
ABRIL 2023 - PARTE 1





CONTENIDO
Miércoles, 29 de marzo de 2023 
LA OBRA DE UN HIJO DE DIOS ADOPTADO �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �1

Sábado, 1.º de abril de 2023 
EL CUMPLIMIENTO DE LA PALABRA ESCRITA 
PARA LA EDAD MESIÁNICA AYER Y HOY  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  � 43

Sábado, 1.º de abril de 2023 (Segunda actividad) 
PALABRAS AL FINALIZAR LA ACTIVIDAD �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  111

Estudio Bíblico #295 - Domingo, 2 de abril de 2023 
LA ENTRADA TRIUNFAL DEL HIJO DE DAVID A JERUSALÉN  �  �  �  �  �  119

Miércoles, 5 de abril de 2023 
LA CARRETERA DEL REY �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  155

Estudio Bíblico #296 - Viernes, 7 de abril de 2023 
EL MISTERIO DE LA MUERTE DEL SEÑOR JESUCRISTO  �  �  �  �  �  �  �  205





TEMA

La Obra de
un hijo de Dios 

adoptado

Miércoles, 29 de marzo de 2023
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico





Miércoles, 29 de marzo de 2023
Cayey, Puerto Rico

La Obra de un hijo de Dios adoptado
Rev. José Benjamín Pérez

Y todo eso después… fíjate que después de eso no faltó mucho 
para que en Él se cumplieran las cosas. Allá fueron rápidas las 
cosas que se cumplieron; acá puede extenderse un poquito.
 Pero, por otro lado, lo rápido que Dios hizo la Obra, y está 
haciendo (todavía faltan cositas que hablar); pero lo rápido que 
Dios hizo la Obra; y no lo paró el enemigo.
 Ahora tiene, el mundo entero (vamos a decir), pequeños… 
pequeñas armas. El hermano Branham dice en una parte, y el 
hermano William pone que [WSS] “la Palabra es una bomba 
atómica”1.
 Cada uno tiene… no estamos hablando de que es una 
bomba literal, pero tiene una bomba atómica en todos los 
países: que es el Título de Propiedad siendo restaurado a los 
hijos de Dios.

1 1977-02-20 “La Quinta Recompensa (Parte A)”: [WSS] ¿Pero qué 
pasa de parte de Dios? ¿Qué pasa con el Arcángel Miguel y Sus ángeles? 
¿Estará con los brazos cruzados? ¡No! De parte de los Ejércitos de Dios, 
capitaneados por ese poderoso Arcángel, entonces viene todo ese poder 
de parte de Dios y ese bombardeo poderoso; porque nos es dicho que 
nosotros tenemos una bomba atómica, y que la bomba atómica espiritual 
es la Palabra. / Estudio “Las profecías que se están cumpliendo y las que se 
cumplirán”, 2022/abr/13 (miércoles), pág. 16 del (f)
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 Y eso no lo paró; no se adelantó el enemigo como se 
adelantó con Eva al hablarle2, y adelantársele al Programa 
Divino, cuando tenían que esperar para comer del Árbol de la 
Vida; el diablo se adelantó.
 Ahora Dios viene y da el paso adelante: les da a comer de 
eso que es lo que los lanza a ellos a adopción. Y ahí es que 
viene la parte donde: “Si dijeres a este monte: ‘Pásate de aquí 
allá…’; y será movido”3.
 Ahora, vean cómo Dios se adelanta…; o no que se adelanta, 
sino es en el… (espérate un momentito)… Pero… Dios no es 
que se haya adelantado, Él tiene ya en Su Programa.
	 Y,	si	te	fijas,	Él	viene	y	hace	esa	Obra	rápida;	lo	cual	ya	el	
hermano William lo había dicho: [WSS] “Cuando salga eso…”, y 
nunca dijo qué era.
 Sí había hablado de… un poquito de lo que se estaba 
hablando en ese momento en ese mensaje, lo que es el caballo 
amarillo; y en esa reunión se habló mucho de lo que es Roma, 
el papa, la bestia y todo eso; e hizo un…, y dijo: [WSS] “Cuando 
se hable de lo de jinetes y cuando… todo; ese mensaje, hay que 
correr con él antes que lo paren”.
 Pero uno tiene que tener esa visión, que es la que tienen 
los escogidos, y mirar a qué se refería él cuando eso; porque 
cuando viene un cumplimiento…, cuando se va a cumplir, ya la 
parte	final,	que	es	con	lo	que	se	va	a	cumplir	con	todo	el	que	
tiene el dominio y todo de este planeta Tierra, que es el diablo 
con sus reinos, y la bestia, que es Roma, con el trono de… allá 
en Roma, y el trono de los Césares (que viene a ser el trono 
de Roma ahora), y todo eso; ya cuando eso se cumpla pues, 
abiertamente, pues ya eso ya tiene un cumplimiento ahí en esa 
parte	final.	Pero	antes	de	eso	tiene	que	cumplirse	en	medio	de	

2  Génesis 3:1-7
3  San Marcos 11:22-23
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la Iglesia; tiene un cumplimiento espiritual y un cumplimiento 
físico también, en medio de la Iglesia.
 Por eso este movimiento que hay ahora, el cual es el 
avivamiento	final	que	está	dando	Dios	a	Sus	hijos,	es	tan	rápido,	
y se está corriendo por todos los medios; y se está teniendo 
escrito y todo. Se hizo; y está todo el mundo como que: “¡Ea!”; 
y ya está inundado el mundo entero (o sea, los escogidos) con 
esa Palabra que se supone que hubiesen comido allá en el 
Huerto del Edén.
 Y ahora tú ves que van a tratar de parar ese movimiento, 
que lo que va a ocasionar es la adopción y la resurrección.
 Porque el enemigo de Dios siempre lo que ha querido 
hacer es que los escogidos no reciban las promesas. En todos 
los tiempos él venía y obtenía la victoria ¿cómo? La muerte 
venía al mensajero (permitido por Dios, por supuesto), venía al 
mensajero, se lo llevaba, se denominacionalizaban, hacían una 
organización, un movimiento, se morían; y siempre era el diablo 
venciendo.
 ¿Y ahora qué va a intentar también? Hacer lo mismo, 
para	que	no	 reciban	esa	parte	 final,	 que	es	 la	adopción,	que	
es obtener estando vivos… Lo que él ha querido hacer desde 
el principio y ha venido haciendo: obstaculizando el Programa 
Divino para que Sus hijos, los hijos de Dios, no vivan en cuerpos 
eternos, eternamente.
 Y eso es lo que ha estado él…; que piensa que lo ha hecho, 
pero	con	el	Sacrificio	allá	de	Cristo	en	la	Cruz,	ya	fue	la	victoria	
más grande, porque ya tenemos vida eterna.
 Ahora lo que falta es que —comiendo del Árbol de la Vida (lo 
cual había que hacer allá)—, obtengamos vida eterna también 
en cuerpos físicos, que es lo que nos falta.
 Y eso es lo que el diablo va a tratar de evitar, como evitó allí 
que Jesús fuera a la Cruz; porque él lo evitó muchas veces.
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 Fíjate que él trató de hacerlo antes; y al hacerlo antes no 
iba	a	ser	efectivo	ese	Sacrificio.	Pero	ya	después,	ya	fue	Él	que	
permitió; o sea: “Nadie me quita la vida; Yo la pongo…”4. O sea: 
“Cuando Yo ordene, eso se va a hacer”.
 Y en el momento indicado, pues ahí ellos… El diablo pensó 
que (haciendo eso): “¡Aquí lo tengo!”; y fue la derrota más 
grande que hubo, que se le ha hecho al diablo. Y ahora va a ser 
la derrota mayor; porque con eso va a demostrar quién es él, y 
se va a destapar ahí todo.
 ¿Dónde está ese rastro de la serpiente del cual el hermano 
Branham quiso predicar y le fue prohibido hablarlo? Dijo: 
[WMB] “No hables de eso”. Él me decía: [WSS] “Si el hermano 
Branham	 llega	 a	 hablar	 de	 eso,	 iba	 a	 ser	 dificultoso	 en	 este	
tiempo trabajar y obrar; porque se iba a perjudicar el mismo 
Mensaje del hermano Branham y todo lo que hizo; e iba a ser 
más difícil también la Obra hacerla. Y Dios lo aguantó; tanto así 
que Dios se lo llevó”.
 Pero él venía a hablar abiertamente del rastro de la serpiente; 
lo cual ahora se va a hablar claro; ahora sí se va a hablar claro 
de… [WMB] “por la senda, por el sendero de la serpiente (algo 
así dice), por la senda del rastro de la serpiente”5.
 Y lo buscan que es por allá por…, que sí se cumple allá, 
plenamente allá; pero está aquí en la Iglesia, adentro. Ahí es 
que	va	a	ser	identificado	ese	espíritu;	que	es	donde	ha	venido	
todo ese espíritu de la serpiente a través de todo el tiempo.
 Y ahora es donde va a tirar con todo lo que tenga; y lo más 
que va a tirar es ¿qué?, blasfemia y cosas a nivel público; esa 
va a ser la prueba grande de los hijos de Dios.
	 Pero	si	te	fijas	cómo	Dios	nos	ha	ayudado	a	difundir	esa	Fe	
de Rapto, que la tengan todos… Y ya cualquier cosa, ya tienen 

4 San Juan 10:18
5 Citas, pág. 165, párr. 1468; pág. 166, párr. 1477
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ellos…, ya saben lo que hay, ya conocen todo ese misterio del 
Séptimo Sello, conocen el misterio del Sexto Sello; y ya con base 
en eso, ya obtienen entonces luego físicamente el cumplimiento 
de esa fe que recibieron.
 Pero sin la Obra que se ha hecho en este año pasado y 
lo que Dios nos permita tener este año, ahí no hubiese sido 
posible que - entonces hubiese venido el ataque primero.
	 Fíjate	que	el	ataque	vino	al	final,	pero	se	dispersaron;	ellos	
después se buscaron: “Oye, ¿no había dicho Él tal cosa?, ¡y 
mira!”; pero ya tenían aquí encarnada la Palabra.
 Fíjate que la revelación que tuvo Pedro fue de quién era 
Jesús:	“Sobre	esta	roca	edificaré	Mi	Iglesia”6; de quién era Él.
 Esa es la revelación que tienen los escogidos de Dios 
ahora. Que si hubiese pasado antes… La fe que tenían era en 
lo que estábamos recibiendo hasta cierto punto, y no había un 
conocimiento de lo que había en el Lugar Santísimo. Entonces, 
basados en esa fe no iba a haber rapto ahí; se estaba basando 
la fe en algo que no era lo que iba a producir la adopción.
 Por lo tanto, tenía que venir primero la etapa de preparación, 
conocimiento; para, cuando venga el ataque: ahí ya ellos tienen 
el conocimiento de lo que es Su Venida completada.
 Allá fue primero el conocimiento de quién era Él, mientras 
estuvo Jesús entre ellos; luego vinieron con palos y cosas. Por 
eso decía Él: “Mientras estaba con ustedes…; ¿por qué ahora 
vienen con palos y todo?”7. Como quien dice: “Pues aquí estoy, 
¿cuál es el show? Aquí estoy. Pues si yo he estado en medio de 
ustedes, ¿y por qué no lo hicieron antes?”.
 ¿Ve?, que Él mismo pudo haberse entregado allí, cuando 
trataron de agarrarlo y Él se metió entre medio de ellos y se 
fue, en muchas ocasiones; pues no era el momento. Pero ahora 

6  San Mateo 16:15-18
7  San Mateo 26:47-56
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cuando van a hacer todas estas cosas que van a hacer…
 Por eso yo he venido hablándoles que va a venir algo 
duro, fuerte, a la Iglesia, que va a ser estremecida; pero ya 
ellos…, ya tienen el conocimiento de la Venida del Señor en Su 
cumplimiento pleno; y ya de ahí da paso a que la ira de Dios 
entonces	se	manifieste	en	medio	del	pueblo.
 Primero está con bendición, luego va a ser el juicio; y ahí 
es donde va a venir la tristeza de muchas personas que uno 
conoce, y cuando se vean envueltos en lo mismo que pasó con 
Jesús: fue engañado.
 —“Y yo soy parte de eso (van a decir), y yo no sabía que 
iban a… Yo pensaba que estaba bien”.
 Pero tanto va a ser juzgado el que mata como el que manda 
a matar, o el que blasfema como el que manda a blasfemar.
 Y ahora con este tiempo pasa lo mismo. Si no ocurre esto 
que va a ocurrir, no puede haber resurrección ni transformación.
 Así que miren la parte importante también que tienen todos 
ellos en el Programa Divino; pero les tocó la parte peor: la parte 
en donde van a vender la Palabra y van a entregar la Palabra.
 Ahí es que se van a dar cuenta: “Sss… ¿Qué hemos hecho?”. 
Porque ellos se dieron cuenta allí; y dijeron: “Verdaderamente 
este era el Hijo de Dios” 8; los mismos soldados cuando vieron que 
el velo del templo se rasgó en dos; y dijeron: “Verdaderamente 
este era el Hijo de Dios”.
	 Todo	va	a	tener	un	final	feliz.	Pero	va	a	venir	un	tiempo	en	
que hay que agarrarse la correa fuerte; porque ¿te acuerdas 
que la Escritura ahora es que se cumple más?, cuando dice: 
“Heriré al pastor, y las ovejas se desparramarán”9. Siempre ha 
sido hiriendo a un líder.
 Tú hieres al presidente de los Estados Unidos: se queda la 

8  San Mateo 27:54; San Marcos 15:38-39
9  Zacarías 13:7; San Mateo 26:31; San Marcos 14:27
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nación sin timón; y hay que buscar un vicepresidente, y eso es 
un revolú; y si hieres también a la vicepresidente, también. O 
sea que todo se está moviendo en ese campo de que…
 Por ejemplo, ya mismo, si esta persona muere o lo quitan 
por algo, y se sube Kamala Harris, ya ahí eso es una señal 
muy importante; y eso, pues eso ya mismo tiene que cumplirse 
también.	Aunque	ya,	si	tú	te	fijas,	ella	tuvo	unos	ochenta	y	pico	
de minutos gobernando como presidenta; o sea que uno no 
sabe cómo Dios ya ha cumplido eso. Porque ¿y qué si ya con 
eso se cumplió?
 —“No, que…”.
 ¡Pero si es que ella ya gobernó! Fue poquito, pero gobernó. 
O sea que uno no sabe si ya eso: “¡Ya está! (un check)10”. Y 
lo próximo es humo y cráteres sobre Norteamérica, que es la 
séptima visión que vio el hermano Branham. La sexta era la 
mujer levantándose. Porque la anterior era el carro en forma de 
huevo.
 ¿Ve?, que todo… Y uno no sabe si ya… Rusia está a puntito 
de usar las armas nucleares. No va a usar la atómica con 
nosotros; pero en algún modo puede usar algo pequeño para 
allí; y empezar un…, y tirarle algo para que Estados Unidos se 
calle la boca; pero ahí es donde va a pedir la ayuda de Roma.
 Pero ya todo eso es algo que va a estar introduciendo…; 
porque dice que los ministerios de Moisés y Elías, ellos 
producen la tribulación11, como también dice que Jesús es el 
que establece el Milenio12, produce el Milenio. Todo es por la 

10  [Como cuando se lleva una lista de tareas y se va marcando con un 
símbolo (chulo/marca/equis) cada vez que un punto se realiza –Ed.].
11  Los Sellos, pág. 362, párr. 154-158; Citas, pág. 96, párr. 829
12  Citas, pág. 57, párr. 495 / Las Setenta Semanas de Daniel - SPN61-
0806 “Las Setenta Semanas de Daniel”. Pág. 144, párr. 179 en la 
publicación de la Imprenta LGCC
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Palabra hablada13. ¿Ve?
 Pero antes de eso tiene que venir un cumplimiento en 
medio de la Iglesia, que la sacuda; que se pruebe a ver si 
verdaderamente	creyeron	en	lo	que	se	habló	en	esa	recta	final,	
cuando él dijo que los Truenos darían la Fe de Rapto14.
 La última sacudida es esta, dentro de la misma Iglesia, con 
mismos	personajes	de	ahí;	“mismos	personajes”,	me	refiero	a	
que el personaje principal es el diablo, Satanás (la serpiente 
antigua, que es el diablo), con otros velos de carne modernos.
 Y cuando todo eso se vaya viendo ya, que no tengan ni 
respeto por hablarlo…; porque ahora ya están - cada vez lo 
dicen un poquito más suelto; pero cuando ya se vayan al mundo, 
a la prensa y a todo a hablarlo, ahí hay que estar pendientes, 
porque algo grande de parte de Dios se va a mover. Porque ya 
ahí ese Salmo 2: “Honrad al Hijo para que no se enoje, y venga 
de repente sobre vosotros Su ira”, algo así dice.
 O sea que ya esas calamidades que van a empezar a venir, 
y todos esos terremotos, y… ¡algo tiene que producirlo! O sea, 
Dios no va a mandar un juicio así porque sí.
 Pero la parte importante que ha ocurrido, que yo sé que 
todos…, y espero que algunos…; porque esto no se va a… hay 
cosas aquí que vamos a dejarlas para que… y los muchachos: 
que estén conscientes (quizás lo pondremos para que lo 
escuchen).
 Porque hay que ser realistas. No podemos tampoco decir: 
“Bendito, Fulanito, me da pena”. No, aquí ya no hay sentimientos 
aquí con nadie. Se trata con amor a las personas y todo, y 
con respeto, pero hasta ahí. Porque uno ya puede discernir 
los espíritus que hay; pero tampoco podemos tratarlos mal, ni 

13 “Saludo a la congregación del Rvdo. David Peluffo, Cartagena, 
Colombia”, 2023/mar/20-3 (lunes), pág. 8 del (f), pág. 192 del (T3)
14 Los Sellos, pág. 104, párr. 37
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volteándoles las caras y no hablándoles, no. Se les trata bien, 
se les saluda y todo; pero ya uno sabe de qué espíritu son.
 Si llegamos a seguir como estábamos, ¿cómo íbamos 
a saber quién era el que estaba al lado? Dice en el salmo o 
proverbio, que: “No le hables a la que se acuesta contigo (o 
algo), no le digas las cosas a ella”15, hablando de su mujer (no 
es	que	uno	no	le	vaya	a	confiar	a	ella,	pero	para	que	tú	veas);	
¡cuánto más…! No sabíamos quién andaba con nosotros.
 Y ahora tú vas a estar viendo quiénes son los que en 
realidad son los que van a hacer esa obra, porque es una labor 
que también tienen que hacer.
 Y ahí nosotros, al estar ya preparados con este conocimiento 
que Dios nos ha dado, tan grande; que es nada más y nada 
menos que la Fe de Rapto; y eso es lo que se ha corrido por 
todos los lugares. Y ya se ha llegado a escribir, para tenerlo 
también escrito. ¿Nos quitan internet? Pues tenemos escrito. 
¿Ve lo importante de escribir?
 Y entonces ahí… Por eso es que Él les decía: “¿No está 
escrito que tal cosa iba a acontecer? (Les decía Él a los 
caminantes de Emaús). Busquen, escudriñen…”16. Y todo eso 
lo van… ¡todo está ahí!
 Si tú te buscas un libro de los Estudios, en la mayoría se 
habla… porque el eje central es la Fe de Rapto; en preparación; 
en lo que es el espíritu del anticristo dentro de la Iglesia; tú lo 
vas a encontrar en la mayoría de los Estudios, esa línea de 
conocimiento. O sea que van a buscar y van a ver ahí lo que se 
habló que iba a pasar.
 No puede sorprendernos a nosotros que esto esté pasando.
 A una persona le dijo…; y eso, por lo que, si se va a seguir 
hablando —ellos abiertamente—, por otro lado también Dios va 

15  Miqueas 7:5
16  San Lucas 24:25-27
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a estar cumpliendo eso que le dijo al hermano Branham: [WMB] 
“Tendré que mencionar nombres”17; y ya ahí también Dios va a 
permitir en ese tiempo que se hablen nombres; los cuales él a 
varias	personas	les	dijo,	pero	a	una	en	específico,	le	dijo:	[WSS] 
“Tienes que orar a Dios para que te permita ver la Tercera Etapa; 
porque tú no la vas a ver”. Y eso se lo dijo el mismo hermano 
William a esa persona.
 Y si no la va a ver, y le dijo: [WSS] “Mejor que ores”, es 
porque va a estar haciendo algo que va a hacer que esa persona 
no la vea, porque no la va a estar creyendo; y si no la va a estar 
creyendo,	entonces	va	a	estar	haciendo	algo	que	va	a	justificar	
el que no vea la Tercera Etapa.
 Y exactamente eso es lo que están haciendo: haciendo 
cosas para que esa Palabra no caiga en tierra; porque la habló 
un profeta. Cuando debió haber dicho: “Déjame orar, porque me 
mandó a orar”. Y sin darse cuenta, pues es que es el espíritu del 
diablo ungiendo a esas personas para que hagan lo que tienen 
que hacer.
 Después que viene y el diablo termina de usarlos, quedan 
como que: “¿Y qué he hecho yo?”. Y se dan cuenta que lo que 
hicieron era para que esa Palabra del mensajero, de que no 
iban a ver la Tercera Etapa… Y no ver la Tercera Etapa ¿es 
qué? Es no ver la Fe de Rapto, no ver el cumplimiento de lo que 
la Fe de Rapto traía, que es la revelación del Séptimo Sello. Y si 
no iban a ver eso, por consiguiente, no van a ver la resurrección 
ni tampoco van a ser transformados.

17  Carta de Sarah Branham: “Recuerdo que mi Padre estaba muy 
preocupado antes de que saliéramos de Tucson para las reuniones de 
Jeffersonville, donde él debía predicar ‘EL RASTRO DE LA SERPIENTE’ y 
exponer los nombres de la gente de este mensaje que estaban haciendo 
mal, incluyendo miembros de la familia”. / Estudio “La adopción de los 
hijos de Dios”, 2022/may/26 (jueves), págs. 4-5 del (f), págs. 174-175 
del (T2)
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 O sea que todas esas cosas que ellos están haciendo tienen 
que hacerlas.
 Y por lo que se ve, si esto empieza a moverse así como 
se está moviendo ya este año, entonces estamos bien cerca; 
porque ya… Mira, si te buscas los años de atraso, los días 
que tienen los años, que son cinco días, y te buscas desde el 
74 para acá, ya hace par de… (un mes, o vamos a decir abril, 
marzo), y por ahí que fueran como tres meses, ya yo entré a los 
50 años. O sea, cumplí los 49 y ya estoy entrando en el año 50. 
Por consiguiente…
 ¿Ves por qué se está moviendo todo eso? Es porque en ese 
ciclo del año 50 de la vida de Abraham, el segundo ciclo, fue 
cuando vino el hijo prometido y vinieron todas esas promesas 
para Abraham; lo cual él esperó 25 años. Después de que Dios 
le dijo de la promesa, esperó 25 años para que apareciera el 
hijo prometido.
	 Y	si	 tú	 te	fijas,	después	del	77	(que	 fue	cuando	se	acabó	
el	fin	de	los	sistemas	mundiales,	se	acabó	la	séptima	Edad	de	
Laodicea: hasta el 77)… Y si tú sumas 77 más 25, te da… Yo 
creo que yo nunca he dicho eso.
 (1977 + 25 = 2002). 2002.
 ¿Ve?, que todas esas cosas ya se están cumpliendo - se 
cumplieron - ya se habían cumplido así en una forma sencilla. 
Ahí, de en medio de la Iglesia, nace ese hijo, nace de nuevo; 
pero en su vida el año 50 es muy importante.
 Todas esas cosas… no estamos con fechas, porque eso 
siempre lo hemos dicho; pero si uno… Por eso cuando él dice: 
[WMB] “Tú, que eres espiritual”, dice el hermano Branham en 
el libro de Citas página 119, párrafo 1057: [WMB] “Tú, que eres 
espiritual, mira lo que estoy a punto de decirte. Miren la Tercera 
Etapa: será para la Novia, será para la iglesia y será para los 
perdidos”.
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 [WMB] “Tú, que eres espiritual”. ¿Ve? Es para ese grupo, 
ese pueblo espiritual, que estaría viendo que la Tercera Etapa ya 
envuelve también a ese grupo de los perdidos y de las vírgenes 
fatuas, que es para el mundo denominacional; pero ahora ya se 
está viendo que se está trabajando con esos de los cuales se 
mencionaron hace poco los grupos, que son cuatro18.
 Y puso: [WSS] «la Novia»; puso a: [WSS] «aquellos que 
han ayudado a la Novia», que van a resucitar en la segunda 
resurrección; y están aquellos a las cuales… son de: [WSS] «las 
fatuas», pero sus nombres son borrados, como los Judas; y: 
[WSS] «los perdidos»; él pone cuatro grupos ahí.
 Pero uno lo divide en dos: aquellos que le dan agua “a 
uno de estos mis pequeñitos”; y está el otro grupo, que son los 
que combaten la Obra de Dios, pero sus nombres han estado 
escritos, y han hecho mil cosas en la Obra.
 Judas era un hombre que tenía un ministerio; dice que era 
el ministerio de Pablo (el de Judas), o sea que era un ministerio 
grande19. Mas sin embargo estaba escrito en el Libro de la Vida. 
Por lo cual, esas personas tienen que tener cuidado para no 
hacer algo que su nombre les sea borrado. No es que ellos 
no vayan a resucitar, porque sí, pero para ser juzgados, para 
mandarlos al lago de fuego.

18  Estudio bíblico #293, 2023/mar/26 (domingo), págs. 7-9 del (f), 
págs. 151-153 del (T4)
19  1992-10-07 “El nacimiento de una dispensación”: [WSS] 
Recuerden, el que hizo mucho, trabajó mucho con lo que le fue dado: 
recibió mucho; pero el que no hizo nada con lo que recibió: lo que tenía 
le fue quitado y le fue dado a otro, al que más tenía. Eso también le 
pasó a Judas Iscariote: tenía de parte de Dios un ministerio grande, pero 
no hizo lo que tenía que hacer correctamente; no hizo lo correcto con 
ese ministerio, sino que vendió a su Maestro. Pero era un ministerio 
tan grande y poderoso que muchos discípulos quizá desearon tener un 
ministerio tan grande. Judas Iscariote perdió ese ministerio y le fue dado 
al apóstol San Pablo, al cual escogió Dios.



La Obra de un hijo de Dios adoptado 15

 [WSS] “Cuando ustedes vean algo dirigido a la Carpa, 
vigilen”20; y ya ahora es directo a la imagen de la Carpa y al 
líder. Punto.
 No es el movimiento que va a venir con la bestia, que va a 
arrasar con las fatuas, a arrasar con los… en la gran tribulación 
con los 144.000.
 Pero ahora ese movimiento que… él no podía hablarlo 
abiertamente que era de la misma Iglesia, porque si no, 
imagínate, iban a empezar a dar de codo a aquel, a aquel: “No, 
este debe ser; porque este debe ser…”. Y menos decir que 
venía otro mensajero21, porque (como siempre hemos dicho) se 
hubiesen levantado montones.
 Y ahora cuando viene uno cumpliendo esa palabra, esa 
profecía, ahí el diablo entonces dice: “Espérate. Si este es, 
entonces vamos a eliminarlo”.
 Ya el celo religioso, como lo hubo con Caín, viene otra vez; 
y vuelve otra vez ese ciclo; y es el rastro de la serpiente. Lo 
mismo que hizo Caín con Abel, que si vio que Dios recibió ese 
sacrificio	que	hizo	Abel	[debió	pensar]:	“Oye, pues, y si lo recibió 
Dios, pues déjame unirme, déjame echar esto para la basura 
y déjame buscar un cordero y matarlo también”. De seguro se 
veía todo feo allí, Abel con esa sangre. Y él lo mató.
 Vean, ese mismo espíritu asesino es el que tienen ahora, 
y	 tendrán	ahora,	en	este	 tiempo	final,	 los	que	se	van	a	estar	
confabulando para hacer daño a la Obra.
 La Obra va a seguir; porque fíjate que todo lo que vio esa 

20  2011-05-08 “El Espíritu de Dios y el espíritu del anticristo” / Estudio 
Bíblico #253, 2022/nov/06 (domingo), págs. 47-48 del (f), págs. 201-202 
del (T1)
21  Plática “Cuando la Novia reconozca su posición, el Rapto 
acontecerá”, 2023/feb/13 (lunes), pág. 15 del (f), pág. 205 del (T2) / 
Estudio Bíblico #287, 2023/mar/05 (domingo), pág. 24 del (f), pág. 176 
del (T1): [WSS] «Después de mí viene otro mensajero»
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hermana22, y todo lo que va a desembocar en eso, por lo que se 
ve, uno no sabe todo lo que tiene que pasar el instrumento, pero 
por lo que se ve la Obra siguió.
 El hermano Branham vio allí todo lo que vio, pero antes de 
eso había predicación; o sea que eso muestra y nos deja ver 
que es un estremecimiento como local, entre nosotros.
 Pero ya ahí Dios no se va a quedar con los brazos cruzados. 
Ya ahí la Palabra que se va a estar hablando ya, si no ocurre al 
momento… Como cuando Él dice: “Pondrán las manos sobre los 
enfermos y sanarán”23. Él no dice: “Serán sanos al momento”; él 
dice: “Sanarán”.
 Si la persona cree… El hermano Branham, hay una parte 
donde lo dice: [WMB] “Si la persona lo cree de todo corazón, 
mientras se mantenga creyendo, será sana”24. ¿Ve?, que la 
Palabra se puede estar hablando y luego se va a cumplir.
 Pero va a llegar el momento en que se va a hablar y se va a 
cumplir en el momento; porque eso fue lo que pasó con Ananías 
y	Safira:	que	al	momento	cayó;	y	 la	otra,	cuando	vino:	“Ahora	
mismo van a venir los que se acaban de llevar a tu esposo”25. 
¡Pum!, y cayó. ¿Ve? Fue una palabra de juicio, y cayó ahí 
mismo. Y eso está a punto de ocurrir, porque tiene que entrar 
ese temor a la Iglesia; y por algo tiene que entrar el temor, y es 
con muerte.
 Ya la muerte espiritual les ha azotado a todos ellos. El que 

22  Citas, pág. 114, párr, 1004
23  San Marcos 16:18
24  SPN62-0422 “La restauración del Árbol Novia”: [WMB] 604 ¿Están 
creyendo? [La congregación dice: “Amén”. –Ed.]. “Todo es posible 
para los que creen”. Si pueden creer, si tan sólo toman su—toman su 
posición y creen que Dios lo hace. Ahora, no duden, sino que crean 
con todo su corazón, que Dios les concederá esta sanidad a ustedes, y 
podrán tener lo que piden.
25  Hechos 5:1-11
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se haya levantado en contra y no se haya arrepentido por medio 
de ese nuevo Propiciatorio, y haya dicho que estuvo mal, y de 
corazón haya sentido que: “Estuve mal. Yo no lo vi antes, hablé 
mal, pero reconozco que lo hice mal; y me arrepiento, y yo creo 
en eso”. Dios tiene misericordia, y tendrá misericordia de esa 
persona.
 Pero aquel que lo ha hecho, y todavía tira la piedra y esconde 
la mano, ellos piensan que pueden, como dice muchas veces 
el hermano Miguel: “Piensan que Dios puede ser burlado”. Y 
yo no sé en qué cabeza están pensando que están haciendo 
las cosas supuestamente a escondidas, con un Dios que sabe 
desde antes de la fundación del mundo todas las cosas. ¡Por 
favor!
 Y esa es la brutalidad del diablo, ¡porque es tan bruto! Mira 
si es tan bruto que después de atado mil años vuelve a hacer lo 
mismo	al	final,	no	aprende.	¿Ve?	Entonces	tú	dices:	“Pero estas 
personas…”. Pero es que, recuerden que es que el líder de ellos 
es así; por lo tanto, las obras que tienen que estar haciendo 
ellos son las mismas. La misma brutalidad del diablo la hacen 
ellos; o sea que es algo normal en el espíritu que tienen ellos 
encarnado, que es del diablo. Ese es el rastro de la serpiente en 
seres humanos.
 Es sencillo hablarlo, describirlo; porque lo buscan en el papa, 
que va a ser el diablo encarnado allí en el trono de la bestia (en 
Roma), con la imagen (Estados Unidos). ¡Eso lo sabemos! Los 
pentecostales lo hablan, y las iglesias evangélicas lo hablan; 
pero nada ocurre.
 Ahora, lo dice el que lo tiene que decir: vela cómo ya mismo 
empieza a zapatearse. Pero ¿dónde está empezando? En 
medio de la Iglesia, a través de sus instrumentos religiosos: 
nicolaítas, balaamistas y todo eso, metidos colados dentro de la 
Iglesia.
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 Y ahí es donde empieza el diablo a obrar para tratar 
de obstaculizar lo que va a ser el Reino del Mesías pronto, 
estableciéndose en la Tierra, que es quitarle el reino al diablo. 
¿Y dónde va a empezar? Tratando entonces de eliminar a aquel, 
al cual va a hacer esa labor.
 Y eso pues es lo que ellos no se están dando cuenta: 
que están obrando en contra de algo que en la historia de 
la humanidad todos los hijos de Dios han deseado tener: un 
Reino Milenial y una eternidad en paz y en amor; y ellos están 
aportando para que continúe el reino del diablo en la Tierra. Eso 
nada más y nada menos están luchando ellos.
 Por un lado piensan que están haciendo bien; y por otro lado 
lo que están haciendo es obstaculizando lo que Dios… Predican 
paz, y que no, que: “Tiene que venir de la manera de nosotros. 
Ese movimiento no puede ser”. Y no se están dando cuenta que 
lo que están haciendo es obstaculizando el Programa Divino 
para que (eso que ellos dicen que quieren) venga.
 Es lo mismo que fue cuando Él estaba en el monte del 
Getsemaní. Él se llevó a los discípulos allí, y les dijo: “Oren allí, 
mientras yo estoy por aquí”26. ¿Ve que hay algo entre ellos? Y 
Él sabía ya lo que iba a venir. Incluso allí dijo: “Señor, pero si 
es posible pasa de Mí esta copa; yo…”. ¿Y no se supone que 
estaba adoptado?
 Pero hubo allí algo; porque dice que el Espíritu de Dios lo 
dejó en el Getsemaní. O sea que se sintió hasta solo. Lo que te 
quiero decir es que fíjate que allí Jesús, aun siendo Quien era Él, 
se inclinó a no cumplir el Programa Divino: “Si fuere posible…”.
 Pero ¡si Él sabía que tenía que ir! ¿No predicaba Él y decía?: 
“El Hijo del Hombre será entregado en manos de pecadores, 
será	crucificado	y	al	tercer	día	resucitará”.	Él	lo	venía	diciendo.	

26  Mt. 26:36-39; Mr. 14:32-36; Lc. 22:39-43
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Pero en ese momento, ahí, cuando el Espíritu… Dice el hermano 
Branham que: [WMB] el Espíritu lo dejó en el Getsemaní27.
 Pero aun así Él después dijo —ahí ya está hablando un 
hombre adoptado—: “Hágase conforme a Tu voluntad”. Ya eso 
es un hombre adoptado hablando el cumplimiento de la Palabra. 
Porque todo hijo de Dios lo que desea es que se cumpla la 
Palabra, la Escritura.
 Y por cuanto hay una Escritura de Apocalipsis 11 que se 
tiene que cumplir, ¿se la va a dar Él a alguien que no desea 
morir? Tiene que dársela a aquel que está consciente que 
haciendo eso va a pasar por el Paraíso, se va a traer a los de 
allá y va a estar acá con nosotros. Tres diitas.
 ¿Ve? O sea que son cosas que tienen que cumplirse porque 
están en la Escritura. Por lo tanto, Dios tiene que tener esos 
escogidos de Dios que saben que van a venir esas promesas, 
saben que va a venir una etapa dura, pero saben que van a 
venir esas promesas, se van a cumplir; y tiene que haber un 
ministerio que esté consciente de eso, y que no se vaya a huir 
hasta que pase todo el revolú y después parezca un buen 
cobarde. No. Dios sabe que escogió lo mejor para este tiempo 
final.
 Y vean cómo ahí esos valientes: “Estos, déjame estos, que 
estos yo los quiero para mí”. Y así es lo que Dios ha hecho 
en todo este tiempo: sacando a esos valientes, guerreros. Y 
más ahora, todavía hizo ese entresaque; porque de toda esa 
Cosecha que hizo, ahora viene esa segregación, y ahora viene 
y saca a esos guerreros. Nada más y nada menos que los que 
van a estar cerquita a Él ¿ve?, porque son los que van a estar 
en	esa	recta	final.
 Es como el corredor, se lo aplica al… ¿qué es lo que hace el 

27  SPN65-0418M “Ya salido el Sol”, pág. 33, párr. 241
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que lleva la pelota?, como dice el hermano Branham28, si lo que 
hay	que	hacer	es	tratar	de	que	ese	anote;	pero	si	tú	te	fijas…	
(él lo pone en la carrera de relevos a una persona, eso es como 
un mensajero);	 pero	 si	 tú	 te	 fijas,	mira	 la	 parte	 bonita	 que	 el	
hermano Branham pone: en un juego de fútbol: Ahí corre ese 
que lleva la pelota, pero tiene al lado a unos que están velando. 
Y eso el hermano Branham lo explica bien: [WMB] “Usted tiene 
que hacer que ese hombre haga el gol”.
 ¿No crees que Él va a dejar a los mejores al lado?, para que 
trate de obstaculizar cualquier ataque; y que esa persona haga 
el gol, el gol se vaya a lograr. Y es tratar no de quitarle la pelota 
al que la lleva; es hacer que haga la meta, llegue, que haga el 
gol.
 Y eso es lo que ahora Dios… y uno dice: “¡Pero yo? ¿Y 
quién soy yo para que Dios me haya permitido llegar hasta aquí, 
tan atravesado que soy?”. Bueno, porque Dios vio que tú eres 
el que llena los requisitos para ser un guerrero al lado de aquel 
que va a estar estableciendo el Reino del Mesías aquí en la 
Tierra.
 Por lo tanto, no había otro mejor que el que Dios escogió. Y 
en este caso: usted, que está diciendo: “Pero ¿cómo puede ser 
que yo sea…?”. Bueno, si hubiese estado en el tiempo de Jesús, 
pues muy seguramente el que estaba allí, que se llamaba Pedro, 
o se llamaba Felipe, eras tú que ahora te llamas Blanco. ¿Ve?
 Son los héroes de la fe, los guerreros, al lado del ministerio 
que Dios tiene en cada tiempo; pero Dios dijo: “Espérate, que 
Yo aquí voy a dejar lo mejor que Yo tengo”; y en los primeros 
que Él pensó en el principio, desde antes de la fundación del 
mundo, fue los últimos que colocó. Por eso: “Los primeros serán 
postreros, los postreros serán primero”.

28  Citas, pág. 76, párr. 652
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 Y lo mejor que Dios colocó en este tiempo fue a este grupo. 
No pudo haber escogido algo mejor.
 Por eso cuando Él dice: “Déjame, Yo raeré este pueblo, Yo te 
pondré sobre un pueblo mayor”29, Dios estaba deseoso de, esos 
atributos que estaban en Él, desplegarlos en la Tierra, para… 
¡Él es el que estaba más deseoso de que ya el Reino Milenial 
estuviera! Pero mira, hasta allí a Él medio se le chispoteó. 
Imagínate, al Dios decir eso, cualquiera va a decir, cualquier 
mensajero: “¡Yo quiero ese grupo!”.
 De seguro Pablo decía: “Este es el grupo que habló el Ángel 
del Pacto allí a Moisés; y de seguro este es el grupo al que Él 
se refería que iba a poner sobre un pueblo mayor; porque yo 
soy el primer mensajero de la edad”. Aunque en ese momento 
él no tenía un cuadro claro como primer mensajero, pero luego 
Dios le tuvo que haber mostrado que era el primer mensajero, 
porque Pablo tenía una revelación grande; dice que subió al 
Tercer Cielo y vio cosas que ojo no vio, ni oído escuchó30, y tuvo 
que quedarse calladito.
 O sea, tenía mucho conocimiento; más aún, él decía: “¡Aquí 
es!”. Predicó de resurrección, predicó de transformación, lo que 
nos habla en Filipenses [3:20]: “Mas nuestra ciudadanía está 
en los Cielos… el cual transformará el cuerpo de la humillación 
nuestra”. Vea, habló todo lo que es transformación. O sea que 
él decía: “Este debe ser el grupo, este es el grupo, porque yo 
deseo ese grupo”. Y pasó esa edad.
 Así lo mismo Pablo, Ireneo, Martín, Colombo, Lutero, el 
mismo hermano Branham; pero cuando el hermano Branham 
vio que fue virado de El Cairo y que había un quinto Elías y que 
había… y eso sería según Apocalipsis 11: “No, este no es el 
grupo”.

29  Éxodo 32:9-10
30  2 Corintios 12:1-4; 1 Corintios 2:9
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 Y cuántas veces decía: [WMB] “Yo casi me extiendo, la 
mano, para tomarlo”31.
 Y ahora, Dios entonces dijo: “Ahora voy a cumplir lo que Yo 
he tenido en secreto guardado desde el principio”. El Séptimo 
Sello viene desde el Génesis32; y viene pronunciándose, 
proclamándose; tanto así que cuando ese Ángel aparece allí, 
hay silencio en el Cielo.
 —“Espérense, no muevan nada. Si hacemos algún 
movimiento el enemigo va a sospechar qué es”.
 Pero ahí tú dices: “Pero ven acá, si es un Dios de adoración. 
¿Dónde está Dios?”.
 Y ahí es donde el hermano Branham dice, y el hermano 
William escribe: [WSS] «Elohim mismo bajó a Sodoma y 
Gomorra»33. [Elohim] “Yo mismo iré”34. Entonces por eso es que 
no podía haber adoración en el Cielo.
 Y eso es algo grande; lo cual cada vez vamos a estar 
conociendo más de lo que Dios está haciendo en esta media 
hora de silencio en el Cielo; y es porque está haciendo una Obra 
aquí en la Tierra.
 Y el por qué, además de…, para que el enemigo no supiera 
nada, hubo ese silencio en el Cielo: todos dejaron de tocar, 
de	 alabar,	 de	 glorificar.	 Estaban	 24	 horas	 alabando	 allí,	 y	 de	
momento dejaron de hacerlo. Es porque Él mismo está en medio 
del pueblo cumpliendo la Tercera Etapa, obrando en medio del 
pueblo.
 Y por eso es que ahí vuelve otra vez esa etapa, ese ciclo 

31  Citas, pág. 25, párrs. 207-208
32  Los Sellos, pág. 448, párr. 48
33  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 16-18, 23, 40, 53, del (f), págs. 26-28, 33, 50, 63 del (T3) / 
Estudio Bíblico #288, 2023/mar/10-2 (viernes), págs. 42-44 del (f), págs. 
98-100 del (T2)
34  Génesis 18:21
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de Piedra Angular, lo cual allí ocurrió con Jesús. Allí estaba el 
Verbo, la Palabra. Porque Verbo, Ungido, Cristo, es el Ungido. 
Todo eso es la Palabra.
 Cuando hablan del Título de Propiedad y lo hablan en 
términos muy tangibles, muy…, tienen que saber que es un 
Libro abstracto. Y es algo de lo cual Él tiene que mostrar y decir 
un nombre relacionado a lo que los seres humanos conocen.
 ¿Cómo tú te comes un libro? Leyéndolo. ¿Cómo tú puedes 
abrirlo?,	porque	sabes	que	es	un	libro.	Así	mismo	Él	te	refleja	
todo eso en los símbolos, en Apocalipsis 5, cuando toma el 
Libro, lo abre; pues ya tú sabes lo que es un libro y lo abres.
 Pero si te lo explica de otra manera…: “Te coges un canto 
de panel, lo abres…”. Es algo que tú no…, tú no lees un canto 
de panel. Una hoja la abres, pero… ¿Ve? Tiene que ponerlo en 
términos humanos.
 Y al decir: “La Palabra, el Verbo, en medio de la raza 
humana”, es lo que Él ha dado y ha dejado en medio de la 
Iglesia: Su Palabra, que es lo que ha sido traído.
 Por eso cuando le he dicho a algunos pastores: “No hablen 
más de lo que ya se ha hablado”; porque entonces empiezan a 
hablar y empiezan a traer tropiezo, y empiezan a traer personas 
que entonces hablen en contra; y usted es el culpable de que 
entonces por eso hablen. Mejor quédese callado, porque todo 
lo que ocurrió en el 63, 74, 77, y todo lo que ha ocurrido hasta el 
2019, en marzo, todo eso llegó hasta un momento en donde ya 
plenamente se cumple.
 Y sin darse cuenta las personas, sin darse cuenta los 
escogidos…	“Sin	darse	cuenta”,	me	refiero…,	porque	sí	saben;	
pero no tienen quizás eso que ya mismo se va a hablar, para que 
entiendan lo grande que se ha estado haciendo, la Obra que se 
ha estado haciendo tan grande, y que ellos ya la tienen adentro. 
¿Y quién puede sacarles eso ahora del corazón? Nadie.
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 O sea, Dios ha hecho una Obra tan grande en este año 
pasado y lo que llevamos, que cuando se den cuenta, el 
escogido…;	por	eso	estoy	hablando	de	lo	que	significa	un	“Título	
de Propiedad”, un “Libro” en y cada escogido de Dios: eso es 
algo tan glorioso y tan grande. ¿Y cómo se van a dar cuenta? 
Cuando hablen la Palabra y que las cosas se cumplan.
 Ahí van a decir: “Oye, espérate, algo está pasando conmigo, 
porque yo estoy diciendo esto…”.
 Siempre va a ser por la dirección divina. Porque ¿qué hizo 
Jesús allí? Él no usó Su adopción para no cumplir las profecías; 
Él usó la adopción para cumplirlas, aun la muerte. Aun algo que 
era algo…: “Pero si Tú me adoptaste, Señor, ¿cómo voy ahora 
a dar la vida?”. Pero había un propósito.
 Así el escogido de Dios no va a usar la adopción para… 
No estamos en tiempos de mártires. No va a usar la adopción 
para no cumplir ciertas promesas. Si las tiene que cumplir, se 
cumplen.
 ¿Ve? Porque para eso es que un hijo de Dios es adoptado.
 Y obteniendo esa adopción los escogidos de Dios, ya 
completamente, ahí sí que vamos a saber lo grande que ha 
estado ocurriendo en estos últimos meses en nuestras vidas; 
y en una forma tan sencilla que se le despistó a medio mundo, 
que ahora es que se han dado cuenta que algo ocurrió.
 Porque rápido el diablo viene siempre a último momento: 
“Pérate, sí. Esto parece que era lo que decía. Déjame agarrar 
a alguno que otro, déjame inspirar a alguno que otro para que 
haga tal movimiento para tumbar eso”. Pero ya Dios ha hecho 
la Obra hace rato.
 Ya Dios ha hecho una labor que ¿cuándo se han impreso 
tantos libros en menos de nada…? Antes un tomo se sacaba 
cada tres meses o cuatro, ¡un tomo! Ahora en un mes a veces 
salen cinco. O sea que la Obra que se está haciendo es tan 
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rápida… Pero ¿por qué tan rápida? Porque hay que, ¡ya! El 
tiempo está tan encima, que es este tiempo de espera y de 
preparación —un tiempo sobrante— para que se cumpla 
plenamente esa última promesa de ¿qué?, la resurrección y la 
transformación.
 Este tiempo cortito que es el que estamos pasando ahora, 
es el tiempo en donde ni el diablo se esperaba: “Ah, ya derroté 
esto; ya esto se acabó”.
 Y es cuando Dios está haciendo la Obra más grande y más 
gloriosa de todos los tiempos. Y la está haciendo tan sencilla 
que,	si	te	fijas,	ahora	es	que	al	final	como	que	se	vienen	oliendo	
algo: “Pérate, que esto hay que pararlo”.
 Todo aquel que haga que la Obra se detenga, y haga cosas 
para que la Obra se detenga, el espíritu es ¿de cuál? No es de 
Dios; es el diablo. Y todo movimiento que se haga en contra de 
la Obra de Dios en este tiempo es de ahí, es de ellos.
 Pero Dios nos ha provisto y nos ha dado este tiempo en 
una manera tan rápida: pasó ese año, ya estamos para terminar 
marzo, vamos para abril ya. Y Dios dándonos todo rápido, 
porque va a llegar el momento en que no va a poder tener así, 
cuando decía: “Ya no andaba abiertamente en medio del pueblo 
(Jesús)”35.
 ¿Ve? Hay unos tiempos que tú tienes que colocarlos acá, a 
ver dónde…, porque ya no predicaba y hablaba como hablaba 
a multitudes así, sino que ya era más reservado. Pues ya se 
seguía corriendo la voz que: “Pérate, si este va a quitarle el 
trono al César y al otro, pérate, a este hay que quitarlo del 
medio”. Mandaban…, en un lapso de tiempo pequeño.
 Ese lapso de tiempo hay que ver acá cuánto tiempo conlleva 
o lleva; pero ya si se mueve algo en estos días de Semana 

35  San Juan 11:54
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Santa y estos meses, si se mueve algo que ustedes vean más 
abiertamente al público, ya saben que va a venir una etapa 
quizás un poco más reservada, más close; y ahí pues ya van a 
empezar a ver ciertas cosas que para nosotros es de bendición.
 O sea que lo que aparentemente va a ser un golpe de 
Estado, va a ser la victoria más grande.
 Porque fíjate, si no hay una apretura, ¿de qué es lo primero 
que tú te agarras en la mañana? Del celular. ¡Del celular! ¿Y 
de dónde es el celular? (Estoy poniéndolo como dije ahorita del 
Título, del Libro, para entenderlo). Es de esta Tierra, de este 
mundo.
 Cuando el escogido de Dios se agarre de la Palabra, ahí 
“son otros 20 pesos”36, como decían. Porque mientras nos 
agarremos…; porque estamos todavía, y dependemos, de esta 
Tierra, de este mundo, de este reino; no podemos hacer más 
nada.
 Porque mientras no te aprieten…; pero cuando te aprieten, 
ni va a haber ni celular que tú te agarres. Va a ser de la Palabra, 
y de lo que ya está sembrado ahí. Y entonces, eso que está 
sembrado ahí es lo que va a producir esa adopción; o sea que 
es lo que está sembrado ya en el corazón de cada escogido de 
Dios.
 ¿Dónde van a buscar las personas de afuera? Van a buscar 
sanidad	en	un	cuartito	 (y	 tú	 ves	que	 la	 fila	es	 larga),	 y	 todos	
haciendo	fila	para	entrar	al	cuartito.
 ¿Dónde van a buscar los escogidos? En su propio cuartito, 
que es donde va a estar y está la Palabra siendo encarnada 
ahí. Ahí van a buscar y van a encontrar aquello para lo cual —
alrededor de eso— van a ser adoptados.
 Todo es sencillo; pero cuando se abre ese misterio y se 

36  “son otros 20 pesos”: es otra cosa
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cumple, ahí van a ver la grandeza de lo que Dios nos ha dado a 
nosotros como individuos; lo cual cada uno lo tiene pero todavía 
no ha sabido usarlo.
 Cuando ya se llegue el momento en que se diga: “Okey, 
muchachos, esto es así. Hagan tal cosa”, para que usted vea 
cómo eso va a funcionar. Y como ya tienen la base de la fe, 
que es la Fe de Rapto, y tienen esa base, como la tuvo Pedro 
allí:	“Sobre	esta	roca	(algo	sólido)	edificaré	Mi	Iglesia”37, o sea, 
sobre la revelación de quién era Jesús.
 Y los escogidos están conscientes y estarán conscientes 
que sobre la roca de la revelación de la Segunda Venida del 
Señor, ahí es que obtendrán ese poder y esa autoridad de un 
hijo de Dios adoptado.
 Y eso es lo que va a estar ocurriendo en esos días, ¡que 
yo deseo que sea en estos días!, porque en tiempo de apretura 
es cuando vendrá esa manifestación del poder de Dios, que 
dice Romanos 8:14 en adelante que: “La Tierra está gimiendo, 
esperando la manifestación gloriosa de los hijos de Dios”. Todo 
está en angustias, todo está gimiendo.
 Así que ese movimiento que pueda estar ocurriendo y se 
levante, que estén conscientes que ya eso está hablado.
 Y agarrarse siempre de la Palabra, y no estar mirando las 
cosas que van a tirar para enfangar la Obra. Cosas, sean ciertas 
o no sean ciertas. Nosotros miramos es la Palabra, no miramos 
el velo, porque eso siempre ha sido el tropiezo.
 Siempre tropezaron —en los tiempos pasados— con el velo 
de carne, y lo que sacaban eran sus trapitos sucios. Pues si 
sacaron sus trapitos sucios, pues entonces los tendrán ellos en 
las manos; y al tenerlos ellos en las manos, ¿dónde los van a 
echar para atrás, si ya no está en el Trono de Intercesión?

37  San Mateo 16:18
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 Entonces todas las cosas que saquen de la quinta 
dimensión, las tendrán ellos en la mano; por consiguiente, ellos 
mismos los estarán llevando a la quinta dimensión, que es la 
gran tribulación.
 O sea, los pecados, los que los van a regresar allí, ya no es 
la Sangre de Cristo: que los echa allí y los tira al dueño original. 
Ahora, al ellos tenerlos en las manos, por cuanto alguien tiene 
que llevarlos, los van a tener que llevar ellos con sus propias 
manos,	sus	propias	vidas,	al	infierno,	a	la	quinta	dimensión,	que	
estará abierta aquí en la Tierra.
 Ellos mismos serán los portadores de los pecados de 
todos los escogidos; y sobre todo del líder, del Ungido de Dios 
en este tiempo, al cual es al que más tratarán de manchar la 
imagen, y tratarán de hablar en contra. Todo lo que ustedes se 
puedan imaginar, ellos tratarán de hacerlo; cosas reales y cosas 
inventadas también. O sea que aquí hay que esperar de todo.
 Pero lo importante es mirar siempre la Palabra, mirar 
dónde está el Ángel del Pacto, dónde está la Columna de 
Fuego. Porque si Él estaba hablándole a alguien…, si estaba 
hablándole a alguien antes de descender al cuartito, pues ha 
estado hablándole a alguien.
 Por consiguiente, es a Ese el cual ellos están hablándole en 
contra. No al velo de carne; es a Ese que el hermano Branham 
vio que estaba hablándole a alguien más arriba de donde él 
estaba; y luego se fue a posar sobre el cuartito de madera; ya 
esa es otra etapa de la Tercera Etapa; pero ya habían estado 
ocurriendo los milagros. Ya es un ministerio adoptado.
 Si esa Columna de Fuego él la vio bajar, ya el juicio divino 
había ocurrido. Juicio divino porque es la parte espiritual; el 
juicio había ocurrido ya en la sexta dimensión.
 Ya entonces tenía que estar allí, porque dice que después, 
luego… No dice que “después, un día más, pasé” (y en la Biblia 
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eso lo marca bien, cuando es un día después, o un día antes). 
Mientras él veía todo eso, él dice: [WMB] “Y después el Ángel y 
yo bajamos allí”38. Ya eso habla de resurrección.
 O sea que ya en ese momento ya han ocurrido ciertas cosas 
en el Programa Divino, lo cual produce la resurrección. En un 
momento	de…	mucha	gente,	vean	 la	fila	y	 todo	eso;	30	o	40	
días después se va la Novia.
 Y sigue ese movimiento, porque va a seguir eso hasta que 
se siga entrelazando todo lo que va a ser después los juicios 
divinos ya más adentradito, en donde las fatuas y los 144.000 
no pasarán por esos juicios de los monstruos y langostas y 
cosas de pelo largo, hombres con pelo largo, para atormentar 
a aquellas mujeres que se cortaron el cabello, y demonios y 
cosas. Eso las fatuas no lo van a recibir, ni tampoco los 144.000. 
Eso va a ser para las personas que han sido los perseguidores 
de la Iglesia, y el mundo, los incrédulos; para ellos es que les 
viene todo eso de esos juicios ya de la gran tribulación.
 Pero el Ángel, cuando bajó allí, le dijo: [WMB] “¿Tú recuerdas 
el nombre que buscabas, cuando tuviste la visión?”39. O sea, si 
él buscaba algo es que ese nombre alguien lo tenía que tener, y 
tenía que estar siendo pronunciado o hablado de alguna forma; 
y tenía que ser el Nombre o un nombre que fuera utilizado en la 
Dispensación del Reino.
 Ese misterio del Nombre, todavía quedan cosas que yo no 
he hablado hasta que ya estemos allí en esa parte; porque a él 
le dijo: [WMB] “De esto no dirás nada a nadie”40.
 ¡Los escogidos ya saben!, o tienen una… porque van a 
decir: “Pero si ya yo lo sabía. ¡Con razón!”.
 Pero tiene que venir de cierta forma, de cierta manera; 

38  Citas, pág. 13, párr. 98
39  Citas, pág. 40, párr. 321
40  Los Sellos, pág. 471, párr. 161 / Citas, pág. 119, párr. 1057



La Obra de un hijo de Dios adoptado30

porque eso es lo que San Marcos, capítulo 11, verso 22, tiene 
que ver. Tiene que ver con la Fe de Rapto, tiene que ver con la 
resurrección y tiene que ver con la transformación; porque no 
ocurrió en tiempos pasados. O sea que algo tiene que tener 
el mecanismo, y tiene que tener todos los elementos para que 
ocurran esas promesas.
 Por lo tanto, eso, cuando él lo buscaba, y él decía que lo que 
escuchó allí: [WMB] “Esto, una Biblia aquí (dice), un humano en 
este mundo nunca lo sabrá”41. Porque si él hablaba lo que él 
escuchó allí dentro…; si lo escuchó entonces tiene que haber 
estado alguien hablando.
 Tiene que estar ¡un ministerio vivo!, operando en medio de 
la Iglesia; por lo tanto, tiene que haber alguien que se conozca, 
y tiene que haber alguien el cual él quizás en ese tiempo no 
conocía; pero que allí, cuando ve todo lo que…: “Oye, pero 
¿cómo va a ser? ¡Mira para allá!, ¡tan sencillo!”.
	 Y	todo	fue	reflejado	en	la	vida	del	hermano	Branham,	todo	
lo que estaría ocurriendo ahora en este tiempo.
 Así que lo que estamos viviendo ahora, y a lo que nos 
enfrentamos ahora, es esa etapa de lo que pasó Jesús allí con 
Sus discípulos cuando Él les dijo… A Pedro le dijo aquello: que 
lo iba a negar42; dijo nuevamente que el Hijo del Hombre iba a 
ser entregado, Él lo dijo dos o tres veces en Su ministerio, pero 
ahí lo repitió43; y también los colocó en cierta posición a ellos, 
que lo único que les dijo fue… ¿Qué fue lo que les dijo a ellos, 
antes de que tomaran preso a Jesús? (Yo lo dije ahorita, hace 
poquito): “Quédense ahí orando”44. No les dijo más nada.

41  Citas, pág. 40, párr. 321 al final
42  Mt. 26:33-35; Mr. 14:29-31; Lc. 22:31-34; Jn. 13:36-38
43  Mt. 16:21-23, 17:12, 17:22-23, 20:17-19; Mr. 8:31-33, 9:30-32, 
10:32-34; Lc. 9:21-22, 9:43-45, 17:25, 18:31-33
44  San Mateo 26:41, San Marcos 14:38, San Lucas 22:46
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 No les dijo: “Escóndanse por ahí; métete tú por allí y tú por 
allí; y cuando vengan hagan una emboscada, y atájenle en el 
camino, y no los dejen pasar para acá”. Él sabía por dónde iban 
a subir, y sabía la veredita donde él se escondía. ¿No los llevó 
directito Judas allí?
 Él no les dijo: “Bueno, muchachos, vienen por ahí; yo voy a 
estar aquí orando; así que ustedes traten de atajarlos para que 
no lleguen a Mí”. Él los puso a orar, ¡tanto así que se quedaron 
dormidos!
 Vea, si Dios les llega a permitir que se mantuvieran despiertos 
mientras Él oraba, y venía esa multitud, de seguro trataban de 
atajarlo, y Él tenía entonces que dejar lo que estaba haciendo 
para…: “¿Vieron ustedes? Les dije que se quedaran acá…”.
 Porque ellos no deseaban que le tocaran a su Ungido, a su 
Maestro.
 Los puso a orar.
 Algo que tú humanamente dices: “Pero si lo iban a coger 
preso hasta…, ¿cómo los va a poner a cerrar los ojos?”.
 Vean, Dios obra en esa forma es para que la gloria de Dios 
sea manifestada, y para que se cumplan las Escrituras.
 O sea que ¿cómo le dijo allí? “Lo que a vosotros he dicho…”. 
Si lo buscas ahí donde dice… Lo dice así: “Velad”. San Lucas: 
“Lo que a vosotros he dicho, o lo he dicho, a vosotros lo digo: 
velad”.
 Y ya uno podría decir ahora: “Orad”. ¿Ve?
 Estamos en ese ciclo divino de cuando fueron a aprehender 
a	Jesús;	o	sea,	ya	en	esa	etapa	final,	en	donde	ya	el	conocimiento	
que tenían de quién era Él, ya ellos lo tenían. Ya no había forma 
de quitarle y de arrancarle lo que había sido hablado.
 ¿Quién va a arrancarnos ahora de todo esto que hemos 
recibido? ¡Nadie! Ahora sí, como tenemos el conocimiento 
completo.
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 Como un hermano me decía: “Mira, hermano, yo no sabía 
nada. ¿Yo pensaba que sabía? ¡Yo no sabía nada del Programa 
Divino! ¡Ahora es que yo entiendo, ahora es que yo veo!”. ¿Ve?
 O sea que ese conocimiento es que ahora lo hemos 
obtenido; y es nada más y nada menos que la Fe de Rapto. 
Es la Fe de Adopción, es la Fe de Transformación, es la Fe de 
Resurrección.
 Es la fe que tanto y tanto el hermano Branham decía que 
la Novia necesitaba. Dice: [WMB]	“Apenas	tenemos	suficiente	
fe para sanidad divina”; en el tiempo del hermano Branham. 
¡Imagínate! [WMB] “Necesitamos esos Siete Truenos, Él los 
mandará ([JBP] dice) para despertarla”45.
 Entonces estábamos dormidos. Ahí se cumple plenamente: 
“Despiértate tú que duermes; levántate de entre los muertos, 
y te alumbrará…”46, ¿quién? [T: Cristo]. ¿Y quién es Cristo? 
¡El Ungido! O sea, te alumbrará Dios, Cristo, la Palabra. Te 
alumbrará: te traerá un nuevo día dispensacional.
 O sea que vamos a mantener este audio por ahora así, pero 
conscientes de todas las cosas que van a estar pasando; y no 
ser ingenuos ni faltos de entendimiento; sino con entendimiento, 
sabiendo que van a venir cosas que van a suceder, lo cual no 
podemos evitar.
 Mientras Moisés no hizo la labor, nadie lo podía tocar; y él 
escribe así mismo: [WSS] «Nadie podía tocar a Moisés hasta 
que hiciera la Obra», la labor47. Nadie va a hacer nada, y Dios 
no va a permitir que hagan nada hasta que se haga la labor 
correspondiente, la cual es la más grande de todos los tiempos: 
darle la Fe de Rapto a Sus hijos.

45 Los Sellos, pág. 104, párr. 37; Citas, pág. 87, párr. 746
46 Efesios 5:14
47 Estudio Bíblico #246, 2022/oct/14 (viernes), págs. 11-12 del (f), 
págs. 43-44 del (T3): [WSS] «Nada podía tocarlo hasta acabar la Obra»
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 Imagínate si no es tan grande la Obra que Dios está 
haciendo hoy.
 Y dices: “Pero ¡si Dios ha levantado hombres tan grandes!”.
 Como cuando dice el hermano Miguel (eso lo puso…, 
después lo escuchan): “Un hombre como el hermano Branham, 
¿quién se iba a comparar con el hermano Branham?; una obra 
tan grande que hizo. Y luego manda a nuestro hermano William: 
¡un poderoso profeta!, ¡tan grande como él!, ¿quién le va a llegar 
a los tobillos a él?”.
	 Y	lo	más	grande	que	Dios	dejó	para	el	tiempo	final	lo	está	
cumpliendo en algo tan sencillo, y tan…; por eso dice: [WMB] 
“Será tan humilde, será tan sencillo”48. Y esa misma sencillez es 
la que Dios ha tenido con Su pueblo, un pueblo sencillo también, 
lo cual ya Él vino a preparar.
 Preparó toda esa gran Cosecha que hizo en toda la América 
Latina, pero ahora viene la parte de la segregación. Pero esa 
labor la hizo él.
 Él cuando los ve: “Espérate, aquí falta algo. Aquí no puede 
entrar el trigo y la cizaña”. Y él no se puso a segregarlos.
  Jesús sabía quién era Judas, ¿por qué no lo sacó desde 
antes?
 Como un día le dijeron al hermano William:
 —“Pero si usted sabe que Fulano está haciendo eso, ¿por 
qué no lo saca?”. 
 — [WSS] “¿Y tú quieres hacer ese trabajo?”.
 —“¡No, no, hermano William!”.
 — [WSS] “Pues déjalo que lo haga”.
 ¿Ve? O sea que cada persona tiene su labor; y uno no 
puede obstaculizar el Programa Divino tratando de: “No, sácalo, 
quítalo”.

48  Los Sellos, pág. 472, párr. 165
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 Lo mismo que decía Jacobo y Juan: “¿Quieres que 
descendamos fuego del cielo y los queme a todos?”. Después 
lo recibieron, a Jesús, allí. ¿Ve?, que querían meter el pecho.
 Y así acá también:
 —“Oye, hermano William, pero ¿por qué tú no lo sacas?”.
 — [WSS] “¿Cómo los voy a sacar?, si no se cumplen… 
¿Cómo se van a cumplir las Escrituras?”.
 Él como que los estaba preparando, y por eso él me decía: 
[WSS] “Te van a… muchas de las personas que tú vas… 
cercanas, van a estar en contra tuya”. Y por eso el hermano 
Branham decía: [WMB] “Me van a traicionar ([JBP] algo así 
decía él), gente cercana a mí”, dice49. ¿Y qué mejor cercano 
que un ministro?, y una persona también.
 Pero ¿y familiar? Lo que estábamos hablando, “familiar” 
cuando él dice de la tribu de… Salmo  55  [Salmo 55:13]: “Tú, 
mi íntimo amigo, mi familiar”. Y la familia en ese término es las 
tribus. Y puso: [WSS] «Familia, de la tribu de Judá: Judas»50. 
O sea que era de la misma tribu que vino el Mesías, el Ungido; 
vino también el instrumento del diablo en ese tiempo.
 Y por eso en este tiempo también, de esa misma línea, y de 
la familia: pues de la familia de la Iglesia del Señor Jesucristo, 

49  [Carta de Sarah Branham: “Mi padre tenía un cuaderno sobre su 
sermón ‘El rastro de la serpiente’. Mi madre me dejó leer donde él había 
escrito: ‘Seré traicionado por alguien muy cercano a mí’”]. [Citas, pág. 
114, párr, 1004 / Cita 1004: SPN63-1110M “Almas encarceladas”, pág. 
36, párrs. 231-233 / Estudio Bíblico #218, 2022/jul/08 (viernes), pág. 8 
del (f), pág. 208 del (T1) / Estudio Bíblico #229, 2022/ago/14 (domingo), 
págs. 23-25 del (f), págs. 285-287 del (T1) / Estudio Bíblico #245, 2022/
oct/09 (domingo), págs. 18-21 del (f), págs. 116-119 del (T2) / Estudio 
Bíblico #279, 2023/feb/05 (domingo), págs. 20-21 del (f), págs. 222-223 
del (T1)]
50  Estudio Bíblico #291, 2023/mar/19 (domingo), págs. 4-6 del (f), 
págs. 100-102 del (T3): [WSS] «Judas. Hermano de tribu de Judá, tipo 
de Judas Iscariote».
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que somos todos una Familia; pues de ahí también se van a 
levantar personas en contra; personas que se comunican, “que 
juntos comunicábamos las cosas”, ¿ve?, en su diario vivir.
  Por eso uno no puede ponerse en contra de esas personas. 
Pero me decía: [WSS] “Muchas personas se te van a ir en 
contra. Pero tú sigue adelante. Yo estaré contigo”. Y así ha sido.
 O sea que no es una Obra…, como Miguel mismo decía, yo 
también lo he dicho: para mí hubiese sido fácil, y no meterme en 
ningún…, y huir del ministerio, y venir y presentarme allí, poner 
un video y sentarme.
 Entonces Dios me iba a pedir cuenta, y no se iba a cumplir 
la Obra más grande de todos los tiempos. Y yo, como supe todo 
eso en esos últimos meses, yo dije: [JBP] “No, si yo tengo que 
hacer eso, William, yo lo voy a hacer”.
 Es como cuando tú aceptas un…, que ya por predestinación, 
pero ya el ser humano… Mira que Moisés cuántas veces quiso 
huir. Muchos de los profetas quisieron huir, porque sabían que 
era duro.
 Pero mira a Jonás: pudo haber ido en un botecito nítido para 
allá; y fue en un turbo; pero todo mojado, y sabrá Dios, con 
medio mundo ahí, peces muertos ahí adentro, un submarino 
ahí… Y tuvo que ir. No pudo ir.
 Y yo: “Pérate, como yo he visto todo eso en las Escrituras, 
yo no voy a pasar el camino… Yo me voy a ir derechito, por el 
centro de la Palabra, porque es un ministerio escritural”. Por 
lo tanto, como es escritural, ahí yo digo como dijo Jesús allí: 
“Hágase conmigo conforme a Tu Palabra”. Y la victoria será 
nuestra.
 La victoria está asegurada ya; porque si en la Primera 
Venida hubo una victoria en la Piedra Angular, Edad de Piedra 
Angular, habrá una victoria también en Edad de Piedra Angular. 
¿Que va a pasar un momento difícil? ¡Claro que sí! Eso es una 
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pajita. Eso es una piedrita chiquita en el zapato. ¡Tremendo 
puntapié que le vamos a dar!
 Pero vean que una vez que los escogidos de Dios sepan 
bien, claramente, todo eso que va a estar ocurriendo, no hay 
nada que los descimbre, ni nada que los estremezca; sino más 
bien van a creer y van a decir como dijo Pedro: “¡Tú eres el 
Cristo, el Hijo del Dios viviente!”.
 O sea, van a tener esa fe bien agarrada; y no va a importar 
nada que ocurra, ni cosas que surjan por la televisión o por otros 
medios de comunicación; ya ellos van a saber de lo que les he 
hablado: de que el ataque iba a venir, y que va a ser con todo, 
van a atacar con todo.
 Así que, yo sé que hay un grupo, no tan solo en Puerto Rico 
sino	en	la	América	Latina,	que	está	firme,	que	quizás	en	estos	
días hablaremos un poquito, quizás un poco más… menos 
abierto como hablamos hoy, para que sepan de esa hora difícil 
de Jesús; que tuvo que haber sido esa noche antes, por ahí 
por miércoles, jueves; después del Domingo de Ramos, de esa 
entrada triunfal; de ahí para adelante ya fue una semana dura 
para Jesús; y quizás en esos días podemos hablar algo.
 Porque acuérdate que Él les dijo alguito a ellos de más; 
no de más, sino, o sea, un poquito más de lo que les hablaba 
cuando estaba predicándole allí a los 5000 o a los 4000. Siempre 
a los discípulos les decía un poquito más: “Despedida la gente, 
entonces se acercaron los discípulos: ‘Explícanos ahora el 
misterio ese de la cizaña y el trigo’”51.
 Él no dijo que: “Después en el otro culto hablamos”. No. 
Empezó a explicarles, y empezó a decirles a ellos. ¿Ve? 
Tuvieron un conocimiento un poquito más.
 Porque si tú hablas algo, dice: [WMB] “Si yo obtengo la 

51  San Mateo 13:36
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revelación y me quedo callado, el diablo no puede hacer nada. 
Pero si yo la obtengo y la hablo, ya veo cómo el enemigo va 
adelante…”. Y dice: [WMB] “No es que la persona se ponga 
a hablarlo, pero en eso él oye”52. El enemigo oye, y entonces 
empieza a obrar en personas para obstaculizar el Programa 
Divino.
 Así que…, en estos días por eso vamos a estar así 
quietecitos; y si podemos platicar así, y ya… (ya son la 1:00); 
pero así, si podemos, esto nos ayuda a mantener la vigilancia 
espiritual	 y	 el	 ojo	 profético	 espiritual	 bien	 afinado,	 para	 que	
cuando vengan visiblemente las cosas también, podamos 
combatir las dos cosas: ese ataque espiritual (que es aquí en la 
mente), y también podamos contrarrestar cualquier ataque; no 
haciéndolo de nosotros, no agarrando esas cosas, sino… no 
viendo esas cosas, sino mirando la Palabra.
 O sea que tenemos dos escudos: en lo espiritual y en el 
físico.
 Bueno, ese tiempo del Getsemaní, después de la entrada 
triunfal a Jerusalén, es lo que se va a estar moviendo, no tan 
solo en estos días, que es lo que se conmemora: la entrada 
triunfal,	el	tiempo	del	Getsemaní,	la	crucifixión	y	muerte,	y	todo	
eso, y después la resurrección; sino que estos días representan 
todo este lapso de tiempo que vamos a estar todavía, antes de 
ese cumplimiento pleno de la Visión de la Carpa.
 O sea que estamos en ese ciclo de, por ahí, de ese tiempo 
de…, vamos a decir: desde el Getsemaní para atrás; porque 
todavía ese tiempito de Jesús, cuando empezaron ya a juzgarlo 
y	todo	eso,	ya	eso	está	ya	casi	casi	al	final.
 Pero estamos en este lapso de tiempo ahora de la 
difamación, que pronto eso va a empezar. Empieza primero 

52  Los Sellos, pág. 467, párr. 146
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calladito por ahí, entre murmuraciones, y luego lo van a hacer 
público.
 Pero ya todo eso fue hablado, ya todo eso fue profetizado. Y 
aquel que está ahí de hipócrita, y faltaba algo para que saliera, 
ya con eso sale. Y aquel que estaba más o menos, eso le va a 
ayudar para agarrarse más y decir: “No, mira, esto es porque 
esto iba a ser atacado. ¡Espérate!, que…”, y ahí se agarra más. 
¿Ve?, que para el escogido de Dios es de bendición.
 Y para el que no es escogido, también se cumple entonces 
la parte que él tiene que cumplir: que salga fuera. Sale el que 
tiene	que	salir,	y	se	afirma	más	el	que	tiene	que	afirmarse.
 Si Jesús no hubiese sido adoptado: no hubiese ocurrido 
luego de esos 6 meses esa Obra. Tenía que estar adoptado; no 
podía hacerlo…; o sea que para hacer esa Obra tenía que ser 
adoptado; y todo lo que ocurrió después dentro ese tiempo de 
adopción.
 Y para hacer la Obra ahora, tiene que —por obligación— 
estar adoptado el instrumento y los escogidos. Tiene que ser 
así.
 Cuando ustedes vean un cambio en ustedes mismos (que 
ya lo ha habido), pero algo que va a estar moviéndose en sus 
vidas; por ahí ya ustedes van a ver que ya entonces se está 
acercando algo más, y más y más: y es esas teofanías. Pero 
todo eso tiene un proceso; por eso dice que con la adopción de 
uno vendrá la de los demás.
 No se sabe si en el momento, porque por lo que se ve no ha 
ocurrido la de los demás. Pero… [Risas] [T: ¡Gloria a Dios!]  O 
sea, pero algo tiene que ocurrir para que ellos sean adoptados; 
porque esa Obra que se va a hacer, para poder recibirla y decir: 
“Señor, hágase conforme a Tu perfecta voluntad”, no es nada 
más y nada menos que un ministerio adoptado.
 Por eso todas estas cosas hay que hablarlas, y son 
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habladas, porque eso queda registrado en toda la historia de 
la continuación del libro de los Hechos, lo cual ahora estamos 
llevando a cabo.
 Ya las edades ya pasaron, pero ahora este tiempo es donde 
se está escribiendo todo lo que está ocurriendo. No crean que 
esto no va a salir allí, y va a decir: “Mira, cuando se les dijo tal 
cosa”, y después pasa las páginas más adelante: “Y mira, y 
ocurrió así; y mira, así. Mira quiénes fueron los que hicieron y 
cumplieron tal cosa. Mira acá también”.
 Unos van a estar escritos de lo que van a hacer: las obras 
buenas, y todo lo que recibieron; y otros van a estar escritos de 
las cosas que hicieron mal.
 Porque, fíjate que en la Biblia está Datán, Coré y Abiram. 
Ahora está el escrito para mostrarle al mundo lo que ellos 
hicieron; eso no es nada bonito. Igual Judas, aparece su nombre 
allí, pero lo que hizo pues fue para conocimiento de los que 
ahora en este tiempo están haciendo o harán las cosas que él 
hizo,	ya	se	va	a	ver	reflejado	en	la	Escritura.
	 Nosotros	nos	vemos	reflejados	en	la	Escritura	de	Enoc:	que	
caminó con Dios y fue traspuesto53.
 Lo mismo que yo dije hace poco54 de lo que Enoc…, y yo 
decía que Enoc era el número 10, pero me refería al ministerio 
de un mensajero dispensacional, como lo fue Noé. Porque 
fíjense que el que fue raptado fue Enoc; y Enoc es el séptimo 
desde Adán; y al ser séptimo, eso corresponde y representa al 
séptimo mensajero dispensacional.
 Y yo no sé si ya después Pito lo puso ahí entre paréntesis, 

53  Génesis 5:22-24; Hebreos 11:5
54  Plática “Apocalipsis 11”, 2023/mar/21 (martes), págs. 12-13, 24 del 
(f), págs. 12-13, 24 del (T4): [WSS] «Un Enoc será el último mensajero 
dispensacional». / Plática “Las etapas en el cumplimiento de la Carpa”, 
2022/dic/26 (lunes), pág. 11 del (f), pág. 193 del (T4)
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que me refería era a Enoc como el número 10; pero más bien 
era	reflejando	allí	con	Noé,	en	el	tiempo	de	Noé,	porque	fue	en	
el tiempo de Noé cuando Enoc… [WMB] “Había dos mensajes” 
(dice el hermano Branham)55. Enoc fue raptado, y Noé pasó el 
diluvio en el arca. Uno representa a los que son raptados, otro 
representa a los que pasan por la gran tribulación, y pero que 
todo eso tiene múltiples cumplimientos56.
 Bueno, “LA OBRA DE UN HIJO DE DIOS ADOPTADO” 
podemos ponerle como tema.
 Fueron… [T: 1:23] [T: Hora y media].
 Se los voy a pasar después para que lo tengan ahí, lo 
mediten; porque muchas cosas tremendas ahí se hablaron. Sí.
 Bueno, lo importante es estar conscientes de las cosas que 
están pasando; y estar pendiente de todo eso, no nos sorprenda 
después; sino más bien: “Esto era lo que él nos decía. Mira, 
esto era. Mira, esto es lo que dijo el hermano Branham aquí. 
Mira, esto es lo que dijo…”. ¿Ve?, estar conscientes de que son 
la realidad. ¿O piensan que van a estar aquí 20 años más? Ya 
lo que queremos es irnos; por eso es que dice: “¡Lo que van a 
hacer, háganlo ya!”.
 O sea, ya, porque… ¡ya! ¡Yo no quiero estar aquí! ¡Yo me 
quiero ir ya! O sea, ya lo que este mundo está es para ser 
destruido, ya esto no aguanta; ya no aguantamos aquí. O sea, 
Dios se está aguantando es por nosotros. Una vez que Dios nos 
saque de aquí, aquí va a empezar el “sal pa’fuera” aquí.
 Pero hay una Obra y hay un Programa y hay un tiempo, que 

55  Estudio “La Estrella de la Mañana”, 2022/ago/20 (martes), págs. 
31-33 del (f), págs. 215-217 del (T3): 56-0115 “La encrucijada del 
tiempo” (párrs. 30-34 en inglés)
56  Estudio Bíblico #279, 2023/feb/05 (domingo), pág. 34 del (f), pág. 
236 del (T1): SPN60-1211M “Las diez vírgenes y los ciento cuarenta y 
cuatro mil judíos”, pág. 56, párr. 334
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¡gracias a Dios! que Él lo ha permitido tener, para prepararnos; 
porque si no, ya como Él dijo: [WSS] “Hubiésemos tenido que 
pasar la tribulación”57. Pero mira como Él ha estirado ese tiempo 
por amor a Sus escogidos, y por amor a Su Nombre. Dice: “Por 
amor de Mi Nombre diferiré Mi ira”58. O sea que tiene que estar 
presente.
 ¡Bueno!

57 Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11
58  Isaías 48:9
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El cumplimiento de la Palabra escrita
para la Edad Mesiánica ayer y hoy
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los presentes y los que nos están 
viendo a través del satélite Amazonas o internet, hoy sábado 1.º 
de abril de este año 2023; y también los que nos están visitando 
por primera vez en este día; y también los que están visitándonos 
de otros países, que ya mañana domingo los mencionaremos; y 
también los que son de acá de Puerto Rico.
 Que la bendición del Todopoderoso, Creador de los Cielos 
y de la Tierra, sean derramadas las bendiciones sobre todos 
y cada uno de ustedes; y hoy Dios nos abra las Escrituras, el 
entendimiento, para comprender Su Programa, y crecer más y 
más en el conocimiento de todo lo que Dios está haciendo en 
este tiempo, lo cual es para nuestra adopción.
 En el Nombre Eterno del Hijo de David, William, Rey de 
reyes y Señor de señores. Amén y amén.
 Buscamos en nuestras Biblias, en Ezequiel, en el capítulo 
12, verso 17 en adelante, donde nos dice:
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 17 Vino a mí palabra de Jehová, diciendo:
 18 Hijo de hombre, come tu pan con temblor, y bebe tu 
agua con estremecimiento y con ansiedad.
 19 Y di al pueblo de la tierra: Así ha dicho Jehová el 
Señor sobre los moradores de Jerusalén y sobre la tierra 
de Israel: Su pan comerán con temor, y con espanto 
beberán su agua; porque su tierra será despojada de su 
plenitud, por la maldad de todos los que en ella moran.
 20 Y las ciudades habitadas quedarán desiertas, y la 
tierra será asolada; y sabréis que yo soy Jehová.
 21 Vino a mí palabra de Jehová, diciendo:
 22 Hijo de hombre, ¿qué refrán es este que tenéis vosotros 
en la tierra de Israel, que dice: Se van prolongando los 
días, y desaparecerá toda visión?
 23 Diles, por tanto: Así ha dicho Jehová el Señor: 
Haré cesar este refrán, y no repetirán más este refrán en 
Israel. Diles, pues: Se han acercado aquellos días, y el 

cumplimiento de toda visión.
 24 Porque no habrá más visión 

vana, ni habrá adivinación de 
lisonjeros en medio de la casa 
de Israel.

[JBP] Y dibuja una Pirámide y las 
edades.

 25 Porque yo Jehová hablaré, y se cumplirá la palabra 
que yo hable; no se tardará más, sino que en vuestros 
días, oh casa rebelde, hablaré palabra y la cumpliré, dice 
Jehová el Señor.
 26 Y vino a mí palabra de Jehová, diciendo:
 27 Hijo de hombre, he aquí que los de la casa de Israel 
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dicen: La visión que este ve es para de aquí a muchos 
días, para lejanos tiempos profetiza este.
 28 Diles, por tanto: Así ha dicho Jehová el Señor: No se 
tardará más ninguna de mis 
palabras, sino que la palabra 
que yo hable se cumplirá, 
dice Jehová el Señor.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.

Y escribe allí las Escrituras de:
[WSS] «Apoc. 1:1-3, 4:1, 22:6, 22:16, 7:2 ([JBP] que ese 
es el Ángel con el Sello), 11:3-7».

 Vean todas las Escrituras que se cumplirían en este tiempo; 
y un sinnúmero más de Escrituras.
 “EL CUMPLIMIENTO DE LA PALABRA ESCRITA PARA 
LA EDAD MESIÁNICA AYER Y HOY”. Ese es el tema para esta 
ocasión.

EL CUMPLIMIENTO DE LA PALABRA ESCRITA
PARA LA EDAD MESIÁNICA AYER Y HOY
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EL MISTERIO DE LA ESPADA EN LA BOCA
Y EN LA MANO DEL HIJO DEL HOMBRE
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 5 de junio de 2004
Ciudad de Guatemala, Guatemala
 Ahora, así también la manifestación de la diestra de 
Jesucristo… Vean ustedes, siendo que tiene en Su diestra 
también las siete estrellas, vean, esos mensajeros están en 
el poder de Cristo; y el poder de Cristo se manifiesta a 
través de ellos en cada una de las edades en que aparecen 
esos mensajeros. Pero ahora acá, luego de las siete edades, 
le va a dar autoridad sobre todas las naciones al Vencedor; 
por lo tanto, la diestra de Cristo estará manifestada en el 
mensajero del Día Postrero.
 Por lo tanto, estará manifestada la diestra de Cristo en 
el Día Postrero, así como Cristo es la diestra de Dios; y 
Cristo se sentó a la diestra de Dios también. Por lo tanto, 
cuando Cristo dice1: “Al que venciere, yo le daré que se 
siente conmigo en mi trono, así como yo he vencido, y me 
he sentado con mi Padre en su trono”.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Las Edades editado, dice, 
citando esa Escritura que leímos, que él citó allí en el mensaje 
[PÁG. 406]:

EL TRONO DEL VENCEDOR
Al que venciere, yo le daré que se siente conmigo en mi 
trono; así como yo he vencido, y me he sentado con mi 

Padre en su trono.
Apocalipsis 3:21 

1  Apocalipsis 3:21
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[JBP]	 Y	 hace	 una	 flecha	 hacia	
una Pirámide y las edades.

 143. Ahora, ¿qué es lo que debemos vencer? Esta 
sería la pregunta normal en este punto. Pero ese no es el 
verdadero pensamiento de este versículo porque no es 
tanto qué debemos vencer, sino cómo debemos vencer. 
Ahora, esto es lógico, porque ¿importa tanto qué tenemos 
que vencer, si es que sabemos cómo podemos vencer?
 144. Un breve estudio de las Escrituras que tienen que 
ver con el Señor Jesucristo en Sus horas de tentación, 
mostrarán la verdad de esta afirmación. En Mateo capítulo 
4, vemos a Jesús siendo tentado del diablo. Él fue vencedor 
sobre las tentaciones personales del diablo, por medio de 
la Palabra, y solamente la Palabra. En cada una de las tres 
pruebas mayores, que correspondieron directamente a la 
tentación en el Huerto del Edén —la concupiscencia de 
la «1» carne, la concupiscencia de los «2» ojos y la «3» 
soberbia de la vida—…

[JBP] Y las enumera:
[WSS] «1» en la carne.
[WSS] «2» los ojos.
[WSS] «3» la soberbia de la vida.
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 [144]. … Jesús venció por la Palabra. Eva cayó frente a 
la tentación personal de Satanás porque no usó la Palabra. 
Adán cayó por desobediencia directa a la Palabra. Pero 
Jesús venció por la Palabra. Déjeme decirle esto: esta es 
la única manera de ser un vencedor, también es la única 
manera de saber si usted está venciendo, porque la Palabra 
NO PUEDE fallar.
 145. Notemos de nuevo cómo Jesús venció los 
sistemas religiosos del mundo. Cuando Él fue acusado 
continuamente por los teólogos de Su día, Él simplemente 
aplicó la Palabra. Él habló solamente lo que el Padre le 
daba para hablar. No hubo ni una sola ocasión cuando 
el mundo no fue completamente confundido por Su 
sabiduría, porque era la sabiduría de Dios.
 146. En su vida personal, contendiendo consigo mismo, 
Jesús venció por la obediencia a la Palabra.
 El cual en los días de su carne, ofreciendo ruegos y 
súplicas con gran clamor y lágrimas al que le podía librar 
de la muerte, fue oído por su reverencial miedo.
 Y aunque era Hijo, por lo que padeció aprendió la 
obediencia.
 Y consumado, vino a ser causa de eterna salud a todos 
los que le obedecen.

Hebreos 5:7-9
 147. ¿A qué fue obediente? A la Palabra de Dios.
 148. Ahora, no habrá ni una sola persona sentada en 
el Trono del Señor 
Jesucristo que no 
haya vivido la Palabra 
[WSS] «el Trono». Sus 
oraciones, sus ayunos, sus arrepentimientos (no importa 
lo que usted presente a Dios), ninguna de esas cosas le 
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darán a usted el privilegio de sentarse en aquel Trono. Esto 
será concedido solamente a la Novia de la Palabra. Como 
el trono del rey es compartido con 
la reina, porque ella está unida a él, 
así también solamente aquellos que 
son de la Palabra, como Él es de la 
Palabra, compartirán de aquel Trono 
([JBP] y escribe también): [WSS] «el 
Trono».
 149. Hemos mostrado claramente que a través de las 
edades, como Adán y Eva cayeron por dejar la Palabra, así 
también la Edad de Éfeso cayó porque miraron un poquito 
para un lado; y cada edad que siguió se apartó un poco 
más, hasta que ahora tenemos un rechazamiento final de 
la Palabra por parte del Sistema Mundial de Iglesias. Esta 
Edad de Laodicea termina en un oscurecimiento completo 
de la Palabra, causando la salida del Señor de entre la 
iglesia.

[JBP] Y eso ocurre siempre en la séptima etapa. Y si ocurrió allí, 
en la Edad de Laodicea, ocurre también en la séptima etapa de 
la Dispensación del Reino.

Él dibuja allí una Pirámide y las 
edades; y destellos en la Pirámide.

 [149]. Él está parado afuera 
llamando a los Suyos, quienes le 
siguen por medio de la obediencia 
a la Palabra. Después de una corta 
y poderosa demostración del 

Espíritu, este pequeño grupo tan perseguido y molestado 
irá a estar con Jesús.
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Rapto».

LA CONSUMACIÓN DE LAS 
EDADES GENTILES

 150. Esta edad es la última de 
las Siete Edades de la Iglesia. Lo 
que empezó en la primera edad, 
la Edad de Éfeso, tiene que venir 
a una madurez completa, y luego 
la cosecha en la Edad de Laodicea. 
Las dos viñas rendirán su fruto 
final. Las manifestaciones de los 
dos espíritus tendrán su final, la 
destinación final de cada espíritu. 
La siembra, el riego, el crecimiento, todo ha llegado a su 
fin. El verano ha pasado. La hoz es puesta en la cosecha.

[JBP] Y ahí escribe:
[WSS] «Mt. 24:31. Moisés y Elías».
[WSS] «Apoc. 14:14-20».

[Rev. José B. Pérez] Ahora pasamos a la página 86, también del 
libro de Las Edades editado, donde nos dice [PÁG. 85 - OTRA 
TRADUCCIÓN]:

 47. Pienso que debemos detenernos aquí para meditar 
sobre el pensamiento que el pueblo de Dios ha sido y 
siempre será perseguido. Usted sabe que en Génesis, en 
el libro de principios, y lo que se haya comenzado allí, 
continuará a través del Apocalipsis y nunca cambiará. 
Allí vemos que Caín persiguió y mató a Abel porque él 
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agradó a Dios. Y entonces vemos un ejemplo perfecto 
en el hijo de Abraham (según la carne), Ismael, quien 
atormentaba y se peleaba con el hijo de la promesa, Isaac. 
Y luego Esaú, quien aborrecía a Jacob y le hubiera matado 
si Dios no hubiera intervenido. En el Nuevo Testamento 
hallamos a Judas traicionando a Jesús, mientras que las 
sectas religiosas del primer siglo intentaron destruir a los 
creyentes primitivos. Los hijos de este mundo, controlados 
por el diablo, aborrecen a los hijos de Dios, quienes están 
controlados por el Espíritu ([JBP] por el Espíritu de Dios).
 48. No importa cuán justo y recto es un cristiano ante 
el público, y cuánta cortesía muestre hacia su compañero, 
haciendo nada más que lo bueno, deje que él confiese a 
Cristo como su Salvador y reconozca la operación de los 
dones del Espíritu Santo en lenguas, profecía, sanidad y 
milagros, y él será condenado. El espíritu de este mundo 
aborrece al Espíritu de Dios, y por cuanto no puede vencer 
al Espíritu del Señor, procura entonces destruir el vaso en 
el cual mora el Espíritu de Verdad.
 49. Persecución y pruebas son una parte natural y 
normal de la vida cristiana. Hay una sola cosa que usted 
puede hacer con ellas: entregárselas todas a Dios. No 
juzgue, y deje su fin y su juicio final con Él.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “EL MISTERIO DE LA ESPADA EN LA BOCA Y 
EN LA MANO DEL HIJO DEL HOMBRE”]:

 [WSS] … vean, lo mismo que el Padre hizo: sentar 
con Él a Jesús, porque venció, ahora Cristo sentará en Su 
Trono al Vencedor; por lo tanto, se sentará a la diestra de 
Cristo en el Trono de Cristo.
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL PODEROSO DIOS 
DEVELADO ANTE NOSOTROS”2, nos dice en la página 7:

 [41] Ustedes, los más mayorcitos aquí, recordarán que 
cuando los chinos llegaron a América (…) ellos eran los 
dueños de las lavanderías…

[JBP] En otros mensajes también hemos hablado de los 
papelitos chinos3.

 [41] … ellos no sabían inglés. (…) Así que tomaban un 
pedazo de cartulina y lo partían, entregándole a usted 
una parte, y ellos se quedaban con la otra. Cuando usted 
venía a reclamar su ropa, el chino se la entregaba si el 
pedazo del papel que él tenía coincidía en el corte con el 
que usted tenía. (…) No había forma en que usted pudiera 
tomar el lugar de otra persona, usted tenía la otra mitad 
del contrato… Y así podía reclamar lo que era suyo.

[JBP] Lo cortaban; y cuando uno iba a reclamar la ropa (que 
en un mensaje él escribe que la ropa: el cuerpo nuevo)4, tenía 
que coincidir el pedacito con el otro pedazo que se quedó en la 
lavandería.

2  SPN64-0629 “El poderoso Dios develado ante nosotros”, pág. 6 
(párrs. 41-56 en inglés)
3  Estudio Bíblico #181, 2022/feb/27 (domingo), págs. 22-25 del (f), 
págs. 164-167 del (T) / Estudio “El Reino de Dios y el nuevo orden del 
nuevo Reino”, 2022/oct/19 (miércoles), pág. 14 del (f), pág. 48 del (T5) / 
Estudio Bíblico #291, 2023/mar/19 (domingo), págs. 43-44 del (f), págs. 
139-140 del (T3)
4  Estudio Bíblico #181, 2022/feb/27 (domingo), pág. 25 del (f), pág. 
167 del (T)
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 42 En esa misma posición estamos en esta noche, 
cuando tenemos la otra parte del contrato. Cuando Dios 
rompió a Su Hijo en el Calvario, tomando Su cuerpo como 

un Sacrificio, y nos envió Su 
Espíritu, que una vez vivió 
en un Hombre, Jesús (ese 
mismo Dios está velado en 

esta noche en la forma del Espíritu Santo) ([JBP] escribe): 
[WSS] «el E.S.» ([JBP] el Espíritu Santo).

[JBP] Y en este, que es la otra versión, vamos a ver si aquí es 
donde está lo del cuerpo. Aquí es que él escribe (es el mismo 
mensaje), y aquí es que escribe:

[WSS] «Ropa = cuerpo».

[WSS] «chinos, lavandería», también escribe allí.
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 [42] … esos dos pedazos han vuelto a unirse; entonces 
usted es parte del contrato. Dios hizo esto para darse a 
conocer mejor al hombre cuando Él se hizo hombre.
 43 Hace algún tiempo, yo leí un cuento acerca de un rey 
(…). Quizás sea tan solo ficción, pero nos da una especie 
de base para lo que estamos hablando.
 Este rey era tan noble, y tan amante de sus súbditos, 
que un día le dijo a sus guardias y a la familia real: “Desde 
hoy ustedes me verán por última vez por muchos años”.
 44 Y los suyos le dijeron: “Bueno, buen rey, ¿por qué 
dices eso? ¿Te vas a ir a algún país extranjero para ser un 
exiliado?”.

[JBP] Ahora, él escribe ahí:
[WSS] «La promesa – un pedazo del papel.
El cumplimiento – la otra parte».

Eso está en lo que hablamos de los papelitos chinos, para que 
lo tengan allí también.

 [44] “¿Te vas a ir a algún país extranjero para ser un 
exiliado?”.
 45 Él les respondió: “No, yo permaneceré aquí”. Yo voy 
a entremezclarme con el pueblo, con los campesinos. Voy 
a cortar leña con el leñador. Voy a cultivar la tierra con 
el agricultor. Voy a la siega de los viñedos con el viñador. 
Voy a ser uno de ellos para saber y conocer mejor lo que 
hacen y lo que sienten. Yo les amo, y quiero relacionarme 
con ellos personalmente. Ellos no me conocerán, pero 
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aun así, yo quiero ser uno de ellos”.
 46 Al día siguiente (…) toda su ropa real le fue quitada 
y la corona puesta sobre el trono, y se vistió con ropas de 
campesino, y salió a entremezclarse con la gente común.
 En ese pequeño relato vemos a Dios.
 47 Ellos le dijeron al rey: “Rey, nosotros queremos que 
sigas siendo rey. Nosotros te queremos, te amamos”. Pero 
él quiso ser uno de ellos para conocerlos mejor, y para 
que ellos conocieran quién realmente era él. De esa forma 
podía mostrarles quién era él realmente.
 48 Y lo mismo hizo Dios. Él se cambió de Jehová para 
ser uno como nosotros, de tal forma que Él sufriera, 
probara la muerte, supiera lo que era realmente el aguijón 
de la muerte, y tomara la condena de la muerte sobre Sus 
hombros. Él echó Su manto a un lado junto a la corona 
del Rey, para ser uno de nosotros. Él lavó los pies de los 
despreciados. Vivió en tiendas de los pobres. Durmió en 
los bosques y en las calles con aquellos considerados 
como desgraciados. Él se hizo uno igual a nosotros para 
entendernos mejor, y para que nosotros pudiéramos 
entenderlo mejor a Él.
 49 Ahora, podemos ver que Él al cambiar vino en la 
forma de tres hijos. Vino como Hijo del Hombre, vino 
como Hijo de Dios, y por último, como el Hijo de David 
([JBP] y ahí escribe): [WSS] «Hijo de David» (…).
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 50 Vemos en Ezequiel 2:3, Jehová llama a Ezequiel el 
profeta, el hijo del hombre. Así vino Él por primera vez.
 51 Hijo del hombre significa ‘un profeta’. Tenía que 
venir en esa forma para que se cumpliera Deuteronomio 
18:15, donde Moisés dijo: “El Señor vuestro Dios 
levantará de entre vosotros a un profeta como yo”. Él 
nunca se llamó a Sí mismo el Hijo de Dios. Él se refería a 
Sí mismo como el Hijo del Hombre; porque Él tenía que 
venir de acuerdo a la Escritura.
 ¿Lo pueden ver? Él tenía que hacer que aquellos dos 
pedazos de papel roto, la profecía del Antiguo Testamento 
y Su propio carácter, coincidieran exactamente ([JBP] y ahí 
escribe): [WSS] «los pedazos de papel chino» (…).

 52 Luego, podemos ver que después de Su muerte, 
sepultura y resurrección, Él vino el Día de Pentecostés 
como Hijo de Dios, el Espíritu, en la forma del Espíritu 
Santo. ¿Qué estaba haciendo Él? Él estaba cambiándose, 
dándose a conocer a Su gente en una forma diferente. 
Como el Espíritu Santo, que es Dios, vino a tratar durante 
las edades de la Iglesia como Hijo de Dios, el Espíritu 
Santo.
 53 Pero en el Milenio Él viene como Hijo de David 
a sentarse sobre el Trono de David —Rey. Él tomará el 
Trono de David; ahora está en el Trono del Padre. Y luego 
Él dijo: “Al que venciere, Yo le daré sentarse conmigo en 
Mi Trono, así como yo he vencido y me he sentado con 
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Mi Padre en Su Trono” ([JBP] escribe): [WSS] «para los 
judíos: Hijo de David». Así que en el Milenio Él será Hijo 
de David. ¿Qué es esto? El mismo Dios todo el tiempo, 
solamente que cambiando Su máscara ([JBP] o sea, Su 
velo, Su velo de carne).

 Para mi esposa, yo soy esposo.
 54 ¿Notó usted que la mujer sirofenicia dijo: “¡Hijo 
de David, ten misericordia de mí!”? Él no le hizo ningún 
caso. Ella no tenía derecho de llamarlo de esa forma; ella 
no podía reclamarle a Él como Hijo de David. Él era el 
Hijo de David para los judíos ([JBP] ahí es que escribe): 
[WSS] «para los judíos: Hijo de David»… Pero cuando 
ella le llamó Señor (Él era su Señor), entonces ella recibió 
lo que había pedido. Él estaba tan solo cambiándose.
 55 Ahora, en mi casa yo soy tres personas diferentes. Yo 
soy esposo para mi esposa.

[JBP] Por ejemplo, Sara es mi esposa; pero Érica no me puede 
reclamar nada, siendo mi hija, como esposa, porque a ella no le 
corresponde esa posición.

 [55] Mi hija no puede reclamarme a mí nada como 
esposa ([JBP] ¿Ve? ese es el ejemplo que está colocando él 
allí); para ella yo soy su padre. Y soy abuelo para mi nieto 
([JBP] o sea, vendría a ser abuelo para Isaías o para Yosef. 
Pero ellas dos no me pueden reclamar como esposo); así que 
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él no tiene ningún derecho de llamarme padre. Yo no soy 
su padre ([JBP] o sea, de mis nietos); mi hijo es su padre. 
Yo soy su abuelo, pero sigo siendo el mismo hombre ([JBP] 
¿Ve?).
 56 Y Dios lo que hace es cambiarse o transformarse 
para darse a conocer a una generación en particular 
([JBP]	pero	sigue	siendo	el	mismo	Dios,	en	tres	oficios:	Padre,	
Hijo y Espíritu Santo). Y eso es lo que vamos a encontrar esta 
noche: ¿En qué forma está Dios supuesto a darse conocer 
a Su pueblo en este tiempo? Él cambia Su máscara; 
cambia el acto, pero Él no cambia Su disposición. Él no 
cambia Su naturaleza; Él tan solo cambia Su máscara de 
vez en cuando. Él lo hace así para revelarse a Su pueblo 
más claramente, de forma tal que ellos puedan saber 
quién es Él y lo que Él es.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “EL MISTERIO DE LA ESPADA EN LA BOCA Y EN LA 
MANO DEL HIJO DEL HOMBRE”]:

 [WSS] Vean que la madre de Santiago y Juan quiso 
que Jesús en Su Reino venidero colocara a la derecha y a 
la izquierda de Su Trono y de Cristo, a sus hijos: uno a la 
derecha y el otro a la izquierda. Y Cristo dijo que no era de 
Él darlo, sino a aquellos para quienes está preparado, para 
el que recibe autoridad sobre todas las naciones.
 ¿Para quién? ¿Cuál es el ministerio que viene en el 
libro del Apocalipsis con poder sobre todas las naciones? 
El ministerio del que se come el Librito y luego le es dicho: 
“Profetiza sobre muchos pueblos, naciones y lenguas”.
 Y luego, en Apocalipsis, capítulo 11, está el ministerio 
en acción… 
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 [JBP] Sion es la Iglesia del Señor Jesucristo, pero en la 
etapa de la Piedra Angular.
 [WSS] … está el ministerio en acción, el ministerio 
profético que profetiza los juicios divinos que han de caer 
sobre el reino de los gentiles, que ha de caer sobre el reino 
de la bestia, que ha de caer sobre el reino del anticristo.
 Y vean ustedes, ese es un ministerio que estará 
manifestado en el cumplimiento del ministerio de los 
Dos Olivos y de los Dos Candeleros de Oro y de los Dos 
Ungidos que están delante de la presencia de Dios; se 
habrá comido el Título de Propiedad, y por consiguiente 
le habrá sido dado autoridad, le habrá sido dada autoridad 
sobre pueblos, naciones y lenguas; por lo tanto, tendrá la 
Espada del Rey, la Espada de Dios, la Espada de Cristo, la 
Palabra creadora de Cristo, con la cual hablará y las cosas 
sucederán.
 Y luego de los ministerios que hemos visto 
manifestados a través de la historia bíblica, veremos 
y encontramos que será la primera ocasión en que un 
hombre estará profetizando luego de haberse comido el 
Título de Propiedad; y por consiguiente, será la primera 
ocasión en que un hombre se come el Título de Propiedad, 
el Libro de los Siete Sellos; y por consiguiente, eso es para 
la restauración de todas las cosas.
 Para la restauración de todo lo que perdió Adán y Eva 
en la caída, tiene que regresar el Título de Propiedad, el 
Libro de los Siete Sellos, abierto, para que sea entregado 
a un hombre para que se lo coma y profetice sobre 
muchos pueblos, naciones y lenguas; y se cumplan las 
profecías divinas, se cumpla todo el Programa Divino 
correspondiente a este tiempo final.
 Por lo tanto, estará viniendo la Palabra de Dios a la 
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Iglesia del Señor Jesucristo, para Cristo cumplir todo Su 
Programa correspondiente a este tiempo final. Así como 
por medio de la Palabra creadora que fue colocada en el 
mensajero de cada edad, Cristo trajo esa revelación a cada 
mensajero, y él la habló. ¿Y qué pasó? Fueron llamados 
los escogidos de esa edad, y se cumplió esa edad, fueron 
recogidos en la Iglesia, en el Cuerpo Místico de Cristo.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 32, párrafo 
267, dice:

 267 - “Y entonces, cuando la gente de Dios empiece a 
reunirse otra vez juntos, allí hay unidad, hay poder. ¿Ve? 
Y cuando la gente de Dios se acoja completamente juntos, 
yo creo que la resurrección tomará lugar entonces. Habrá 
un tiempo de rapto cuando el Espíritu Santo comience 
a juntarlo arriba ([JBP] y dibuja una Piedra Angular y las 
edades). Ellos - será en la minoría, desde luego, pero allí 
habrá un gran recogimiento”.

[JBP] Escribe: [WSS] «El Rapto / Tiempo del Rapto / Fe 
de Rapto / El recogimiento es arriba». Y dibuja una Piedra 
Angular.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “CRISTO IDENTIFICADO 
EL MISMO”5, en la página 16 y 17 dice:

5  SPN64-0415 “Cristo se identifica igual en todas las generaciones”, 
pág. 16, párrs. 109-126
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 109 Ahora vemos a Dios entonces identificándose Él 
mismo en todas las edades. ¿Cómo? ¿Cómo se identificó 
Él mismo ahora? ¿Qué características usó Él? Su misma 
característica desde el principio: manifestando Su Palabra, 
haciendo Su Palabra vivir. Esa es la identificación, la 

Palabra prometida de la edad.

[JBP] Dibuja una Pirámide y las 
edades, las siete etapas, y la 
Piedra Angular.

 110 Vea ahora, cuando Moisés 
vino, él no pudo decir: “Ahora 
vamos a construir un arca 

y flotará fuera de aquí”. Ese fue el Mensaje de Noé. 
Ese fue el problema. Cuando Jesús vino a la escena, 
encontró a estos hebreos viviendo en el deslumbramiento 
[resplandor] de otra luz. Y eso es lo que es ahora. Eso es 
lo que es en cada edad. Ellos viven en el deslumbramiento 
de otra luz.
 111 Esa es la razón por la que ustedes metodistas, 
cuando vienen a la escena, Lutero fue… están viviendo en 
el deslumbramiento de una edad luterana; ellos no podían 
aceptar a Jhon Wesley. Cuando la pentecostal vino, la 
metodista no podía aceptar a los pentecostales, porque 
se estaba viviendo en el deslumbramiento del metodista. 
Y ahora me pregunto: ¿Qué clase de deslumbramiento los 
pentecostales están viviendo?
 112 Vea, lo que usted quiere hacer es buscar las 
Escrituras y averiguar la hora en que estamos viviendo, 
y luego, lo que se supone que debe de estar aquí en este 
tiempo, y ver si Dios hace eso vivo y se manifiesta…
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[JBP] O sea… Miren, si para cada etapa estaban en el 
deslumbramiento [resplandor]…; por ejemplo, los de Lutero 
no podían aceptar a los de Wesley, y los de Wesley no podían 
aceptar pentecostés, los pentecostales, la etapa de los 
pentecostales, o sea, la séptima etapa.
 Y ahora estamos es arriba, donde él nos colocó en el 
2000… Recuerden que se corren siete etapas también en la 
Dispensación del Reino; y él nos dijo que estábamos entrando en 
la séptima etapa6	(correspondiente	y	tipo	y	figura	de	la	séptima	
edad de la Iglesia, o sea, de Laodicea). Y al estar ahí, vean, se 
cierra esa etapa; y los que están ahí, que fueron colocados ahí, 
entonces no pueden recibir esa próxima etapa que viene, que 
es la Piedra Angular, la realidad, el cumplimiento. Todo corre 
paralelo.

 [“CRISTO IDENTIFICADO EL MISMO”]
 [112] … entonces esa es la cosa en que estamos, nosotros 
tenemos la interpretación correcta a la edad.
 Ahora, Jesús, cuando Él vino, ellos dijeron: “Tenemos 
a Moisés”.
 113 Él dijo ([JBP] o sea, le decían a Jesús: “Nosotros 
tenemos a Moisés”): “Si ustedes hubieran conocido a 
Moisés, ustedes me hubieran conocido. Él escribió de Mí”. 
Él dijo: “Busquen las Escrituras, porque en ellas ustedes 
piensan que tienen vida eterna, ellas son las que testifican 
de Mí”. En otras palabras: “Miren en las Escrituras”. 
¿Ven?
 114 ¡Oh, ellos tenían sus tradiciones tan bajas! Él dijo: 
“Sí, por sus tradiciones ustedes han hecho que la Palabra 

6  2000-04-23 “Palabras de saludo y cierre de bautismos” / Estudio 
Bíblico #267, 2022/dic/25 (domingo), págs. 22-25 del (f), págs. 148-151 
del (T4)
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de Dios no haga efecto a la gente. Ustedes los sobrecargan 
tanto de tradición, que la Palabra no tiene ningún efecto 
sobre ellos. Porque ustedes dicen…”.
 La misma cosa ahora. “Yo soy esto, yo pertenezco a 
esto”.
 115 Yo le pregunté a una jovencita una vez: “¿Eres 
cristiana?”. Ella dijo: “Yo prendo una vela cada noche”. 
Ahora, eso no tenía nada que ver con eso.
 116 Yo fui a orar a un hospital una vez por una dama. 
Ella dijo: “Espere. Jale las cortinas. Jale las cortinas”.
 Yo dije: “¿Cuál es el problema?”.
 Ella dijo: “Nosotros somos metodistas”.
 Yo dije: “¿No es usted una cristiana?”.
 Ella dijo: “Soy metodista”.
 117 Yo dije: “Bueno, eso lo concluye entonces. Usted no 
es una cristiana. Usted solo es una metodista”.
 118 Así que eso es, vea, ellos simplemente no lo 
entienden… Vea, ellos están viviendo en el deslumbramiento 
de otra luz. Y el deslumbramiento es como una… ¿Qué 
es? Es una luz falsa. Es un reflejo. Yo…
 119 Mi casa está en Tucson, Arizona. Y yo vivo en el 
desierto. Usted tiene un espejismo. Ustedes saben lo que 
es eso. Es un reflejo del sol en el desierto caliente, y eso 
refleja una luz falsa, la hace verse como agua ([JBP] y el 
agua representa la Palabra). Cuando usted llega allí, no hay 
agua allí.
 120 Eso es lo que es un deslumbramiento. Es algo que 
es engañoso, usted nunca llega a eso.
 121 Y ahora, el más grande robo que jamás haya habido 
en el mundo fue el robo de siete millones de dólares 
apenas hecho en Inglaterra. Fue hecho por unas luces 
falsas. Ellos pusieron luces fuera de allí y detuvieron el 
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tren, y ni siquiera Scotland Yard pudo encontrarlo. Ese 
fue el más grande robo que ellos han tenido en la historia 
del mundo, fue hecho por una luz falsa.
 122 Y el más grande robo que la Iglesia de Jesucristo ha 
tenido es una luz falsa, un deslumbramiento de alguna otra 
edad cuando Dios está tratando de inyectar, o proyectar, a 
la gente la Luz de la hora.
 123 Cuando Jesús vino, Él fue la Palabra. También 
Moisés fue la Palabra; Moisés, el resto de los profetas, 
fueron la Palabra, pero ellos fueron la Palabra en porción. 
Él fue la Palabra completa ([JBP] o sea, Jesús). Él fue la 
Palabra plena. Él fue la Palabra.
 124 Y entonces ellos estaban viviendo en el 
deslumbramiento de la edad de Moisés. Él dijo. “Si 
hubieran conocido a Moisés, ustedes me conocerían, 
porque Moisés escribió de Mí”.
 125 Ellos dijeron: “Bien, Tú todavía no tienes cincuenta 
años, y ¿dices que has visto a Abraham? Ahora sabemos 
que estás loco”.
 Él dijo: “Antes que Abraham fuera, YO SOY”.
 126 El “YO SOY” estaba en el arbusto ardiente. Ese era 
el Pilar de Fuego. Vea, Él es “YO SOY”. “Él es el mismo 
ayer, hoy y por siempre”, la Biblia dice eso, “Jesucristo”. 
Su carácter no cambia en absoluto. Sus Palabras son las 
mismas.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, en una tarjetita él escribe:

[WSS] «La historia bíblica.
 El cumplimiento del Programa Divino para cada edad 
y dispensación ha (estado produciendo) producido la (las 
historias) historia bíblica.
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 El cumplimiento del Programa Divino para y del fin del 
siglo, que ya ha sido profetizado en el A. T. y en el Nuevo 
Testamento por Jesús, los apóstoles, y los 7 ángeles de las 
7 edades de la Iglesia gentil, producirá la historia [bíblica] 
del fin del siglo, del fin del tiempo, del Día Postrero».
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[JBP]	Vean,	¿qué	producirá	 la	historia	del	fin	del	siglo,	del	fin	
del tiempo y del Día Postrero? El cumplimiento de lo que fue 
profetizado en el Antiguo Testamento y en el Nuevo Testamento.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William en este mensaje que estamos leyendo: “EL MISTERIO 
DE LA ESPADA EN LA BOCA Y EN LA MANO DEL HIJO DEL 
HOMBRE”:

 [WSS] (…) Recuerden que Cristo decía: “Yo no hago 
nada de mí mismo; como yo veo al Padre hacer, así es 
como yo hago”. Y también decía: “Yo no hablo nada de 
mí mismo; como yo oigo al Padre hablar, así es como yo 
hablo”. Eso es en palabras - en un resumen de las palabras 
de Cristo.
 Ahora, hay muchas cosas que Dios ha prometido hacer 
en este tiempo final. ¿Cómo lo va a hacer? Por la Espada 
que sale de Su boca, por la Palabra creadora siendo 
hablada.
 Eso fue lo que fue visto en la Visión de la Carpa, y 
por eso dio cinco muestras de la Mano poderosa de Dios, 
¿ven? Dijo: “Yo he visto cinco veces la Mano poderosa 
de Dios obrando”. Y mostró cinco; aunque haya visto más 
veces la Mano de Dios obrando, nos dio cinco muestras. 
Y en esas cinco muestras fue por la Palabra hablada que 
las cosas sucedieron: un hombre hablando y las cosas 
sucediendo. Dios colocó la Espada en la mano y la boca 
de ese mensajero de la séptima edad.

[JBP] Ahora, vean cómo para la salvación de los hijos de la 
hermana Hattie Wright él habló la Palabra: [WMB] “Yo te los 
doy”, y al momento vinieron corriendo a los pies de su madre.
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 Y para la creación de ardillas, él habló la Palabra también; 
y no es que aparecieron después, un mes después, sino fue al 
momento: [WMB] “Yo quiero una allí”, y apareció.
 Y así sucesivamente en los lugares en donde él había dicho 
que iba a aparecer esa ardilla.
 Alimento para comer, porque después se las comió. 
Representa también la revelación, la Palabra.
 También el tumor que tenía la esposa del hermano 
Branham. Lo cual ocurrió por ella haberle tirado la puerta en 
la cara al hermano Branham cuando le dijo ella que regañara a 
José (había hecho algo) y él: [WMB] “Es un muchachito…” (no 
le puso cuidado a eso); y ella se enojó, y entró y le tiró la puerta.
 Y el hermano Branham eso no lo vio mal, pero el Espíritu 
Santo sí, no le gustó eso. Y ahí ustedes saben la historia, que él 
le dice: [WMB] “Ve y léete tal cita de la Escritura”. Y luego él en un 
momento él le estaba mostrando cómo era que Dios le mostraba, 
y decía: [WMB] “¿Ve cómo mi esposa…?, está aquí, yo le pongo 
la…”, le puso la mano, algo así, y vio que tenía allí algo.
 Ya esa historia la podemos leer después, en el mensaje 
“MIRE A JESÚS” (la hemos leído)7 y en otros mensajes más.
 Ahora, luego ella, vean, cuando ya está a punto de ser 
operada, Dios le dice: [WMB] “Lo que tú digas, eso acontecerá”; 
y él estaba en un lugar y ella estaba en otro estado. Y le dice 
- y él dice: [WMB] “Que antes que el doctor coloque su mano 
sobre el tumor, sobre ella para operarla, que desaparezca”8; y 

7  Estudio “Los requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 2022/
abr/30 (sábado), págs. 43-45 del (f), págs. 467-469 del (T)] / [Estudio 
“Primera actividad de sábado”, 2022/abr/02 (sábado), págs. 12, 14-15, 
19-22, 26-31, 33-41, 44-45 del (f), págs. 30,32-33, 37-40, 44-49, 51-59, 
62-63 del (T)
8  Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, pág. 294, párr. 130 ([54-0120] “Sus palabras 
infalibles de promesa”)
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desapareció.
 Vean, eso ya es milagros internacionales, porque fue…, 
ni siquiera ella estuvo escuchándolo ni nada, sino que fue por 
la Palabra creadora, siendo hablada por labios humanos; y 
desapareció.
 Y ese tumor que tiene Laodicea será quitado; porque eso 
refleja	 esa	 enfermedad	 que	 tiene	 Laodicea.	 Por	 la	 Palabra	
hablada será quitado.
 Ahora, vean también, la tempestad que había: y él ordenó 
que enmudeciera, y al momento enmudeció, se calmó, salió el 
sol brillante: poder sobre la naturaleza; donde, en el libro de Los 
Sellos, nos habla de esos ministerios, que tendrán control sobre 
la naturaleza9.
 Y luego la del pececito: que habló la Palabra y el pececito 
resucitó. No tenía ni las tripas, estaba todo…, parecía hasta 
la misma carnada; o sea que estaba como volteado al revés, 
no tenía nada. Vean, eso también representa los que ya han 
partido de las edades pasadas; no importa el tiempo que haya 
pasado, resucitarán por la Palabra hablada.
 Ahora fíjense, en estos días hablamos algo de eso10, de que 
fue al momento que esas manifestaciones del poder de Dios 
fueron cumplidas: las cinco cosas que Dios nos mostró a través 
del reverendo William Branham ocurrieron al momento.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “EL MISTERIO DE 
LA ESPADA EN LA BOCA Y EN LA MANO DEL HIJO DEL 
HOMBRE”]:

9  Los Sellos, pág. 312, párr. 161; pág. 362, párrs. 154-158
10  Plática “El Arcángel Gabriel viniendo a Su Iglesia para revelarle las 
cosas que deben suceder”, 2023/mar/30 (jueves), pág. 21 del (f), pág. 
219 del (T4)
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 [WSS] Y ahora, nos dio una muestra, a través de él, de 
lo que Dios va a hacer en este tiempo final, en la etapa de la 
Edad de la Piedra Angular, para estremecer no solamente 
la Tierra sino los Cielos también.
 [JBP] Dice que [WMB] “los Cielos fueron vaciados por 
espacio de media hora”11.
 [WSS] Por eso es que él habla que el Espíritu de Dios 
va a venir, dice que va a haber una manifestación grande 
del Espíritu de Dios en la Iglesia de Jesucristo; y van a ser 
estremecidas todas las naciones.

[Rev. José B. Pérez] Hay una cita también que habla de milagros 
internacionales (si la tenemos allí la leemos; la consiguen rápido 
en la concordancia). La 436, vamos a ver esa, de la página 50 
[Citas]:

 436 - “¿No ven ustedes cómo es eso? La gente hoy, 
espera que alguna cosa grande va a sacudir pronto al 
mundo entero y todo. Eso no es escritural. No, señor. La 
cosa siguiente en orden es la ida de la Iglesia. Lea en las 
edades de la Iglesia y mire que todas estas otras cosas 
que toman lugar es durante el tiempo de la ceremonia de 
casamiento, cuando la Iglesia 
está en gloria. Dios retorna para 
atrás con maravillas grandes 
para llevar a cabo milagros y 
cosas internacionales, por los 
judíos. De ninguna manera 
para la Iglesia”.

11  SPN60-1209 “La Edad de la Iglesia de Sardis”, pág. 18, párr. 95
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[JBP] Y dibuja una Pirámide y las edades, y escribe:
[WSS] «Moisés y Elías y los milagros»12.

 Ahora, de esto nos estuvo hablando en una ocasión nuestro 
hermano William, y él… (está en uno de los estudios, luego 
lo conseguimos), donde habla cómo es que todo esto estará 
siendo cumplido.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir; dice [(RM) “EL 
MISTERIO DE LA ESPADA EN LA BOCA Y EN LA MANO DEL 
HIJO DEL HOMBRE”]:

 [WSS] Espere usted hasta que Cristo complete Su 
Iglesia. Mientras tanto, Él con esa Palabra creadora está 
llamando y juntando Sus escogidos en forma sencilla: 
abriéndonos las Escrituras y llamándonos por Su Palabra, 
con esa Voz de Trompeta correspondiente a este tiempo 
final. Luego, cuando se complete el grupo de escogidos de 
y en la Iglesia de Jesucristo, entonces Cristo se levantará 
del Trono del Padre y hará Su Obra de Reclamo; y ahí la 
bendición será mayor para la Iglesia del Señor Jesucristo.

[JBP] Ahora, ya sabemos que eso ya ocurrió. Ya el número 
de los escogidos fue completado, y ya Él salió del Trono de 
Intercesión.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en la página 64 del libro de 
Citas; en el párrafo 565 dice:

12  Estudio “El Portero = el que tiene la Llave”, 2022/sep/21 (miércoles), 
pág. 7 del (f), pág. 7 del (T4)
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 565 - “Esa lluvia tardía barrerá el mundo, hermano. 
Ha habido una lluvia temprana sembrando la Palabra. 
Eso es correcto. Ahora ustedes verán lo que la lluvia tardía 
produce. Ustedes encontrarán que habrá una afiliación. 
Los pentecostales y todos los grupos vendrán juntamente, 
y ellos cerrarán las puertas a esos tipos que no escuchan a 
ello, y ustedes no serán permitidos aun ni abrir sus bocas. 
Correcto. Entonces es cuando Él vendrá. Entonces es 
cuando Él se mostrará [WSS] «La Visión de la Carpa». 
Entonces es cuando ustedes verán una lluvia. Oh vaya, 
quédense inmóviles; sean quietos; déjenlo ir”.

[JBP] Y también escribe:
[WSS] «Él vendrá, el Señor».

[WSS] «Agua = Espíritu Santo y la Palabra».

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje: 
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SUJETÁNDONOS AL ORDEN DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 31 de mayo de 2003
(Cuarta actividad)
Ciudad de México, México
 Ahora, después de los diferentes ángeles mensajeros, 
el séptimo ángel mensajero también vio que había una 
posición importante, y que si él la lograba agarrar, el 
pueblo hebreo se convertiría a Cristo bajo el ministerio 
del reverendo William Branham.
 ¿O usted cree que él quería ir a Israel de paseo? Él 
ya tenía todo listo: “Yo voy allá y predico, y llamo a los 
líderes, y el Espíritu Santo comienza a discernir a través 
de mí, y van a creer entonces”. Pero el Espíritu Santo le 
dijo: “No vayas. No es el tiempo. Y tiene que ser conforme 
a la Escritura; la maldad de los gentiles todavía no ha…” 
([JBP] y ahí lo deja).
 Así que después de estar tan cerca, allá en El Cairo, 
para tomar el avión para Israel, tuvo que regresarse. Si 
él llegaba a ir a Israel, lo primero es que no podía tener 
éxito, porque no tenía el ministerio de Elías en su quinta 
manifestación, y no tenía el ministerio de Moisés en su 
segunda manifestación.
 Por lo tanto, podría lograr muchas personas convertidas 
a Cristo, pero los tenía que colocar en la séptima edad; 
y luego, ahí las denominaciones tratarían de agarrarlos y 
meterlos en sistemas denominacionales.

[JBP] O sea, vean en qué etapa. Porque, como leímos ayer, 
una cosa es la introducción y otra cosa es entrar de lleno a las 
promesas.
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 ¿En dónde él tuvo ese ministerio que fue representado allí 
con el hermano Branham cuando llegó hasta El Cairo y Dios no 
le permitió ir? Pero vean cómo también en esa séptima etapa, 
en	donde	entramos	en	el	2000,	si	ustedes	se	fijan,	del	2000	al	
2017 hubo ese tiempo en donde se estuvo llevando a cabo esa 
introducción para el pueblo hebreo.
 Pero fíjense, miren, vamos a ir un poquito más adelante.
 Si él llega a agarrarlos, ¿a dónde los iba a colocar? En la 
séptima etapa. No los iba a colocar en la Piedra Angular: los iba 
a meter en la Dispensación de la Gracia.

[(RM) “SUJETÁNDONOS AL ORDEN DE DIOS”]

 [WSS] El llamado para el pueblo hebreo está ya 
establecido y no puede ser de otra forma; y Dios no puede 
obrar de una forma diferente a la que ya Él determinó; 
aunque no sea la más atractiva para la gente, Dios lo va a 
hacer como Él ya lo planificó.
 Y ahora, se nos fue nuestro hermano Branham y el 
pueblo hebreo está allí esperando todavía ([JBP] vean, y 
también se nos fue nuestro hermano William y todavía el pueblo 
hebreo está allí esperando), y seguirá esperando hasta que 
Cristo complete Su Iglesia.
 [JBP]	Y	ya	fue	completada,	ya	por	ese	año:	final	2018.	Vean,	
y ya entonces entra a una etapa: a una Edad Judía, a una Edad 
de Piedra Angular, en donde ahí sí van a ser colocados; y no 
va a haber forma de que los denominacionalicen, como en la 
séptima etapa.

[Rev. José B. Pérez] Ahora busquen en la página, del libro de 
Las Edades, 329 abajo, dice [PÁG. 329 - OTRA TRADUCCIÓN]:
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 36. ¡Qué cosa más lejos de la realidad es esta edad 
de la iglesia en que estamos viviendo hoy! ([JBP] O sea, 
en ese momento era la séptima, la Edad de Laodicea). Y 
apresuradamente viene el día en que estos hombres quienes 
implican hablar de parte de la iglesia, se levantarán en el 
movimiento ecuménico para colocar un anticristo viviente 
como la cabeza de su organización ([JBP] escribe): [WSS] 
«el gobierno de la iglesia», la cual destrona al Señor; y le 

hallaremos a Él, Cristo, afuera de la iglesia diciendo:
 He aquí, yo estoy a la puerta y llamo: si alguno oyere 
mi voz y abriere la puerta, entraré a él, y cenaré con él, y 
él conmigo.

Apocalipsis 3:20

 37. Pero permíteme decir esto: Nuestro Señor no ha 
sido derrotado. Los hombres claman que ellos abren y 
cierran la puerta que conduce a Dios; pero ellos mienten.
 Todo lo que el Padre me da, vendrá a mí; y al que a mí 
viene, no le echo fuera.
 Porque he descendido del cielo, no para hacer mi 
voluntad, mas la voluntad del que me envió.
 Y esta es la voluntad del que me envió, del Padre: Que 
todo lo que me diere, no pierda de ello, sino que lo resucite 
en el día postrero.

Juan 6:37-39

 38. Y cuando entrare aquel último miembro elegido del 
Cuerpo de Cristo, entonces aparecerá nuestro Señor.
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[JBP] Y dibuja una Piedra Angular 
y	 las	 edades;	 y	 la	 flecha	 hacia	 la	
Piedra Angular. Y escribe: [WSS] 
«cuando entre el último».

 [38]. … ([JBP] ¿Qué sucederá?) entonces aparecerá 
nuestro Señor.
 39. La llave de David. ¿No fue David rey sobre todo 
Israel? Y ¿no es Jesús, el Hijo de David, según el hecho 

de que Él estará sentado sobre 
el Trono de David durante el 
Milenio, y reinará y regirá sobre 
Su herencia? Seguramente. 
Entonces la llave de David 
significa que es Jesús quien dará 
comienzo al Milenio ([JBP] y 

escribe): [WSS] «la llave de David y el Milenio». Aquel 
quien tiene las llaves de la muerte y del infierno levantará 
a los Suyos para que puedan compartir de Su Reino de 
justicia sobre la Tierra.
 40. Cuán hermoso es nuestro Señor, tiene todas las 
respuestas. Ciertamente en Él son cumplidas todas las 
promesas de Dios. Precisamente por el hecho de que 
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estamos en Él, somos herederos a todo lo que Él ha 
adquirido para nosotros.
 41. Sí, allí está el Señor de la Gloria, como el Padre, 
Él estaba rodeado por los ángeles, los arcángeles, los 
querubines, los serafines y todo el Ejército del Cielo, 
quienes clamaban: “Santo, Santo, Santo es el Señor Dios 
de los Ejércitos”. Tal fue Su santidad que ningún hombre 
podía acercarse a Él. Pero ahora lo vemos en la Iglesia, 
compartiendo Su santidad con nosotros, hasta que en Él 
hemos hallado a ser la misma justicia de Dios.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vamos a detenernos ahí y vamos 
a ir un momentito al libro de Los Sellos; porque vean que algo 
ocurrió, en donde estos ángeles dejaron de clamar, de cantar. 
En la 465 del libro de Los Sellos dice:

 141. Ahora, noten que la apertura de este Sello fue tan 
tremenda que hasta los Cielos mismos fueron silenciados 
por este evento, por el tiempo de media hora ([JBP] por 
el tiempo de media hora). Ahora, ¿es tremendo? ¿Qué 
es? No hubo nada que se moviera por ese tiempo. Una 
media hora puede que no sea mucho tiempo si usted se 
está divirtiendo, pero estando en suspenso entre la vida 
y la muerte, puede ser como un milenio ([JBP] y escribe): 
[WSS] «½ hora de silencio como de muerte». Esto fue tan 

grande que ni el mismo Jesús habló de ello, ni ninguno 
de los demás tampoco. Juan no podía escribir nada, no. 
A él le fue prohibido escribir acerca de esto; solamente 
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dijo que había este silencio. Los veinticuatro ancianos 
ante el Trono, tocando sus arpas, ellos cesaron de tocar. 
Los ángeles cesaron de cantar. Piense en los querubines 
y en los serafines que vio Isaías allá en el templo, con 
sus tres pares de alas; tenían dos sobre la cara, dos sobre 

los pies y con dos volaban; día y noche estaban 
ante Dios diciendo: “Santo, santo, santo es Dios 
Todopoderoso”. Y cuando entraba al Templo, vio 
que temblaban las columnas del templo con la 
presencia de estos ángeles. Y ahora, estos serafines 
santos se callaron ([JBP] él escribió allí): [WSS] 
«Apoc. 11:19, 15», los ángeles cesaron de cantar; 
no había ninguna alabanza ni ninguna adoración 
alrededor del altar. No había nada. Había un 
silencio como de muerte por el tiempo de media 

hora. Todas las huestes celestiales estaban en silencio 
por esta media hora cuando fue abierto este misterio del 
Séptimo Sello en el Libro de la Redención ([JBP] y acá 
escribe): [WSS] «silencio por ½ hora». ¡Piénselo! Pero sí 

está abierto, porque el Cordero lo abrió. Lo que yo creo 
es que todos estaban dominados por un temor reverencial. 
No sabían, pero de repente allí estaba, y ellos cesaron de 
hacer todo. ¿Por qué? ¿Qué es?

[JBP] Y allí escribe: [WSS] «Temor reverencial».



El cumplimiento de la Palabra escrita para...80

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren cómo aquí nos había dicho, 
en Las Edades (voy para la 331, pero para terminar la 330 
abajo) [PÁG. 330]:

 [41]. Pero ahora lo vemos en la Iglesia compartiendo Su 
santidad con nosotros, hasta que en Él hemos llegado a 
ser la misma justicia de Dios. Sí, allí está: “Jesús, el Todo 
Perfecto”, el Lirio de los Valles, la Estrella Resplandeciente 
de la Mañana, el más Hermoso de Diez Mil, el Alfa y la 
Omega, el Raíz y el Linaje de David, Padre, Hijo y Espíritu 
Santo, el Todo en Todo.
 Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado; y 
el principado sobre su hombro: y llamaráse su nombre 
Admirable, Consejero, Dios fuerte, Padre eterno, Príncipe 
de paz.

Isaías 9:6
 42. En Él hallamos cumplimiento perfecto. Aunque 
en una ocasión no lo estimamos, ahora le amamos con 

gozo inefable y glorificado. Él está 
en medio de la Iglesia y nosotros 
cantaremos Sus alabanzas, porque 
Él, el Conquistador Fuerte, es la 
cabeza sobre la Iglesia, la cual es 
Su Novia. Él pagó el precio por 
esa Novia y Ella es de Él. Ella le 
pertenece a Él y solamente a Él, y Él 
tiene cuidado de Ella. Él es nuestro 
Rey y nosotros somos Su Reino, Su 
posesión eterna.

[JBP] Escribe allí: [WSS] «Su Reino».
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[JBP] En este otro libro, allí, en esa misma página (acá 
corresponde a la 335), escribe: [WSS] «Somos Su Reino. Él 
es el Rey».

[JBP] Y también en la 330 (que acá es la 334, para que lo 
coloquen allí, lo tengan también en el Estudio), ahí al lado, 
donde dice “la llave de David” en este libro él escribe:

[WSS] «las llaves de la muerte y del infierno».

Y también escribe:
[WSS] «La Llave de David = que Jesús dará comienzo al 
Milenio».

Ahí para que tengan esos escritos.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William (voy a repetir esa oración) [(RM) “SUJETÁNDONOS 
AL ORDEN DE DIOS”]:

 [WSS] Y ahora, se nos fue nuestro hermano Branham 
y el pueblo hebreo está allí esperando todavía, y seguirá 
esperando hasta que Cristo complete Su Iglesia
 El hermano Branham, a muchas personas que querían 
ir al pueblo hebreo para evangelizarlos, él les dijo: “No 
vayan para allá”. Porque ya el Señor lo había virado a él; 
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por lo tanto, ya él con la experiencia no se atrevía a decirle 
a las personas: “Vayan allá”, porque estaría hablando 
contrario a como le habló el Señor a él.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, en la página 30 del libro de Las 
Edades, allí vemos cómo es que tiene que ser; y tiene que ser 
escritural, que eso es conforme a Apocalipsis 11. Página 30 del 
libro de Las Edades:

 109. Ahora, ¿cuándo volverá el Evangelio a los judíos? 
Cuando se haya terminado el día de los gentiles.

[JBP] Vea, donde el hermano William allí nos dice: [WSS] “Hasta 
que se complete Su Iglesia”.

Y aquí el hermano Branham dice:

 109. Ahora, ¿cuándo volverá 
el Evangelio a los judíos? [WSS] 
«del Reino» ([JBP] el Evangelio 
del Reino). Cuando se haya terminado el día de los gentiles. 
El Evangelio está listo para volver a los judíos. Oh, si tan 
solo les pudiera decir algo que está a punto de suceder hoy, 
en este nuestro día [WSS] 
«el Día Gentil». Esta 
gran cosa que va a suceder atravesará hasta Apocalipsis 
11; y aquellos dos testigos, aquellos dos profetas, Moisés 
y Elías, trayendo el Evangelio de nuevo a los judíos. 
Estamos listos. Todo está en orden. Igual como los judíos 
trajeron el Evangelio a los 
gentiles, así también los 
gentiles [WSS] «Moisés y 
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Elías» se lo llevarán de vuelta a los judíos, y el Rapto 
sucederá.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Moisés y Elías — el Rapto».

[JBP] Ahora, vean, eso es conforme a Apocalipsis 11. Por eso, 
eso lo dejamos para esos ministerios.
 Y así como el hermano Branham le decía, le podría decir 
a las personas: “No vayan ni se pongan a estar buscando 
hacer esa labor…”, porque a él mismo (vean, un profeta del 
calibre como el hermano Branham) le dijo que no fuera. Así que 
nadie se puede atrever a irse por encima, incluso del mismo 
hermano Branham, y tratar de hacer la labor que corresponde a 
Apocalipsis 11: los ministerios de Moisés y Elías.

[(RM) “SUJETÁNDONOS AL ORDEN DE DIOS”]

 [WSS] ([JBP] No podía decirle) a las personas: “Vayan 
allá”, porque estaría hablando contrario a como le habló 
el Señor a él.
 Por lo tanto, les decía: “Manténgase fuera de Israel”. 
¿Por qué? Porque el ministerio para llamar y juntar a 
144.000 hebreos es el ministerio de los Dos Olivos, es el 
ministerio de Moisés y Elías; y ese ministerio estará en el 
Ángel que viene con el Sello del Dios vivo de Apocalipsis, 
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capítulo 7.
 Vean todo lo que estaba tratando de agarrar el séptimo 
mensajero sin darse cuenta, o dándose cuenta, porque él 
sabía que habría un llamamiento ahí; y él sabía que sería 
Elías; y sabiendo que el espíritu ministerial de Elías estaba 
en él, él pensó que era él. Pero luego supo que Dios tenía 
un quinto Elías.
 Por lo tanto, podemos ver que Dios no cambia Su 
Programa…

[Rev. José B. Pérez] Ahora, eso está en el libro de Los Sellos. 
Vamos a ver un lugar donde él nos habla de cuando Dios le dijo 
que había un quinto Elías. En la página 312 y 313 del libro de 
Los Sellos… 312 abajo:

 164. Estos dos profetas, según la repetición de sus 
obras, son Moisés y Elías. Esos ministerios siempre han 
sido Suyos. Recuerden, harán igual como antes, no han 
cambiado. Y recuerden, estos nunca murieron. Y, por 
favor, no vayan a confundir el quinto ministerio de Elías 
con su cuarto ministerio. Como les he estado enseñando, la 
Iglesia gentil está esperando a Elías. Pero ahora lo vemos 
con los judíos. Recuerden, no puede venir solamente 
cuatro veces. Ese es el número del enemigo. Tiene que 
venir cinco veces.
 165. La primera vez que vino fue Elías mismo, la 
segunda vez fue Eliseo, la tercera vez fue Juan el Bautista, 
la cuarta vez fue el séptimo ángel, y la quinta vez será con 
Moisés allá en Israel. Sí, señor. No los vaya a confundir 
([JBP] ahí escribe): [WSS] «Moisés y Elías». Si usted está 
bien enterado de los números bíblicos, el cinco es el 
número de gracia laborando…
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[JBP] Y ahí ustedes pueden seguir leyendo esa parte.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, donde nos detuvimos aquí [(RM) 
“SUJETÁNDONOS AL ORDEN DE DIOS”]:

 [WSS] Por lo tanto, les decía: “Manténgase fuera de 
Israel”. ¿Por qué? Porque el ministerio para llamar y juntar 
a 144.000 hebreos es el ministerio de los Dos Olivos, es el 
ministerio de Moisés y Elías; y ese ministerio estará en el 
Ángel que viene con el Sello del Dios vivo de Apocalipsis, 
capítulo 7.
 [JBP] Y pasamos ya a la parte donde nos detuvimos:
 [WSS] (…) Por lo tanto, podemos ver que Dios no 
cambia Su Programa, ni por complacer a ninguno de Sus 
hijos, ya sean apóstoles o sean profetas. Dios tiene un 
Plan, y Él llevará a cabo Su Programa, Su Plan.
 Ahora, cualquiera podrá decir, después de un tiempo: 
“¡Tanto que hemos trabajado en el pueblo hebreo y no 
hemos logrado hacer nada!, y dos o tres han salido nada 
más”. Y después, cuando venga el ministerio de ese Ángel 
con el Sello del Dios vivo, dirán: “¡Y este viene por ahí, 
que no sabe nada, y viene y esta gente enseguida escuchan 
Su Mensaje!”.
 [JBP] Recuerden que a él lo verán entre los gentiles, y ellos 
dirán: “¡Este es el que nosotros estamos esperando!”.
 Vean, miren la forma en que no se imaginan las personas 
que va a estar cumpliéndose eso. Van a decir: “Pero viene este 
ahora, que no sabe nada, y a él sí que lo van a recibir”. ¡Porque 
él tiene los ministerios!, por eso es que lo van a recibir.
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 [WSS] ¿Por qué será? ([JBP] Y ahora él nos aclara). 
Porque será de acuerdo a la Escritura.
 [JBP] Vean, será de acuerdo a la Escritura.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren eso en San Lucas 22; así 
podrá decir también, lo que dijo allí Jesús; porque vean que 
todo tiene que estar en la Escritura.
 Miren en San Lucas, capítulo 22, verso 35, lo que dice allí 
Jesús. Dice:

 35 Y a ellos dijo: Cuando os envié sin bolsa, sin alforja, 
y sin calzado, ¿os faltó algo? Ellos dijeron: Nada.
 36 Y les dijo: Pues ahora, el que tiene bolsa, tómela, 
y también la alforja; y el que no tiene espada, venda su 
capa y compre una.
 37 Porque os digo que es necesario que se cumpla 
todavía en mí aquello que está escrito: Y fue contado 
con los inicuos; porque lo que está escrito de mí, tiene 
cumplimiento.
 38 Entonces ellos dijeron: Señor, aquí hay dos espadas. 
Y él les dijo: Basta.

[JBP] Y ya, esto que ocurre allí, ya fue en esta semana próxima, 
que ya el cristianismo celebra, conmemora, la entrada triunfal 
de Jesús a Jerusalén. Y luego, en la semana, ahí fue que Él 
estuvo allí en el Getsemaní.
 Y vean, Él les pudo haber dicho…, pues Él sabía todas las 
cosas y estaba allí. Él sabía que iban a llegar hasta ese lugar 
y… a buscarlo.
 Él pudo haberles dicho: “Métanse entre medio de por allí 
de ese camino, para que, cuando vengan, ustedes los atajen y 
no lleguen hasta mí”. Él no les dijo eso. Él les dijo: “Pónganse a 
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orar para que no entren en tentación”.
 Vean que es un tiempo en donde se cumplen esas palabras 
cuando el hermano William nos decía: [WSS] “Campañas de 
oración hasta la transformación”13. O sea que es tiempo de estar 
meditando, orando a Dios, por esas promesas que Dios tiene 
para el cumplimiento de lo que ya fue escrito que va a suceder.
 Ahora, ya eso estaremos hablando el domingo (y quizás 
en algún momento en la semana), de lo que estuvo ocurriendo 
en esos días antes de entrar a Jerusalén, la entrada triunfal a 
Jerusalén; para lo cual estuvo allí presente, en el momento de 
la	transfiguración,	Moisés	y	Elías.	Estaban	hablando	de	la	ida	a	
Jerusalén; y también lo que ocurrió luego de Él haber entrado 
a Jerusalén, para qué fue que entró, y las cosas que ocurrieron 
antes que fuera tomado preso.
 Había una orden de arresto para Jesús.
 Así que vean todas esas cosas que ocurrieron luego de la 
entrada a Jerusalén.
 Ahora, recuerden que hay una Jerusalén terrenal y hay una 
Jerusalén espiritual.
 
LA ADOPCIÓN DE UN HIJO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 24 de abril de 1983
Cayey, Puerto Rico
 Bueno, hay dos mensajeros claves, que nos gustaría 
a nosotros volverlos a oír; y es al primero ([JBP] o sea, al 

13  2011-11-12 “Palabras de saludo a los ministros”: [WSS] Este es un 
tiempo paralelo al tiempo de Jesús, de Sus últimos días, un tiempo de 
grandes luchas, un tiempo de grande peligro para los hijos de Dios, un 
tiempo en que necesitamos la protección divina, la ayuda de Dios; por lo 
tanto, estén siempre orando, y digamos: Campañas de oración, la Iglesia en 
campaña de oración hasta que obtengamos la Victoria en el Amor Divino.
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apóstol Pablo) y al séptimo mensajero ([JBP] al reverendo 
William Branham).
 ¿Pero a cuál de ellos nos va a enviar el Señor? Nos va 
a enviar al que le envió a aquel Hijo que se subió al Monte 
de la Transfiguración para ser adoptado. ¿A cuál de los 
mensajeros le envió? Le envió a Moisés y a Elías; y eso 
es lo que vamos nosotros a ver arriba, cuando ya los siete 
mensajeros terminaron.
 Y lloramos mucho por el séptimo, por el último; le 
amamos, le apreciamos mucho ([JBP] o sea, al hermano 
Branham), tenemos su Mensaje; pero él dijo que vendría 
una edad más avanzada, la Edad de Adopción, y que 
ahí nosotros veríamos lo que se vio en el Monte de la 
Transfiguración; él dijo que así sería que vendría el Señor: 
Él vendría con Moisés y Elías, Él vendría en esa forma.
 Así que no le esperamos de otra manera; no le 
esperamos acompañado con el ministerio de la primera 
edad, ni con el ministerio de la segunda edad tampoco; 
le esperamos acompañado con el ministerio de Moisés y 
Elías, con el ministerio de Apocalipsis 11.
 Y cuando los hijos de Dios vean arriba, en la cima del 
Monte, esos ministerios; y vean el Mensaje que estarán 
hablando, lo relacionado a Jerusalén, todo lo relacionado 
al Día de la Expiación, lo relacionado al Año del Jubileo, 
lo relacionado a adopción, todo eso; ellos sabrán que la 
adopción está por acontecer y que están en el proceso de 
adopción.
 Habrá un proceso, habrá un lapso de tiempo, habrá un 
Mensaje que hay que escuchar; ya no el de las edades sino 
el correspondiente a esa etapa de adopción.
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[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en el libro de Citas, en la 
página 127, en el párrafo 1135; dice:

 1135 - “La Palabra se ha convertido en carne, 
exactamente como Él prometió en 
Lucas 17 y Malaquías 4, y demás. 
¿Ven? Eso es correcto. Revelación… 
Toda vida verdadera que estaba en 
el tallo, la borla y cáscara, ahora 
están uniéndose en la Simiente, lista 
para la resurrección, lista para la 
cosecha. El Alfa se ha hecho Omega. 
El primero hecho último, y el último 
es primero. La Simiente que entró, 
ha pasado por un proceso, se hizo 
la Simiente de nuevo. / El Alfa y el 

Omega es el mismo. Él dijo: ‘Yo Soy Alfa y Omega’. Él 
nunca dice nada en el medio. ‘Yo Soy Alfa y Omega, el 
primero y el último’. ¡Eso es! El primer ministerio y el 
último ministerio es el mismo. El primer Mensaje [WSS] 
«Evangelio de la Gracia» y el segundo… último Mensaje, 
es la misma cosa [WSS] «Evangelio del Reino»”.

[WSS] «La Resurrección = la Cosecha», escribe allí.

Y también hace un dibujo de una Pirámide; y, como si fuera las 
espigas, dibuja así, en azul y rojo; y arriba el sol con destellos.
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Y escribe: [WSS] «Alfa [1ra Venida - ayer] y Omega [hoy: 
2da Venida]». «El Verbo, la Palabra hecha carne, ayer y 
hoy».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William en 
este mensaje “LA ADOPCIÓN DE UN HIJO”:

 [WSS] Así que ellos, cuando vean eso… Cuando 
ellos veían a Pablo, sabían que la adopción estaba todavía 
lejitos; cuando veían al segundo mensajero, ellos sabían 
(los que sabían algo) que todavía la adopción no iba a 
ocurrir; cuando vieron al tercero, cuarto, quinto, todavía 
faltaba; cuando vieron al sexto, todavía faltaba un poco; 
cuando vieron al séptimo, estaba pegadita la adopción, 
dijo el séptimo mensajero.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren también en esta misma página 
127, vamos a leer la 1134 para que quede allí. Miren lo que dice 
[Citas]:

 1134 - “Ahora, hace casi dos mil años que Dios está 
haciendo para Él una Obra Maestra otra vez, porque Él 
hirió a Adán para quitar un pedazo de él (parte de él) ([JBP] 
como leímos allí al principio, ese pedazo; o sea, somos parte de 
ese contrato, como él lo coloca allí, pone allí: somos parte de 
Él), una costilla para hacer una esposa para él. Y ahora, 
aquella Perfecta Obra Maestra que Él hirió en el Calvario, 
Él quitó un pedazo de Él. Es solo el Nuevo Testamento, 
eso es todo. Él cumplió el Antiguo Testamento. Ahora es el 
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Nuevo Testamento, otro pedazo para ser cumplido. ¿Ven? 
El Nuevo y Antiguo es esposo y esposa, ¿ven?; y tomó el 
Nuevo para… el Antiguo para predecir el Nuevo. Cristo 
vino, la Obra Maestra, para cumplir eso. Ahora Su Novia 
cumplirá todo lo que está en el Nuevo Testamento. Otra 
Obra Maestra está en en proceso. Como Él tardó cuatro 
mil años en hacer esta Obra Maestra, ahora hace casi dos 
mil años que Él está haciendo otra Obra Maestra, una 
Novia para Cristo…”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «4000 
años» donde “se tardó para esa 
Obra Maestra” con Jesús.

Y escribe también: [WSS] «2000 
años», que está haciendo Él esa 
“otra Obra Maestra: una Novia para 
Cristo”.

Y él escribe: [WSS] «Jesús cumplió el Antiguo Testamento. 
La Novia cumplirá el Nuevo Testamento».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA ADOPCIÓN DE UN HIJO”]:

 [WSS] Pero cuando hayan terminado todos los siete 
mensajeros de las siete edades, y de momento vean a 
Apocalipsis 11, vean a Moisés y Elías, entonces ellos 
sabrán que ellos están en la cima del Monte, en el sitio 
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donde tienen que estar los que van a ser adoptados; y ellos 
dirán: “Estamos acá arriba escuchando, porque estamos 
en la edad o etapa para la adopción”.
 Les voy a hacer una pregunta bien importante: Siendo 
aquel momento el momento para la adopción, si iba a 
aparecer en aquellos momentos alguien que hubiera 
muerto, ¿dónde iba a aparecer?, ¿y a quién le iba a 
aparecer?
 Aparecieron allí dos personas que habían vivido en 
otros siglos en el pasado: Moisés había muerto, pero ahora 
aparece vivo; Elías se había ido y no le habían visto más, 
y ahora aparece vivo entre ellos.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en la página 22, párrafo 175 
[Citas]:

 17514 - “724 Después de un rato, debajo del cielo viene 
un carro de fuego y ángeles de fuego, caballos de fuego. 
Y Elías se subió en él, se fue para arriba a la gloria. 
Él nunca probó muerte, él fue trasladado, ¡él tiene que 
morir!
 725 Y si usted se fija, estos dos profetas de Revelación, 
capítulo 11, ellos hacen las mismas cosas que Moisés y 
Elías hicieron. Usted dice: ‘Hermano Branham, ¿usted 
quiere decirme que Elías y Moisés están todavía vivos?’. 
¡Absolutamente!
 726 Porque ante el Monte de Transfiguración, antes 
que Jesús se fuera al Calvario, allí estaba Moisés y Elías 
parados allí, hablando con Él. Seguramente lo hicieron, 

14  Cita 175: SPN57-1006 “Preguntas y Respuestas sobre Hebreos #3”, 
pág. 287, párrs. 724-726 / Estudio Bíblico #245, 2022/oct/09 (domingo), 
págs. 16-17 del (f), págs. 114-115 del (T2)
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ellos no están muertos. Y ellos nunca murieron; ellos son 
mortales, tienen que morir. De modo que están en un estado 

glorificado esperando por 
ese tiempo [WSS] «La 
Visión de la Carpa»”.

Y arriba escribe: [WSS] «Moisés y Elías = en teofanías».

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, en la página 
314 nos dice:

 170. No se confunda. La Escritura no miente. ¡Gloria! 
¡Oh, hermano, cuando vi eso…! Dije: “Gracias, Señor”. 
Cuando vi eso suceder en realidad, vi a Elías salir solo en 
la edad, luego cuando lo vi volver acá, entonces eran dos. 
Dije: “Allí está. Ahora sí, Señor. ¡Amén! Lo veo”. Puede 
ser que haya sido un poco confuso para alguien. Él me 
dijo que lo mencionara, y por eso lo hice.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Elías regresará con Moisés».
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[WSS] «Moisés y Elías predican a Cristo hoy», también 
allí.

 171. Noten esto: Estos hombres fueron preservados 
vivos por Dios [WSS] 
«en la 6ta dimensión» 
desde su ministerio original para un servicio futuro 
[WSS] «5to Elías y 
2do Moisés» porque 
sirvieron tan perfecto. Piénselo: Este espíritu de Elías 

ministra cinco veces. El de Moisés dos 
veces. Ninguno de los dos estaba muerto. 
No vaya usted a creer que estaban muertos. 
Ambos fueron vistos vivos hablando con 
Jesús en el Monte de la Transfiguración 
([JBP] hablando con Aquel que estaba siendo 
allí adoptado). Pero recuerden, tienen que 
morir.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Los 5 Elías. Los 2 
Moisés. Es el espíritu ministerial».

 172. Ahora, Moisés en realidad murió, 
pero resucitó porque fue un tipo perfecto 
de Cristo. Nadie pudo hallar dónde fue 
sepultado. Los ángeles vinieron y lo 
tomaron. ¿Por qué sería? Ningún mortal 
podía llevarlo a donde iba. Él simplemente 
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pasó por un acto. Tuvo ángeles como cargadores porque 
solamente ellos le podían llevar a donde debía estar. 
Nadie sabía dónde estaba. Hasta 
Satanás tuvo contienda con el 
Arcángel.

[JBP] Y él allí, en este otro libro, 
escribe: [WSS] «Miguel», o 
sea, con el Arcángel Miguel. Y al 
lado escribe: [WSS] «Arcángel 
Miguel».

 [172]. Él no podía entender lo que sucedió con Moisés 
([JBP] o sea, el diablo no podía entender lo que sucedió con 
Moisés), dijo: “Lo vi que estaba temblando allá sobre el 
monte mirando la tierra prometida, y luego miraba para 
atrás sobre los israelitas. Lo vi que estaba temblando, pero 
luego subió a la roca, y esa fue la última vez que lo vi”.
 173. Esa es la roca. Permíteme pararme sobre esa roca 
al fin de mi camino. ¡Sí, señor! Me acuerdo de un corito 
que cantaba un hermano aquí hace ya mucho:

Si yo pudiese, seguramente
Me pararía sobre la Roca donde se paró Moisés.

 174. Sí, señor. Esa es la roca sobre la cual yo también 
me quiero parar. Por fe, allí estoy.
 175. Pero recuerden, Elías simplemente se cansó 
porque le quedaba ([JBP] y 
escribe): [WSS] «5 veces» 
mucho trabajo por delante. 
Estaba demasiado cansado, 
y Dios simplemente le mandó un carro para traerlo a Su 
Casa, y lo recogió. Él nunca murió. Dios lo mantuvo vivo 
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porque tenía mucho trabajo para él en el futuro: le iba a 
permitir ungir a otros hombres para que vinieran con su 
espíritu; pero estos tendrían que saborear la muerte. Ahora 
fijémonos en Apocalipsis 11 para que veamos cómo estos 
dos profetas son muertos. Cuando su ministerio haya 
cesado entonces tendrán que saborear la muerte.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Moisés y Elías mueren».

 [175]. Y cuando ellos hubieren acabado su testimonio, 
la bestia que sube del abismo 
hará guerra contra ellos 
(¡cómo se fastidia con esos 
fanáticos!), y los vencerá, y los 
matará. (Pero fíjense lo que 
sucede. Son perfectamente 
tipificados).

[JBP] Y dibuja una Estrella de David, y escribe:
[WSS] «tipificados».

 [175]. Y sus cuerpos serán echados en la plaza de la 
grande ciudad, que espiritualmente es llamada Sodoma y 
Egipto, donde también nuestro Señor fue crucificado. (Es 
Jerusalén).

Apocalipsis 11:7-8
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[JBP] Ahora recuerden que (lo que les hablé hace un momento) 
está la Jerusalén espiritual…, o sea, la Jerusalén literal y la 
Jerusalén espiritual. Donde fue cumplida la Primera Venida 
del Señor fue donde ocurrió todo lo que estaba escrito de la 
Primera Venida del Señor y la Obra que Él estaría realizando; 
y allí también ocurrió la resurrección de los santos del Antiguo 
Testamento; e hizo la Obra correspondiente a Su Primera 
Venida allá en Israel.
 Y para el cumplimiento de la Segunda Venida del Señor, 
que es en el oeste (porque la primera fue en el este), en el oeste 
estaría llevando a cabo Dios esa Obra en medio de la Iglesia del 
Señor Jesucristo de la etapa de la Edad de la Piedra Angular en 
el oeste, donde ocurrirá la resurrección y la transformación de 
los vivos, la resurrección de los del Nuevo Testamento.
 Donde leímos hace poco15, que “así como ocurrió la 
resurrección de los del Antiguo Testamento en el este, en 
Palestina, en la tierra de Israel; en la América Latina y el Caribe 
es donde estarán ocurriendo esos grandes eventos proféticos”. 
Tiene que ser en el lugar donde se esté cumpliendo esa 
promesa.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, también, en el libro de Citas, 
página 41, del párrafo 331, dice:

 331 - “Un profeta es la Palabra. Nosotros lo sabemos. 
La palabra profeta quiere decir ‘un divino intérprete de 
la Palabra’. La Palabra Divina es escrita y el profeta 
tiene ese Espíritu Divino de Dios en él. Y ustedes saben, 
el profeta en el Viejo Testamento fue llamado Dios”.

15  Plática “Apocalipsis 11”, 2023/mar/21 (martes), pág. 5 del (f) y del 
(T4)
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Un profeta = un intérprete de la 
Palabra. Tiene un espíritu divino en él (la teofanía)».

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren lo que sigue diciendo aquí, en 
el mensaje “LA ADOPCIÓN DE UN HIJO”:

 [WSS] Moisés representa a los muertos que resucitarán 
y Elías a los vivos que van a ser transformados. ¿Dónde 
van a estar? Van a estar allá arriba. Los que se quedaron 
abajo ([JBP] o sea, abajo en la séptima edad), los que no 
subieron, no vieron nada de eso.
 Así que la adopción del hijo es algo muy importante. 
Estar en el sitio donde va a ocurrir esa adopción y ver lo 
que vio Jesús, es algo que nos dice mucho a nosotros.
 Tenemos que estar entonces vigilando todo lo 
relacionado a lo que se vio en el Monte de la Transfiguración; 
porque cuando estemos viendo eso, estamos colocados ya 
para ser adoptados, estamos ya en donde el Tutor dirá: 
“Ya hemos terminado el proceso, el trabajo de enseñanza; 
hemos terminado ya el trabajo de enseñar las siete etapas 
o edades de la Iglesia”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, hay un lugar que San Pablo 
nos habla en Gálatas: en el capítulo 4, verso 1 en adelante, 
dice:

 1 Pero también digo: Entre tanto que el heredero es 
niño, en nada difiere del esclavo, aunque es señor de todo;
 2 sino que está bajo tutores y curadores hasta el tiempo 
señalado por el padre.
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[JBP] O sea, ha estado en cada edad de la Iglesia del Señor; los 
mensajeros son y vendrían a ser los tutores.

 3 Así también nosotros, cuando éramos niños, 
estábamos en esclavitud bajo los rudimentos del mundo.

 4 Pero cuando vino el cumplimiento 
del tiempo, Dios envió a su Hijo 
([JBP] dibuja una Estrella de David), 
nacido de mujer y nacido bajo la ley,

[JBP] Y cuando dice: “Pero 
cuando vino el cumplimiento 
del tiempo”, arriba escribe: 
[WSS] «Apoc. 10:1-11».

 5 para que redimiese a los 
que estaban bajo la ley, a fin de 
que recibiésemos la adopción de 
hijos.

[WSS] «Adopción de hijos» [JBP] escribe allí.

 6 Y por cuanto sois hijos, Dios envió a vuestros 
corazones el Espíritu de su Hijo, el cual clama: ¡Abba, 
Padre!
 7 Así que ya no eres esclavo, sino hijo; y si hijo, también 
heredero de Dios por medio de Cristo.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA ADOPCIÓN DE UN HIJO”]:
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 [WSS] El trabajo o enseñanza de las siete edades, todo 
ese trabajo que se hizo, ya ha sido enseñado. En cada edad 
se enseñó el Mensaje para cada edad.
 Y como ya se hicieron las siete etapas, el siete 
es número de perfección; la Obra llega a su etapa de 
perfección cuando se terminan las siete etapas.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas también, en la página 
66, nos dice, párrafo 574:

 574 - “[63] Ha habido una Lluvia enseñadora…
 [64] La Palabra de Dios ha sido sembrada… y cuando 
el Espíritu de Dios comienza a caer ([JBP] y escribe): [WSS] 
«la Lluvia de la Enseñanza», la Palabra de Dios vivirá 

en la gente. Y esa novia falsa, que cometió adulterio allá 
afuera y trajo a sí misma dentro de credos y vendió todo su 
derecho de nacimiento, ¿segará qué? Una confederación 
de iglesia que va a ser ligada y quemada como las espinas 

y los abrojos. Pero donde la Palabra 
de Dios ha sido sembrada dentro de 
los corazones de la gente, ello segará 
una Novia para Jesucristo, tan cierto 
como estoy yo parado aquí…
 [65] Si la Lluvia Tardía hubiera 
estado aquí, el poder de Dios hubiera 
golpeado a esa cosa y hubiera barrido 
el mundo. La Lluvia Tardía está 
fijando venir. ¿Qué pasa? La iglesia 
está manufacturando alguna cosa 



El cumplimiento de la Palabra escrita para... 101

ella misma, exactamente como Eva trató de hacer. Ella 
trató de tener más luz para manufacturar alguna cosa. 
Nosotros hemos hecho la misma cosa…”.

[JBP] Él escribe: [WSS] «barrer». Y dibuja una Piedra y las 
edades. Y la séptima edad la subraya ahí, porque es la etapa 
en donde él estaba.

 574 - “[65] Ella trató de tener más luz para 
manufacturar alguna cosa. Nosotros hemos hecho la 
misma cosa, tratando de hacer alguna cosa en nosotros 
mismos. Mantengan sus manos lejos de ello. Dejen a Dios 
hacerlo. Tomen Su Palabra y créanla. Deténganla en 
sus corazones. Y cuando la Lluvia comience a caer, vida 
asirá, y la Palabra se manifestará a Sí misma”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA ADOPCIÓN DE UN HIJO”]:

 [WSS] Por lo tanto, entonces, el Tutor dirá: “Ya he 
enseñado todo; ya he terminado las siete etapas o edades 
de la Iglesia gentil, he terminado esa labor. Ahora, con 
todo este conocimiento que les he dado a estas personas, 
a estos hijos de Dios, ellos pueden tomar todo este poder, 
que me fue conferido a mí por el Padre, pueden tomar todo 
este conocimiento que yo tengo, que yo se los di a ellos; 
y ellos pueden tomar toda su herencia y todas estas cosas 
que yo hice, que yo les demostré a ellos, enseñándoles. 
Todo esto que yo hice, por todas estas etapas del pasado, 
¡ellos las pueden hacer también!”.
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[Rev. José B. Pérez] En el libro de Las Edades, nos dice en la 
página 383 [PÁG. 382]:

 74. Una breve consideración de la historia de la iglesia 
probará cuán exacto es este pensamiento. En la Edad 
del Oscurantismo, la gente, casi totalmente, se había 
separado de la Palabra; pero Dios mandó a Lutero con 
la PALABRA. Los luteranos hablaron por Dios en aquel 
tiempo; pero ellos se organizaron, y otra vez la Palabra 
pura de Dios quedó perdida, porque la organización tiende 
a juntarse con dogmas y credos en vez de la Palabra 
sencilla. Ya no podían hablar 
por Dios. Entonces Dios 
mandó a Wesley, él fue la voz 
de Dios con la Palabra en su 
día ([JBP] y escribe): [WSS] «es 
el mensajero la Voz de Dios, 
la boca de Dios». La gente 
que aceptó la revelación que 
Dios le había dado a Wesley, llegaron a ser las letras vivas, 
leídas y sabidas de todos los hombres para esa generación 
(2 Corintios 3:2). Cuando los metodistas fracasaron, Dios 
levantó a otros, y así ha continuado a través de los años, 
hasta que en este último día hay otra vez una gente nueva 
en la Tierra, quienes, bajo su mensajero, serán la Voz final 
en la última edad.

[JBP] Y ahí dibuja una Pirámide y las 
edades. Y en “última edad”, “bajo su 
mensajero”,	 traza	 una	 flecha	 hacia	
la séptima edad. Y arriba escribe: 
[WSS] «último día».
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 75. Sí, señor. La iglesia ya no es la boca de Dios; más 
bien es su propia boca; por eso Dios está volviéndose 
en contra de ella, Él la confundirá por medio del profeta 

y la Novia, porque la Voz de 
Dios estará en Ella, la Novia. 
Sí, aun ya está, porque dice en 
Apocalipsis 22:17: “Y el Espíritu 
y la Esposa dicen: Ven”. Una vez 
más el mundo oirá directamente 
de Dios como fue en el Día de 
Pentecostés… 

[JBP] Y dibuja una Pirámide; y 
adentro de la Pirámide: una Estrella 
de David; y las edades. Y escribe: 
[WSS] «otro Pentecostés».

 [75]. … pero desde luego, aquella Novia de la Palabra 
será repudiada como fue también en la primera edad.
 76. Ahora, Él ha clamado a esta edad: “Ustedes tienen 
la Palabra, tienen Biblias como nunca han tenido, pero 
no están haciendo nada con la Palabra; excepto que están 
dividiéndola y haciéndola pedazos; tomando lo que quieren 
y dejando lo que no quieren. No tienen ningún interés en 
vivirla, solamente en discutirla. Quisiera más bien que 
fueran fríos o calientes. Si fueran fríos y la rechazaran, yo 
podría aguantar eso. Si fueran ardientes hasta el punto de 
volverse al rojo vivo como el hierro ardiente, y conocieran 
Su Verdad y la vivieran, yo les alabaría por eso; pero 
cuando toman mi Palabra y no la honran, de hecho, Yo 
tengo que rehusar de honrarles a ustedes. Yo los vomitaré 
de mi boca porque me producen náuseas”.
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[JBP] Esos son los tibios, los que no son ni fríos ni calientes; los 
que están: “No, yo me quedo en el medio”, ni un lado ni para el 
otro. En otro lado dicen que son también los hipócritas.

 77. Ahora, cualquiera sabe que el agua tibia descompone 
el estómago. Si usted necesita un vomitivo, el agua tibia 
es lo mejor que hay para eso. Una iglesia tibia ha causado 
náuseas a Dios, y Él ha declarado que la vomitará. Nos 
hace recordar cómo se sintió Él antes del diluvio.
 78. ¡Ojalá que la Iglesia fuese fría o caliente! Lo más 
deseable es que fuese ardiente con el ardor del Evangelio. 
Pero no es. La sentencia ha 
sido decretada. Ella ya no es 
la voz de Dios para el mundo.

[JBP] Y dibuja la parte de abajo 
de las edades; y en la séptima es 
donde él subraya eso.

 [78]. Ella ya no es la voz de Dios para el mundo. ([JBP] 
No lo es en la séptima edad en la Dispensación de la Gracia, 
y no lo es tampoco en la séptima etapa de la Dispensación del 
Reino). Ella seguirá diciendo que es, pero Dios ha dicho lo 
contrario.
 79. Dios todavía tiene una voz para la gente del mundo, 
así como ha dado una voz a la Novia. Esa Voz está en la 
Novia como ya hemos dicho, y veremos eso más adelante 
en una forma más detallada.
 80. La segunda:
 Porque tú dices: Yo soy rico, y estoy enriquecido, y 
no tengo necesidad de ninguna cosa; y no conoces que tú 
eres un cuitado y miserable y pobre y ciego y desnudo;
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 Yo te amonesto que de mí compres oro afinado 
en fuego, para que seas hecho rico, y seas vestido de 
vestiduras blancas, para que no se descubra la vergüenza 
de tu desnudez; y unge tus ojos con colirio, para que veas.

Apocalipsis 3:17-18
 81. Ahora, fíjese bien en la primera frase del primer 
versículo: “Porque tú dices…”. ¿Ve usted? Ellos estaban 
hablando. Estaban hablando como la boca de Dios. Esto 
prueba exactamente lo que dije que significaban los 
versículos 16 y 17. Porque aunque ellos lo dicen, eso no 
significa que es correcto. La Iglesia Católica dice que ella 
habla por Dios, afirmando que ella es la voz autorizada de 
Dios. Pero lo que yo no puedo comprender es el hecho de 
cómo una gente puede ser tan malvada espiritualmente. 
Pero ellos producen según la simiente que tienen por 
dentro, y nosotros ya sabemos de dónde vino aquella 
simiente.

[JBP] Desde allá en el Huerto del Edén, donde allí estaba la 
serpiente antigua, que es el diablo, Satanás; desde ahí viene 
esa simiente, por el rastro de la serpiente.

 82. La iglesia de Laodicea está diciendo: “Yo soy rico y 
estoy enriquecido y no tengo necesidad de ninguna cosa”. 
Esa fue la opinión de sí misma. Ella se miró a sí misma y 
eso es lo que vio. Dijo: “Soy rica”, significando que ella 
es muy próspera en los bienes de este mundo. Ella se está 
jactando, no obstante lo que dice Santiago:
 Hermanos míos amados, oíd. ¿No ha elegido Dios los 
pobres de este mundo, ricos en fe, y herederos del reino 
que ha prometido a los que le aman?
 Mas vosotros habéis afrentado al pobre. ¿No os 
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oprimen los ricos, y no son ellos los mismos que os 
arrastran a los juzgados?
 ¿No blasfeman ellos el buen nombre que fue invocado 
sobre vosotros?

Santiago 2:5-6
 83. Ahora, yo no estoy diciendo con esto que una 
persona rica no puede ser espiritual, pero todos sabemos 
que la Palabra dice que muy pocos ricos lo son. Son 
los pobres que predominan en el cuerpo de la Iglesia 
verdadera. Ahora, si la iglesia llega a una condición muy 
próspera, entonces sabemos una sola cosa: ¡“Ichabod” ha 
sido escrito sobre sus puertas! Usted no puede negar eso 
porque es la Palabra.

[JBP] E Ichabod	significa	‘sin	gloria’,	‘la	gloria	se	ha	ido’.
 Vamos a ver dónde es que… En este libro creo que es que 
lo	escribió,	lo	que	significa	Ichabod. En la 389 de esta versión, 
ahí es que está:

[WSS] «Ichabod = sin gloria, la Gloria se ha ido».

[JBP] O sea, la presencia de Dios se ha ido de la séptima edad.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA ADOPCIÓN DE UN HIJO”]:

 [WSS] Y les dice para estimularlos: “Si tuvieres fe 
como un grano de mostaza…”.
 [JBP] Vean, para estimular a los hijos de Dios, mire: las 
Escrituras.
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 [WSS] “Si tuvieres fe como un grano de mostaza, 
ustedes no solamente harán lo de la higuera, sino que 
ustedes le dirán a este monte: pásate de aquí allá, y se 
pasará”.
 Y hay un monte que tiene que ser quitado, hay un 
monte que tiene que ser quitado, y que de otro Monte tiene 
que salir lo que va quitar y a destruir a ese monte ([JBP] 
esa es la Piedra que vio Daniel, la Piedra no cortada de mano, 
que salió de ese Monte, de la Iglesia del Señor Jesucristo). O 
sea que hay dos montes (montes representa reinos). De 
un reino saldrá una Piedra no cortada de manos, saldrá y 
herirá al otro monte: a la montaña o a la estatua que vio 
Nabucodonosor, la herirá en los pies.
 Así que eso es lo que va a pasar en lo postrero de los 
días, dijo Dios a través del profeta, a través de Daniel; y 
eso es lo que ha de ocurrir.
 Así que en este tiempo en que estamos va a ocurrir 
una adopción; va a haber una etapa en donde veremos ese 
poder funcionando, habrá una etapa en donde usaremos ese 
poder. ¿Cómo será, y todo esto? Esto lo experimentaremos 
nosotros; y al experimentarlo comprenderemos cómo será.
 Ya hemos sido enseñados en todo eso, ya hemos 
madurado; y si nos falta madurar un poquito, pues nos 
vendrán las cosas que necesitemos para acabar de madurar, 
y para que nosotros sepamos usar esa herencia que nos va 
a ser otorgada. Y realmente va a ser algo grande y glorioso 
para todos los hijos de Dios.
 En esa adopción recibiremos el cambio, la 
transformación de nuestro cuerpo; en esa adopción 
recibiremos todo el poder en toda su plenitud. Podremos 
decir: “¡Todo poder nos es dado en el Cielo y en la Tierra!”.
 ¿No es eso lo que dice, lo que nos enseña, esos milagros 
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que va a hacer Moisés y Elías? Esos milagros que harán 
Apocalipsis 11, nos dicen que tendrán poder en el Cielo y 
en la Tierra.
 ¿Cómo lo recibirán? Y toda persona que sea adoptada, 
¿cómo lo recibirá? En la adopción. No hay otra forma; 
porque la adopción es el momento en donde se le otorga 
todo el privilegio y todo el poder que le corresponde a 
cada hijo de Dios.

[Rev. José B. Pérez] Romanos, capítulo 8, verso 14:

 14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu de 
Dios, estos son hijos de Dios.
 15 Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud 
para estar otra vez en temor, sino que habéis recibido 
el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, 
Padre!
 16 El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, 
de que somos hijos de Dios.
 17 Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y 
coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente 
con él, para que juntamente con él seamos glorificados.

[JBP] Que Dios nos bendiga grandemente, nos guarde, y nos 
ayude a seguir preparándonos y seguir madurando (lo que nos 
falta por madurar) para obtener pronto nuestra adopción; para 
que todos estemos iguales a ese cuerpo que recibió ese primer 
Hijo, el Primogénito de Dios, Jesucristo, el cual estuvo en el 
Monte	de	la	Transfiguración	siendo	allí	adoptado.
 “EL CUMPLIMIENTO DE LA PALABRA ESCRITA PARA 
LA EDAD MESIÁNICA AYER Y HOY”; o sea, para la Primera y 
Segunda Venida del Señor.
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 Ha sido para mí una bendición poder compartir estas 
porciones de la Palabra, las cuales deseo que se encarnen 
en vuestros corazones. Y ya estaremos preparándonos para 
mañana domingo, en donde estaremos viendo ese misterio de 
la entrada triunfal de Jesucristo, el cumplimiento de la Primera 
Venida allá en Jerusalén.
 Todo es sencillo, y le damos gracias a Dios que sea así.
 Bueno, cuando ya estemos todos allá en la Cena, ahí van a 
ver y van a decir: “¡Con razón! Con razón todo eso que nuestro 
hermano William nos decía que iba a ser tan sencillo”; y como el 
hermano Branham nos decía: [WMB] que será tan y tan sencillo 
que no se podrían imaginar algo tan grande y Dios cumpliéndolo 
en tan grande sencillez. Pero así es: mientras más grande: más 
sencillo todavía.
 Así que le damos gracias a Dios que nosotros somos ¡los 
calientes!, los que estamos hirviendo con ese Fuego del Espíritu 
Santo, preparándonos para nuestra adopción.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde; y que Dios los cuide 
de todo peligro espiritual y físico también; y los mantenga sanos.
 Y crean de todo corazón: cualquier dolencia o problema que 
tengan, crean que ya esa obra fue realizada, y que están sanos.
 Porque Dios desea y quiere que Sus hijos estén 
completamente: en cuerpo y espíritu y alma: ¡sanos por 
completo!, para traerles esas teofanías a ustedes y a mí; a 
todos. O sea, que esté un Cuerpo Místico de hermanos, de 
creyentes, completamente sanos.
 Y la coronación de esa sanidad es el cuerpo eterno. Pero 
mientras llega: que nos mantenga Dios sanitos; y que nos 
cuidemos también de toda cosa que nos puede afectar a 
nuestros cuerpos, poniendo nosotros de nuestra parte.
 Y presionando hacia esas promesas; porque Dios escucha 
a esos hijos que van a ser adoptados. Solamente créalo de todo 
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corazón, y no solamente dirán lo de la higuera; miren todo lo 
que dice allí. O sea que hay poder en un hijo de Dios que está 
siendo preparado para adopción.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde a todos, y los guarde 
hacia sus hogares y durante el día. Y mañana nos veremos 
nuevamente para seguir platicando de todo el Programa 
correspondiente	a	este	 tiempo	final	en:	“EL CUMPLIMIENTO 
DE LA PALABRA ESCRITA PARA LA EDAD MESIÁNICA 
AYER Y HOY”.
 ¡Usted y yo somos ese cumplimiento! O sea, somos epístolas 
leídas, escritas; somos aquellos a los cuales Él dijo que: “¡Se 
parecen tanto a mí que los voy a adoptar, a transformar!”.
 Que Dios les bendiga a todos.
	 Con	 nosotros	 el	 reverendo	 William	 Pérez	 Matos,	 mi	 fiel	
copastor.
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Sábado, 1.º de abril de 2023
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

Palabras al finalizar la actividad
Rev. José Benjamín Pérez

Pero hoy ha sido un día glorioso, lo que Dios nos dio hoy fue 
glorioso.
 Porque es tanto lo que hay para hablar… No hay forma de 
uno pararse. Y todo lo que va uno hablando… ¿te	fijaste	que	
uno habla una parte?, y sale otra línea, y vuelve…; o sea que 
un solo tema es como para seguirlo; pero entonces el tema del 
mensaje por el cual vamos a estudiar queda parado; o sea, 
queda detenida esa línea. Solamente con un renglón ya uno 
puede seguir otro tema.
	 Pero	ese	es	una	ramificación;	y	uno	sigue	el	mismo	tema:	es	
otra	ramificación;	y	el	mismo	tema	lo	dice:	“EL CUMPLIMIENTO 
(o sea, es la Palabra siendo cumplida, materializada)… AYER Y 
HOY”.
 Pero de una sola Escritura mira cómo sale tanta línea y tanta 
Escritura de la Biblia, y de los mensajes del hermano Branham, 
y del mensaje del hermano William también.
 Y por eso a veces uno no tiene ni dónde parar. Y allí es 
que uno entiende cuando él decía que [WSS] no hay dónde 
detenerse.
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 Uno lo vive, porque aun hay hermanos que dicen: “Pero 
¿por qué te detuviste?, si podíamos seguir”. Aun los mismos 
hermanos: “Mira, si ahí brincabas a tal sitio”. —“¿Viste?, ¿te 
diste cuenta?”. La misma persona se da cuenta que una 
Escritura brinca a otra, brinca a otra.
 Porque lo que Dios nos ha dado en este tiempo es lo más 
glorioso, es el conocimiento completo del Programa Divino: lo 
que pasó ayer, lo que está pasando hoy y lo que pasará mañana, 
o sea, el mañana.
 Pero nos corresponde más es saber lo que está pasando 
hoy, en el momento, en tiempo presente.
 El cumplimiento de toda esa Palabra que fue profetizada y 
hablada, mira ahora, la vemos siendo cumplida en nosotros.
 Por eso hoy cuando se habla de quiénes son esos que están 
ahí para ser adoptados, ya eso no lo vemos que es en el futuro. 
Ahora lo que tenemos que hacer es mirarnos en un espejo: es 
usted y soy yo.
 Ahora esa Palabra que fue hablada, que estaba, como 
dice Pablo: “Todavía me falta un tiempito”. Y los de Ireneo, 
dice el hermano William: [WSS] “Y los que sabían o conocían 
que faltaba todavía un tiempo”. Los del hermano Branham ya 
estaban bien cerquita.
 Pero el saber que uno dice: “¡Soy yo!”.
 Como el nenito en el espejo: Hacía así; el del espejo hacía 
así. Y hacía así, y también el del espejo. Y de momento, hizo 
algo que era nada más peculiar en él, pero el del espejo también: 
“Ah, no, espérate, ya. ¡Mamá, soy yo el que está ahí reflejado!”1.
	 Y	ya	cuando	uno	lo	ve	reflejado	ahí,	lo	que	tiene	que	hacer	

1  Estudio “Ver dónde nos hallamos en el Programa Divino hoy”, 
2022/ene/01 (sábado), págs. 17-18 del (f), págs. 61-62 del (Tomo 
Diciembre 2021 - Enero 2022) / Estudio “La nueva comisión”, 2022/
dic/24 (sábado), págs. 28-29 del (f), págs. 124-125 del (T4)
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es mirarse uno mismo: “Ah, espérate, si soy yo”. Eso es Palabra 
cumplida siendo materializada en cada uno de nosotros.
 O sea, esa Palabra que está allí, la naturaleza gimiendo, 
esperando por la manifestación de los hijos de Dios2.
 Y uno lo lee, y antes uno pensaba: “¿Quiénes serán esos 
hijos de Dios?”. Y ahora: “Yo soy uno de esos, yo soy uno de los 
que está ahí”.
 Así que eso es lo que Dios está cumpliendo en este tiempo, 
que es el tiempo donde ha dejado Dios lo mejor para Sus hijos; y 
por lo tanto ha dejado lo mejor de hijo, como hijo, lo cual somos 
nosotros.
 O sea, lo mejor que ha dejado Dios en este tiempo son Sus 
hijos: nosotros. Y lo mejor que ha dejado para este tiempo: son 
Sus promesas.
 O sea, lo más grande que le ha tocado a cualquier ser 
humano que ha pasado por este planeta Tierra, ha sido a 
nosotros; es lo más grande que Dios nos ha dado.
 Y en una forma así, sencilla; en una forma tan humilde, tan 
sencilla, que ahí es donde el tibio tropieza.
 Pero el caliente se pega ahí, pegadito, ¿a dónde? A lo único 
que da calor: la Columna de Fuego; eso es lo único que da calor. 
Por consiguiente, ahí es donde ellos siguen encendiéndose, 
hasta que, no son lenguas que serán repartidas, sino serán 
pequeñas Columnas de Fuego sacadas de ese Gran Pilar de 
Fuego, lo cual nos transformará.
 Así que ha sido un día de grandes bendiciones en el día de 
hoy.
 Y hay que volver a leer todo lo que fue leído ahí y hablado 
ahí; porque todo está encerrado, y todo está enmarcado, en 
el misterio de la Segunda Venida del Hijo del Hombre con Sus 

2  Romanos 8:19
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Ángeles. Ese con es muy importante.
 Sin el cumplimiento de lo que fue precursado por el 
reverendo William Branham… Si él hubiese precursado la 
Segunda Venida del Señor, solamente precursando “la Venida 
del Hijo del Hombre”, entonces él no era el precursor; pero 
él precursó como tenía que precursar: la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles. Automáticamente ya lo vindica a él 
como el precursor de la Segunda Venida del Señor.
 Así que ha sido el tiempo más grande y más glorioso que 
nos ha tocado; porque es el tiempo en donde ha sido concedido 
conocer ese misterio.
 No fue concedido en edades pasadas ni en tiempos 
pasados, ni incluso fue concedido cuando estuvo el hermano 
William aquí.
 Ahora es el tiempo de conocer abiertamente el misterio del 
Séptimo Sello.
 ¡Y que usted y yo hayamos sido predestinados desde 
antes de la fundación del mundo para creerlo? ¡No, eso no hay 
palabras para agradecerle a Dios esa grande bendición que 
nos ha tocado a cada uno de nosotros!, que tantos profetas y 
justos desearon ver lo que nosotros estamos viendo, y oír lo que 
nosotros estamos oyendo.
 Así que por eso es que somos más que bienaventurados.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde. Y ya mañana nos 
veremos en la actividad de mañana.
 Y todos estos días oren mucho por la semana. Porque, por 
lo que vemos, en la semana hay muchas cosas que se van 
hablando, las cuales son cosas muy importantes; que eran 
como cuando Jesús les decía y predicaba; y después decía: 
“Despedida la gente, los discípulos se le acercaron aparte…”3:

3  San Mateo 13:36-43
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 —“Oye, di… ¡Dilo!”.
 Y ahí daba una revelación grande. No era que ellos lo 
tomaban para ellos. De seguro lo compartían con otros; pero 
vean, en una forma privada.
 Así que hay algo ahí con todo eso, que se repite; y no es 
por quererse hacer grande ni nada, sino que es la forma de Dios 
obrar.
 Así que esas pláticas también son muy pero que muy 
importantes.
	 Y	si	ustedes	se	fijan,	es	con	obreros,	con	compañeros	de	
trabajo.
 Y en todo eso hay muchas cosas ahí que ya luego en la 
historia (porque es historia lo que estamos haciendo), en la 
historia se verá y se comprenderá: “¡Mira!, cuando estábamos 
platicando por allí con los muchachos”. Y vamos a ver ahí la 
grandeza de Dios en medio del pueblo, siendo manifestada en 
una forma sencilla, en una forma del común: en un obrero de la 
construcción.
 Bueno, Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.



Notas
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ESTUDIO BÍBLICO #295
DOMINGO, 2 DE ABRIL DE 2023

[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín. Muy buenos días a todos los presentes y los 
que nos están viendo a través del satélite Amazonas o internet, 
en esta ocasión de hoy domingo, 2 de abril de este año 2023; en 
donde el cristianismo conmemora la entrada triunfal del Señor 
Jesucristo a Jerusalén.
 Sean bienvenidos los que de otros países nos visitan, 
y salgan de aquí llenos de la bendición del Señor, y lleven 
bendiciones para sus países también; y los que están también 
de Puerto Rico, también se lleven hoy grandes bendiciones de 
parte de Dios.
 Un día como hoy, en el año 2000, en el estudio de ese 
día, que fue el 16 de abril del 2000, el tema que tenía nuestro 
hermano William allí era: “NUESTRA ENTRADA TRIUNFAL 
CON JESUCRISTO”; y fue un día como hoy, que se comenzaron 
los bautismos, en un domingo también así como hoy.
 Y que Dios bendiga a nuestro hermano Miguel Bermúdez 
Marín en el viaje que estará realizando hacia Guatemala, y 
sea de gran bendición ese viaje para todos los que estarán 
allí en Guatemala, y también para todos los hermanos en los 
diferentes países, y para nosotros también aquí en Puerto Rico. 
Que Dios lo guarde y lo traiga, lo lleve con bien, nuevamente 
hacia México; y los que lo van a acompañar también.
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En este día vamos a estar viendo y escuchando el mensaje:

LA ENTRADA TRIUNFAL
DEL HIJO DE DAVID A JERUSALÉN

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 23 de marzo de 1997

São José dos Campos, São Paulo, Brasil

Escritura: San Mateo 21:1-11

[Rev. José B. Pérez] Zacarías, capítulo 9, verso 9 en adelante, 
dice:

 9 Alégrate mucho, hija de Sion; da voces de júbilo, hija 
de Jerusalén; he aquí tu rey vendrá a ti, justo y salvador, 
humilde, y cabalgando sobre un asno, sobre un pollino 
hijo de asna.

 [JBP] Allí nos habla de que sobre una asna, o sea, un burrito, 
entraría el Señor a Jerusalén.

[Rev. José B. Pérez] Y vamos a leer allí en Las Edades editado, 
en la página 133, hablándonos de lo que es el asno, el caballo 
y el mulo. Miren, dice:

 55. Hablando acerca de los híbridos, ¿conoce usted el 
híbrido más famoso en todo el mundo? Ha estado aquí con 
nosotros por muchas edades: Es el mulo. El mulo es el 
resultado del cruzamiento entre el asno y el caballo; es un 
animal muy raro; no se puede reproducir. Él no tiene el tipo 
de vida que puede hacer eso. Pero en cuanto al trabajo, él 
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puede trabajar más que el caballo o el asno. Pero fíjese en 
su naturaleza: Él es cabezudo [testarudo] y no se le puede 
tener confianza. Él es un retrato perfecto de la religión 
híbrida, un cruzamiento entre verdad y oscuridad; porque 
el caballo es un tipo del creyente verdadero y el asno es un 
tipo del ser inicuo. Si usted los mezcla tendrá una religión 
formal y estéril. No tiene la simiente de Vida, está muerta. 
Ella puede hablar acerca de la verdad, pero no la puede 
producir. No tiene a Dios en su medio; sin embargo se 
reúne y habla acerca de Dios, y durante todo este tiempo 
sistemáticamente está negando el poder. Ellos negarán la 
Palabra en el mismo Nombre del Señor. No hay esperanza 
para ellos. ¿Se da cuenta usted de que nunca ha habido 
alguna religión organizada que haya tenido avivamiento? 
¡Nunca! Ya una vez que se organizaban, allí morían. Ya 
nunca pueden volver. No señor. Yo le puedo mostrar eso 
en tipo. En Éxodo 13:13 dice así:
 Mas todo primogénito de asno redimirás con un 
cordero; y si no lo redimieres, le degollarás: asimismo 
redimirás todo humano primogénito de tus hijos.
 56. ¿Ve usted? El asno puede ser redimido. Todo 
pecador miserable puede ser redimido por el sacrificio 
de la Sangre de Jesucristo, o rechazando a Cristo ser 
rechazado él mismo. Pero el mulo no se puede redimir, 
para él no hay redención, para él no hay sangre; no puede 
haberla porque el mulo toma su refugio en la iglesia, 
mientras el asno toma su refugio en la sangre. El mulo 
no tiene ‘simiente’ en el que puede ser vivificado, pero el 
asno sí tiene simiente.

[JBP] Y fue en un asno, en un burrito, que entró Jesús a 
Jerusalén.
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LA ENTRADA TRIUNFAL DE JESÚS
A JERUSALÉN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 5 de abril de 1998
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, vean ustedes cómo para el tiempo final lo que 
fue la entrada triunfal de Cristo a Jerusalén (Jerusalén 
del Israel terrenal), vean ustedes, nos habla también de 
una entrada triunfal de Cristo a la Jerusalén celestial; y 
nos habla también de una entrada triunfal a la Jerusalén 
celestial, que estará manifestada aquí en la Tierra, que es 
la Iglesia del Señor Jesucristo.
 La entrada triunfal allá de Cristo, en medio del Israel 
terrenal, es tipo y figura de la entrada triunfal de Cristo 
como Rey de reyes y Señor de señores, como Hijo del 
Hombre e Hijo de David, a la Jerusalén celestial, que es 
Su Iglesia aquí en la Tierra.
 En la Segunda Venida de Cristo, Él viene como Rey de 
reyes y Señor de señores; y eso es Su entrada triunfal a Su 
Iglesia, que es el Israel celestial y la Jerusalén celestial…

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “¿CUÁL ES LA ATRACCIÓN 
EN EL MONTE?”1, nos dice el reverendo William Branham en 
este mensaje:

 37 Ahora, encontramos que mucha de la gente que 
había entendido… ellos no tenían literatura como nosotros 
tenemos hoy, ellos no tenían televisión o teléfonos, ni nada 
en ese día, pero se corrió el rumor de que Él iba a estar en 
la Pascua. Para mucha gente, siendo de mente espiritual, 

1  SPN65-0725E “¿Cuál es la atracción en el Monte?”, pág. 7, párrs. 
37-59
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sabían que Él era aquel Cordero Pascual, porque Él ya 
les había dicho las cosas que iban a suceder.
 38 Y entonces, desde luego, sabiendo que Él iba a estar 
allí, y amándole a Él en la forma que le amaban, ellos 
estaban esperando por Él. Allí había una multitud que 
probablemente estaba empujando y observando de una 
puerta a la otra, observando en todas direcciones, porque 
ellos sabían que en algún momento Él aparecería. Ellos 
estaban vigilando.
 39 Otros estaban extrañados sobre qué le sucedía a 
esta gente corriendo de puerta a puerta: “¿Cuál era la 
atracción?”.
 40 Y ellos mirarían a este lado y mirarían a aquel lado, 
para buscar. Parecía que ellos estaban buscando algo, 
bajo expectación de que algo iba a suceder.
 41 Oh, cómo me gustaría cambiar mi texto por unos 
minutos y decir esto: esa es la cuestión de hoy. La gente 
que está buscando Su Venida está bajo gran anticipación 
y expectación. Podemos sentirla, la presión. Y ellos están 
buscando, vigilando cada movimiento y cada señal, 
comparándola con las Escrituras.

 42 Y cuando ellos vieron todas esas 
cosas que habían sido predichas de 
Él, exacto hasta el final, ellos supieron 
que el fin estaba cerca. Ellos querían 
estar allí, por lo tanto, vigilaban. 
Parte de la multitud estaba con Él, la 
minoría. Algunos estaban en contra 
de Él, la mayor parte, noventa por 
ciento estaba en contra de Él. ([JBP] Él 
escribe): [WSS] «10% / 90%».
 43 Y eso es más o menos de la 
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manera que sucede hoy en las multitudes religiosas, 
cuando realmente se trata de la Palabra y Cristo, hay 
alrededor de uno por ciento que lo creerá. La otra parte 
no le prestaría ninguna atención, no importa lo que haya 
sido hecho ([JBP] él escribe): [WSS] «1% creerá», ellos 
lo pasarán en broma o dirán alguna grosería sobre ello. 
Justamente lo mismo. Las cosas no cambian mucho, la 
historia se repite.
 44 Bien, encontramos que eso produjo una tensión 
nerviosa. Tenía que hacerlo, debía hacerlo. Ellos estaban 
esperando, ellos estaban imaginando qué haría Él cuando 
llegase allí. Ellos querían estar allí para tomar cualquier 
cosa que Él hiciera. Ellos lo deseaban. Ellos deseaban 
verlo. Ellos creían en Él. Otros habían oído que Él venía 
y fueron allá para burlarse de Él. Por eso después de 
toda la anticipación nerviosa, un día muy poco común, un 
tiempo poco común, las iglesias dormidas, la gente estaba 
nerviosa, había demasiada gente allí, y entonces sucedió.
 45 Por la cumbre del Monte de los Olivos viene un 
burrito ([JBP] y él escribe allí): [WSS] «Apoc. 11:3-14, 7:1-
17» blanco, bajando por la colina, con un grupo de gente 
fanática gritando…

[JBP] Ahora, él en un estudio bíblico que 
se le preparó (habíamos colocado ese 
extracto de ese mensaje); y él dibuja las 
edades y la Pirámide; y escribe: [WSS] 
«El Monte de los Olivos».
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Y allí también, en este mensaje, dibuja una Piedra Angular y las 
edades.

 [45] … un grupo de gente fanática gritando, 
halando las hojas de las palmas, tirando sus ropas al 
camino gritando: “¡Hosanna al Hijo de David que 

viene en el Nombre del Señor!”. 
Él… este pequeño burrito, su 
Jinete no era otro que el Mesías 
ungido de Dios para la hora. ([JBP] 
Y él escribe): [WSS] «La entrada 
triunfal a Jerusalén del Hijo de 
David». «Tres clases de creyentes 
son atraídos».
 46 Dios entonces, ¿qué estaba 
haciendo Él? ¿Cuál es la atracción 
allá arriba en el cerro? Es Dios 
haciendo historia, y cumpliendo 
la profecía. Y eso siempre produce 
una atracción. Atrae a todos los 
críticos, los buitres (del mensaje 
de esta mañana), y las águilas 

también. ¿Ven? Ellos vienen juntos para saber qué 
está pasando. Algunos vienen por curiosidad, algunos 
vienen a buscar faltas, otros vienen para criticar. En todas 
las clases juntas, como dijimos esta mañana: [WSS] «1» 
creyentes, «2» creyentes manufacturados, e «3» incrédulos. 
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¿Qué hay en el monte? Se estaba cumpliendo la profecía. 
Ahora veremos lo que sucede.
 47 Ahora en el libro de Zacarías, capítulo 9 y verso 
9. Zacarías, uno de los profetas, habló en el Espíritu, 
diciendo esto:
 “Alégrate mucho, hija de Sion; da voces de júbilo, hija 
de Jerusalén; he aquí tu rey vendrá a ti, justo y salvador, 
humilde, y cabalgando sobre un asno, sobre un pollino 
hijo de asna”.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Sion – la Novia.
Jerusalén – Israel».

 48 Ahora, ¿qué era lo que estaba pasando con 
aquellos escribas? ¿Qué era lo que pasaba con aquellos 
sacerdotes? ¿Qué era lo que pasaba con aquel pueblo 
religioso? Esto fue escrito cuatrocientos ochenta y siete 
años antes de que sucediera, por un profeta vindicado, 
y ya había sido escrito y llamado la Biblia, el rollo del 
pergamino del Viejo Testamento. ¿Por qué no pudieron 
ellos ver que esa era la profecía siendo cumplida? Por la 
misma razón que ellos no lo pueden ver hoy. Ellos habían 
tomado la Palabra de Dios y la habían hecho inefectiva 
para el pueblo, enseñando por tradición, por doctrina, las 
tradiciones de hombre.
 49 Y si los escribas, predicadores, ministros, hombres 
espirituales (así llamados) ungidos, si solo hubieran leído 
la Biblia, ellos no se preocuparían por lo que estaba 
sucediendo, ellos sabrían que era ¡Dios cumpliendo Su 
Palabra!
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 50 La historia estaba siendo hecha, 
la profecía estaba cumplida. La 
salvación del mundo estaba llegando, 
el gran día hacia el que todos los 
profetas habían mirado. Todo lo que 
estaba en el sepulcro esperaba por 
ese día. Eso es correcto. ¡Piensen 
eso! Todos los que habían muerto, lo 
virtuoso de la sangre de los mártires y 
de los profetas.

[JBP] Él escribe: [WSS] «Si hubieran leído».

Y también él escribe allí: [WSS] «Ver la promesa escrita 
y luego verla cumplida». «Todos estaban esperando la 
resurrección».

 51 Lo cual Él ya había gritado: “Jerusalén, Jerusalén, 
que matas a los profetas y apedreas a los que te son 
enviados, ¡cuántas veces quise juntar a tus hijos como 
la gallina junta a tus polluelos debajo de sus alas, y no 
quisiste! Pero ahora tu hora es llegada”.
 52 Todos los que estaban en la tumba, Abraham, Isaac, 
Jacob, todos los profetas estaban esperando por esta 
hora.
 53 Y la iglesia estaba ciega a ello. “¿Quién está 
causando todo este alboroto? ¿Quién es este individuo 
que una vez dijo… no es ese el hijo del carpintero? Lo 
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conocemos. ¿De dónde adquirió esta sabiduría? Porque 
no lo vemos relacionado con ninguna de nuestras escuelas. 
No conocemos ningún libro del cual Él haya aprendido. 
¿Quién es Él?”.

 54 Él era la respuesta a la profecía de 
los profetas ([JBP] y dibuja una Piedra 
Angular). Y aquí viene Él, montado 
sobre el lomo de un asno. ¡Qué 
atracción! Dios estaba cumpliendo 

Su Palabra prometida, la hora que había sido esperada 
por cuatro mil años. En Génesis, el tercer capítulo y el 
verso 15, Dios había hecho la predicción: “La Simiente 
de la mujer heriría a la serpiente en la cabeza, pero esta la 
herirá en el calcañar”. Esa profecía había sido predicha 
a través de la Biblia sobre este Hombre que venía.
 55 Y aquí recientemente hubo un profeta quien se paró 
entre ellos, que fue vindicado como profeta, Zacarías, y 
él dijo que: “Alégrate mucho, Hija de Sion, da voces de 
júbilo, Hija de Jerusalén, he aquí tu Rey vendrá a ti, justo 
y salvador, humilde, y cabalgando sobre un asno, sobre un 
pollino hijo de asna”.

 56 Y aquí esa gente que leía la 
Escritura día tras día, lo observaron 
venir montado, y gritaron: “¿Quién 
es este?”. ¿Ven? ([JBP] Escribe): [WSS] 
«Da voces de jubileo / Año del Jubileo». 
Dios cumpliendo Su Palabra al pueblo 
que debió haberlo conocido, pero no lo 
conocieron.
 57 Cuando Dios cumple Su Palabra, 
siempre causa una atracción, siempre 
sucede así. Causa una atracción, porque 
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no es lo común. Tan raro cuando Él cumple Su Palabra 
a la tendencia moderna del día, hace que la tendencia 
moderna del día no lo crea. Ellos tienen su propia forma.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Cuando Dios cumple Su 
Palabra siempre causa una atracción».

 58 Ahora, vemos… Y vayamos atrás en las Escrituras y 
tomemos otros hechos fuera de lo común, solo por algunos 
minutos más, cuando Dios cumplió Su profecía. Cuando 
Dios dice algo, Él lo va a hacer. Todos los Cielos y la 
Tierra pasarán, pero esa Palabra nunca pasará. Por lo 
tanto, Ella generalmente causa escándalo, un escándalo 
raro.
 59 Noten cuán ridículo es esa Palabra de Dios para 
un pueblo que estaba supuesto a creerla; y, sin embargo, 
es tan rara que ellos gritan: “Bueno, ¿qué es esto? 
¿Dónde has encontrado ese género? ¿Quién es este? 
¿Qué es esto?”. Cuando ellos deberían estar clamando: 
“¡Hosanna al Rey que viene en el Nombre del Señor!” 
(pero allí había solo un pequeño grupo haciendo eso, 
solo un pequeño grupo). De cuatro mil años de profecía, 
para la cosa más grande que jamás sucedería a la nación, 
porque toda la esperanza de los muertos descansaba en 
ello… 
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[JBP] Como toda la esperanza de los que han partido en el 
Nuevo Testamento descansa en la Segunda Venida del Señor. 
Y allí descansaba esa esperanza de los que habían partido 
en el Antiguo Testamento, descansaba en esa promesa, en el 
cumplimiento de Su Primera Venida.

 [59] … todo el futuro estaba en ello, y la gente religiosa 
que reclamaba creerlo estaba gritando: “¿Quién es este? 
¿Qué es esta atracción?”. ¡Algo raro! Es casi lo mismo, 
no cambia, algo es raro.

SIGUIENDO EL CONSEJO DE DIOS
EN NUESTRO TIEMPO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 18 de septiembre de 2010
Porto Velho, Rondônia, Brasil
 Así que podemos ver que algo va a suceder muy 
pronto.
 El mismo Jesucristo nos habla en San Mateo, capítulo 
23, verso 37 al 39… En el capítulo 21 ya había tenido Su 
entrada triunfal a Jerusalén y fue rechazado; pero ahora 
vean lo que nos dice aquí:
 “¡Jerusalén, Jerusalén, que matas a los profetas, y 
apedreas a los que te son enviados! ¡Cuántas veces quise 
juntar a tus hijos, como la gallina junta sus polluelos 
debajo de las alas, y no quisiste!
 He aquí vuestra casa os es dejada desierta.
 Porque os digo que desde ahora no me veréis, hasta 
que digáis: Bendito el que viene en el nombre del Señor”.
 Esto será cumplido en la Segunda Venida del Señor. 
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Ya Él tuvo Su entrada triunfal como Rey y fue rechazado; 
pero va a tener Su entrada triunfal como Rey y va a ser 
bienvenido: eso es para el tiempo final, para la restauración 
del Reino de Dios en la Tierra.

[Rev. José B. Pérez] Y él en un estudio, en la parte de atrás, 
escribió:

[WSS] «Israel, al rechazar al Señor Jesucristo como 
Rey en Su entrada triunfal, rechazó la Venida del Reino 
y la restauración [establecimiento] del Reino y Trono de 
David, que es el Reino y Trono de Dios en la Tierra». Y 
también escribe: [WSS] «No reinará este sobre nosotros».

Eso ocurrió en la Primera Venida en medio del pueblo hebreo. 
Y también así será entre los gentiles. Dirán: “No reinará este 
sobre nosotros”; pero el pueblo hebreo en esta ocasión sí lo 
recibirá.
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[WSS] «El Reino de Dios es quitado de vosotros y es dado 
a otro que lleve los frutos del Reino, los hijos e hijas de 
Dios».

[JBP] En la Primera Venida el pueblo hebreo lo rechazó, pero 
los gentiles lo recibieron; que es ese reino que recibió, como nos 
dice allí: [WSS] «El Reino de Dios es quitado de vosotros y 
es dado a otro…», o sea, a los gentiles.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “SIGUIENDO EL 
CONSEJO DE DIOS EN NUESTRO TIEMPO”]:

 [WSS] Por lo tanto, cuando lo vean viniendo por Su 
Iglesia, dirán: “Este es el que nosotros estamos esperando”.
 Y todo está ligado a la Visión de la Carpa; por lo 
tanto, donde se cumpla la Visión de la Carpa, Dios va a 
estar manifestándose; y los judíos lo van a ver (a Dios) 
manifestándose y van a decir: “Este es el que estamos 
nosotros esperando”.
 Por lo tanto, siguiendo el Consejo de Dios en nuestro 
tiempo tenemos la bendición de Dios.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 73, párrafo 
629, dice:

 629 - “Y ellos no sabían, parecía como un pájaro a 
ellos; ellos nunca sabían nada acerca de ello ([JBP] eso 
es cuando vieron un avión que los retornaría a Israel). Así que 
el sacerdote se paró fuera y él dijo: ‘Escuchen. Nuestro 
profeta nos dijo que seríamos acarreados para atrás a 
la tierra natal en las alas de un águila…’. Allí estaba: 
ese pájaro, el aeroplano. Ellos se fueron. Ellos dijeron: 
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‘Buscando por un Mesías’. Ellos no estaban buscando 
por la tierra natal, ellos deberían ver al Mesías. Cuando 
el judío va en busca de eso, algo está a la mano. Ellos 
leyeron este libro y ellos dijeron: ‘Nosotros creemos a 
nuestros profetas, y nosotros creemos que el Mesías va 
a ser un profeta cuando Él venga’. Dijeron: ‘Si este es el 
Mesías entonces Él está viviendo: déjenos verle hacer la 
señal del profeta; nosotros le creeremos’. Qué perfecta - 
qué cosa perfecta. Yo quisiera llamar a 5 o 600 de ellos 
juntamente, decir: ‘¿Ustedes quieren decir eso? Vamos a 
ver si Él está vivo todavía o no. Y en las tierras mismas 
donde sus padres lo rechazaron, ahora recíbanle’. El 
gentil está acabado entonces”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El gentil está acabado…».

[JBP] Y arriba escribe:
[WSS] «El Mesías será un profeta y la señal».

LAS PROFECÍAS PARA LA RESTAURACIÓN
DEL REINO DE DAVID
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 8 de julio de 2006 (Segunda actividad)
Santiago de Chile, Chile
 Y ahora, los que son secretos (porque no están 
revelados), para ser revelados Dios tendrá siempre un 
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profeta para el tiempo en que va a revelar esos secretos; y 
coloca Su Palabra en la boca de ese profeta, Su Palabra, 
para hablar esos misterios, abrirlos. Siempre ha sido de 
esa forma.
 Y entonces ya no serán secretos, sino que serán 
revelaciones divinas para el pueblo que vive en ese tiempo, 
y para los hijos de ellos y para los nietos, y así por el estilo; 
para todas las generaciones que vengan después de ese 
tiempo. O sea, para nuestro tiempo: las que corresponden 
a nuestro tiempo; y esos secretos revelados seguirán para 
los que vivirán en el Reino Milenial.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “¿QUIÉN DICEN USTEDES 
QUE ES ESTE?”2, dice el reverendo William Branham:

 136 El profeta del día es esta Palabra. Correcto. El 
profeta hoy, no es de todos estos aquí diferentes… Aquí 
está el profeta metodista, un profeta bautista, un profeta 
pentecostal, y toda clase de profetas alrededor, y en todo 
el país. Pero todavía 
permanece: hay un 
Profeta verdadero, el 
mismo ayer, hoy y por 
los siglos. Correcto. 
¡Jesucristo! Y Él es 
la Palabra. Correcto. 
Él es la Palabra: la 
Palabra ungida de la 
hora.

2  SPN64-1227 “¿Quién dicen ustedes que es este?”, pág. 24, párr. 
136
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[JBP] Y él allí escribe: [WSS] «La Palabra ungida de la hora 
es el profeta de la hora; y en quien esté lo hace ser el 
profeta de la hora, el Ungido [Mesías] de la hora. Así fue, 
es y será siempre».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “LAS PROFECÍAS PARA LA RESTAURACIÓN DEL 
REINO DE DAVID”]:

 [WSS] De seguro allá la Biblia va a tener más páginas, 
que contarán la historia de las diferentes etapas de la Iglesia; 
como en el Antiguo Testamento, en la Biblia, cuenta la 
historia del pueblo hebreo del Antiguo Testamento. Y en el 
libro de los Hechos cuenta parte de la historia de la Iglesia 
en su comienzo; pero el resto, el resto va a ser conocido y 
colocado en el glorioso Reino Milenial del Mesías.
 El Mesías, para los judíos será un hombre que 
aparecerá en este tiempo. Y también Elías será un hombre 
que aparecerá en este tiempo, y que anunciará el Reino, y 
que preparará el pueblo para recibir al Mesías y recibir el 
Reino del Mesías.
 Y de eso no explico mucho para que todo marche bien; 
porque algunas veces hay personas que escuchan y ya 
quieren tomar todo eso para tratar de hacer lo que no les 
toca hacer a ellos sino que le toca hacer a otra persona.
 Ahora, para nuestro tiempo todo se está preparando 
para lo que está prometido en las profecías bíblicas, y es 
Dios el que estará cumpliendo todas esas cosas.
 Y ahora, para el tiempo en que la profecía de la 
venida de Elías se cumpla, tiene que estar sonando la 
Séptima Trompeta, la Gran Voz de Trompeta, que también 
corresponde a la Fiesta de las Trompetas siendo cumplida. 
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Y ahí no vamos a explicar mucho tampoco, para que no 
aparezca alguno diciendo que tiene esa Trompeta; mejor 
que no entiendan nada. Vamos a dejar todito esto así.
 La cosa es que el verdadero mensajero, en el cual 
estará el espíritu y virtud de Elías, conocerá lo que es 
esa Trompeta y conocerá lo que debe estar hablando esta 
Trompeta; él conocerá el misterio antes de darlo a conocer 
al pueblo. Y por cuanto es un misterio que está sellado, 
solamente él lo conocerá al serle revelado, y él solamente 
podrá darlo a conocer.
 Ninguna otra persona podrá hacerlo porque no conoce 
el secreto de ese misterio, pero el que le corresponde, ese 
sí lo conocerá; y va a funcionar. Va a funcionar con y en 
medio del cristianismo, y va a funcionar en medio del 
judaísmo, y en cualquier otro grupo al cual Dios lo envíe.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, párrafo 104… Miren… 
miren dónde allí el hermano Branham en una parte habla de 
ese secreto que estará en el corazón. Miren… Vamos a leerlo 
completo; dice [PÁG. 15]:

 104 - El hermano Branham relata acerca del primer 
viaje a México, y continúa:
 “[116] Así que nosotros nos regresamos para atrás, y 
entonces yo oí que el hermano Miner Arganbright venía 
en el camino para verme.
 117 Y yo me fui afuera a orar en mi cuarto y le pregunté 
al Señor qué… Él me enseñó otra visión. Él dijo: ‘Pescado 
muerto (¿ven?) estaba tirado’, y Él me dijo lo que era. Él 
dijo: ‘Regresa para atrás, este realmente no es el tiempo, 
pero yo te bendeciré’.
 118 Yo regresé para atrás allí, y cerca de 40 o 50 mil 
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gentes vinieron a Cristo. Y un niño fue levantado de los 
muertos y grandes cosas tomaron lugar.
 119 Ahora estoy esperando por la hora. Usted puede 
imaginarse cuán menor parece ser esto ahora que estas 
cosas están tomando lugar - estas grandes cosas que ya 
han tomado lugar.

[JBP] Ahí cuando él dice lo del “pescado muerto”, escribe:

[WSS] «Pescado muerto – cuando parta / los muertos en 
Cristo».

 104 - “119 Ahora estoy esperando por la hora. Usted 
puede imaginarse cuán menor parece ser esto ahora que 
estas cosas están tomando lugar - estas grandes cosas que 
ya han tomado lugar.
 120 La otra noche, no sabiendo… Cuántos estaban en 
la iglesia de Filadelfia cuando ellos me oyeron decirle a 
cierta persona: ‘Maldita sea esa persona que levanta los 
ojos mientras yo estoy orando por esta mujer ciega’ ([JBP] 
y allí él escribe): [WSS] «la mujer que levantó los ojos…». 
Eso es lo que yo estaba haciendo.

 121 El Señor está preparando para visitar a Su gente 
en algo grande y maravilloso, amigos. Tiene que ser un 
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secreto en mi corazón ([JBP] y dibuja una Estrella de David y 
escribe): [WSS] «el cuartito en la Carpa». Pero como usted 

me conoce a mí, y usted me cree, me ama y me respeta 
como un siervo de Dios, solo recuerde lo que yo les estoy 
diciendo: una bendición viene 
en camino [WSS] «la Carpa» 
([JBP] y una Estrella de David). 
Eso es correcto. ¡Ahí viene! Y 
no será debilitadora, nunca 
más me debilitará jamás; y ello 
será lejos más allá de alguna 
cosa que jamás haya acontecido, aquí o en cualquier 
tiempo. Ello es solo alguna cosa que Dios me ha dado.
 122 Eso me haría un creyente en gracia. Después que 
he hecho…, y las cosas que yo he hecho, y la manera en 
que yo he actuado, y condenado ante Dios, y aun cuando 
Dios habla alguna cosa y hace un… Él lo va a hacer, de 
todas maneras”.

[JBP] Ahora miren dónde y en quién estará ese secreto: es en 
el ministerio que estará ahí operando el Espíritu Santo, en ese 
ministerio en medio de la Iglesia, lo cual solo él lo conoce.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “LAS PROFECÍAS PARA LA RESTAURACIÓN DEL 
REINO DE DAVID”]:
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 [WSS] ¿Recuerdan que Dios enviaba a Elías, y también 
a Eliseo, no solamente a los judíos sino a los asirios 
también? Elías fue profeta no solamente para judíos sino 
para gentiles también. Por lo tanto, el Elías prometido 
sabrá cómo lidiar con judíos y cómo lidiar con gentiles.
 Y nosotros ¿qué vamos a hacer? Estar brazo a brazo 
con él en aquella labor que él tenga que hacer. Por lo 
tanto, los creyentes en Cristo, y los ministros que están 
ordenados para verlo, lo verán y se pondrán al lado de él 
para la labor que Dios le habrá encomendado.
 Por lo tanto, tenemos que tener los ojos bien abiertos; 
porque el reverendo William Branham también dijo que 
todo el misterio del Séptimo Sello y su manifestación, si 
no vigilábamos, nos pasaría (¿cómo?) por encima y no lo 
veríamos. O sea, tenemos que estar al tanto, alerta, y ver 
qué cosas dice la Escritura que va a ser hecho por el Espíritu 
Santo a través de Elías, y lo que va a hacer el Mesías.
 Y a medida que estemos viendo lo que estará 
sucediendo, estaremos diciendo: “Esto es lo que dice aquí 
en la Escritura en tal libro de tal profeta, y en tal capítulo 
y en tal versículo; y también esto es lo que dijo Dios por 
medio del reverendo William Branham; lo estamos viendo 
con nuestros propios ojos”. Y nuestra exclamación va a 
ser: “Este es el tiempo que desearon vivir los apóstoles, los 
mensajeros de las siete edades, ¡pero a mí me ha tocado 
vivir en ese tiempo!”.
 Por lo tanto, podremos decir como Jesucristo dijo a 
Sus discípulos: “Bienaventurados vuestros ojos, porque 
ven; y vuestros oídos, porque oyen. Porque muchos de los 
profetas y de los justos desearon ver lo que veis, y no lo 
vieron; y oír lo que oís, y no lo oyeron”3.

3  San Mateo 13:16-17
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 Y ahora, los que estarán viendo el cumplimiento de las 
profecías de la venida de Elías y de la Venida del Mesías 
serán personas bienaventuradas, con ojos bienaventurados 
y con oídos bienaventurados. Ojos para ver y oídos para 
oír ([JBP] y como una cancioncita que nos enseñó Tirzo: “Y un 
corazón para creer”): ver el cumplimiento de lo que Dios ha 
prometido, y oír lo que estará diciendo el que aparecerá en 
el cumplimiento de lo que fue prometido.
 Porque si habrá personas que serán bienaventuradas 
para ver, algo estará pasando; y si habrá personas que 
serán bienaventuradas sus oídos por oír, algo se estará 
hablando. Por lo tanto, se estará hablando y viendo lo 
que está prometido para nuestro tiempo siendo (¿qué?) 
cumplido, y siendo proclamado, siendo dado a conocer al 
pueblo.
 Este es el tiempo para los bienaventurados. Este es el 
tiempo en que muchos serán bienaventurados, muchos 
ministros y muchas congregaciones serán bienaventurados; 
y estarán brazo a brazo trabajando en la Obra de Dios 
correspondiente a nuestro tiempo.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje: 

EL MENSAJE QUE PRECURSA LA SEGUNDA 
VENIDA DE CRISTO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 16 de diciembre de 2002
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 Por lo tanto, manteniéndonos unidos en el amor 
divino nos mantendremos bien, sin darle interpretaciones 
privadas; porque la Palabra no es para darle - no es de 
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interpretación privada. La da el Espíritu Santo, y por lo 
tanto es la revelación del Espíritu de Dios.
 Y si hay algo que no ha sido entendido bien, el Espíritu 
de Dios nos hace entender, porque nos habla de nuevo 
sobre eso mismo; y si hay alguna pregunta se hace, y 
entonces se aclara lo que sea. Y le dejamos esa labor al 
que fue enviado para esa labor: el Espíritu Santo, para 
guiarnos a toda justicia y a toda verdad; y siempre lo ha 
hecho por medio del mensajero correspondiente a cada 
edad.
 Bueno, manténgase cada uno firme en el Mensaje, sin 
causar problemas o divisiones en otras congregaciones; y 
sin tratar de conquistar ministros para que se vayan con… 
se vayan así, se unan a ustedes, para tratar de sacar la gente 
de otras congregaciones hermanas. No debe ser hecho eso, 
porque eso sería un movimiento de contienda; y es visto 
por Dios como un movimiento de rebeldía en contra del 
mismo Dios y Su Programa que Él está llevando a cabo.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, en un estudio bíblico que fue 
predicado también, miren, fue también un día como hoy; fue 
también el día de la entrada triunfal; que se conmemoró en ese 
año el 17 de abril del 2011, en donde el título que tenía para esa 
ocasión fue: “EL REY CABALGANDO SOBRE UN POLLINO”.
 Ahora, miren él lo que nos escribe atrás en este estudio 
bíblico; escribe varias cosas importantes aquí. Porque recuerden 
que una vez… Vamos a ver si es en este mismo mensaje… Sí, 
en este mismo, en la página 7 de “¿CUÁL ES LA ATRACCIÓN 
EN EL MONTE?”4; dice:

4  SPN65-0725E “¿Cuál es la atracción en el Monte?”, pág. 6, párrs. 
29-32
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 29 Ahora, si tomara un texto de eso por cerca de 
treinta minutos, antes que empiece la línea de oración, me 
gustaría tomar esto como texto: ¿Cuál es la atracción en 
el monte?
 30 Ahora, había sido un día muy fatigado, nervioso, y 
fue un día muy raro. Encontramos a Jesús allí subiendo 
hacia Jerusalén, listo para asistir a la Pascua. Y en la 
Pascua es donde se mataba al cordero pascual, y la 
sangre era derramada sobre la silla de misericordia para 
la expiación por el pueblo. Y Él había venido de Betfagé 
y había venido a lo alto del monte de los Olivos, el cual 
miraba abajo hacia otro cerro pequeño, donde Jerusalén 
estaba construida. Mientras Él miraba, Él supo que esta 
sería Su última visita.

[JBP]	Él	dibuja	una	Piedra	Angular,	y	una	flecha	hacia	la	Piedra	
Angular; y las edades.

 [30] … Él supo que esta era Su última visita.

[JBP] Vean, fue la última visita allí en medio del pueblo hebreo, 
en Edad de Piedra Angular. Y es la última visita de Dios en el 
Monte de los Olivos actualizado, la Iglesia del Señor Jesucristo, 
en la etapa y Edad de la Piedra Angular, que Él estaría. Sería la 
última visita, la Visitación de Dios por última vez.

Y él escribe: [WSS] «Listo para asistir a la Pascua, sabía 
lo que allí le esperaba».
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Esto lo podríamos leer el viernes, pero vamos a… ya que lo 
tengo acá. Miren, dice:

 31 Este era el tiempo cuando Él sería entregado 
en manos de pecadores y ellos le matarían. Él moriría 
la muerte más horrible que jamás mortal alguno haya 
muerto, y sería sepultado. Él sería traicionado por los 
Suyos, alguno de ellos parándose juntamente con Él. Y 
Él, siendo Dios, sabía qué había en sus corazones, y sabía 
desde el principio quién lo traicionaría.

[JBP] Hay un mensaje que él nos habla de eso (después lo 
leemos, en estos próximos días; el viernes puede ser), donde 
le decía: “Pero, Señor, si Tú sabes quién es, ¿por qué no lo 
sacas?”. Y Él ahí, el hermano William dice: [WSS] “¿Y tú quieres 
hacer ese trabajo? Así que déjalo quietecito, déjalo que hagan 
lo que tienen que hacer”5. Él sabía quién era y quiénes eran.

 [31] Y sabía que aquel hombre que estaba con Él, quien 
se sentaba a Su lado y le contaba Su dinero y demás, sabía 
que aquel hombre lo traicionaría. Y sabía que una cruel 
cruz romana esperaba por Él allá afuera. Él sabía que Su 
agua en Su cuerpo y Su Sangre de Su cuerpo se separarían, 

y que la Sangre caería de Su 
frente en grandes gotas como 
de sudor. Él sabía todo lo que 
estaba ante Él. Y Él parado en el 
monte, mirando sobre Jerusalén. 

([JBP] Y dibuja una Estrella de David).

5  Estudio Bíblico #289, 2023/mar/12 (domingo), págs. 22-24 del (f), 
págs. 170-172 del (T2): 2011-05-08 “El Espíritu de Dios y el espíritu del 
anticristo”
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 32 Y la gente de ese día, lo que ellos llamaban aquel 
día “una mejor clase de gente religiosa”, le odiaron. 
Las iglesias de ese día le odiaron y le denunciaron, y 
denunciaron a todo el que le oía. Y si ellos iban a visitar 
Sus campañas, inmediatamente eran excomulgados del 
compañerismo de la iglesia. Con razón la Escritura dijo: 
“A los Suyos vino y los Suyos no le recibieron”. Aquellos 
que deberían amarlo, aquellos que deberían de ser por Él, 
haber estado a Su favor, fueron Su más amargo enemigo.

[JBP] Y sigue ahí, ya luego lo continuamos. Pero miren aquí lo 
que dice nuestro hermano William, lo que escribe. Dice:

[WSS] «Proteja la Obra de Dios. Si alguien le viene a 
hablar en contra de la Iglesia, el pastor y los hermanos: 
no lo escuche, no lo reciba. Manténgase asistiendo a la 
Iglesia y preparándose para la Venida del Señor con los 
santos, y la transformación y el rapto. Manténgase firme 
en Cristo».

Y acá escribe:

[WSS] «Cuando el ministerio llega al nivel más bajo y 
parece que va a desaparecer, Dios lo adopta».
 «Eclesiastés 3:11-17 (pone la Escritura)».
 «Lo que pasó ya es, y Dios restaura lo que pasó; y 
no hay nada nuevo debajo del cielo. Dispensaciones y 
edades (ciclos) se repiten; como los milenios, los siglos, 
los años, los meses, las semanas, los días, las horas, los 
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minutos, los segundos. Todo es la repetición de las cosas 
pasadas con gente nueva, con otras personas, como en 
los días de Noé, Abraham, Lot, Isaac, Jacob y Esaú, dijo 
Jesús en Lucas 17: , 18:8, 21:25-36».

[JBP] Y escribe: [WSS] «“Nombres blasfemos”».

En ese mensaje, la última página habla de cuando un ministerio 
llega a la parte que casi no puede, como que casi se va: ahí 
Dios lo corona, o sea, lo adopta. Sigue diciendo:

[WSS] «En los días de Noé,
en los días de Abraham,
en los días de Jacob,
en los días de José - lo acusaron, hubo testigos falsos;
en los días de Moisés - Aarón y Miriam, 10 espías, etc.;
en los días de Josué,
en los días de los Jueces,
en los días de los profetas - mataban a los profetas;
en los días de David - a David, su propio amigo matarlo;
en los días de Juan el Bautista,
en los días de Jesús - hubo un traidor, también testigos 
falsos;
en los días de los apóstoles y de los mensajeros de la 
Iglesia.

Y en nuestros días también los habrá, en contra del 
mensajero final de la Edad ([JBP] y dibuja una Piedra Angular: 
“de la Piedra Angular”). No sea usted uno de ellos, de esos 
Judas, Ananías y Safira. Sea del lado de la Palabra».
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[JBP] Miren qué recomendación y qué exhortación él nos da 
aquí: No sea uno de esos Judas. Sea uno de los que está del 
lado de la Palabra.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “EL MENSAJE QUE PRECURSA LA SEGUNDA 
VENIDA DE CRISTO”]:
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 [WSS] Y por consiguiente, sería reconocido por Dios 
como algo que el enemigo estaría haciendo para interrumpir 
todo el Programa de Dios que Él está llevando a cabo, 
en el cual nos está preparando para ser transformados y 
llevados con Él a la Cena de las Bodas del Cordero.
 [JBP] Porque el enemigo de Dios, el diablo, no quiere 
entregar estos reinos; por lo tanto va a tratar de interponerse 
para que los hijos de Dios no sean restaurados como va a ser 
restaurado el planeta Tierra completo. O sea, de todo lo que 
Dios estará cumpliendo en este tiempo para bendición de Sus 
hijos, el diablo siempre estará en contra.
 O sea que todo movimiento que ustedes vean que esté en 
contra del Programa de Dios correspondiente a este tiempo 
final	son	llamados	los	Judas.	Y	él	nos	ha	dicho	que	así	pasó	en	
tiempos pasados: ¿qué profetas no persiguieron? Así será en 
este	tiempo	final.	Pero	nosotros	estamos	del	lado	de	la	Palabra.

 [WSS] La meta es ser transformados y llevados con 
Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Así que recuerden: los problemáticos no serán 
reconocidos como parte del grupo que será transformado 
cuando seamos transformados.
 Los que estarán en amor divino trabajando en la 
Obra de Cristo, sí: trabajaremos siempre unidos y nos 
ayudaremos los unos a los otros en todo momento en que 
sea necesario, y oraremos los unos por los otros.
 No permitan que vengan personas con ideas, y veneno 
espiritual de amarguras y de contiendas, para tratar de 
separarnos a nosotros, o de hablar en contra de ustedes 
o de nuestro hermano Bermúdez. Manténganse firmes y 
fieles a Cristo.
 Cualquiera que trate de interrumpir o de hablar mal en 
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contra de Bermúdez, de nuestro hermano Bermúdez, lo 
estaría haciendo en contra mía, porque yo estoy trabajando 
con él en toda la Obra en la América Latina y el Caribe; y 
por consiguiente, estarían hablando en contra de Dios y Su 
Programa, porque es la Obra de Dios y Su Programa de este 
tiempo final, en la etapa de la Edad de la Piedra Angular.
 [JBP] Y yo digo lo mismo en estos momentos: Cualquiera 
que esté en contra hablando de nuestro hermano Miguel, está 
hablando en contra mía; y, por consiguiente, en contra de Dios. 

LOS DOS UNGIDOS DELANTE DE
LA PRESENCIA DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 30 de mayo de 2005
(Segunda actividad)
Pereira, Risaralda, Colombia
 Cada cosa tiene su tiempo. Ya pronto, de un momento 
a otro, comenzará otra etapa del Programa Divino 
correspondiente a la Edad de la Piedra Angular.
 [JBP] Ahora vean, 2005, ahí estábamos en el lugar donde 
él en el 2000 nos dijo que estábamos entrando: a la séptima 
etapa. ¿Y cuál es la próxima? La Piedra Angular, lo que iba a 
venir después.
 [WSS] … de un momento a otro, comenzará otra 
etapa del Programa Divino correspondiente a la Edad de 
la Piedra Angular.
 Así como durante las siete edades, vean, se necesitaron 
siete etapas para Dios hacer lo que hizo, y enviar siete 
mensajeros, y hablar siete veces a la Iglesia por siete 
mensajeros.
 Pero para la Edad de la Piedra Angular, Cristo como 
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el León de la tribu de Judá, en Apocalipsis 10 habla 
consecutivamente, habla siete veces pero en forma 
consecutiva. Por lo tanto, hablará en forma consecutiva a 
través del mensajero del Día Postrero, y abrirá todos estos 
misterios divinos que no fueron abiertos en el pasado.
 A través del reverendo William Branham Dios estuvo 
mostrando lo que Él hará en este tiempo final; estuvo 
mostrando lo que será la Tercera Etapa, que es la Palabra 
hablada y las cosas sucediendo.
 Y aunque aparenta como que fueron abiertos los Sellos 
en el tiempo del reverendo William Branham, realmente la 
verdadera revelación y completa revelación de los Sellos 
no fue realizada; porque los Sellos son abiertos por Cristo, 
el Cordero, cuando termina Su Obra de Intercesión, y se 
levanta del Trono del Padre, y toma el Título de Propiedad. 
Y entonces termina la intercesión, termina el tiempo de 
redención, y Cristo hace Su Obra de Reclamo.
 Y al tomar el Título de Propiedad luego lo entrega 
a un hombre, que se lo coma; y por consiguiente se ha 
comido el Título de Propiedad de la vida eterna. Y ahí es 
donde vendrá la restauración a la vida eterna de todos los 
muertos en Cristo y la transformación de nosotros los que 
vivimos.
 Por lo tanto, Dios estuvo reflejando en el reverendo 
William Branham todo lo que Él estará haciendo en este 
tiempo final.

[Rev. José B. Pérez] Y él con ese grupo…, miren lo que dice 
en este mismo mensaje “¿CUÁL ES LA ATRACCIÓN EN EL 
MONTE?”6; en la página 22 dice:

6  SPN65-0725E “¿Cuál es la atracción en el Monte?”, pág. 19, párrs. 
118-119; pág. 11, párr. 68
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 118 ¡Oh, simplemente miren las Escrituras! “El Hijo del 
Hombre”, Jesucristo el mismo ayer, y hoy, y por siempre, 
brotó de denominaciones pasadas, brotó en la cúspide del 
árbol. ¿Qué dijo Él en Juan 14 o 15? “Todo pámpano que 
en Mí no lleva fruto, será cortado y podado, y echado al 
fuego y quemado. Pero todo pámpano que lleve fruto, será 
limpiado, para que lleve más”.
 119 Oh, en los últimos días habrá una real Lluvia 
Temprana y Tardía, sobre ese pequeño grupo que viene 
con Él…

[JBP] Y allí dibuja una Piedra Angular arriba de “grupo”. Y en 
“que viene con Él” escribe: [WSS] «Jesús, Moisés y Elías».

 [119] … en este pequeño burrito, manso y humilde, sin 
duda, ni denominación, clamando: “¡Hosanna al Rey que 
viene en el Nombre del Señor!”. ¿Cuál es la cuestión hoy? 
¿Cuál es la atracción en el monte?

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas está eso. Vamos a ver 
allí, porque él escribió algo en esa página, en esa porción de 
ese mensaje, que fue en julio del 65 (25 de julio). Vamos a ver 
la 1383. [PÁG. 155]:

 1383 - “Oh, habrá una verdadera Lluvia Temprana y 
Tardía en los postreros días sobre ese grupo pequeño que 
viene con Él sobre este asno manso y humilde, sin duda, 
sin una denominación, clamando: ‘Hosanna al Rey que 
viene en el Nombre del Señor’. ¿Qué pasa hoy? ¿Cuál es 
la atracción en el monte?”.
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[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «La Lluvia Tardía».

[WSS] «El Rey viene en un burrito en Su 2da Venida». 
«Israel: Hijo en el desierto».

[JBP] Y hay un lugar donde le habíamos leído, que decía algo 
como [WSS] «el Caribe, el desierto»7. Así que todo lo que Dios 
está cumpliendo y estará cumpliendo en este tiempo, es nada 
menos que la Palabra que ha sido hablada y que está escrita, 
siendo cumplida, siendo materializada.

[Rev. José B. Pérez] Hay otro lugar acá, en este mismo mensaje 
“¿CUÁL ES LA ATRACCIÓN EN EL MONTE?”, en donde nos 
habla… vamos a ver si lo encuentro. En esta página 13, miren, 
un	parrafito	aquí	de	la	página	13	dice	[PÁG. 11]:

 68 ¿Cuál fue la atracción el segundo día después de 
aquello en el monte Sinaí, cuando se le ordenó a todo 
el pueblo no tomar sus esposas, lavar sus vestidos y 
santificarse, y reunirse alrededor de la montaña donde un 
hombre llamado Moisés había dicho que había encontrado 
a Dios en un Pilar de Fuego? Y Dios había dicho a Moisés: 
“Yo bajaré para estar entre el pueblo. Voy a confirmar lo 
que te dije y Quién soy Yo, voy a mostrarles que Yo soy ese 
Dios”. Esa era la atracción, Dios cumpliendo Su Palabra.

7  Estudio Bíblico #286, 2023/mar/03-2 (viernes), pág. 22 del (f), pág. 
50 del (T1)
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[JBP] Y allí es que él escribe: [WSS] «¿Cuál es la atracción? 
= Dios cumpliendo Su Palabra».

[JBP] “LA ENTRADA TRIUNFAL DEL HIJO DE DAVID A 
JERUSALÉN”� Es el tema que estaremos escuchando y viendo 
en esta ocasión.
 Nos ponemos en pie, y dejamos así en este tema que ya 
tenemos preparado para hoy, en esta Semana Santa; en la cual 
Dios ya nos está bendiciendo ¡y nos continuará bendiciendo! 
Porque es una fuente inagotable de bendiciones lo que Dios 
tiene	para	nosotros	en	este	tiempo	final.
 Y la más grande bendición que tendremos es la visita 
nuevamente en medio nuestro de todos los que han partido, no 
tan solo de las edades, sino de nuestro tiempo; y estarán pronto 
con nosotros; y nosotros al verlos vamos a ser transformados.
 Son tantas promesas que Dios tiene para nosotros, las 
cuales cumplirá en este tiempo, que le damos gracias a Dios 
por habernos colocado a vivir en este tiempo tan maravilloso, y 
estar cada uno de nosotros del lado de la Palabra, del Verbo.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde; y dejamos 
inmediatamente con nosotros, en este tema: “LA ENTRADA 
TRIUNFAL DEL HIJO DE DAVID A JERUSALÉN”, a nuestro 
amado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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Cayey, Puerto Rico

La carretera del Rey
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas noches. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros y a todos los hermanos en los 
diferentes países, hoy miércoles, 5 de abril de este año 2023.
 Hoy comienza esa fiesta de Pésaj,	 o	 sea,	 la	 fiesta	de	 la	
liberación,	en	donde	el	pueblo	hebreo	conmemora	esa	fiesta,	
en la cual Dios le había hecho la promesa a Abraham: que su 
pueblo sería libertado y que saldrían con gran riqueza1.
 En el libro de “LA RELIGIÓN DE ISRAEL”2, en la página 
69, nos dice:

 «Se dijo a Abraham: “Ten por cierto que tu descendencia 
será extranjera en tierra ajena; será esclavizada y oprimida 
durante cuatrocientos años;
 Mas también a la nación a la que servirá, la juzgaré yo; 
y después de eso saldrán con gran riqueza (Génesis XV, 13-
14)”».

1 Génesis 15:13-14
2 “La religión de Israel” – Libro hebreo impreso en México, 1953. 
Autor y redactor S. Blösch
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[Rev. José B. Pérez] Y en la página 71, de este libro de “LA 
RELIGIÓN DE ISRAEL”, dice:

	 «La	 promesa	 divina	 fue	 cumplida	 en	 el	 día	 fijado	 por	 el	
Altísimo. Cuando Egipto quedó terriblemente castigada; cuando 
Israel, debido a sus sufrimientos y a su martirio, estuvo maduro 
para	 su	 destino,	 Dios	 proclamó	 la	 fiesta	 de	 Pésaj,	 fiesta	 de	
la libertad, de la consagración de los hijos de Jacob como 
pueblo sacerdotal. Para inaugurar su sacerdocio, nuestros 
padres	debieron	proceder	al	sacrificio	pascual,	rociar	de	sangre	
las puertas de sus casas, y ejecutar actos que más tarde 
estuvieron reservados únicamente a los sacerdotes, hijos de 
Aarón. Debieron comer, junto con el cordero, pan sin levadura, 
igualmente	 prescrito	 posteriormente	 para	 los	 sacrificios	 del	
Templo, y transformar sus habitaciones en morada y altar del 
Señor. Debieron reunirse en comunidad, y dar libre y pública 
expresión a su adherencia al pacto y a la ley de Israel, por 
medio de la previa ejecución del mandamiento hecho a 
Abraham (Éxodo XII, 44 y 48), y de su participación en todas 
las	ceremonias	del	sacrificio.	De	esa	noche	inmortal	del	15	de	
Nisán datan la constitución del pueblo de Dios, su liberación 
y su emancipación espiritual, que ninguna potencia ni ninguna 
persecución sangrienta han podido destruir en adelante. La voz 
divina dijo a nuestros padres: “Ese día será para vosotros un 
recuerdo; habéis de celebrarlo como solemnidad del Eterno, 
como ley perpetua para vuestras generaciones”. Israel celebrará 
el Pésaj siempre, porque quedó liberado para siempre».

[JBP] Hoy están celebrando esa fiesta de Pésaj; y también esta 
semana es la Semana Mayor, o sea, la semana en la cual, 
luego del domingo (este pasado), un domingo como este, el 
cual fue la entrada triunfal de Jesús a Jerusalén, semana en la 
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cual el mundo cristiano celebra esa Obra que el Señor en Su 
Primera Venida realizó en medio de la raza humana; entrando 
a Jerusalén ese día domingo, y teniendo una serie de eventos 
en medio del pueblo hebreo, hasta culminar el Programa Divino 
y la Obra que Él vino a realizar en este planeta Tierra, o sea, 
por lo cual Él vino en Su Primera Venida; lo cual fue: morir en la 
Cruz del Calvario.

[Rev. José B. Pérez] Y miren, nos dice en el Evangelio según 
San Juan, en el capítulo 11, verso 47 en adelante:

 47 Entonces los principales sacerdotes y los fariseos 
reunieron el concilio, y dijeron: ¿Qué haremos? Porque 
este hombre hace muchas señales.
 48 Si le dejamos así, todos creerán en él; y vendrán 
los romanos, y destruirán nuestro lugar santo y nuestra 
nación.
 49 Entonces Caifás, uno de ellos, sumo sacerdote aquel 
año, les dijo: Vosotros no sabéis nada;
 50 ni pensáis que nos conviene que un hombre muera 
por el pueblo, y no que toda la nación perezca.
 51 Esto no lo dijo por sí mismo, sino que como era el 
sumo sacerdote aquel año, profetizó que Jesús había de 
morir por la nación;
 52 y no solamente por la nación, sino también para 
congregar en uno a los hijos de Dios que estaban dispersos.
 53 Así que, desde aquel día acordaron matarle.
 54 Por tanto, Jesús ya no andaba abiertamente entre 
los judíos, sino que se alejó de allí a la región contigua al 
desierto, a una ciudad llamada Efraín; y se quedó allí con 
sus discípulos.
 55 Y estaba cerca la pascua de los judíos; y muchos 
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subieron de aquella región a Jerusalén antes de la pascua, 
para purificarse.
 56 Y buscaban a Jesús, y estando ellos en el templo, se 
preguntaban unos a otros: ¿Qué os parece? ¿No vendrá a 
la fiesta?
 57 Y los principales sacerdotes y los fariseos habían 
dado orden de que si alguno supiese dónde estaba, lo 
manifestase, para que le prendiesen.

[JBP] Y él allí escribe:
[WSS] «Jesús es buscado para apresarlo».

En esta ocasión, para esta plática, le colocaremos este tema:

LA CARRETERA DEL REY

[Rev. José B. Pérez] En ese tiempo en donde el enemigo de 
Dios, el diablo, entró en Judas Iscariote para entregarlo, luego 
de eso, vean, ocurrieron una serie de eventos. Y miren aquí, en 
San Lucas, capítulo 22, verso 1 en adelante, dice:

 1 Estaba cerca la fiesta de los panes sin levadura, que 
se llama la pascua.
 2 Y los principales sacerdotes y los escribas buscaban 
cómo matarle; porque temían al pueblo.
 3 Y entró Satanás en Judas, por sobrenombre Iscariote, 
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el cual era uno del número de los doce;
 4 y este fue y habló con los principales sacerdotes, y 
con los jefes de la guardia, de cómo se lo entregaría.
 5 Ellos se alegraron, y convinieron en darle dinero.
 6 Y él se comprometió, y buscaba una oportunidad 
para entregárselo a espaldas del pueblo.

[JBP] Vean, él iba a hacer eso, vamos a decir, sin que el pueblo 
se diera cuenta, y él…, sin saber que Dios conoce todas las 
cosas.
 Algunas personas pueden pensar que Dios no está mirando 
todo; porque Dios, recuerden que Él discierne —porque es el 
Verbo, la Palabra—, discierne hasta los pensamientos y las 
intenciones del corazón, y dice: “Los tuétanos, las coyunturas”3.
 Y todo eso, vean que allí Judas pensaba que haciendo 
eso a espaldas del pueblo nadie se enteraría, e iba a arreglar 
todo eso, e iba a entregarle a ellos al Verbo, la Palabra; como 
algunas personas: tiran la piedra y esconden la mano.
 Pero todo eso queda retratado y todo eso queda grabado; 
y luego todo eso queda allí para…, en el Juicio Final todo eso 
saldrá.
 Cada persona está escribiendo su historia. Judas la escribió; 
y la parte que él escribió fue entregar al Verbo, la Palabra.
	 Y	así	será	en	este	tiempo	final,	habrá	Judas	que	entregarán	
también la Palabra.
 Ahora vean, en el mensaje “EL VERBO HECHO CARNE”, 
que él lo predicó el 2 de junio de 1985… Este mensaje es 
un mensaje que lo que fue hablado allí tendrá cumplimiento 
totalmente en este tiempo; porque él allí, en ese mensaje, él 
nos habló de esa brecha, lo cual había predicado por el mes de 
marzo (por ahí).

3  Hebreos 4:12
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 O sea que, en ese tiempo, ya él estaba predicando sobre 
ese	tiempo	de	esa	brecha	de	20	años;	lo	cual	era	un	reflejo	de	lo	
que	sería	al	final	de	la	Obra	del	Verbo,	la	Palabra	hecha	carne,	
en el Día Postrero, en el séptimo milenio.
 Y todo lo que fue hablado allí…, vean, muchas cosas que 
él habló allí estaba hablando, profetizando, lo que ocurriría más 
adelante. Como cuando David decía en los Salmos: “Horadaron 
mis manos y mis pies. Contar puedo todos mis huesos”4.
 Vean, él estaba allí profetizando los sufrimientos y las 
aflicciones	y	todo	lo	que	le	harían	al	Mesías,	al	Ungido	en	Su	
Primera Venida; pero no por eso se cumplió en él esa profecía. 
Aunque él allí la estaba pasando muy pero que muy difícil: 
David,	estaba	muy	delgadito;	y	en	él	también	se	reflejó	todo	eso.
 Ahora vean, en este mensaje, quiero leer unas porciones 
aquí, ya que este mensaje nos habla de lo que estaría ocurriendo 
en	 este	 tiempo	 final.	 Porque	 el	 cumplimiento	 de	 la	 Segunda	
Venida	del	Señor,	en	Su	cumplimiento	y	en	esa	fase	final,	sería	
paralelo en todo lo que… como ocurrió en la Primera Venida.

[Rev. José B. Pérez] Dice en el párrafo 1058 del libro de Citas, 
página 119:

 1058 - “Tal vez sea que estoy construyendo una 
plataforma para que alguien más suba en ella. Tal vez 
yo sea llevado antes de este tiempo. / Pero yo creo que 
estamos tan cerca que yo no moriré de edad avanzada. 
Y siendo de cincuenta y cuatro años, no me moriré de 
viejo hasta que Él esté aquí. O solo que sea disparado, 
asesinado o alguna otra cosa, de algún modo muerto; pero 
no por la edad avanzada; hasta que Él venga. / Tal vez yo 

4  Salmos 22:16-17
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no lo haré, pero este Mensaje introducirá a Jesucristo al 
mundo. Porque: ‘Así como Juan el Bautista fue enviado 
como precursor a la Primera Venida, así este Mensaje 
será precursor de la Segunda Venida’. Y Juan dijo: ‘He 
aquí el Cordero de Dios que quita el pecado del mundo’. 
Así es que será paralelo en todo. Y yo sé que será…”.

[Rev. José B. Pérez] Vean, será paralelo a la Primera Venida 
del Hijo del Hombre, del Mesías, del Ungido, será paralelo Su 
Segunda Venida.
 Ahora, nos dice en este mensaje “EL VERBO HECHO 
CARNE”, predicado el 2 de junio de 1985:

EL VERBO HECHO CARNE
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 2 de junio de 1985
Cayey, Puerto Rico
 Ya estamos en la fase final para con los gentiles; y 
lo que falta es muy poco para concluir el tiempo con los 
gentiles; lo cual concluye dándoles un testimonio de juicio 
a ellos y trayendo luego el Mensaje para todo Israel. Y ahí 
le comenzará a contar el tiempo al pueblo hebreo, cuando 
ellos reciban el Mensaje que están esperando.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “ADVERTENCIA, LUEGO 
EL JUICIO”5, en la página 15 nos dice nuestro hermano 
Branham [PÁG. 11]:

5 SPN63-0724 “Dios no llama a un hombre a juicio sin primero 
advertirle”, pág. 11, párrs. 61-66
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 61 Ahora, [WSS] «1» Dios es ese Mensaje de 
arrepentimiento para la iglesia nominal. «2» Dios 
está en ese Mensaje de sanidad divina para la iglesia 
pentecostal. «3» Dios está en el Mensaje de la Novia. 
¿Ven? Por tanto encontramos que todos ellos están siendo 
llamados: uno a esto, este a aquello, y eso a aquello.

[JBP] O sea, miren, en la parte en donde dice: “Dios es ese 
Mensaje de arrepentimiento”, ahí él escribe [WSS] «1», “para 
la iglesia nominal”. Escribe: [WSS] «2» en “Dios está en 
ese Mensaje de sanidad divina para la iglesia pentecostal”. Y 
escribe: [WSS] «3» en “Dios está en el Mensaje de la Novia”. 
O sea, los enumera: [WSS] «1», «2» y «3».

Recuerden: Primera Etapa, Segunda Etapa y Tercera Etapa.

[Rev. José B. Pérez] Y allí en ese pasaje del libro de Citas, en el 
párrafo 1057, ahí es que nos dice que la Tercera Etapa…, dice:

 1057 - “Mire la Tercera Etapa 
entonces ¿ven?, y será absoluta y 
totalmente para los perdidos, pero 
será para la Iglesia y la Novia”.

[JBP] O sea, será para los perdidos, será para las fatuas (las 
vírgenes durmientes) y será para la Novia (para las vírgenes 
prudentes). Ahí dibuja una Pirámide y las edades.
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 [“ADVERTENCIA, LUEGO EL JUICIO”]
 [61] Por tanto encontramos que todos ellos están siendo 
llamados: unos a esto, este a aquello, y eso a aquello. 
Dios llamando a la iglesia fuera del mundo; llamando a 
la iglesia en la iglesia denominacional a pentecostés; y 
llamando a la Novia fuera de pentecostés. ¿Ven?
 62 Como Lutero, Wesley, y ahora. Vean, todo está 
perfectamente tipificado y no hay error en ello. Yo le he 
golpeado todo por las orillas, y lados, por dentro y por 
fuera, y he mostrado por la Escritura la cronología de ello, 
hasta que sabemos que es absolutamente la verdad. ¿Ven? 
No hay error. Espero que el domingo Dios lo entierre tan 
profundo que ustedes nunca puedan separarse de ello. 
¿Ven?
 63 Ahora, Dios dando aviso: “Prepárense para un 
juicio”. Las bombas atómicas 
están en los hangares, todo está 
preparado [WSS] «bombas 
atómicas». Y Dios, antes de 
permitir que esto suceda, Él hace 
un llamado, como lo hizo en Sodoma: “Salgan de ella. 
Prepárense. Algo va a suceder”.

 64 Como en los días de Noé, antes que Dios 
enviara las aguas a destruir al mundo en el gran 
mundo antediluviano que se había entregado al 
pecado, y Jesús claramente dijo que aquel fue 
un día tal como este. “Como fue en los días de 
Noé, así será la Venida del Hijo del Hombre” 
[WSS] «el Hijo del Hombre». Cómo las mujeres 
tendrían una conducta atrevida, y casándose y 
dándose en casamiento, y los grandes logros 
científicos, y los listos y educados yendo al lado 
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intelectual, y el pequeño y humilde Rebaño sentado a un 
lado esperando el juicio pendiente y la escapatoria. Y 
antes que Dios enviara ese juicio, Él envió un profeta.
 65 Tal y como Él hizo a Ezequías, Él dijo: “Prepárense, 
porque los juicios están listos para caer”.
 66 Y él preparó al pueblo para el tiempo. Noé preparó 
al pueblo, y hubo un llamado de misericordia antes del 
juicio.

[JBP] Ahora, recuerden que antes de caer los juicios divinos, 
Dios envía a la Tierra Su misericordia, o sea, la misericordia de 
Dios por última vez.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos nos dice, en “EL 
SEXTO SELLO”, en la página 369, abajo dice:

 [194]. Él es la Palabra. Ellos se habían burlado de la 
Palabra y ahora allí estaba la Palabra encarnada. Ellos se 
habían mofado grandemente de esos profetas, pero ahora 
había venido la Palabra encarnada. ¿POR QUÉ NO SE 
ARREPINTIERON? No pudieron; ya era demasiado tarde. 
Y ellos conocían muy bien el castigo que les esperaba; 
habían oído todo eso. Ellos habían estado en cultos como 
este, y habían escuchado todas esas cosas. Ellos sabían 
que estaban encarando las mismas cosas que esos profetas 
habían predicho. Pero lo habían rechazado; despreciaron 
la misericordia de Dios por última vez. Y cuando uno 
desprecia la misericordia, lo único que le queda es el 
juicio.

[JBP] Ahora vean cómo, así como Dios antes del diluvio envió a 
Noé, y hubo un llamado para arrepentimiento y hubo un llamado 
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de misericordia antes de caer el juicio divino; así también, antes 
de comenzar la gran tribulación Dios está haciendo un llamado 
de arrepentimiento, de Él mostrar por medio de esos ministerios 
la misericordia de Dios por última vez.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice también en este mismo libro de 
Los Sellos, en la página 362 abajo, dice:

 159. Ahora, fíjense bien y no dejen que esto les 
escandalice: Fíjense quiénes abrieron este Sello: Profetas. 
¡Amén! Allí lo tienen. ¡Oh, hermano! ¡Estamos viviendo 
en el día del Águila! Ellos abrieron el Sexto Sello porque 
tenían el poder para hacerlo. AMÉN. Allí se está abriendo 
el Sexto Sello.

[JBP]	Ahora	vean	cómo	en	ese	tiempo,	ese	ministerio	final,	que	
estará obrando primeramente en misericordia y luego en juicio, 
ese ministerio está siendo manifestado desde ese Propiciatorio. 
Porque recuerden que ya en el Trono del Cielo Él no está como 
Cordero sino como León; no como misericordia sino como Juez. 
Y Él extiende esa misericordia en ese nuevo Propiciatorio, lo 
cual es la misericordia de Dios por última vez a la raza humana.

[Rev. José B. Pérez] Y también, en este mismo libro de Los 
Sellos, miren en la página 370; dice:

 199. Ahora, ustedes están en la misma posición en que 
estuvieron Adam y Eva allá en el Edén. Tienen el derecho, 
porque tienen libre albedrío; pueden tomar del Árbol de 
la Vida [WSS] «en el alma» o 
pueden tomar la vía del juicio.



La carretera del Rey168

[JBP] Y escribe: [WSS] «El Árbol de la Vida. El Edén hoy».

[JBP] Y recuerden que ese Árbol de la Vida es Cristo, es el 
Mesías, es el Ungido, con la Palabra.
 Ahora vean, vamos a seguir aquí en el mensaje “EL VERBO 
HECHO CARNE”…
 Recuerden que Adán y Eva tenían que esperar que ese Árbol 
de la Vida se hiciera carne para entonces comer de Él. O sea 
que estamos regresando al Edén, y estamos con y frente a los 
mismos…, el mismo escenario; y con los personajes: tenemos a 
Dios y tenemos al diablo, el enemigo de Dios; y tenemos seres 
humanos (representados en Adán y Eva), y la serpiente; pero 
que ahora en otros personajes.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo… Estoy en “EL 
VERBO HECHO CARNE”, en este extracto:

 [WSS] Ellos están esperando a Elías ([JBP] o sea, el 
pueblo hebreo), porque Elías es el precursor de la Venida 
del Señor. Elías en su quinta manifestación precursará 
la Venida del Señor al pueblo hebreo. Y les explicará, 
y ellos entenderán y verán lo que en el Occidente se 
manifieste como un relámpago, de nuevo lo verán 
regresando al Oriente.

[Rev. José B. Pérez] En el libro que estuvimos leyendo al 
principio, de “LA RELIGIÓN DE ISRAEL”, nos dice en la página 
73:
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 «Cuando llegue el tiempo del reino de la fe israelita, Dios 
enviará a su profeta Elías que “unirá el corazón de los padres 
al de sus hijos, y el corazón de los hijos al 
de los padres”, y proclamará así la paz 
universal imperecedera. Ese es el verdadero 

precursor del 
Mesías judío, el ángel de la unión y 
de la concordia en el mundo».

[JBP] Y escribe: [WSS] «Paz».
Y también escribe: [WSS] «Mesías».
Y más abajito: [WSS] «Ángel».

[JBP] Ahora vean cómo él nos decía: [WSS] “Cuando ustedes 
vean a un hombre predicando sobre la paz imperecedera…
”6: vean, ese profeta mensajero estuvo predicando la paz 
imperecedera, o sea, estará predicando ese Mensaje de Paz, 
y estaría precursando al Mesías judío; y estuvo haciendo esa 
labor.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo aquí [“EL 
VERBO HECHO CARNE”]:

 [WSS] Y así como los hebreos trajeron el Mensaje 
a los gentiles, los gentiles se lo retornarán a través del 
ministerio de las Dos Olivas, a los hebreos; porque es 

6  2008-05-23 “El Pacto de la paz perpetua”: [WSS] Por lo tanto, 
aparecerá un hombre en la Tierra con el Mensaje correspondiente del 
Pacto de la paz perpetua, y ese será el Elías prometido como precursor 
del Mesías-Príncipe. Para algunos ese será Moisés también y será 
también el Mesías, porque Ungido, o sea, Mesías, significa ‘Ungido’, 
y estará ungido con el Espíritu de Dios para concretar esas promesas 
divinas relacionadas al Pacto de la paz perpetua.
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el ministerio de las Dos Olivas el que le ministra a los 
hebreos. ESO ESTÁ A LA VUELTA DE LA ESQUINA.

[JBP] Y recuerden que eso allí en Edades, en la página 30, 
ahí nos dice7: [WMB] “Así como el Evangelio vino a los gentiles 
por medio de Pedro y Pablo, los gentiles lo regresan (o se lo 
regresan) a los hebreos por medio de los ministerios de Moisés 
y de Elías”.

 [“EL VERBO HECHO CARNE”]
 [WSS] Mientras se cumplen estas promesas, estas 
Escrituras, de las cuales yo les he hablado en esta ocasión, 
no se turbe nunca vuestro corazón. Tenga su corazón 
firme en la Palabra que ha creído. No mire nunca las 
circunstancias que van a rodear todas las cosas en esta 
hora final.
 Mire usted la Palabra que ha recibido; mire usted la 
unción que está prometida para el tiempo final, con la 
cual será ungido un profeta, en quien estará la Palabra 
encarnada.
 Cuando usted mire la unción, mire ese ministerio 
que estará sobre la Tierra en este tiempo final, no quite 
su mirada de ahí, no quite su oído de lo que hablará ese 
ministerio a través de carne humana.
 El que tenga oídos para oír la Voz del Hijo del Hombre 
en los días finales resplandeciendo y hablando como el 
relámpago en el Occidente, que oiga atentamente esa Voz; 
y que no atienda a ninguna otra voz; porque cualquier 
otra voz tratará de confundirle. Otra voz hablará cualquier 
cosa, menos la Palabra para este tiempo final.

7  Las Edades, pág. 30, párr. 109
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[Rev. José B. Pérez] Miren, en el mensaje: “TRES CLASES DE 
CREYENTES”8, nos dice en la página 5, dice:

 [47] Entonces, el primero es el creyente genuino. “La fe 
viene por el oír, el oír la Palabra de Dios”, y la Palabra 
de Dios es Cristo. ¿Ven? ¡Creyentes!
 48 Ahora, ¿notaron la declaración tan extraordinaria 
que hizo este creyente en la porción leída? Para ser un 
creyente no tiene que ser una persona inteligente en la 
manera como el mundo considera la inteligencia. Tampoco 
tiene que ser una persona educada; es decir, en la forma 
como el mundo considera la educación; la verdad es que 
no tiene que ser educado según el mundo… La misma 
Biblia dice que el hombre que hizo esta declaración era 
tanto “ignorante” como “sin educación”. Estoy hablando 
de Pedro, él no era considerado como una persona muy 
inteligente.
 49 En Isaías 35 dice: “Y habrá calzada y camino, y 
será llamado ‘Camino de Santidad’; no pasará por él 
inmundo” (Isaías 35:8).
 50 Esta tarde estaba hablando con uno de los diáconos 
acerca de este nuevo puente que están construyendo aquí 
en la ciudad. Y le dije que hay muchísimas expansiones 
que atraviesan ríos y lagos. Pero hay una sola expansión 
que cruza de la Tierra hasta la Gloria, y es llamada ‘La 
calzada del Rey’ [WSS] «La calzada del Rey». Y sobre esta 

8  SPN63-1124E “Tres clases de creyentes”, pág. 8, párrs. 47-68
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no pasarán los inmundos. Es una calzada construida por 
Cristo nuestro Señor, la expansión que es hecha desde esta 
tierra hacia otra Tierra, y el inmundo no pasa sobre ella.
 51 Entonces, Pedro parado allí, una persona sin 
educación…, ya había visto la Palabra del día presente 
absolutamente vindicada, pues Dios había prometido 
que para ese día habría uno que se levantaría de entre 
ellos mismos y sería profeta. Y para Simón Pedro era 
difícil creerlo, porque había visto tantos impostores. Pero 
cuando él vio claramente la genuina Palabra de esa edad 
develada, y le oyó identificarse correctamente, entonces 
estaba plenamente convencido de quién Él era. Y él fue 
quien dijo: “Señor, ¿a quién iremos?”, cuando le fue 
hecha la pregunta.
 52 Eso fue cuando la 
multitud se estaba dividiendo 
[WSS] «1» en creyentes, «2» 
incrédulos y «3» creyentes 
manufacturados, los tres grupos estaban allí parados, en 

esa multitud de gente: creyentes, creyentes manufacturados 
e incrédulos; todos están en este mismo capítulo donde 
hemos leído. Las palabras que Cristo habló dividieron la 
congregación; pero así tuvo que ser.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, ¿recuerdan en el extracto que hemos 
leído, en el libro de Citas, en el párrafo 1094 de la página 122 
y 123? Miren allí, y vamos a leerlo para que queda acá también 
(esto es del mensaje “QUITANDO EL VELADO A DIOS”), dice:
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 10949 - “[22] … yo confío que Dios revelará esto. Y 
cada vez si ustedes que reciben las cintas y las escuchan, 
yo espero y confío que hayan tenido un discernimiento 
espiritual de lo que Dios está tratando de hacer con la 
Iglesia sin tener que decirlo abiertamente. ¿Ven ustedes? 
Esto es que hay veces que tenemos que decir cosas de tal 
manera que reducirá el gentío; a unos los echa afuera, a 
otros los saca, y a otros los pone a reflexionar. Pero esto 
es hecho a propósito. Tiene que ser así.
 23 Puede ser que algunos digan: ‘¿Usted me quiere 
decir que Dios hace eso a propósito?’. Seguramente que 
sí. Él lo hace así.
 24 Él dijo, cuando tenía miles alrededor de Él: ‘Si no 
comiereis la Carne del Hijo de Dios o del Hijo del Hombre, 
y bebieres Su Sangre, no tienes vida permaneciente en ti’.
 25 ¿Qué clase de declaración es esta?, ¿qué crees tú 
que un doctor o médico o una nodriza, o una persona 
intelectual, pudiera pensar con esa clase de declaración 
de un hombre con un ministerio como ese? Porque decían: 
‘¿Comer la carne? ¡Eso es para los caníbales! ¿Beber Su 
sangre humana? ¡Eso es un vampiro! En otras palabras, 
Él quiere que seamos caníbales y vampiros’. Y toda la 
audiencia se fue de Él.
 26 Y había una asociación ministerial con Él, como 70, 
que habían sido escogidos. Y les dijo: ‘¿Qué pensarán 
ustedes cuando miren al Hijo del Hombre ascender de 
donde vino?’. Esto Él no lo explicó. Él nunca explicó. 
Pablo lo hizo más tarde. Él solamente lo dijo. ¿Ve? Les 
preguntó a estos ministros…”.

9 Cita 1094: SPN64-0614M “Develando a Dios”, págs. 5-7, párrs. 22-33
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[JBP] Vean que ya después siguió cada vez hablando más 
profundamente; y ya esta otra parte… Allí se fue un grupo, 
cuando habló de que el que no coma Su Carne y bebiere Su 
Sangre no tenía Vida permaneciente en sí; ahí se fue un grupo. 
Luego habló a los ministros, vean:

 1094 - “[26] Les preguntó a estos ministros: ‘¿Pues 
qué, si viereis al Hijo del Hombre que sube donde estaba 
primero?’ ([JBP] Ahí ya les habla un poquito más profundo).
 27 Sin duda que esos hombres dijeron: ‘Un momento. 
Nosotros comimos con Él, pescamos con Él, dormimos 
con Él, sabemos dónde nació; y aun hemos visto su cuna. 
¿Y cómo puede este hombre…? Dura es esta Palabra’.
 28 La Biblia dice que dejaron de andar con Él”.

[JBP] Vean cómo todo eso no es nada nuevo; el ver que, así 
como en el tiempo de Jesús, vean, ministros que estaban con 
Él, comieron con Él, andaron con Él, pescaron con Él y todo 
eso, dejaron de andar con Jesús; porque recuerden que todo 
se repite pero con diferentes personajes, personajes de la 
actualidad, actualizados.
 Lo mismo que están haciendo ahora. Pueden ver en el 
cumplimiento de la Primera Venida del Señor, y lo mismo que 
usted esté haciendo ahora lo estaría haciendo en el tiempo de 
Jesús.	Allí	usted	puede	verse	reflejado	en	la	Escritura.
 Mírese y vea en el espejo de la Palabra qué está haciendo 
usted hoy; y eso que está haciendo, va allá y vea quiénes 
fueron los instrumentos y los actores allá, que hicieron lo mismo 
que	usted	está	haciendo	acá,	y	ya	ahí	usted	se	identifica	en	la	
Escritura. Dice:
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 1094 - “28 La Biblia dice que dejaron de andar con Él. 
Lo dejaron.
 29 Le quedaban doce. Él escogió doce, y uno de ellos 
era un diablo, Él entonces se dirigió a los doce.
 Nadie podía explicar lo que Él acababa de decir. 
¿Cómo podían comer Su Carne y beber Su Sangre? 
¿Cómo había descendido, cuando había nacido en la 
Tierra? ¿Ve? Ellos no podían entenderlo.
 Dijo entonces Jesús a los doce: ‘¿Queréis vosotros 
iros también?’.
 30 Es cuando el apóstol Pedro dijo aquel gran dicho: 
‘Señor, ¿a quién iremos?’. ¿Ve? ‘Porque nosotros 
estábamos satisfechos que Tú y solamente Tú tienes la 
Palabra de Vida de esta hora’”. [WSS] «Ayer y hoy».

[JBP] Los escritos de este párrafo ya ustedes los tienen, porque 
se ha leído varias veces10.

 1094 - “[30] ¿Ve? Ellos no podían explicarlo.
 Usted no puede explicar fe. Es algo que usted cree, y 
está tan sólido que no hay nada que pueda tomar su lugar.

10  Estudio “El camino provisto por Dios para entrar a la tierra 
prometida”, 2022/jul/27 (miércoles), págs. 33-37 del (f), págs. 161-165 
del (T3) / Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), 
págs. 30-32 del (f), págs. 98-100 del (T1) / Estudio “Ver a Dios en Su 
Palabra”, 2022/dic/10-2 (sábado), págs. 10-13 del (f), págs. 112-115 del 
(T2) / Continuación del Estudio: “El misterio de la congregación de los 
primogénitos inscritos en el Cielo”, 2023/feb/11-2 (sábado), págs. 19-21 
del (f), págs. 109-111 del (T2)
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 De manera que ellos sabían que Él llenaba esa 
Palabra escrita y prometida para esa edad, la Edad 
Mesiánica ([JBP] o sea que Él llenaba los requisitos). ¿Qué 
podían hacer? ¿Irse otra vez a esa iglesia fría y formal de 
dónde habían salido? ‘¿A dónde iremos?’. ¿Ve? ‘Estamos 
persuadidos que Tú tienes la Palabra de Vida’. ¿Ve? Ellos 
no podían explicarlo, pero lo creían. ¿Ve?
 31 Y Jesús dijo eso para disminuir Su gentío, ¿ve?, 

hasta que Él pudiese juntar 
el grupo. De todo el gentío, 
solamente once entendieron 
Quién realmente era Él. Ellos 
sabían que Él era Dios ([JBP]  
escribe): [WSS] «Un profeta, 

velo de carne».
 32 Mi tema esta mañana es para revelar, o quitarle el 
velo a ese Dios.
 33 Dios siempre se ha escondido detrás de un velo en 
cada edad, en todas las edades, pero Él ha permanecido 
siendo Dios. ¿Ve? Pero Él se esconde del mundo, y se 
revela a Sí mismo a Sus elegidos, como en aquel día a los 
apóstoles”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean, aquí donde nos quedamos, en 
la página 6 del mensaje “TRES CLASES DE CREYENTES”. 
Sigue diciendo [PÁG. 9]:

 [52] Las palabras que Cristo habló dividieron la 
congregación; pero así tuvo que ser.
 53 Él era un hombre maravilloso mientras sanaba a los 
enfermos, pero cuando llegó a la doctrina y a la profecía, 
eso fue lo que separó la cáscara del trigo. ¿Ve usted? La 
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cáscara solamente forra al trigo, no es el trigo mismo. 
Y no puede ser usada para nada. Porque en ella no hay 
Vida; antes siendo parte de la paja, no puede quedarse 
con el trigo. No heredará junto con el trigo. El grano 
es de lo cual estamos hablando, es decir, el corazón del 
grano de trigo.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra 
Angular y las edades. Y donde 
dice: “no heredará junto con el 
trigo”,	ahí	hace	una	flecha	hacia	la	
Piedra Angular.

 54 Ahora noten que Pedro estaba convencido que ese 
era el Mesías. Por lo tanto, no le importaba lo que decían 
los demás. No le importaba lo que decía el sacerdote. 
A Simón Pedro no le importaba lo que decía la iglesia. 
Porque estaba convencido en sí mismo.
 55 En aquella ocasión, cuando Cristo les había 
preguntado: “¿Quién dicen los hombres que soy Yo?”.
 56 Ellos le respondieron que algunos decían que Él era 
“un profeta”, otros decían que era “uno de los profetas 
antiguos que había resucitado”, otros decían que era 
“Moisés” o “Elías”, o alguien.
 Entonces Él les dijo: “Y vosotros, ¿Quién decís que 
soy?”.
 57 Entonces respondiendo Simón Pedro dijo: “Tú eres 
el Cristo, el Hijo del Dios viviente”.
 58 Él le respondió: “Bienaventurado eres, Simón, 
hijo de Jonás; porque no te lo reveló carne ni sangre. 
Tú no aprendiste esto de un libro, ni de un credo, ni del 
catecismo. Mas Mi Padre que está en los Cielos te lo ha 
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revelado”. Ese era un creyente genuino; porque tenía la 
revelación espiritual de la Palabra. ¿Ve usted? “Tú eres 
Simón, y sobre esta piedra (la revelación de Quién soy Yo), 
sobre esto edificaré Mi Iglesia; y las puertas del infierno 
no prevalecerán contra Ella” [WSS] «La revelación».

 Con razón Simón dijo: “¿A quién iremos?”.
 Porque Jesús les había preguntado: “¿Queréis iros 
vosotros también?”.
 59 Entonces fue cuando le respondieron diciendo: 
“Señor, ¿a quién iremos? Porque solo Tú tienes palabras 
de vida eterna; eres el Único”.
 60 Y no era solamente que Él tenía palabras de Vida, 
sino que Él era la Palabra de Vida. Él era la Palabra 
de Vida, y Simón reconocía claramente esto. Y cuando lo 
reconoció, eso fue lo que guardó su esperanza, porque le 
fue revelado, que este era la Palabra viviente.
 61 Ahora, ese es el creyente genuino, cuando el Espíritu 
Santo…; no cuando alguien ha sido persuadido por 
alguna persona, o por cualquier otra cosa, sino cuando 
el Espíritu Santo le haya revelado la Palabra misma, y 
usted vea a la Palabra claramente, vindicada; luego vea 
al Espíritu de Dios llegar a esa edad, en la Palabra para 
esa edad, y la manifieste.
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[JBP]	¿Y	cómo	Dios	manifiesta	la	Palabra	para	cada	edad?	En	
cada mensajero.

 62 ¿Cómo podría un hombre no creer a Lutero si supiera 
eso? Lutero fue reformador. El espíritu del hombre salió 
en esa edad para reformar. Fue igual con Wesley; y ellos 
tuvieron que creerlo. Ese era el Mensaje para esa edad 
de la Iglesia. Y así fue exactamente. Eso era lo que debía 
suceder; y alguien tenía que creerlo.
 63 Y acá estamos ahora, en la Edad de Laodicea. Y nos 
ha sido enseñado que es en esta Edad de Laodicea cuando 
Cristo ha sido echado de la iglesia; y cuando ha estado 
tocando a la puerta, procurando entrar. Entonces al ver 
lo que está sucediendo, ya sabemos en qué edad estamos 
viviendo.
 64 Estamos ahora en el final de la historia del mundo.

[JBP] Ahora vean cómo él allí está colocando al pueblo y 
diciéndole en qué edad está viviendo, perteneciente a la 
Dispensación de la Gracia, en la séptima edad, o sea, la Edad de 
Laodicea; en la cual estuvimos en ese lapso de tiempo, desde el 
2000, donde él nos introdujo a la séptima edad11, en esa etapa 
que duró… Comenzaron todos los bautismos también, y todo lo 
correspondiente	a	esos	tipos	y	figuras,	y	todo	lo	que	tenía	que	
hacerse con relación a lo correspondiente a la Dispensación de 
la	Gracia,	lo	cual	culminó	por	el	año	2018	(finales),	y	principios	
del 2019.
	 Ahora	 vean	 cómo	 allí	 estaba	 ya	 llegando	 a	 su	 final	 la	
Dispensación de la Gracia; o sea, en ese lapso de tiempo en 

11  2000-04-23 “Palabras de saludo y cierre de bautismos” / Estudio 
Bíblico #267, 2022/dic/25 (domingo), págs. 22-25 del (f), págs. 148-151 
del (T4)
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donde	Dios	difirió	la	ira.
 O sea, el juicio divino era para caer; pero vean que, por 
amor a los escogidos, por cuanto faltaba todavía entrar al 
Cuerpo Místico de Cristo los pertenecientes al Lugar Santísimo 
del Templo espiritual del Señor, los pertenecientes a la Edad 
de la Piedra Angular, se abrió esa brecha, ese tiempo; lo cual 
correspondía a la Dispensación de la Gracia; lo cual corrió con 
siete etapas consecutivas, pero con un solo mensajero.
 Y vean cómo, al abrirse, les dio Dios la oportunidad de 
entrar por la Puerta, que era Cristo en Su Primera Venida, 
para así obtener el nuevo nacimiento, y así obtener el cuerpo 
teofánico de la sexta dimensión; y así formar parte del Cuerpo 
Místico de creyentes en la etapa de la Edad de la Piedra Angular 
y Dispensación del Reino, pertenecientes al Lugar Santísimo.
 Ahora, todo eso fue en una esfera espiritual, porque ya en 
el 2018, 2017, nos estaba diciendo que pronto la Dispensación 
de la Gracia se iba a cerrar12, pero era un entrelace que estaba 
ocurriendo de una dispensación a otra.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo [“TRES 
CLASES DE CREYENTES”] [PÁG. 10]:

 [64] El libro ahora está siendo terminado. Algún día 
será escrita la última línea, y entonces se cerrará, y el 
tiempo no será más.

12  2017-01-27 “El regreso de los ciudadanos celestiales a la Casa del 
Padre” —Introducción—: [WSS] Estamos en un tiempo muy importante, 
en el cual de un momento a otro se cerrará la puerta de la Dispensación 
de la Gracia, y luego se abrirá la puerta de la Dispensación del Reino, 
con el Mesías, el Hijo de David, como León de la tribu de Judá, como 
Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo.
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 65 Actualmente se está desarrollando un gran drama. 
Los ángeles desde los Cielos están contemplando todo. 
Nosotros sabemos lo que es un drama, esas cosas que 
realizan en los teatros. Los actores están listos. Y los 
podemos ver a cada uno produciendo su parte.
 66 Podemos ver al maligno haciendo su parte. O sea, el 
villano en el drama, cómo entra a la escena con su astucia 
para engañar.
 67 Pero también podemos ver a la Iglesia preparándose 
para el rapto. ¡Es una grandiosa escena!

[JBP] Vean cómo allá se veía ese gran drama, esa parte del 
teatro (o sea, las obras que se hacen en los teatros, vamos a 
decir, como dice él allí), y se ve allí todo el drama.
 Vemos a Judas por un lado, luego que Jesús le dijo: “Lo que 
vas a hacer, hazlo”13. Y él se fue.
 Y luego, después de ahí, ya después de que él hizo los 
arreglos y todo, y tuvieron esa reunión y todo eso, ya luego 
procuraban buscarlo para apresarlo y llevar a cabo ese juicio.
 Vean cómo todo eso estaba siendo cumplido en esa parte 
que ellos estaban cumpliendo de ese drama, que era la parte de 
los villanos.
 Y por otro lado estaba la Iglesia, los apóstoles, preparándose 
para recibir las promesas correspondientes a ese tiempo.
	 Ahora,	 en	 este	 tiempo	 final	 es	 lo	 mismo	 y	 corre	 todo	
paralelo. Habrá unos que estarán preparándose, como dice 
allí, en ese drama de ese gran acto; serían los actores que 
corresponden a los villanos del drama; y estarán otros, dice: 
[WMB] “Preparándose para el rapto”.
 Ahora, recuerden que tenemos no tan solo la audiencia 
mirando todo lo que está ocurriendo acá; porque ahora todo 

13  San Juan 13:27
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se ve, y se va claramente viendo los personajes. Es como en 
un teatro, cuando uno está sentado y están alumbrando allá 
el escenario, y usted puede ver (mientras van saliendo los 
personajes), el foco que está allí va alumbrando quién es el que 
sale.
 Por ejemplo, cuando va a hablar alguien, vean que a ese lo 
enfocan más en la cámara, y también la luz, y se ve bien clarito 
esos personajes que están ahí en el drama; mientras acá toda 
la audiencia está en silencio, están callados, y están viendo 
todo ese drama.
 Ahora, recuerden, está la audiencia terrenal y está la 
audiencia celestial, y ellos también están en silencio; porque 
recuerden que cuando se abrió el Séptimo Sello hubo silencio 
en el Cielo. Y ellos están viendo todo ese drama, y están viendo 
las partes que corresponden a los villanos, y están viendo 
también las partes que corresponde a aquellos que se están 
preparando para el rapto.
	 Ahora,	 miren,	 usted	 está	 fijándose	 en	 ese	 drama	 y	 está	
viendo allí quién está haciendo el acto en ese momento; y a ese 
lo enfocan más y lo alumbran más.
	 Pero	 la	 luz,	 si	 usted	 se	 fija,	 va	 mermando,	 mermando,	
mermando, hacia las esquinas, los costados; y uno puede ver 
desde acá quiénes están parados allí; los cuales están, unos, 
en la parte que corresponde (vamos a decir) a los buenos, a 
esa parte de los que se están preparando para el rapto (vamos 
a decir).
 Y otros: los villanos; y se puede ver así algo tenue, no 
se nota bien quiénes son; pero luego, cuando le toca a cada 
uno, tienen —por obligación— que pasar al escenario, y no 
se pueden esconder ya de ese foco, de esa luz que los está 
alumbrando, para que hagan el acto que les corresponde; 
quedan retratados y todo, grabados, y quedan vistos por los 
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que están presenciando el acto. Ya no están allí en la oscuridad.
 Como cuando él dice que es como cuando uno entra a un 
cuarto y escucha ruidos14.
 Y así es en los camerinos ahí del teatro: están atrás, sin 
todavía salir, pero cuando se prende la luz está el “sal pa’ fuera” 
de los grillos y las cucarachas y todo.
 Vean, así es cuando ya le toca pasar a ese actor, ya sea 
villano o de los que están preparándose (como dice allá) para el 
rapto, no se pueden esconder de la luz allí, que está enfocándole 
y alumbrando.
 Y así tampoco se podrán esconder ni se pueden esconder 
de la Luz del Sol, del Sol de Justicia, de los ministerios de Moisés 
y Elías; los cuales, a través de ellos Dios estará trayendo salud, 
sanidad; les estará dando —a los que están preparándose para 
el rapto— la Fe de Rapto (¿ve?), sanidad en Sus Alas.
 O sea, vendrá con esa poderosa encomienda de darles a 
ellos la fe para obtener su sanidad completa. O sea, darles la 
Fe de Rapto es darle el conocimiento para obtener ese cuerpo 
eterno	y	glorificado.	Y	no	se	pueden	esconder	del	Sol.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, lo hablamos así en esa forma, como 
él allí lo detalló, para que entendamos ese drama que allí el 
hermano Branham dice [“TRES CLASES DE CREYENTES”] 
[PÁG. 10]:

 [65] Los actores están listos. Y los podemos ver a cada 
uno produciendo su parte.

14  SPN65-0801M “El Dios de esta edad perversa”, pág. 18, párr. 76 
/ Estudio “Los requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 2022/
abr/30 (sábado), págs. 56-57 del (f), págs. 480-481 del (T) / Estudio 
Bíblico #278, 2023/feb/03 (viernes), págs. 42-43 del (f), págs. 80-81 del 
(T1)
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 [JBP] ¿Ve? Cada uno tiene su parte.
 66 Podemos ver al maligno haciendo su parte. O sea, el 
villano en el drama, cómo entra a la escena con su astucia 
para engañar.
 67 Pero también podemos ver a la Iglesia preparándose 
para el rapto. ¡Es una grandiosa escena! Podemos ver 
la presencia de Dios vindicando y produciendo este gran 
drama que está predicho aquí en esta Biblia que así sería. 
¡Qué tiempo nos ha tocado vivir, el tiempo más glorioso! 
Los hombres de todas las edades anhelaban vivir en este 
tiempo. Los profetas de la antigüedad anhelaban ver este 
tiempo, pero no tuvieron ese privilegio.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Todos desearon vivir en este tiempo».

 68 Ahora, este fue un creyente; 
porque lo vio, lo creyó. Y dijo: “Estamos 
plenamente convencidos que Tú eres el 
Cristo, el Mesías, la Palabra de Dios 
para este día; y eso lo creemos”. Ese era 
el verdadero creyente. [WSS] «Verdadero 
creyente».
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, en el mensaje “EL VERBO HECHO CARNE”, dice:

 [WSS] Por lo tanto, el que tenga oídos para oír la Voz 
del Señor Jesucristo en este tiempo final, manténgase 
oyendo esa Palabra, esa Voz que saldrá de la Palabra 
encarnada en el fin del siglo XX, a través de la persona en 
quien se encarne esa Palabra en este tiempo final.
 Estemos bien atentos en esta hora en que vivimos; 
porque está por comenzar la Tercera Etapa para las almas 
encarceladas, está por comenzar un ministerio a los 
perdidos que no tienen esperanza. Eso tiene que ser así 
porque eso es Palabra de Dios. La Tercera Etapa está por 
comenzar para los perdidos.
 Es necesario que estemos bien preparados en esta hora 
en que vivimos. Habrá muchas voces; pero habrá una 
verdadera: la Voz del Señor Jesucristo a través de la Palabra 
hecha carne. Esa es la Voz que las ovejas escucharán.
 Las ovejas no escucharán a los extraños; porque no 
conocen la voz de los extraños, sino la Voz del Señor 
Jesucristo a través de Su último Ángel Mensajero que 
pisará la Tierra, en el cual la Palabra estará encarnada.
 La Palabra se hará carne en el fin del siglo XX ([JBP] 
en ese momento él estaba hablando…, fíjense allí en esos 
términos), en el equivalente a lo que fue, a lo que aconteció 
dos mil años atrás. Así que estemos apercibidos, estemos 
preparados en esta hora en que vivimos.

[JBP] Más adelantito dice:

 [WSS] (…) Siempre viene la advertencia de lo que va 
a ocurrir para que estemos preparados para ese momento. 
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Ya os lo he dicho antes para que no se turbe vuestro 
corazón, para que no tengáis temor en esa hora.
 Este no es momento para desparramarse, sino para 
estar más unidos, siendo pastoreados en los pastos frescos 
de la Palabra de Dios para nuestro tiempo.
 Así que estemos apercibidos en esta hora; porque la 
Palabra se hará carne, y todas estas cosas acontecerán en 
esa forma. Esto es Palabra de Dios.
 Porque estamos en el tiempo en que la Palabra estará 
hecha carne en el Occidente. LA PALABRA HECHA 
CARNE. ESTO ES PALABRA DE DIOS PARA EL FIN 
DEL SIGLO XX.
 Dios nos ayude a todos en esta hora final en que 
vivimos, Dios nos proteja. El Ángel del Señor, que 
acampa alrededor de los que le temen, nos defienda en 
esta hora final en que vivimos, y no permita que seamos 
confundidos en esta hora.
 Si permanecen atentos a la Palabra, no serán 
confundidos. Si quitan su oído y su vista de la Palabra, 
y oyen otra cosa que no sea la Palabra para esta hora, o 
ponen su vista en otra cosa que no sea la Palabra para esta 
hora, conforme a como está prometido que se encarnará 
la Palabra, seréis confundidos, seréis turbados y seréis 
escandalizados en esta hora en la Palabra, en la Piedra de 
escándalo y de tropiezo.

[JBP] Ahora, recuerden que no se puede quitar la vista de 
donde está la Palabra. Al quitar la vista de lo que ya nos ha sido 
dicho y hablado en los mensajes de nuestro hermano William 
Branham, y también de nuestro hermano William Soto Santiago, 
en donde nos habló de que en La Gran Carpa Catedral se 
estaría predicando, se estaría dando a conocer el misterio del 
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Séptimo Sello, se estaría dando a conocer los Truenos, todo lo 
que estarían revelando los Truenos, y todo lo correspondiente 
a la Fe de Rapto, quitar la vista de ahí a otro lugar es entrar en 
denominación.
 Todo el que no esté mirando al Verbo, la Palabra, estará 
entrando en denominación; y eso es muerte; primeramente 
muerte espiritual y luego muerte física también.
 Ahora, eso es muy pero que muy delicado en este tiempo 
en el cual estamos viviendo. No se puede denominacionalizar.
 Y la Edad de la Piedra Angular y la Dispensación del Reino 
no se va a denominacionalizar, porque Dios ha dejado los 
ministerios de Moisés y de Elías15.
 Sigue diciendo [“EL VERBO HECHO CARNE”]:

 [WSS] Porque la Palabra hecha carne estará sobre la 
Tierra para cumplir y para que se cumpla el propósito de 
Dios para este tiempo final. La Palabra hecha carne para 
el fin del siglo XX.
 Algunas personas piensan que si se sufre tanto en el 
Camino de Dios, en el Plan de Dios, en el tiempo en que 
uno vive, entonces no valdría la pena estar en el Programa 
de Dios, en el Camino de Dios, para el tiempo en que uno 
vive.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje que estábamos leyendo de 
“ADVERTENCIA, LUEGO EL JUICIO”16, en la página 40 nos 
dice [PÁG. 29]:

15  Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), pág. 
25 del (f), pág. 93 del (T1): 1978-06-11 “La Venida de la Piedra Angular”, 
pág. 32
16  SPN63-0724 “Dios no llama a un hombre a juicio sin primero 
advertirle”, pág. 29, párrs. 193-194; pág. 18, párrs. 116-131
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 193 ¿No le aman ustedes? Piensen en lo que somos. 
Miren cuán lejos estamos en la carretera, amigos. Solo 
miren atrás a la carretera más allá, en los días de Lutero 
y de Wesley, a través de las edades. Miren aquí en donde 

estamos: justamente aquí en el tope de 
la Pirámide ([JBP] y dibuja una Piedrita 
Angular); justamente aquí donde Dios 
lo ha probado, donde la Biblia ha sido 

perfectamente revelada a través de los siete Sellos…

[JBP] Ahora miren cómo el hermano Branham dice que ellos 
están allí en el tope de la Pirámide; y él es el mensajero de 
la séptima edad, y miren cómo se coloca allá. Vean cómo los 
mensajeros	 se	 reflejan	 -	 se	 refleja	 en	 ellos,	 y	 tiene	 todo	 eso	
múltiple cumplimiento.

 [193] … esperando 
solo por aquellos 
siete misterios [WSS] 
«Los 7 Truenos» 
justamente al final, en la Venida del Señor y el rapto de la 
Iglesia que podría suceder antes del amanecer.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Los Truenos en la Venida del Señor».

 [193] ¡Oh, vaya!
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Y escribe allí también:
[WSS] «Antes del Milenio, Día del Reino Milenial en la 
Dispensación del Reino».

Y escribe: [WSS] «La carretera del Rey».

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 41 sigue diciendo [PÁG. 29]:

 194 Mientras nosotros suavemente ahora… ¿Se dan 
cuenta que cada uno de nosotros aquí tendrá que dejar 
esto, dejar este mundo? ¿Saben ustedes que un hombre 
nacido de mujer solo cuenta con algunos días llenos de 
problemas? ¿Sabían ustedes que por causa de eso fuimos 
nacidos de aquel árbol del Huerto del Edén de muerte, 
que tenemos que morir? ([JBP] Y allí él escribe): [WSS] «El 
árbol de ciencia es la mujer». Somos el fruto del vientre 
de nuestra madre, y tenemos que morir…
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[JBP] Ahora, recuerden que por estar allí Adán alejándose de 
Dios para escuchar a Eva, él perdió el derecho allí a la vida 
eterna, por escuchar la voz de una mujer.
 Ahora, recuerden en un extracto, o en un escrito del hermano 
William, que él escribió que cuando un hombre se aleja de Dios 
tiende a escuchar la voz o escuchará la voz de una mujer17.
 Lo que pasó con Acab allí, que escuchó y se guio por 
Jezabel18.
 Ahora vean aquí, él escribe: [WSS] «El árbol de ciencia 
es la mujer». Por eso tenemos que tener mucho pero que 
mucho cuidado en que todo eso no lo esté cumpliendo ninguna 
persona, o ningún ministro, o ninguna congregación.

 [194] Somos el fruto del vientre de nuestra madre, y 
tenemos que morir, tenemos que separar esta vida. Joven 
o viejo, no hace diferencia. Si el hombre o la mujer más 
vieja en este lugar vive hasta la noche, ¿sobrevivirá él o 
ella a muchos niños de diez o quince años? Cientos de 
ellos morirán a través del mundo antes del amanecer, 
de niños. Por tanto, toda la cuestión es: ¿qué está usted 
haciendo ahora?

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL VERBO HECHO CARNE”]:

17  Estudio Bíblico #272, 2023/ene/13 (viernes), pág. 16 del (f), pág. 
16 del (T3)
18  [Primera de Reyes 21:1-22] [Estudio “La Enseñanza para obtener la 
Fe de Rapto”, 2022/ago/15-6 (lunes), págs. 14-18 del (f), págs. 14-18 del 
(T2) / Estudio “Dios en medio de Su pueblo”, 2022/oct/25-2 (martes), 
págs. 26-32 del (f), págs. 262-268 del (T4)]
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 [WSS] Mire, los que no están en el Camino de Dios 
también sufren; y ellos sufren sin promesa de vida eterna. 
¿Y de qué le valdría a una persona luchar sin estar en el 
camino de Dios y no sufrir nada, y después desaparecer 
para siempre? ¿De qué le valdría aun no haber sufrido?
 Es mejor sufrir por un corto tiempo aquí en la Tierra, 
y después gozar por toda la eternidad. Así que nuestro 
sufrimiento será por un corto tiempo; pero nuestro gozo 
será por toda la eternidad.
 Y eso nos fortalece, nos da ánimo para decir: “Aunque 
venga lo que venga, Señor, ayúdame; porque aunque 
sufra, es mejor sufrir estando en Tu Camino, y no fuera de 
Tu Camino. Es mejor sufrir con promesa y esperanza de 
vida eterna, de felicidad y gozo eterno, que sufrir en esta 
Tierra (con tantos problemas que hay) sin la esperanza de 
vida eterna”.
 Pero: “En vuestra paciencia poseeréis vuestras 
almas” [San Lucas 21:19].
 Todas estas cosas han de acontecer así. Y la Palabra 
nos mostrará todas estas cosas para que no nos tomen por 
sorpresa en este tiempo en que vivimos.
 Así que sabemos que la Palabra hecha carne estará 
resplandeciendo en el Occidente, como el relámpago, en 
el fin del siglo XX. Y ahí será la segunda crucifixión de la 
Palabra hecha carne en una forma moderna, en una forma 
actualizada.
 [JBP] Y sabemos que, luego, quizás en estos días lo 
podremos leer, donde nos dice que en esa forma moderna es 
en los púlpitos19.

19  SPN63-0707M “La Acusación”, pág. 41 (párrs. 281-285 en inglés) 
/ Estudio Bíblico #194, 2022/abr/15 (viernes), págs. 18-21 del (f), págs. 
188-191 del (T)
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 [WSS] … en una forma moderna, en una forma 
actualizada. “LA PALABRA HECHA CARNE”.
 Dios les bendiga, Dios les guarde. Dejo con ustedes de 
nuevo a nuestro hermano Miguel Bermúdez Marín para 
que él concluya su parte en esta mañana, y así yo también 
concluyo por hoy.
 En este folleto que tengo en la mano: “Una brecha 
de veinte años” hay cosas muy importantes. Y cada vez 
que usted esté pasando por algún momento difícil, en 
esa hora difícil que ha de venir, y esté aconteciendo todo 
esto que les he dicho, y usted vea el retrato de este folleto 
en donde aparece la mano señalando así, recuerde estas 
palabras: YA SE LOS HABÍA DICHO ANTES, ya se los 
había advertido. Este es uno de los últimos folletos: “Una 
brecha de veinte años”. Estamos finalizando esa brecha.

[JBP] Y esa es la foto en que él está con el dedo señalando. Y 
eso es así porque él allí nos está mostrando que será un tiempo 
como	en	el	tiempo	en	que	la	Palabra,	el	Verbo,	fue	crucificado,	
pero ahora en una forma moderna.
 Más adelantito dice:

 [WSS] (…) Siempre que se ha de cumplir algo grande, 
ocurren cosas inconcebibles a la mente humana; porque 
no se pensaba que tenían que ocurrir ciertas cosas para 
cumplirse el Programa Divino. Pero a medida que vayan 
ocurriendo ciertas cosas, ustedes van a ir viendo cómo 
será esa etapa que yo les estoy anunciando de antemano, 
antes que llegue esa etapa.
 Hay varios mensajes del precursor de la Segunda 
Venida del Señor que pueden ayudarnos a entender en 
cuanto a esta etapa que yo les estoy hablando. Ejemplo: 
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“Almas encarceladas hoy”, “Los ungidos de los últimos 
días”, “Acusación”. Todos estos mensajes hablan de la 
Tercera Etapa y de las cosas que acontecerán para las almas 
que han de recibir un testimonio que no es para salvación, 
sino para confirmación del juicio divino, hablándoles del 
día de venganza del Dios nuestro.
 Lean también el Cuarto Sello, el Quinto Sello, el 
Sexto Sello y el Séptimo Sello. Todos los demás Sellos 
los pueden leer, pero estos que les he mencionado son los 
Sellos apocalípticos que estarán cumpliéndose en estos 
días finales en que vivimos.
 Así que les he dado algunos mensajes en los cuales 
pueden estar ocupados leyendo en estos días, y viendo 
también cómo se va a cumplir todo lo que está anunciado.

[JBP] Y eso también es mi recomendación en estos días: que 
lean esos mensajes, y así estén al tanto de todo lo que ya Dios 
habló	y	profetizó	que	sería	en	este	tiempo	final,	en	este	tiempo	
en el cual estamos viviendo, donde está ya el teatro con el 
escenario, y ya el drama está operando; o sea, ya empezó la 
función; y ya se están viendo los actores: se están viendo tanto 
la Iglesia (la cual está preparándose para el rapto), y se está 
viendo también a los villanos.
 Sigue diciendo más adelantito, en este mismo mensaje, 
dice [“EL VERBO HECHO CARNE”]:

 [WSS] (…) Jesús oró por Sus discípulos, por las 
ovejas, para que Dios guardara en esa hora difícil a todos 
Sus hijos, los que estaban en ese tiempo y que habían 
recibido Su Mensaje.
 Ahora, hemos llegado al equivalente de aquel tiempo. 
Así que yo estaré orando mucho por ustedes. Y espero que 
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ustedes también oren mucho, mucho, mucho, por mí.
 [JBP] Y así yo también les digo a ustedes: Yo estaré orando 
por ustedes, y ustedes también oren mucho, mucho, mucho, por 
mí.
 [WSS] Para mí será una hora difícil. Si la pudiera 
evadir, evitar, sin que el plan de Dios se afectase, trataría 
de evitarla; pero llevo años preguntándole a Dios si se 
puede evitar, y aun en estos días…
 Y aun he deseado y he tratado de huir del ministerio 
que Dios ha colocado en mí, pero no he podido huir. Y si 
no puedo huir y debe ser de esa forma, pues entonces yo 
deseo que Dios me ayude.
 [JBP] Ahora vean cómo está hablando aquí él en este 
momento…; porque Dios le muestra a Sus mensajeros no 
todo de cantazo, sino que le va abriendo y le va abriendo el 
entendimiento. Pero él allí nos estaba mostrando lo que estaría 
pasando ese último mensajero estando en este planeta Tierra 
vivo, en carne humana. Y en él se estaba mostrando todo lo que 
estaría ocurriendo en este tiempo.
 Dice:
 [WSS] Jesús en aquella hora se sintió solo. A los 
discípulos que Él les pidió que le acompañaran y que 
oraran por Él, se durmieron y no oraron por Él.
 Yo les ruego a ustedes que oren mucho por mí. Todas 
las noches, antes de acostarse a dormir, oren mucho por 
mí, pídanle a Dios que me dé fuerzas en esta hora final en 
que vivimos. Es una hora difícil para mí. Sé que no puedo 
evadirla, aunque he tratado en algunas ocasiones, pero no 
he podido.
 [JBP] Ahora, vean cómo el Espíritu de Dios hablando allí, 
como nos dice las Sagradas Escrituras: que los profetas hablaron 
inspirados y hablaron también de todos los sufrimientos que el 
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Mesías, que Cristo tendría, y los padecimientos que tendría20. 
O sea, ellos hablaron como si fueran ellos que estarían… que 
estaban pasando en ese momento, o que estarían pasando 
más adelante.
	 Ahora,	 todo	eso	se	actualiza	en	este	 tiempo	final,	y	estas	
palabras también se las digo a ustedes.
 Ahora, miren, sigue diciendo:
 [WSS] Dios no ha querido mover este ministerio de 
mí a otra persona, y he tenido que seguir hacia adelante, 
sin mirar los problemas ni las pruebas, dando a conocer el 
Mensaje final de Dios para esta generación. Ha sido muy 
duro para mí; pero Dios me ha ayudado.

[JBP] Ahora vean cómo un mensajero no puede pasar a otro lo 
que le corresponde cumplir a ese mensajero; tiene que cumplir 
todo lo que Dios ya predestinó para ese mensajero cumplir en 
este planeta Tierra.
 Como Jonás; vean que él no pudo evadir ese mandato de 
Dios de que fuera a Nínive a predicar el juicio divino, él no podía 
evadirlo21.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ver si por ahí lo tenemos, una 
parte de eso. En el mensaje… Vamos a ver si es en este mismo 
de “ADVERTENCIA, LUEGO EL JUICIO”… Este mismo. En 
la página… vamos a leerla desde la 25, miren aquí algo; dice 
[PÁG. 18]:

 116 Y ahora encontramos aquí que estos profetas que 
hablaron, ellos hablaron, y lo que ellos dijeron llegó a 
suceder. Y si la ira de Dios es derramada sobre el pueblo, 

20  1 Pedro 1:10-11
21  Jonás 1:1-17, 2:1-10, 3:1-10
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hay solo una cosa… Si aquel profeta dijo que alguna otra 
cosa iba a suceder, hay solo una cosa que puede detener la 
mano de Dios, eso es arrepentimiento. El arrepentimiento 
hacia Dios es lo que detiene Su ira. Ahora, no espere para 
ello, ¡hágalo en ese momento! Entonces usted lo hace 
correctamente, y Dios no dice nada. Usted hágalo en ese 
momento.
 117 Ezequías, tan pronto supo… Él era un hombre 
bueno, pero Dios dijo: “Tu tiempo ha llegado, Ezequías, 
Yo tengo que tomarte. Yo quiero, yo voy a traerte arriba. 
Ordena toda tu casa”.
 118 Y él dijo: “Hacer eso me tomará quince años, 
Señor”. ¿Ven? “Ahora, es, Tú… Yo sé que voy, pero me 
va a tomar quince años el poner mi casa en orden. Yo no 
puedo hacerlo ahora mismo. Yo no he tenido tiempo para 
hacerlo. Yo no puedo hacerlo. Señor, permíteme vivir otros 
quince años de modo que yo pueda hacer estas cosas. Yo 
no puedo poner mi casa…”.
 Vean, el mandato de Dios era: “¡Ordena tu casa!”.
 119 Y Ezequías dijo: “Yo no puedo hacerlo en este año, 
me va a tomar tiempo. Llevaré esto atrás, y haré esto 
otro, y terminaré con este amigo aquí, me tomaré quince 
años hacerlo. Perdóname para hacerlo. Permíteme… 
permíteme… dame un poco de tiempo para hacerlo”. 
¿Ven?
 120 Entonces Dios dijo: “Seré, seré, seré 
misericordioso”. Pero él tenía que morir, comoquiera 
¿ven ustedes?
 121 Y entonces nuevamente él tomó su tiempo, él se 
volvió a atrás durante ese tiempo. ¿Ven? Y él hubiera, él 
hubiera sido mejor si él se hubiera ido sin ordenar su casa. 
Eso es correcto. Pero Él le dio quince años más para que 
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él ordenara su casa. Porque, ¿qué hizo él rápidamente? 
Él dijo: “Señor, estoy lento. Necesito quince años para 
hacer esto. Tú me has ordenado a mí para poner mi casa 
en orden. Yo no puedo hacerlo por quince años porque 
tengo un préstamo aquí, y tengo esto aquí, y tengo que 
hacer esto aquí”.
 122 Ahora, él era un hombre devoto, y la Palabra de 
Dios tenía que cumplirse de todos modos. Ello llegaría 
a suceder de todos modos, pero Él solo lo detuvo por un 
ratito, ¿ven?, la detuvo para él. Entonces él pecó durante 
ese tiempo. Él dijo: “Yo no lo haré venir sobre él, pero lo 
visitaré sobre sus hijos después de él”. Ustedes conocen 
el relato.
 123 Ahora, encontramos que un arrepentimiento rápido 
algunas veces detiene la ira por un instante.
 124 Ahora, encontramos que Nínive… Dios dijo: “Ve 
allá y da voces a esa ciudad ahora, y diles a ellos: ‘Si… 
dentro de cuarenta días la cosa va a caer’”. Y, ¡vaya, ellos 
se arrepintieron! Tan pronto como vieron a aquel profeta 
que venía por la calle, diciendo: “ASÍ DICE EL SEÑOR: 
‘¡El lugar será destruido dentro de cuarenta días! ¡El 
lugar será destruido!’”. 
 125 Aun el rey ordenó que se hiciera un ayuno por el 
país, un duelo; “¡Cúbranse de cilicio, siéntense en cenizas! 
Cúbranse de cilicio y de cenizas. No solo sobre sus propias 
cabezas y sobre su cuerpo y sobre su carne, sino sobre sus 
bueyes, y sobre sus bestias del campo, pónganse cenizas y 
vístanse de cilicio”. ¡Qué arrepentimiento!
 126 Ahora, encontramos allí, notamos que si el profeta 
no vigila realmente rápido, vean, junta todo su ingenio 
y va a Dios, usted podrá encontrar algo allí, si usted no 
vigila…
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 127 Ahora miren a Isaías, él solo habló su profecía, y 
regresó a su pequeña cabaña en el desierto. Y cuando él 
lo hizo, el Señor jamás habló otra vez al rey que estaba 
orando. Él tiene una forma de hacer las cosas. En aquella 
tierra había un profeta. La Palabra del Señor viene a Su 
profeta. Él salió allá afuera y dijo: “Isaías, regresa y dile 
que Yo he oído su oración. Yo he entendido que ello… 
que él piensa que le tomará quince años hacer esto ([JBP] 
está hablando de Ezequías). Yo he visto sus lágrimas porque 
él quería hacer la obra tanto. Él dijo que le tomaría 
quince años para hacerlo. Entonces, ve dile que Yo se los 
concederé”. ¿Ven?
 128 ¿Por qué? Él dio un mandato—Él dio un mandato a 
Isaías para que fuera a decirle: “¡ASÍ DICE EL SEÑOR!”. 
Entonces si hay algún cambio en eso, o alguna demora… 
Sucederá de todos modos; él murió justamente igual. 
Pero dijo… Si hay algo en eso, entonces Él está obligado 
a regresar al hombre a quien Él envió con ASÍ DICE EL 
SEÑOR. Él le dijo a Isaías: “Regresa allá y dile a él”.
 129 Ahora, Jonás tomó una actitud diferente, subió 
a lo alto de la colina y dijo: “Bien, hubiera sido bueno 
que yo nunca hubiera nacido”. Y, ¡oh!, ¡cómo continuó 
quejándose! Y Dios tiene una pequeña calabacera para 
venir y que le hiciera una sombra hasta que él se refrescara 
allí arriba. Pero él dijo: “Ahora, aquí yo bajé allá, y ellos 
van a decir que yo soy un falso profeta”.
 130 Y Dios le habló, y le dijo: “¡Mira esa ciudad allá 
abajo! Mira hacia allá, Jonás, toda la ciudad se está 
arrepintiendo con vestidos de sacos y con cenizas”.
 131 Y entonces Él le dijo acerca de la pequeña calabacera 
y el gusano que la cortó. Un día, si el Señor permite, 
yo quiero venir al tabernáculo y tomar una serie sobre 
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Jonás. ¡Oh!, hay tan grandes… aquel viento soplando del 
este, y todo ([JBP] y escribe): [WSS] «el viento del este». 

¡Oh, vaya! Hay tantas cosas allí, es justamente… ¡es 
emocionante! Ellos amontonados allí, se ajusta a todos 
los tipos, cuadra. Tipifica aun, incluye, a Jesucristo, y 
todo lo demás. Desde luego, cada línea en la Biblia trae 
a Jesucristo. Sí, señor. Esa es nuestra lección dominical, 
por lo tanto, encontraremos eso, si el Señor lo permite.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL VERBO HECHO CARNE”]:

 [WSS] Jesús en una ocasión también trató de 
evadir, pero no pudo. Y cuando llegó al momento de la 
crucifixión, dijo: “Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has 
desamparado?”22.
 Jesús se sintió desamparado hasta del mismo Dios 
que lo envió para cumplir un propósito divino en esta 
Tierra. Y aun cumpliendo ese propósito divino, se sintió 
desamparado por Dios. Esa es una etapa muy difícil. Jesús 
de allí en adelante se sintió desamparado por Dios. Dios 
lo entregó. Dios permitió todo eso. Dios lo entregó por 
nosotros.

22  San Mateo 27:46, San Marcos 15:34
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[JBP] Ahora, recuerden que en Su Primera Venida vino como 
Cordero de Dios. Y ustedes saben que una oveja pues es lo 
más, vamos a decir, es un animal muy dócil, y es un animal que 
cuando ve el peligro trata de huir, vamos a decir, de esconderse 
o de huir, para protegerse. Y vean cómo eso se cumplió en 
Jesús; lo cual Él trató de evadir, pero tenía que cumplir todo 
para lo cual fue enviado como Cordero de Dios.
	 Y	vean	ustedes	cómo	en	el	fin	del	tiempo,	en	el	cumplimiento	
de	 la	Segunda	Venida	del	Señor,	en	esa	parte	final,	ya	no	es	
Cordero sino que ya es León. Y él estaría enfrentándose al 
anticristo, a la bestia, al hombre de pecado; y no estará tratando 
de evadir, sino que estará enfrentándose como el León de la 
tribu de Judá, para quitarle los reinos de este mundo al diablo, a 
la bestia, el cual (el diablo) estará encarnado en toda su plenitud. 
Y estará cumpliéndose ahí ese enfrentamiento de Apocalipsis 
17 y también Apocalipsis 19.
 Y para ese enfrentamiento que estará ocurriendo, ya Dios 
estará	 como	 León,	 en	 esa	 etapa	 ya	 final,	 que	 en	 la	 Primera	
Venida fue como Cordero. Y como León de la tribu de Judá, que 
es	en	Su	manifestación	final	(la	cual	está	siendo	materializada,	
cumplida, en medio de la Iglesia), traerá primeramente 
misericordia, para que así los escogidos de Dios —en ese 
drama— estén escuchando esa Voz, la cual los prepara para el 
rapto.
 Y vean cómo ellos estarán recibiendo todo lo correspondiente 
a los Truenos, que contienen esa Fe para Traslación, ese misterio 
del cumplimiento del Séptimo Sello, lo que es el Séptimo Sello.
 Y así, ese enfrentamiento que estará siendo llevado a 
cabo para ese cambio de reino, ya será como León; y estará Él 
enfrentándose…
 De frente, porque el enemigo de Dios, el diablo, piensa 
que todavía es Cordero y piensa que también va a agarrarlo, 
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a tenerlo…; como en una ocasión dijo el hermano Branham, 
hablando del diablo, cuando dice que: mató a Abel, y pensó que 
lo tenía; y mató a los diferentes profetas y a los hijos de Dios, y 
pensó que los tenía; y luego mató a Jesús, y pensó que también 
lo tenía.
 Porque vean, en todas esas ocasiones, aparentemente 
el diablo ganó; y eran las derrotas más grandes que el diablo 
estaba teniendo, aunque aparentemente era la victoria en su 
reino; o sea, en este mundo, él pensaba que haciendo eso él 
ganaría.
	 Pero	en	el	fin	del	tiempo,	en	donde	habrá	ese	enfrentamiento,	
ya no es como Cordero, ya es León.

[Rev. José B. Pérez] Miren lo que dice aquí, donde sigue 
diciendo [“EL VERBO HECHO CARNE”]:

 [WSS] Jesús se sintió desamparado hasta del mismo 
Dios que lo envió para cumplir un propósito divino en esta 
Tierra. Y aun cumpliendo ese propósito divino, se sintió 
desamparado por Dios. Esa es una etapa muy difícil. Jesús 
de allí en adelante se sintió desamparado por Dios. Dios 
lo entregó. Dios permitió todo eso. Dios lo entregó por 
nosotros.
 Este es el tiempo en que el equivalente se manifestará; 
y ya no será para una Obra como Cordero de Dios, sino 
como León de la tribu de Judá.
 Será difícil, pero tenemos la promesa de la victoria. Y 
en eso es que nosotros confiamos, en esa promesa divina: 
en que Dios cumplirá esa promesa de victoria para todos 
nosotros; porque los cielos y la Tierra pasarán, mas mi 
Palabra no pasará, dice Dios. Esto es Palabra de Dios para 
nosotros.
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[JBP]	Y	en	esa	manifestación	final,	ese	velo	de	carne	podrá	decir:	
“Señor, ¡hágase conmigo conforme a Tu Palabra, conforme a 
Tu voluntad!”. Y se estarán cumpliendo las cosas que ya están 
profetizadas y están habladas que estarán ocurriendo en este 
tiempo	final,	en	el	cumplimiento	de	la	crucifixión	actualizada	en	
el Día Postrero.
 Ha sido para mí un privilegio, una bendición, poder enviarles 
estas palabras bajo este tema: “LA CARRETERA DEL REY”, o 
“LA CALZADA DEL REY”, hoy, miércoles, 5 de abril de este año 
2023.
 Y así ya tenemos una antesala (vamos a decir) de estos 
temas, o este tema que estaremos tocando en estos días; 
como el viernes, que será a las 2:00 de la tarde, y también el 
domingo, y también algún saludo que se hable el sábado; o sea 
que tendremos algunas actividades por delante, en las cuales 
esperamos grandes bendiciones de parte de Dios, y así seguir 
preparándonos para nuestra adopción.
 Recuerden que cada uno está produciendo su parte; los 
actores, cada uno produce su parte:
 • Los de la Iglesia-Novia, las vírgenes prudentes, están 
preparándose para el rapto, están preparándose para su 
adopción.
 • Y también podemos ver los villanos de ese drama, que 
están entrando ya en la escena de ese drama, para —con esa 
astucia— tratar de engañar, como ocurrió allá en el Huerto del 
Edén.
 Así que estén con los ojos espirituales bien pero que bien 
abiertos; y no escuchar otra voz, sino la Voz de Dios en este 
tiempo	final,	la	cual	nos	está	preparando	para	el	rapto.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde, y continúen 
pasando una noche llena de grandes bendiciones.
 Y oren mucho por todo el cuerpo ministerial y todo el Cuerpo 
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Místico de creyentes, y por mí también, para que Dios nos siga 
dando mucha fuerza para seguir preparándonos para nuestra 
adopción. Ustedes oren por mí y yo estaré orando por ustedes.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.



Notas
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ESTUDIO BÍBLICO #296
VIERNES, 7 DE ABRIL DE 2023

[Rev. José B. Pérez] Muy buenas tardes. Un saludo al misionero 
Miguel Bermúdez Marín allá en Ciudad Guatemala, Guatemala, 
y a todos los que se encuentran allá reunidos con él en esta 
ocasión, ministros internacionales y ministros locales también; y 
la congregación allá también, en el lugar donde pastorea nuestro 
hermano Eduardo Cubur. Y también los que nos están viendo 
a través del satélite Amazonas o de internet en los diferentes 
países. Y también los que están aquí, que nos visitan de los 
diferentes países también; y los de acá de Puerto Rico también; 
y los que están por primera vez en esta ocasión en este lugar 
acá: en La Gran Carpa Catedral, hoy viernes, 7 de abril de este 
año 2023.
 Que las bendiciones de Jesucristo nuestro Salvador, Aquel 
que dio la vida por cada uno de nosotros un día como hoy, 
sean sobre todos y cada uno de nosotros, de ustedes y de mí 
también; y Dios en esta ocasión nos abra el entendimiento, las 
Escrituras, para comprender Su Programa correspondiente a 
este	 tiempo	final.	En	Su	Nombre	Eterno	y	glorioso	como	Hijo	
de David, William, Rey de reyes y Señor de Señores. Amén y 
amén.
 Un día como hoy el cristianismo está conmemorando ese 
momento	 tan	 importante	 de	 la	 crucifixión	 de	 nuestro	 amado	
Señor Jesucristo.
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EL MISTERIO DE LA MUERTE
DEL SEÑOR JESUCRISTO

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 10 de abril de 1998

(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

Escritura: San Mateo 27:35-53

[Rev. José B. Pérez] Por lo cual, leemos la porción de la 
Escritura… San Mateo, capítulo 27,  desde el verso 45:

 45 Y desde la hora sexta 
[WSS] «11 a 12» hubo tinieblas 
sobre toda la tierra hasta la 
hora novena.
 46 Cerca de la hora novena 
[WSS] «2 - 3 p. m.»…

[JBP] O sea que más o menos a esta hora, casi las 3:00 de la 
tarde… “Cerca de la hora”, o sea que era casi llegando a las 
3:00 de la tarde. El día estaba normal, pero vean que empezó a 
venir tinieblas sobre una hora que es bien difícil que eso ocurra; 
pero estaba ocurriendo algo muy importante en el Programa 
Divino.

 46 Cerca de la hora novena, Jesús clamó a gran voz, 
diciendo: Elí, Elí, ¿lama sabactani? Esto es: Dios mío, 
Dios mío, ¿por qué me has desamparado?
 47 Algunos de los que estaban allí decían, al oírlo: A 
Elías llama este.
 48 Y al instante, corriendo uno de ellos, tomó una 
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esponja, y la empapó de vinagre, y poniéndola en una 
caña, le dio a beber.
 49 Pero los otros decían: Deja, veamos si viene Elías a 
librarle.
 50 Mas Jesús, habiendo otra vez clamado a gran voz, 
entregó el espíritu.

EL MISTERIO DE LA MUERTE
DEL SEÑOR JESUCRISTO

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje: 

LA HISTORIA DEL SÉPTIMO SELLO:
EL MISTERIO QUE NECESITAMOS CONOCER
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 15 de octubre de 1999
Lima, Perú
 Y ahora, por cuanto el Verbo se hará carne, la Palabra 
se hará carne en el Día Postrero, ¿por cuánto tiempo estará 
como un secreto el velo de carne donde se hará carne la 
Palabra? Eso será un secreto de un lapso de tiempo hasta 
que esté la Palabra hecha carne, y esté cumpliéndose y 
esté en su ministerio.
 O sea que el comienzo, dice el reverendo William 
Branham, será un misterio por completo1; o sea que nadie 
se va ni a imaginar tal cosa.
 Luego, cuando ya comenzó Su ministerio y Él estaba 
mostrando las promesas de la Venida del Señor, de la Venida 

1  Los Sellos, pág. 472, párr. 164
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del Mesías, y diciéndole al pueblo: “Hoy se ha cumplido 
esta Escritura delante de vosotros”2; identificándose Él 
como el cumplimiento de la promesa de la Venida del 
Mesías. En algunas ocasiones también les decía a Sus 
discípulos: “No digan que Yo (Jesús) soy el Cristo (o sea, 
el Mesías)”3 ([JBP] el Ungido).

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “YO ACUSO A ESTA 
GENERACIÓN”4, nos dice nuestro hermano Branham en la 
página 32 y 33, dice:

 181 La iglesia lo odiaba a Él. ¿Por qué? Él era su 
mismísimo Dios. Ellos lo odiaron y negaron que Él fuera 
su Mesías. No, señor, ellos no querían un Mesías como 
aquel.
 182 Y hoy la iglesia hace 
la misma cosa; niega la 
Palabra [WSS] «el Verbo». 
Ellos no la quieren, Ella es contraria a lo que ellos les han 
enseñado a creer por sus credos.

[JBP] Y escribe también:
[WSS] «negaron su Mesías».
«El Mesías = la Palabra».

2  San Lucas 4:21
3  Mt. 16:20, Mr. 8:29-30, Lc. 9:20-21
4  SPN63-0707M “La Acusación”, pág. 27 (párrs. 181-190 en inglés)
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 183 Y la Palabra es el Mesías. ¿Creen ustedes 
eso? Bueno, entonces ¿qué es el reflejo de la 
Palabra? Un reflejo del Mesías, el cual es el 
Espíritu Santo entre nosotros ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Apoc. 7:1, 7:2, 1:1, 19:10». Él se 
está reflejando a Sí mismo ([JBP] y allí escribe): 
[WSS] «reflejarse el Mesías», o sea, trata de, 
dondequiera que puede conseguir un cordero 
a través del cual Él puede mirar, que no se 
abrume con credos y cosas, a través del tal Él 
puede dar Luz.
 184 Ustedes recuerdan que ellos subían y aderezaban 
sus corderos y lavaban las chimeneas, pero es demasiado 
tarde. Por eso cuando un hombre ve estos luteranos, 
presbiterianos, metodistas, tratando de venir en estos 
últimos días para recibir al Espíritu Santo; porque ustedes 
saben que ellos no lo reciben; bueno, ellos pueden hablar 
en lenguas y brincar para arriba y para abajo, pero vigile 
bien lo que pasa. Ellos absolutamente… Es una señal de 
que el tiempo ha terminado [WSS] «una señal de que el 
tiempo terminó». Estamos en el fin.

 185 En cualquier momento la Iglesia podrá oír el reto 
de “Sube acá”.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y la 
flecha.

Y escribe:
[WSS] «El reto. Sube acá».
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 [185] ¡Amén!
 186 Exactamente, poniéndose todo en orden. El Espíritu 
Santo aquí haciendo a Jesucristo una realidad a través 
de aquellos a quienes Él puede obrar, probándose a Sí 
mismo; baja, se retrata, lo muestra, hace señales, habla 
sobre Él y todo lo demás, probando exactamente lo que 
Él dijo que haría. Haciendo exactamente las cosas que 
Él dijo que haría, escrituralmente. No algún credo o una 
idea manufacturada de algún hombre: mucha sangre, 
fuego, y humo y baratijas, sino una evidencia escritural, 
mesiánica.

[JBP] Y dibuja allí una Estrella de David.

 [186] Existen muchas personificaciones y muchos 
personificadores y demás, pero eso solo hace que la 
Palabra real brille mejor. Eso es correcto. Deje que el 
pueblo que es espiritual, y quien puede juzgar entre lo 
correcto y lo falso…

[JBP] Y escribe: [WSS] «Los impersonificadores».

 187 Lo negaron a Él. Allá negaron a 
su Mesías. “No lo queremos a Él”. Ellos 
hacen la misma cosa hoy. “Bueno, si yo 
tengo que bajar allá y actuar como ese 
grupo, no lo quiero, de ninguna manera”. 
Muy bien, entonces ustedes no lo tienen; 
eso es todo. ¿Ven? Igual ahora.
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Negaron su Mesías».

 188 A pesar de que Él fue propiamente identificado, 
ellos no lo quisieron.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David, y escribe:
[WSS] «identificado».

 [188] … ellos no lo quisieron. Ellos lo odiaron a Él. ¿Por 
qué fue así? Él llamó a sus pastores un grupo de serpientes. 
Él dijo: “Montón de paredes blanqueadas, ustedes no 
son sino sepulcros. El exterior de ustedes está pulido con 
túnicas y con los cuellos al revés, y el interior son huesos 
de hombre muerto”. Él no tiró ninguna indirecta. Un solo 
galileo pequeñito, el hijo de un carpintero, pero Él no tiró 
ninguna indirecta. Él lo dijo a ellos.
 189 “No piensen…”, Juan dijo, el precursor de Él, dijo 
(él es otro que no tiró ninguna indirecta), él dijo: “No 
vengan aquí diciendo que a Abraham tenemos por padre 
([JBP] y escribe): [WSS] «no tiraron indirectas». Dios 

puede levantar hijos a Abraham aun de estas piedras”. 
¡Sí, señor! “¡El hacha está puesta a la raíz del árbol, y 
todo árbol que no da buen fruto es cortado y echado al 
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fuego”. ¡Sí, señor! Dios es estricto y es firme y es severo 
con Su Palabra.
 190 Noten, Jesús, probado por la Escritura… ¿Me 
escuchan? Jesús fue identificado por Dios como el Mesías 
a través de las Escrituras ([JBP] y dibuja una Estrella de 
David, y escribe): [WSS] «identificado». Eso es correcto. 

Llegaremos a la acusación de Pedro en unos minutos 
y ustedes verán si fue así o no. Él fue completamente 
identificado, que Él era Dios manifestado en un Hombre 
llamado el Hijo de Dios.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 123, nos 
dice, en el párrafo 1096:

 1096 - “65 Ahora, al venir; Él tuvo que venir 
como el Hijo del Hombre, porque las Santas 
Escrituras dijeron que Él lo haría: ‘Dios 
levantaría un profeta a ellos’. Así que Él no 
podía venir llamándose a Sí mismo Hijo de 
Dios, porque no era esa dispensación. Él 
era el Hijo del Hombre profetizando, para 
cumplir y revelando a ellos todas las cosas 
que habían sido hechas en tipo lo que Él 
era. Entonces, Él estaba en la Tierra como 
el Hijo del Hombre.
 66 Miren a esa mujer sirofenicia, corrió a 
Él, y dijo…”.
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[JBP] Él escribe allí: [WSS] «Tipos / revelando a ellos los 
tipos y figuras que hablaban de Él».

 1096 - “[66] … corrió a Él, y dijo: ‘¡Hijo de David, ten 
misericordia de mí!’. Él nunca ni tan siquiera levantó Su 
cabeza. Ella no tenía ningún derecho de llamarlo Hijo de 
David. Ella era una gentil. Es como mi hija, ella no puede 
reclamarme como su esposo, o mi esposa como hija (aun 
ella es mi hija y mi esposa; ella es mi hija en el Evangelio). 
Pero terrenalmente ella no tiene derecho a llamarme 
padre. Ahora note, esta mujer gentil no tenía derecho en 
Él como Hijo de David, pero el ciego Bartimeo sí. ¿Ve?, él 
era judío. Ahora, Él vino como Hijo de Hombre.
 67 Usted tiene que saber estas palabras y estas cosas. 
Mire a Hattie Wright, esa vez, cuando esta Tercera Etapa. 
¿Usted recuerda? De tanta cosa, esa mujer dijo la cosa 
correcta. Usted tiene que decir la palabra correcta, la 
cosa correcta a Dios.
 68 Note ahora, Él vino primero como profeta, y ellos lo 
crucificaron. Los Suyos lo crucificaron. Él vino como el 
Hijo del Hombre.
 69 Entonces después el Espíritu Santo vino, Él era 
entonces el Hijo de Dios. Dios es Espíritu ([JBP] o sea, 
eso fue en la Dispensación de la Gracia). Él era el Espíritu 
Santo, el Hijo de Dios. Él vivió a través de las edades de 
la Iglesia como el Hijo de Dios.
 70 Ahora, en el Milenio, Él será el Hijo de David…”.

[JBP] Y recuerden que ya es en una nueva dispensación: la 
Dispensación del Reino, en donde Él vendría como Hijo de 
David.
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 [70] “… sentado sobre el Trono de su padre David. Él 
es el Hijo de David.
 71 Ahora, y recuerden, entre medio del Hijo de Dios… 
En la edad de Laodicea, ellos lo echaron para fuera. En 
Lucas, Él dijo que Él iba a ser revelado otra vez como el 
Hijo del Hombre, el Profeta, cumpliendo el resto de las 
Escrituras. ¿Ve? (...)
 [73] Él es revelado en los últimos días como el Hijo 
del Hombre en acuerdo con Malaquías 4, todas las demás 
profecías perteneciendo a esta hora”.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Hijo de David – para judíos.
Hijo del Hombre – para gentiles».

Acá abajo escribe:
[WSS] «Hijo de Dios = el Espíritu Santo = en la edad».
«Hijo de David = en el Milenio».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, en este mensaje [(RM) “LA HISTORIA DEL SÉPTIMO 
SELLO…”]:

 [WSS] Hubo etapas bajo el ministerio de Jesús en 
donde los discípulos tenían que guardar en secreto; no 
podían estar proclamándolo así, en algunas etapas o 
momentos, porque había peligro.
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 Dice la Escritura que en una ocasión le dijeron a Jesús: 
“Mira, Herodes te busca para matarte”5. En otra ocasión, 
cuando Herodes mató a Juan el Bautista, Jesús se fue de 
ese territorio; porque el otro, el próximo que el rey buscaría 
para matar sería a Jesús6.
 Jesús se cuidó, porque Él no podía morir en cualquier 
tiempo sino en el tiempo señalado por la Escritura.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, en la página 124, vean, nos dice algo 
allí referente a Moisés, el cual tenía una labor muy importante, y 
nada lo podía tocar. Miren, en la página 124, párrafo 1105, dice 
[Citas]:

 1105 - “Porque dondequiera que esté la Palabra, está 
velada. Moisés tenía la Palabra”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Moisés era la Palabra para el pueblo».

Y también escribe:
[WSS] «esa edad y dispensación».

 1105 - “Ahora recuerden, después de que la Palabra 
fue hecha manifiesta, Moisés era Moisés otra vez. ¿Ven? 
Pero mientras que esa Palabra estaba en él para ser 
proclamada, él era Dios; porque él no era Moisés más. Él 
tenía la Palabra del Señor para aquella edad. Nada podía 

5  San Lucas 13:31
6  San Mateo 14:9-13
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tocarle hasta que eso se acabó; él tenía la Palabra. / Y él 
era la Palabra para ellos”.

[JBP] Y dibuja una Estrella 
de David, y escribe: [WSS] 
«Apoc. 19:10-21», y 
una Estrella de David más 
grandecita pero pintada de 
azul.

Y también escribe:
[WSS] «Apoc. 11:3-6», abajo.
[WSS] «Nada podía tocarlo».

Y arriba también escribe lo mismo:
[WSS] «Nada podía tocarlo hasta acabar la Obra».

[WSS] «La Palabra velada en carne humana en Moisés».

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren [(RM) “LA HISTORIA DEL 
SÉPTIMO SELLO…”]:

 [WSS] Jesús se cuidó, porque Él no podía morir 
en cualquier tiempo sino en el tiempo señalado por la 
Escritura. Tenía que ser en la víspera de la Pascua; no de 
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cualquier pascua, sino de la Pascua correspondiente al 
Programa de Dios para la muerte de Jesús, para llevar a 
cabo la Obra de Redención en la Cruz del Calvario.
 La muerte de Jesús en otro tiempo no tendría valor; no 
tendría valor profético, para cumplir la Obra del Sacrificio 
representado en los sacrificios que el pueblo hebreo 
efectuaba; por eso el enemigo de Dios quería —por medio 
de los instrumentos que tenía, del rey Herodes y de otros 
instrumentos— matar a Jesús. Pero vean ustedes, Cristo 
decía: “Nadie me quita la vida; Yo la pongo por Mí mismo 
para volverla a tomar”7.
 Ahora, podemos ver que Dios tenía un Programa y 
lo estaba llevando a cabo por medio de Jesús. Y hubo 
ocasiones en que Jesús ni parecía ser el Mesías…; hubo 
ocasiones que ni parecía ser el Mesías; pero era el Mesías.
 Ahora, Cristo abrió ese misterio a Sus discípulos, a los 
creyentes en Él; pero aun, con todo y estar abierto, ellos 
no comprendían toda la labor que Él estaba llevando a 
cabo. Y en algunas ocasiones algunos quisieron coronarlo 
y proclamarle rey, y Él se iba de en medio de ellos; eso fue 
cuando hizo el milagro de la multiplicación de los panes y 
de los peces8.
 Los discípulos de Jesucristo no conocían el Programa 
Divino que se estaba llevando a cabo en Jesús; ellos sabían 
que ese era el Mesías, el Hijo de Dios, pero no conocían 
todo el Programa que Él llevaría a cabo para llevar a 
realización perfecta la redención del ser humano.
 Y ahora, nosotros no conocemos todos los pormenores 
de todo ese Programa Divino de la Segunda Venida de 
Cristo; pero sabemos que estará cumpliéndose cada parte 

7  San Juan 10:18
8  San Juan 6:1-15
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del Programa Divino correspondiente a la Segunda Venida 
de Cristo, para nuestra transformación.
 Y ahora, a medida que Dios nos va abriendo las 
Escrituras y nos va abriendo el misterio del Séptimo 
Sello, vamos obteniendo el conocimiento del misterio que 
nosotros necesitamos conocer.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “EL VERBO HECHO 
CARNE”, que predicó nuestro hermano William Soto, nos dice:

EL VERBO HECHO CARNE
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 2 de junio de 1985
Cayey, Puerto Rico
 Ellos solamente tenían la letra, tenían el Antiguo 
Testamento, pero no tenían el conocimiento de lo que eso 
significaba para aquellos días. Ellos no comprendían que 
allí estaba en medio de ellos la Palabra, el Verbo, en carne, 
el Verbo, la Palabra hecha carne entre ellos, lo cual era 
completamente Emanuel: Dios con el pueblo hebreo en 
aquellos días; pero ellos no lo comprendían.
 “A lo Suyo vino, y los Suyos no le recibieron”, porque 
ellos no comprendían, no entendían que aquel joven criado 
en Nazaret era el hombre que ellos estaban esperando en 
el cumplimiento de las promesas divinas.
 Ellos comenzaron a buscarle faltas, en vez de buscar 
el cumplimiento de las promesas divinas que estaban 
realizándose en Él en esos días. En vez de buscar y ver el 
Espíritu de Dios que estaba sobre Él haciendo las Obras 
que correspondían para ese tiempo, se pusieron a buscar 
en Él cosas que no eran las que ellos tenían que estar 
buscando en el hombre que ellos estaban esperando.
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[Rev. José B. Pérez] En este mensaje mismo “YO ACUSO A 
ESTA GENERACIÓN”9, nos dice en la página 23, dice:

 [118] Eso es exactamente lo que ellos hacen hoy.
 119 Y sobre este fundamento, sobre el fundamento 
de crucificar a Cristo, sobre el fundamento de tomar la 
Palabra y alejarla del pueblo, es exactamente lo que ellos 
estaban haciendo allá.

[JBP] Alejar la Palabra del pueblo. Era lo que ellos estaban 
haciendo allá.

 [119] La mismísima Palabra que Dios 
estaba reflejando a través de Su propio 
Hijo, para probar que Ella era ([JBP] 
escribe): [WSS] «reflejar», y Aquel a quien 
ellos proclamaban amar, y el Jehová que 
se había manifestado a Sí mismo por las 
Escrituras, haciendo exactamente lo que 
Él dijo que haría, exactamente lo que Él dijo que Él haría, 
y los reflejó ante ellos. Por el amor de su iglesia, grupos y 
cosas como esa, ellos condenaron al Príncipe de Vida.
 120 Y yo condeno al mismo grupo hoy, yo los acuso 
como culpables ante Dios, por la Palabra de Dios, que 
ellos están haciendo la misma cosa. Esta generación 
queda acusada.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, en el mensaje “LIDERATO”10, en la 
página 21 nos dice:

9  SPN63-0707M “La Acusación”, pág. 19 (párrs. 118-132 en inglés)
10  SPN65-1207 “Liderazgo”, pág. 18, párrs. 142-148
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 [142] ¡Vea usted, tiene que aceptar esa Persona de vida 
eterna!

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «el Ángel del Pacto».

Y al lado dibuja una Estrella de David, y escribe: [WSS] «Usted 
tiene que aceptar la Persona de vida eterna».

 143 Ahora, la Vida que Lutero tuvo fue justificación. 
Wesley le añadió santificación. Pentecostés tuvo la 
restauración de los dones, siendo añadida. Pero ahora se 
está completando las tres fases en el cuerpo ¿lo ven?; y 
fuera de eso… Ahora, cuando 
viene la resurrección…

[JBP] Y en “cuando viene”, 
dibuja una Piedra Angular y la 
flecha	hacia	ahí;	y	las	edades,	y	
las últimas tres.

 [143] Ahora, cuando viene 
la resurrección ([JBP] y ¿a dónde viene? A la Piedra Angular), 
la Vida que vivió en los luteranos y que salió, la Vida que 
vivió en los metodistas y salió, la Vida que entró en los 
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pentecostales, toda será raptada fuera de la Tierra hacia 
el Cuerpo de la Novia para ser llevada ante Jesucristo. 
¡Gloria a Dios! ¡Oh, es excitante! ¡Es la Verdad!
 144 ¡Hemos doblado una esquina! Estamos mirando 
hacia el Cielo, vigilado la Venida ([JBP] y dibuja una Piedra 

Angular	y	las	edades;	y	la	flecha	hacia	
la Piedra Angular) del tope de la 
Pirámide, o como diríamos, ¡Su 
regreso! [WSS] «Hemos doblado 
una esquina» ([JBP] también escribe 
allí). La Iglesia tiene que ser 

resucitada pronto, y nosotros tenemos que prepararnos.

 145 Y la única forma en que usted puede prepararse 
es no diciendo: “Bueno, yo pertenezco a las asambleas. 
Yo pertenezco a los unitarios, binarios” o lo que sea, 
todas ellas. “Yo pertenezco a la iglesia de Dios”, eso no 
significa nada. “Nuestros padres gritaron y danzaron”, 
eso está perfectamente bien, ese fue su día. Pero hoy usted 
es encarado, no con la organización que ellos hicieron, 
sino con la Vida presente, que es Jesucristo.

[JBP] Y dibuja hacia la Piedra Angular 
una	flecha.	 (Y	en	 la	otra	página,	en	 la	
22, también dibuja la Piedra Angular y 
las	edades,	y	dibuja	una	flecha	hacia	la	
Piedra Angular).
 O sea, hoy en día presente, en tiempo presente, es cuando 
usted es encarado con la Palabra. Dice: “No con una organización 
pasada, sino con la Vida presente, que es Jesucristo”.
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 146 Este joven ha hecho la misma cosa. Moisés escribió 
esos mandamientos. Pero vean, el mismo Dios que 
escribió los mandamientos por medio de Su profeta fue 
el mismo que profetizó que vendría el día: “Yo levantaré 
un profeta parecido a Mí. Y sucederá que todo aquel que 
no le escuche será cortado”; atrás en los forros y borlas 
denominacionales. Ellos tienen que continuar hacia la 
Vida. Y hoy, no diga: “Yo soy pentecostal; yo pertenezco 
a esto, yo pertenezco a aquello”; eso no significa nada. 
Usted tiene que aceptar a la Persona, Cristo, Vida Eterna.

[JBP]	Y	dibuja	una	flecha,	y	el	dibujo	
de la Piedra Angular y las edades; y 
la	flecha	hacia	la	Piedra	Angular.

 [146] ¡Encara a cada uno de nosotros! No olvide eso.
 147 Ahí están los líderes, vean que tuvieron tal influencia 
sobre el pueblo para decir: “Bueno, pertenecemos a esto 
y aquello”, y tuvieron tal influencia sobre él. Pero ¡qué 
cosa tan fatal es rechazar el liderato o guianza de la Vida 
Eterna!
 148 Ahora, esa Vida está presente en esta noche. Eso es 
correcto. El Espíritu Santo está aquí, el cual es Cristo en 
forma de Espíritu; Su Espíritu, la unción está aquí.

[JBP] O sea, es como cuando el Ángel del Pacto iba obrando en 
el Antiguo Testamento de edad en edad y de dispensación y de 
dispensación, iba pasando de un mensajero a otro; y así es en 
las edades en el Nuevo Testamento.
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí, en el mensaje “YO 
ACUSO A ESTA GENERACIÓN” (estoy en la página 23) [PÁG. 
19]:

 [120] Recuerden a Hebreos 13:8, Él es el mismo ayer, 
hoy y por siempre.
 121 ¿Cómo fue que ellos le acusaron a Él? Por sus 
credos no lo aceptarían a Él. Y allí en sus corazones ellos 
conocían diferente. ¿No lo expresó bien Nicodemo en el 
capítulo 3 de San Juan?: “Rabí, nosotros, los fariseos, los 
predicadores, los maestros, bien sabemos que Tú eres un 
maestro enviado de Dios, porque ningún hombre puede 
hacer las cosas que Tú haces a menos que Dios esté con 
él”. ¿Ven? Ellos lo testificaron públicamente a través 
de uno de sus hombres de renombre. Y sin embargo, por 
causa de sus credos, ellos crucificaron a Cristo.
 122 Y hoy día no existe un lector que no lea a Hechos 
2:38 igual que como yo lo leo, y el resto igual que yo, lo 
puede leer. Pero por causa de sus credos y por causa de sus 
credenciales denominacionales que tienen en sus bolsillos 
(la marca de la bestia que ellos están repartiendo como 
tarjetas de compañerismo) ([JBP] y escribe): [WSS] «las 
credenciales, la marca de la bestia»… Y tomando esas 

cosas, ellos mismos han crucificado a Jesucristo otra vez 
para sí mismos y lo han crucificado delante del público 
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y han blasfemado 
([JBP] y escribe): 
[WSS] «blasfemar» al 
mismísimo Dios que 
prometió hacer esto, 
trayendo condenación 
sobre la raza. [WSS] «Condenación».
 123 Allí ellos; no los pecadores, ellos, esto es, la iglesia 
de aquel día; ellos encontraron defecto en el Hombre 
quien era la Palabra [WSS] «encontraron falta en el 
Hombre que era la Palabra». ¿Es eso correcto? Ellos 

encontraron defecto en el Hombre quien era la Palabra. 
Ahora ellos encuentran defecto en la Palabra obrando a 
través del hombre (¿ven?, ellos lo cambian), el cual era 
en la persona, está a través de la cual el Espíritu Santo 
está obrando, y es la vindicación de Dios.
 124 ¿Cómo supieron ellos que Él era el Cristo? Porque 
Sus obras probaron lo que Él era. Él dijo: “¿Cuál de 
ustedes me puede acusar de pecado? Si Yo no he hecho 
exactamente lo que la Escritura dice que Yo haría… ¿Y 
cuál…? Dígame alguno ¿dónde he fallado, si Yo no he 
mostrado cada señal de que Yo soy el Mesías, y que soy el 
mismísimo que Tú prometiste?”.
 Ellos dijeron: “Bueno, tenemos a Moisés. Creemos a 
Moisés”.
 125 Dijo: “Si ustedes hubieran creído a Moisés, también 
me hubieran creído a Mí. Si ustedes… Moisés habiendo 
visto Mi día y deseó vivir en este día. Moisés lo vio de 
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lejos en los profetas. Y aquí ustedes están viviendo en él y 
lo condenan”. Dijo: “Ustedes hipócritas”, dijo: “Ustedes 
pueden discernir la señal del tiempo”.
 126 Allí está, la señal del tiempo. ¿Cómo lo clasificaron? 
Un fanático, un loco. Ellos encontraron falta en el Hombre 
quien era la Palabra.
 127 Él fue la Palabra. San Juan, capítulo 1, lo prueba: 
“En el principio era el Verbo y el Verbo era con Dios… 
Y el Verbo fue hecho carne y habitó entre nosotros…”. 
Él era la Palabra viviente de Dios, porque Él 
estaba expresando a Dios a través de Sí mismo. 
Él estaba tan completamente rendido a la 
Palabra de Dios, que Él y la Palabra eran lo 
mismo ([JBP] y escribe): [WSS] «reflejar». Y así 
exactamente debería ser la iglesia hoy, que la 
Palabra de Dios es la misma.
 128 ¿Cómo puede usted ser parte de esa Palabra cuando 
usted prácticamente la niega toda? La razón por lo cual es 
hecho, no es por el pueblo. Creo que esa es la razón por la 
cual Dios me habló acerca de llamar a esta gente “Rickys” 
y “Rickettas”. Es porque estas denominaciones egoístas 
tienen a esa gente viviendo allí afuera en la forma en que 
están viviendo. Ellos crucificaron la Verdad, y la gente lo 
llaman blasfemia, y más bien, 
lo hacían blasfemia ([JBP] y 
escribe): [WSS] «blasfemar». Ellos lo llaman fanatismo y 
demás cosas, sin saber que están blasfemando al mismísimo 
Dios, al cual van a servir en las iglesias.
 129 Por lo tanto, yo hoy acuso a este grupo de cleros. 
Yo acuso a esta generación en el Nombre de Jesucristo, 
bajo la autoridad de la Palabra de Dios: ustedes lo están 
crucificando a Él otra vez.
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[JBP] Y escribe: [WSS] «La Palabra vindicada».

Y en el otro lado escribe: [WSS] «Dios en carne».

 130 Noten, Él es el mismo ayer, hoy y por siempre, la 
Palabra de Dios vindicada en un hombre.
 131 Comparen los dos Calvarios y sus acusaciones. 
Recuerden: “Porque Él mismo se hace Dios, no tendremos 
a este hombre gobernando sobre nosotros” ([JBP] eso es 
lo que decían). ¿Cuál fue la acusación que ellos pudieron 
encontrar en aquella mañana, en el Concilio, cuando 
ellos crucificaron a Jesús? Que Él se hacía Dios a Sí 
mismo [WSS] «Dios 
hecho carne». ¡Él 
era Dios! Él rompió 
el sábado [WSS] «la 
Edad de Laodicea»; 
y Él era el Señor del Sábado [WSS] 
«Laodicea». Ellos lo condenaron 
porque Él se hacía Dios a Sí mismo. 
“Tú no tienes ningún derecho para 
hacer esto. Tú no tienes derecho. Nuestros más grandes 
sacerdotes… Si algo viene, vendrá a través de nuestros 
sacerdotes”. Ahora, comparen eso con el Calvario de hoy.



Estudio Bíblico #296 229

 132 Cuando Dios (por cuanto así agradó 
al Padre, Dios, el Espíritu, levantar a Su 
propio Hijo) hizo sombra sobre María por 
el Espíritu Santo y trajo un cuerpo que le 
serviría a Él y serviría a Su propósito… Dios 
estaba en Cristo, la plenitud de la Deidad 
corporalmente, en Él, reflejando al pueblo lo 
que era Dios…

[WSS] «La Deidad en carne» [JBP] escribe allí.

Y acá escribe: [WSS] «reflejar».

 [132] … permitiendo que todo el mundo sepa lo que 
Dios quiere que cada individuo sea: un hijo y una hija. 
Él tomó a un hombre y lo hizo. Y porque Él no se unió 
con sus rangos organizacionales, ellos lo condenaron y lo 
crucificaron.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí, en este mensaje “EL 
VERBO HECHO CARNE”, dice:

 [WSS] Pero la gente siempre encontrará lo que esté 
buscando. Como la gente lo que buscaba eran faltas, 
defectos, entonces comenzaron a ver que Jesús comía y 
bebía con los publicanos, comenzaron a ver que Él también 
comía y bebía; y decían: “Este es un hombre comilón y 
bebedor de vino, y así no son los ministros de nuestro 
tiempo, así no son los levitas. Bien decimos nosotros que 
este es samaritano. Este ni es levita, ni es hebreo; este es 
samaritano y está loco y tiene demonios.”
 Eso decían de la Palabra hecha carne; porque no 
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pudieron ver el Programa Divino que estaba realizándose 
en ese hombre llamado Jesús de Nazaret.
 (…) Ellos no se dieron cuenta que cuando un profeta 
aparece sobre la Tierra, no aparece para complacer a 
las religiones o a los grandes líderes religiosos (ni a los 
pequeños tampoco). Un profeta no viene para ser un 
instrumento, un juguete, de las religiones, o para hacer lo 
que ellas quieran, sino que viene para cumplir el plan y 
propósito divino para el día en que Dios lo envía.
 Y cuando un profeta aparece en la Tierra, eso es la 
Palabra encarnada en un hombre. Cuando aparece esa 
Palabra que viene de la sexta dimensión, de la dimensión 
de la teofanía, y se hace carne en un hombre, ahí entonces 
tenemos la visitación de Dios para cumplir el Programa 
que Dios tiene para esos días y para Dios hablar a través 
de ese velo de carne lo que la gente necesita escuchar de 
parte de Dios.
 Y Dios no hace nada fuera de ese velo de carne en el 
cual está la Palabra encarnada. Dios no habla nada a los 
seres humanos fuera de ese velo de carne.
 Y aquel que lo entiende bien y lo recibe, le será de 
bendición; porque “al que recibe profeta en nombre 
de profeta, merced de profeta recibe”: Recibe todas las 
bendiciones que Dios tiene prometidas para ese tiempo, 
las cuales cumple a través de ese mensajero; pero el que 
lo rechaza…
 (…) Cuando aparece un Mensaje de Dios, siempre 
aparece a través de un hombre; porque en ese hombre 
está la Palabra encarnada. Y cuando toman a ese hombre 
para mofarse de él, no se están mofando del hombre, 
sino de Dios. Cuando escarnecen a ese hombre, no están 
escarneciendo al hombre, sino a Dios.
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 Cuando el profeta Samuel fue rechazado por el pueblo 
de Israel, y este llorando le dice a Dios que lo habían 
rechazado, Dios le dice: “No te han rechazado a ti, sino a 
mí”.
 Así es cuando la Palabra se hace carne: viene para 
bendición de unos y maldición de otros; porque cuando la 
Palabra se hace carne en este planeta Tierra, la vida y la 
muerte están delante del ser humano.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, en este mismo mensaje: “YO 
ACUSO A ESTA GENERACIÓN”11, en la página 44 dice:

 [256] ¡Noten! Ellos crucificaron al Hijo de 
Dios para ellos mismos otra vez. ¿Qué 
hicieron? ¿Qué? Habiendo gustado y 
sabiendo que es la Verdad y luego se tornan 
y la niegan. ¿Qué hacen? Es imposible…

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Crucifican al Hijo de Dios 
negándolo».

 257 Eso es lo que esta nación ha hecho. 
Eso es lo que esta gente ha hecho. Eso 
es lo que estas iglesias han hecho. Ellos 
lo han rechazado y han crucificado el 
Mensaje; ellos han crucificado la Verdad 
para con el pueblo. ¿Qué le hicieron 
ellos a Jesús? Ellos lo avergonzaron, le 
quitaron Sus vestidos [WSS] «crucifican 
el Mensaje», lo colgaron en una Cruz y 

11  SPN63-0707M “La Acusación”, pág. 37 (párrs. 256-258 en inglés)
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lo enclavaron allí arriba, al Príncipe de Vida. La misma 
cosa han hecho hoy con sus credos. Ellos han hecho la 
misma cosa. Ellos desnudan las cosas; ellos desnudan la 
bondad y las ropas del Evangelio, tratando de colocarlo 
en algún otro lugar y lo cuelgan en una cruz. ¡Oh, vaya! 
¿Por qué?

[JBP] Y escribe: [WSS] «La ropa = el Evangelio».

 258 Allí ellos—allí ellos crucificaron… Ahora, la 
última parte: Le, a Él, a la Persona más preciosa. ¿Por 
qué lo hicieron? Ellos no le conocieron. ¿Por qué lo están 
haciendo hoy? Ellos no saben que esta es la Verdad. Ellos 
están mudos y ciegos a ello. Ellos no lo saben; esa es la 
razón. Sus credos y tradiciones los han apartado de la 
Palabra de Dios.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“EL VERBO HECHO CARNE”]:

 [WSS] (…) Y mientras más grande es la manifestación 
de la Palabra en carne humana, mientras más en Su 
plenitud se manifiesta, más grandes son los problemas, 
las persecuciones, las afrentas y todas las cosas malas que 
los seres humanos lanzan en contra de la Palabra en carne 
humana.
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 Porque no es de todos la fe en la Palabra encarnada 
([JBP] no es de todos la fe en la Palabra encarnada). No todos 
pueden comprender que eso es lo que estaba anunciado 
que Dios llevaría a cabo; y como Dios no hace nada si no 
es a través de carne humana, a través de un profeta, por 
eso ha tenido que enviar un profeta, un mensajero, para 
cada edad o dispensación.

[Rev. José B. Pérez] En la página 124 también, del libro de 
Citas, en el párrafo 1100, dice:

 1100 - “Fíjense, a través de las edades, de la misma 
manera, por medio de Sus profetas, Él mismo se ha 
revelado. Esos no eran exactamente profetas; eran Dioses 
([JBP] y él escribe arriba): [WSS] «los profetas eran Dioses». 

Él dijo que sí. Porque lo que hablaron era la Palabra de 
Dios. Ellos eran la carne en que Dios era velado ([JBP] 
y dibuja una Estrella de David). Ellos 
eran Dioses. Jesús mismo dijo, 
dijo: ‘¿Cómo podéis condenarme 
a Mí cuando Yo digo que soy el Hijo de Dios, y vuestra 
propia Ley dice que ellos a quienes vino la Palabra del 
Señor eran Dioses?’. ¿Ven? Así que era Dios formado en 
un hombre llamado un profeta. Y la Palabra del Señor 
vino a este hombre, así que no era 
el profeta; el profeta era el velo 
([JBP] y escribe): [WSS] «el velo», 
pero la Palabra era Dios [WSS] 
«en Espíritu Santo»”.
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[JBP] Y escribe también allí: [WSS] «La Palabra = Dios».

 1100 - “La palabra de hombre no funcionará así. 
¿Ven lo que quiero decir? No puede funcionar en aquella 
manera. Pero potencialmente era Dios. ¿Ven? Él era 
la Palabra de Dios en la forma de un hombre, llamado 
‘un hombre’. Noten, Él nunca cambió Su naturaleza, 
solamente Su forma”.

[JBP] O sea, seguía siendo el mismo Dios; solamente cambió 
Su forma; o sea, Su máscara, Su velo de carne.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí [“EL VERBO 
HECHO CARNE”]:

 [WSS] Pero muchas personas se creen que lo saben 
todo. Muchas personas se creen que son tan importantes que 
piensan que si Dios va a hacer algo se lo tiene que comunicar 
a ellos personalmente, sin usar un mensajero, un profeta en el 
cual esté la Palabra encarnada.
 Pero Dios ni complace ni tiene que complacer el orgullo y 
las exigencias de los seres humanos. Dios no tiene que hacer 
lo que la gente diga o quiera que Dios haga. Dios lo único 
que tiene que hacer es lo que Él ha prometido en Su Palabra. 
Fuera de eso Él no tiene que hacer otra cosa, porque Él no 
está para complacerle el gusto a la gente, sino para cumplir 
Su propósito, Su Programa; le guste o no le guste a la gente.
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje que le colocaron en un 
estudio bíblico, y le pusieron un extracto del mensaje “¿POR 
QUÉ?”12, dice el hermano Branham aquí:

 42 Y esa muerte trató de anclar profundo su aguijón en 
esa pequeña… en esa pequeña carne allí; él allí mismo 
se dio cuenta que había algo diferente en comparación 
a cualquier otro que él había aguijoneado ([JBP] o sea, 
el diablo). Él podía aguijonear a un profeta, y moría. Él 
aguijoneaba a un profeta, y luego él aguijoneaba a otro. 
Pero cuando él aguijoneó allí a ese Hijo de Dios, ancló 
ese aguijón y lo sacó de él. Hoy en día, la muerte no tiene 
ningún aguijón, porque la carne de Dios atrapó el aguijón 
y lo sacó de él. El diablo 
no supo que ese era Él. 
Todo el tiempo decía: “Si 
Tú eres el Hijo de Dios, 
haz esto. Si Tú eres el Hijo 
de Dios, haz esto”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «El diablo no supo que Jesús 
era el Hijo de Dios, el cuerpo de carne de Dios».

[JBP] Él no vino para decirle a él y complacerlo diciéndole: “Sí, 
yo soy”.

 [42] Le cubrió Su rostro… Y Él veía esas visiones y 
demás. El diablo hizo que su agente le cubriera el rostro a 
Él de esa manera, y que lo golpeara en la cabeza, y dijo: 
“Ahora, si Tú eres el Hijo de Dios, dinos quién te pegó”.

12  60-0309 “¿Por qué?” (párrs. 42-43 en inglés)
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[JBP] Vean, es lo mismo que pasó cuando Él estuvo siendo 
tentado. El diablo le decía: “Si eres Hijo de Dios, di que estas 
piedras se conviertan en pan”13. ¿Ve? Tentándolo, porque él no 
sabía. Y miren acá los que estaban allí también en ese momento 
que le pusieron un trapo por encima, y empezaron a golpearlo, y 
lo tentaron: “Ahora, si eres Hijo de Dios, dinos quién te pegó”14.
 El mismo espíritu del diablo que tentó a Jesús era el mismo 
espíritu que tenían ellos adentro, eran hijos de ese mismo que 
estaba tentando a Jesús allí en esos cuarenta días. Hijos del 
mismo padre: el diablo.

 [42] Jesús se guardó eso para Consigo. Pero Él quería 
que ese diablo le anclara ese aguijón, y luego Él se lo 
sacaría. Oh, pero cuando él lo aguijoneó a Él allí en el 
Calvario, él lo perdió, y ya no tiene más aguijón. Él puede 
zumbar, y hacer poco ruido, y hacer mucho ruido, pero su 
aguijón está allá. ¡Aleluya! Está anclado en el Calvario.
 Con razón Pablo podía decir: “¿Dónde está, oh 
muerte, tu aguijón? ¿Dónde, oh sepulcro, tu victoria? 
Mas gracias sean dadas a Dios, que nos da la victoria por 
medio de nuestro Señor Jesucristo”. ¡Oh, hermanos!
 43 Cuando Dios estaba listo para probar Su toxina, Él 
inoculó a Su propio Hijo. Cuando ellos le arrancaron un 
puñado de barba de Su rostro y le [el hermano Branham 
hace un ruido como alguien escupiendo. –Ed.] en Su mero 
rostro, Él les volvió la otra mejilla a ellos. Me pregunto si 
nosotros hemos sido inoculados de esa manera.
 Cuando el diablo lo probó a Él, dijo: “Oye, Tú eres 
un obrador de milagros. Déjame verte sanar a este aquí, 
déjame verte hacer esto”.

13  San Mateo 4:3; San Lucas 4:3
14  Mt. 26:67-68; Mr. 14:65; Lc. 22:63-64
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 ¿Qué haríamos nosotros si tuviéramos el poder? Nos 
voltearíamos y probablemente lo haríamos, y diríamos: 
“¿Ves?, te dije que yo podía hacerlo”.
 Pero Él estaba inoculado; surtió efecto. Él hizo 
únicamente lo que el Padre le dijo que hiciera.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
aquí en este mensaje “EL VERBO HECHO CARNE”, dice:

 [WSS] (…) Porque cuando Dios escoge, escoge para 
siempre; pero cuando rechaza... cuando Dios rechaza y 
borra del Libro de la Vida a una persona, eso también es 
para siempre. No hay entonces oportunidad de que Dios 
diga: “Lo borré, pero lo voy a colocar de nuevo en el Libro 
de la Vida”.
 (…) Ellos comenzaron a comprender las cosas que 
Jesús había dicho cuando se cumplieron. Por eso Él decía: 
“Os lo digo antes, para cuando se cumplan, ustedes ya lo 
sepan, sepan lo que ustedes deben hacer en ese momento”.
 [JBP] Es como cuando él decía en ese mismo mensaje (no 
me traje el folleto), que él colocó la foto en el mensaje “UNA 
BRECHA DE VEINTE AÑOS”; y en la foto él está con su dedo… 
[JBP cierra el puño y levanta su dedo índice como en la foto del 
hermano William –Ed.]; y él dice: [WSS] “Cuando esté ocurriendo 
todo eso, miren la foto y digan: Yo se los había dicho”. Luego 
podemos conseguir la foto para que la tengan también. Y cada 
vez que vean todo lo que va a estar pasando, miren la foto, 
como él dice allí, que él dice: [WSS] “Se los había dicho, se los 
había advertido”.
 [WSS] Jesús decía: “Serán escandalizados en mí”. 
Pedro dijo: “Yo no me escandalizaré”. Jesús le dijo: 
“Antes que el gallo cante, me habrás negado tres veces”.
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 Jesús también dijo: “Bienaventurado el que no sea 
escandalizado en mí”. Bienaventurado el que no sea 
escandalizado en la Palabra hecha carne, en la Palabra 
encarnada.
 Porque todos estaban escandalizándose en Jesús de 
Nazaret: los sacerdotes, los escribas, los fariseos, los 
saduceos, el sumo pontífice; y todos estaban escandalizados 
en Jesús de Nazaret, en este profeta. Ellos no habían leído 
que Él era aquella piedra de tropiezo, estaban tropezando 
en la piedra de tropiezo y en la roca de escándalo. Porque 
siempre la piedra de tropiezo y la roca de escándalo es la 
Palabra hecha carne.
 La Escritura dice: “Aquellos que tropiezan en la 
Palabra, siendo desobedientes, a lo cual fueron también 
ordenados”. Esos son los que tropiezan…
 [JBP] Pero vean, ya están ordenados los que van a tropezar. 
O sea que por eso no es del que quiere ni del que corre, sino de 
Dios que tiene misericordia.
 [WSS] Esos son los que tropiezan, esos son los que se 
escandalizan, porque no pueden comprender que hay un 
Programa ya diseñado, delineado por Dios, y no se puede 
hacer nada para cambiarlo.
 (…) Ahora, cuando Jesús llegó a aquella etapa difícil, 
la etapa principal en Su vida para la cual Él había venido 
como Cordero de Dios para quitar el pecado del mundo, 
aquella fue la etapa más dura para Él; fue la etapa difícil en 
donde el Señor Jesucristo dijo… Leamos en el Evangelio 
según San Mateo [San Mateo 26:36 RVR-1909]:
 “Entonces llegó (el Señor) Jesús con ellos á la aldea 
que se llama Gethsemaní, y dice á sus discípulos: Sentaos 
aquí, hasta que vaya allí y ore.
 Y tomando á Pedro, y á los dos hijos de Zebedeo (a 
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Jacobo y a Juan), comenzó a entristecerse y á angustiarse 
en gran manera.
 Entonces Jesús les dice: Mi alma está muy triste hasta 
la muerte; quedaos aquí, y velad conmigo.
 Y yéndose un poco más adelante, se postró sobre su 
rostro, orando y diciendo: Padre mío, si es posible, pase 
de mí este vaso (esta copa); empero no como yo quiero, 
sino como tú (quieras)”.

“Y vino á sus discípulos, y los halló durmiendo, y 
dijo á Pedro: ¿Así no habéis podido velar conmigo una 
hora?”.
 Cuando llegó este momento Jesús se encontró solo. Ni 
los tres discípulos principales que habían subido con Él 
al Monte de la Transfiguración, los cuales en el Programa 
Divino tenían la principal parte, ni ellos estaban con Él 
en ese momento difícil, aunque Él los llevó para que 
estuviesen con Él y le ayudaran en esa hora difícil en que 
Él estaba entrando.
 Él dijo en una ocasión: “La hora ha llegado”. La hora 
del príncipe de este mundo y de las tinieblas. Esa era la hora 
más difícil para Jesús; pero era la hora más importante en 
el Programa de Dios en aquel tiempo; porque era la hora 
para la cual Él había venido a la Tierra.
 El ministerio de tres años y medio del Señor Jesucristo 
era insignificante comparado con lo que Él iba a llevar a 
cabo en esa hora que parecía ser una hora negativa, que 
parecía ser el momento final en donde todo terminaría 
para el Señor Jesús, para la Palabra hecha carne.

[JBP] Vean, solamente tuvo un ministerio de tres años y medio. 
Y fíjense que el precursor, Juan, un ministerio de seis meses.
 Porque no es la cantidad de tiempo que una persona esté 
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ministrando para Dios en este planeta Tierra; es la Obra que ese 
instrumento vino a hacer en este planeta Tierra, por la cual Dios 
lo haya enviado.
 Y la Obra que Jesús vino a hacer en ese ministerio terrenal 
de tres años y medio era una Obra grande: era la Obra de 
Redención.
	 Y	 vean	 que	 en	 el	 fin	 del	 tiempo	 la	 Obra	 que	 se	 estaría	
llevando a cabo sería la Obra de la Reclamación; que es la 
Obra la cual Dios sellará Su Programa con la resurrección y 
la transformación de nuestros cuerpos. Su Programa estando 
nosotros en estos cuerpos.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo [“EL VERBO 
HECHO CARNE”]:

 [WSS] Poco a poco iba cerrándose el cerco hasta que 
llegó ese momento. Antes de ese momento, Jesús decía: 
“Nadie me quita la vida; yo la pongo por mí mismo para 
volverla a tomar”. Pero cuando llegó la hora de poner Su 
vida, entonces comenzó a entristecerse con los discípulos, 
y les dijo: “Mi alma está triste hasta la muerte”.
 (…) … pero cuando llegó la hora de las tinieblas ([JBP] 
hablando de Judas) se pasó al bando enemigo; y nadie se 
había dado cuenta que tenía un plan, un programa trazado 
con el sumo sacerdote, con los sacerdotes de aquel tiempo, 
con los escribas y con todas esas personas, para entregar 
por treinta piezas de plata a la Palabra encarnada en un 
hombre.
 Fue la hora más difícil para Jesús, pues Jesús le amaba, 
así como amaba a todos Sus discípulos.
 Jesús sabía desde el principio quién de aquellos 
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ministros era el que no creía, aunque predicaba como si 
estuviera creyendo lo que predicaba; pero que en la hora 
más negra del ministerio de Jesús él se manifestaría como 
uno que no creía, como uno que fue incrédulo; y que nadie 
lo sabía, sino solo el Señor Jesús, desde el principio.
 Jesús no lo podía echar de Su lado ([JBP] Él lo mantenía 
cerquita). “Al que á mí viene, no le echo fuera”. [San Juan 
6:37] Él permaneció a Su lado hasta comer su último 
bocado que comió con los discípulos, el cual el mismo 
Señor Jesús se lo entregó. Era una hora muy difícil para 
Jesús, era la hora más dura de Jesús.
 Cuando Judas Iscariote le preguntó a Jesús: “¿Soy yo, 
Señor?”, Jesús le dijo: “Tú lo has dicho”. Esa palabra no 
fue muy fácil para salir de los labios de Jesús.
 Jesús estaba entristecido en su alma hasta la muerte; 
porque Él sabía lo que vendría, sabía para qué había venido 
a esta Tierra; pero era doloroso saber que fuese uno de 
Sus discípulos la persona que le habría de entregar para 
el cumplimiento de ese propósito. Uno de Sus discípulos 
era el que le había de entregar para ser acusado, tomado 
preso, vituperado, escarnecido, abofeteado y crucificado.
 Era muy duro para el Señor Jesús, porque Él los amaba 
a todos. Y aun el mismo Judas Iscariote tenía su nombre 
escrito en el Libro de la Vida; el cual sería quitado luego de 
su traición, después de la entrega del Señor, de la entrega 
de la Palabra para ser crucificada por primera vez en toda 
Su plenitud, dos mil años atrás.
 Él sabía lo que venía, por eso Jesús decía: “Pasa de 
mí esta copa”. Era una hora muy difícil. Él le decía a Sus 
discípulos: “Esta noche ustedes serán escandalizados en 
mí”.
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “¿QUÉ HARÉ CON JESÚS, 
LLAMADO EL CRISTO?”15, miren allí lo que nos dice en la 
página 42 y 43. Vamos a ver aquí, dice:

 168 ¿Qué de nosotros, cuando lo vemos en plena 
identificación, que “Él es el mismo ayer, hoy y por 
siempre”? Él está aquí. Él está en nuestras manos. Él 
está en nuestras manos. ¡Él está en sus manos! ¿Qué va 
usted a hacer con Él? “¿Qué haré con este Jesús, que es 
el Cristo ungido?”.
 “¿Qué hicieron ellos? ¿Cómo sabe usted que es Él?”.
 La promesa de este día, el día en que estamos 
viviendo, hay tanta Escritura, que dice, por así decir, 
tantas pulgadas de Ella está supuesto a ser cumplida, 
estas últimas pulgadas para este último día. Aquí están 
supuestas a ocurrir, y aquí está. ¿Qué es ello? ¡El mismo 
Cristo ungido, la Palabra ungida! ¿Qué va usted a hacer 
con Ella? ¿Va usted a vendérsela a la denominación?

[JBP] ¿Va usted a vendérsela a la 
denominación?

“El mismo Cristo ungido”, y él dibuja 
una	Piedra	Angular,	y	una	flecha	hacia	
la Piedra Angular; y las edades abajo 
dibujado…

 169 Ahora, ¿qué hizo Pilato? Pilato trató de quitárselo 
de sus manos, diciendo… La primera cosa que hizo Pilato 
fue tratar de quitárselo de sus manos, diciendo: “Oh, Él 

15  SPN63-1124M “¿Qué haré de Jesús, llamado el Cristo?”, pág. 37, 
párrs. 168-184
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está bien. Él está bien. Él es bueno”. ¿Ven?
 170 Usted dice: “Oh, pobre Pilato”. ¿Pilato, un montón 
de ellos justificarlo? ¡No, no, no! Él estaba en sus manos. 
Él había oído el Mensaje. Él había visto la Palabra y Él 
estaba en sus manos. Y así mismo está Él en vuestras 
manos.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en el libro de Los Sellos lo que 
dice allí, en la página 369; porque todo eso paralelo, o sea, es 
paralelo en todo. Dice:

“Él había oído el Mensaje”. Y eso también lo vemos en la página 
369 del libro de Los Sellos abajo:

 194. Ahora fijémonos en los últimos dos versículos de 
Apocalipsis 6, o sea, lo que sucederá con los que hicieron 
mofa y se rieron de la predicación de la Palabra vindicada 
del Dios viviente. Esos profetas estarán allí y harán toda 
clase de milagros, oscurecerán el sol, y todas esas cosas a 
través de ese tiempo. Luego aquellos clamarán a las piedras 
y a los montes, que los escondan de la misma Palabra de la 
cual antes se habían burlado, porque ahora lo podían ver 
que venía. Decían: “Escondednos de la ira del Cordero”. 
Él es la Palabra. Ellos se habían burlado de la Palabra y 
ahora allí estaba la Palabra encarnada. Ellos se habían 
mofado grandemente de esos profetas, pero ahora había 
venido la Palabra encarnada [WSS] «en el Ángel de Jesús, 
Moisés y Elías». ¿POR QUÉ NO SE ARREPINTIERON? 
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No pudieron; ya era demasiado tarde. Y ellos conocían 
muy bien el castigo que les esperaba; habían oído todo 
eso. Ellos habían estado en cultos como este, y habían 
escuchado todas esas cosas.

[JBP] Vean, ellos también están escuchando todas estas cosas.

 [194]. Ellos sabían que estaban encarando las mismas 
cosas que esos profetas habían predicho. Pero lo habían 
rechazado; despreciaron la misericordia de Dios por 
última vez. Y cuando uno desprecia la misericordia, lo 
único que le queda es el juicio.

[JBP] Y ahí es que él escribe: [WSS] «Elías y Moisés, el que 
recibe Su Mensaje, recibe misericordia»16.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean lo que dice ahí [“¿QUÉ HARÉ 
CON JESÚS, LLAMADO EL CRISTO?”] [PÁG. 38]:

 [170] Él había oído el Mensaje ([JBP] o sea, Pilato). Él 
había visto la Palabra y Él estaba en sus manos. Y así 
mismo está Él en vuestras manos. Eso es correcto.
 ¿Qué hizo él? El trató de decir: “Oh, bueno, Él es un 
buen Hombre. Yo no encuentro falta en Él”.
 171 ¡Si eso no es la respuesta de muchos hoy! “Oh, 
no hay nada incorrecto con la Palabra. Me supongo que 
está bien. La Biblia es correcta, pero creemos a la iglesia. 

16  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 15 del (f), pág. 25 del (T3)
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Nuestra denominación no está de acuerdo con ello”. ¿Ve? 
Hay una clase de gente tratando de quitárselo de sus 
manos ([JBP] esos son los que tiran la piedra y esconden la 
mano).
 “Yo no encuentro falta en la Palabra. Estaba bien 
para los apóstoles en su día, pero nosotros vivimos en otro 
día. No vivimos en los días de los apóstoles, por lo tanto 
yo no tengo que hacer como hicieron los apóstoles. Yo no 
tengo que ser bautizado en la forma que ellos lo hicieron; 
yo vivo en otro día. Yo no tengo que tener las cosas que 
ellos tenían. Yo vivo en otro día. El Espíritu Santo fue tan 
solo dado para aquel grupo”.
 172 Hebreos 13:8 lo pone de nuevo en vuestras manos. 
[El hermano Branham golpea el púlpito. –Ed.], ¡sin 
escapatoria! Él está plenamente vindicado, “Él es el 
mismo ayer, hoy y por siempre”. Usted no tiene escape. 
Usted no puede pasárselo a otra edad. Hebreos 13:8 
condena vuestros pensamientos y lo vuelve a poner en sus 
manos. Así que Jesús está en vuestras manos, tal y como 
estuvo en las de Pilato.
 Mire. Usted dice: “Pero yo no sé”. Bueno, ¿por qué 
está usted oyendo?
 ([JBP] O sea):
 [172] Mire. Usted dice: “Pero yo no sé”. Bueno, ¿por 
qué está usted oyendo?
 173 Pilato era un pagano. Su esposa era pagana. Pero 
Dios, para hacerlo bien, envió a aquella mujer allí y dijo: 
“Nada tengas que ver con este Hombre justo”. Ella dijo: 
“Yo sufrí este día”. Por supuesto, era de mañana, eso fue 
por la noche, y veinticuatro horas es considerado un día. 
“Yo tuve sueños esta noche, respecto a este Hombre justo. 
Nada tengas que ver con ello”.
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[Rev. José B. Pérez] Y eso nos habla también en este otro 
mensaje (nos detenemos allí un momentito)… En la página 34 
del mensaje “APARTANDO LA MIRADA HACIA JESÚS”17, 
miren, nos habla también de esto; dice:

 279 Pilato miró en una ocasión cuando ellos lo trajeron. 
Él nunca antes lo había visto. Sus manos amarradas; 
sangre saliendo de Su espalda; una corona de espinas 
sobre Su cabeza. Pilato miró, y fue convencido.
 280 Porque, un caballo vino galopando por la calle, 
y un jinete saltó a tierra, y se acercó corriendo y dijo: 
“Aquí está, tu esposa te ha enviado una carta”.
 281 Y él la vio, y ella decía: “Pilato, mi amado esposo, 
no tengas nada que ver con ese justo, porque hoy he 
padecido mucho en sueños por causa de Él”.
 282 Él tembló. Sus rodillas golpearon la una con la 
otra. Y él dijo: “Si Tú eres el Hijo de Dios, si Tú eres el 
Rey, ¿por qué no lo dices? ¿Eres Tú el Rey de Israel?”.
 Él dijo: “Tú lo has dicho”.
 Dijo: “Dinos la verdad”.
 283 Él dijo ([JBP] Jesús): “Yo para esto he nacido”. Y 
Pilato se maravilló. 
 284 Todos, todos, estaban rogando y llorando a sus 
pies. Él dijo: “Tengo autoridad para matarte, o tengo 
autoridad para soltarte”.
 285 Él dijo: “Ninguna autoridad tienes, a menos que 
te sea dada por Mi Padre”. ¡Uf! ([JBP] hace el hermano 
Branham).

 286 Señores, él estaba convencido 
que ese era más que un hombre 

17  SPN63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, pág. 34, párrs. 
279-311
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([JBP] y dibuja una Piedra Angular). Él estaba plenamente 
convencido que era más que un hombre. Ciertamente, Él 
lo era. Pero (¿qué?) su política y popularidad eran muy 
grandes. Él lo rechazó. Su popularidad era muy grande. 
La política, su posición en la vida, eran muy grandes para 
aceptar a este fanático.
 287 Me pregunto cuántos Pilatos estarán escuchando 
esto, que su posición en alguna denominación será muy 
grande, para aceptar al verdadero Señor Jesús estando en 
la posición que Él está hoy.
 El soldado romano miró a Jesús, en la Cruz.
 288 Después de que la Tierra había tenido una postración 
nerviosa, se estremeció hasta que salieron las rocas de la 
montaña. Y el sol se ocultó a la mitad del día, y se volvió 
oscuro. Las estrellas no salieron para dar su luz. Y la 
tierra estalló con rocas y un terremoto. Y los relámpagos 
cruzaron los cielos en zigzag; y rasgó el velo del templo 
de arriba abajo ([JBP] allí él escribe): [WSS] «el velo del 
templo rasgado por un relámpago». Y la gente corriendo 
y gritando, ellos no sabían lo que había sucedido.

 289 Y aquel soldado romano que ayudó a clavarlo allí, 
había metido la espada a través de Su corazón, entonces 
él miró, pero era demasiado tarde. Él miró y creyó, pero 
era demasiado tarde para que él creyera. Lo que él había 
hecho había sellado su destino; él había metido la lanza a 
través del corazón del Salvador. Era demasiado tarde.
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[Rev. José B. Pérez] Ahora miren donde nos dice el 
hermano Branham, en el mensaje “VIVIENDO, MURIENDO, 
ENTERRADO, LEVANTÁNDOSE Y VINIENDO”18 (cinco 
palabras), en la página 7, miren, nos dice:

 27 Cuando el Cordero de Dios, inmolado desde 
la fundación del mundo, vino a tomar el lugar de los 
pecadores culpables, y fue masacrado y herido, y burlado 
y se le hizo mofa, y murió una muerte que ninguna criatura 
podría morir excepto Dios mismo, y Sus rizos sangrantes 
colgando de Sus hombros, goteando hacia al suelo, 
expresaron qué cosa tan horrible es el pecado, cuando 
Él tuvo que morir para redimir al hombre de una vida de 
pecado. Nada podía morir así. Nada podía parar, detener 
esa muerte. Se dice que: “Cuando abrieron Su costado, de 
allí salió Sangre y agua”.
 28 Yo estaba hablando hace un tiempo con alguien acerca 
de esto. Y fue un científico que dijo: “Hay únicamente 
una manera que eso pudiera haber sucedido. Y no fue a 
causa de la lanza romana que Él murió; tampoco fue la 
pérdida de Sangre por la cual Él murió, porque aún había 
Sangre en Su cuerpo. La causa que Él murió, no fue la 
lanza romana, o los clavos que clavaron en Sus manos, o 
la corona espinosa que colocaron en Su cabeza. Porque… 
Él murió de pena, porque vino a los Suyos y los Suyos 
no lo recibieron. Él murió de un corazón quebrantado. 
Cuando Él supo que las mismas criaturas de tiempo, por 
las que Él moriría para redimirlos, habían escupido en Su 
cara, y que Él fue rechazado por los hombres”.
 29 Ochocientos años antes de que sucediera, David 

18  SPN59-0329S “Viviendo, muriendo, sepultado, resucitando, 
viniendo”, pág. 6, párrs. 27-31
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clamó con la misma voz que Él clamó en el Calvario: 
“Dios mío, ¿por qué me has desamparado?”.
 30 ¡Qué cosa tan horrible hace el pecado!, ¡eso separa 
al hombre de Dios! Y verá la ofrenda de pecado que tuvo 
que ser ofrecida por nuestros pecados. Y Él fue separado 
de la presencia de Dios. El pecado lo había separado. 
Dios colocó nuestros pecados sobre Él, y Él fue separado 
de Dios, y eso es porque Él clamó: “¿Por qué me has 
desamparado?”. Porque Él fue desamparado, y había 
tomado este lugar, y vio a Su pueblo, al cual Él venía para 
ser su Salvador y ofrecerles Vida, ellos lo rechazaron, y 
eso le dolió tanto, al punto que Él estuvo tan quebrantado 
del corazón, que la Sangre y el agua, la química de Su 
cuerpo se separaron.
 31 El hombre nunca sabrá lo que eso era. Esa es la 
razón que no podía haber alguien más que pudiera morir 
así. No me interesa cuánto usted pudiera ser atormentado, 
cuánto ellos pudieran poner sus pies en carbones, o ser 
cortado en pedazos, o quemado, por pedazos; usted no 
puede morir esa muerte, porque su hechura no es así. Él 
tenía que ser Dios. Él tenía que ser más que un hombre 
en la hechura. Y pensar que Dios murió. Él murió de 
un corazón partido, con tal dolor por el mundo, hasta 
que la reacción química que aconteció en Su cuerpo no 
acontecería en usted. Usted no puede sufrir así. No hay 
forma para que tenga ese tipo de dolor. Así que solo Uno 
podía hacerlo, y Él lo hizo.

[Rev. José B. Pérez] Ahora sigue aquí diciendo. Estoy en 
“APARTANDO LA MIRADA HACIA JESÚS”, página 35 [PÁG. 
35]:
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 290 Me pregunto cuántos romanos hoy en día han hecho 
la misma cosa, y harán la misma cosa. Ustedes pudieran 
mirar, algún día, pero pudieran mirar demasiado tarde. 
Muchos de hoy en día vendrán en ese día, y será de la 
misma manera. Ellos han sabido.
 291 Aquí el hermano Woods; ayer… Estoy diciendo 
esto, porque está en este mensaje. Acá en la compañía 
Slider, había un católico romano sentado allí. Él fue allá 
para conseguir concreto para la iglesia aquí, y cuando lo 
hizo, él le dijo para qué lo quería. Y el católico romano 
dijo: “¿Es ese el hermano Branham?”.
 “Sí”.
 292 Él dijo: “Yo diré una cosa; cuando él ora, Dios 
contesta”. ¿Ven?
 293 Me pregunto entonces, 
sabiéndolo, viendo la 
vindicación que verdaderamente 
es el Evangelio, no yo; cualquier 
hombre representando a Cristo. 
Estamos hablando de la 
Palabra, no del hombre.

[JBP]	Y	dibuja	ahí	las	edades	y	la	Piedra	Angular;	y	una	flecha	
en cada una de ellas hasta la Piedra Angular también.

 294 ¿Qué estoy tratando de decir? Esto, que ellos ven 
claramente la Palabra vindicada, como Pilato y el resto 
de ellos la vieron, como el soldado romano, pero ¿van 
ustedes a esperar que sea demasiado tarde para hacer 
algo al respecto? Él debió haber usado la lanza en sí 
mismo. Las puertas serán cerradas, como fue en los días 
de Noé, y entonces será demasiado tarde. Ustedes podrían 
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despertar alguna mañana, y dirán: “Yo me propongo salir 
de este enredo”. No esperen demasiado tiempo. Ustedes 
mejor deberían mirar y vivir ahora.
 295 Lutero apartó la mirada de la denominación 
católica. ¿Qué vio él? Una Columna de Fuego. Él vio una 
iglesia independiente.
 296 Wesley apartó la mirada de la denominación 
anglicana. Él vio la misma cosa ([JBP] o sea, el Pilar de 
Fuego).
 297 Los pentecostales apartaron la mirada de todas 
las denominaciones. ¿Y qué llegaron a ser? Un pueblo 
grande y poderoso.
 298 ¿Qué hizo cada uno de ellos? Cuando los 
fundadores, Lutero y Wesley, y aquellos, cuando apartaron 
la mirada y vieron lo que ellos hicieron, y se pusieron en 
marcha; sus hijos, que venían tras ellos, miraron hacia 
atrás hacia aquello de donde habían salido, fuera de la 
denominación, y llevaron a ese grupo de gente de regreso 
al mismo enredo del cual habían salido.
 299 ¿Qué están ustedes mirando? Los fundadores 
miraron correctamente. Pero la gente, que siguió después 
de ellos, miraron hacia atrás a aquello de donde los 
fundadores salieron, e hicieron exactamente aquello en 
contra de lo cual estaban los fundadores; el Ungido de 
Dios.
 300 Ustedes saben, tengo que apresurarme, pues vamos 
a tener una línea de oración, y sé que muchos de ustedes 
tienen que viajar.
 301 Un día yo di una mirada. Vi la Palabra hecha carne. 
Vi el Alfa y la Omega. Nunca vi tres, cuatro o cinco; vi a 
Uno. Lo vi como mi Salvador. Lo vi a Él, la Palabra. Lo vi 
a Él, la Luz. Lo vi a Él, el Poderoso Dios. Yo vi a Dios en 
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Él. Vi la Columna de Fuego. Vi en Él exactamente lo que la 
Biblia dice que Él era. Yo vi que Él era el Alfa y la Omega, 
que Él era la Columna de Fuego. Que Él era el mismo ayer, 
y hoy, y por los siglos. Yo vi que la Columna de Fuego le 
dijo, a Juan: “Su Presencia que nunca falla”. Como él dijo 
en Juan, allá: “Y Su Presencia que nunca falla, nunca te 
dejará”. Hermano, en mi opinión esta noche… 

[JBP] Y ahí dice que canta un canto, un corito.

 302 ¡Miren! ¿Qué ven ustedes? ¿Ven ustedes liberación? 
¿Ven ustedes lo que Él es? Miren a través de la Palabra 
y vean lo que Él era, luego ustedes miran a través de la 
misma Palabra y ven que Él es el mismo hoy así como Él 
era en aquel entonces. Él es el antitipo de la serpiente de 
bronce en el desierto, por la misma causa, el pecado y la 
enfermedad.
 303 Un día Judas dio una mirada. Y cuando él miró, 
después de que le había dado una buena mirada a Él… 
Él solo había estado mirando el tesoro, antes de eso, el 
dinero que tenían. Pero un día cuando él miró y vio a Jesús, 
¿saben ustedes lo que él vio? Él vio que era culpable. Y él 
vio que no era digno de vivir, y se colgó él mismo.
 304 Una mañana, una de las mañanas más grandes 
en toda la historia del tiempo. Estoy diciendo eso para 
terminar. Algo estaba sucediendo en Jerusalén, y de 
repente un montón de soldados descendieron a la cárcel. 
Yo puedo oír el tintineo de las cadenas; y oír el arrastrar 
de la lanza en la calle.
 305 ¿Quién está allí atrás? Barrabás. Él está listo para 
morir. Es un ladrón. Él no es bueno. Es un salteador. Es 
un asesino. Él va a morir.
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 306 Para comenzar, ustedes saben, él dijo: “Bueno, 
esto es todo para mí. Seré ejecutado esta mañana”.
 307 De pronto, ustedes saben, el guardia abrió la 
puerta: “Salga fuera, Barrabás”.
 Él salió y dijo: “Bueno, supongo que este es el fin”.
 Él dijo: “Barrabás, está absolutamente libre”.
 “¿Qué? ¿Estoy qué? Estoy…”.
 “¡Absolutamente libre! Está libre”, yo dije.
 Dijo: “¿Cómo puedo estar libre?”.
 308 Él dijo: “Bueno, venga acá, Barrabás, mire allá 
arriba. ¿Ve usted a ese hombre que está muriendo allá 
arriba? Él tomó su lugar”.
 309 ¿Me pregunto si todos nosotros, esta noche, 
pudiéramos mirar y ver lo que Barrabás vio, a alguien 
tomando su lugar? “Él herido fue por nuestras rebeliones, 
molido por nuestros pecados. El castigo de nuestra paz 
fue sobre Él, y por su llaga”, yo fui sanado, ustedes fueron 
sanados. ¿Me pregunto si nosotros, los culpables, que 
debiéramos estar enfermos, podemos ver en Él nuestra 
liberación? Ustedes que debieran ir al infierno; ven en Él 
su libertad, su pase al Cielo. ¿Me pregunto si pueden ver 
lo que Barrabás vio en ese día?
 310 Él dijo: “Un poco y el mundo no me verá más, pero 

sin embargo vosotros me veréis”. 
¡Oh, iglesia! Entonces, si Él dijo: 
“Vosotros me veréis”, es una 
prueba de que ustedes pueden 
mirar de nuevo.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular, y 
la	 flecha	hacia	 la	Piedra	Angular;	 y	
las edades.
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 [310] “Vosotros me veréis, pues estaré con vosotros, aun 
en vosotros, hasta el fin del mundo”. ¿Cuándo? ¿Cómo 
lo ve uno? En la Palabra ([JBP]	y	dibuja	otra	flecha	desde	
ahí hasta la Piedra Angular). Él es la Palabra. Miren en la 
Palabra, y vean cuál es la promesa, pues Él es el mismo 
ayer, y hoy, y por los siglos.
 311 Lo que Él era cuando andaba en Galilea es lo mismo 
que Él es esta noche en Jeffersonville, lo mismo que Él es 
en el Tabernáculo Branham. ¿Qué esperan ustedes ver, 
un fundador, un hombre denominacional? Ustedes nunca 
verán eso en Jesús. ¿Miran ustedes por ver algún gran 
sacerdote? Ustedes nunca verán eso en Jesús. No. ¿Cómo 
ve uno a Jesús? Por medio de la Palabra de Dios siendo 
manifestada, porque Él era la Palabra de Dios manifestada.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, allí está también…, en Isaías nos 
dice, en el capítulo 45, verso 21, nos dice:

 21 Proclamad, y hacedlos acercarse, y entren todos en 
consulta; ¿quién hizo oír esto desde el principio, y lo tiene 
dicho desde entonces, sino yo Jehová? Y no hay más Dios 
que yo; Dios justo y Salvador; ningún otro fuera de mí.
 22 Mirad a mí, y sed salvos, todos los términos de la 
tierra, porque yo soy Dios, y no hay más.
 23 Por mí mismo hice juramento, de mi boca salió 
palabra en justicia, y no será revocada: Que a mí se 
doblará toda rodilla, y jurará toda lengua.
 24 Y se dirá de mí: Ciertamente en Jehová está la 
justicia y la fuerza; a él vendrán, y todos los que contra él 
se enardecen serán avergonzados.
 25 En Jehová será justificada y se gloriará toda la 
descendencia de Israel.
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[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, vamos a seguir aquí donde 
nos detuvimos (hicimos como tres pausas aquí), en “¿QUÉ 
HARÉ CON JESÚS, LLAMADO EL CRISTO?”; continuamos 
aquí en la página 43, por aquí cuando la esposa le dice [PÁG. 
38]:

 [173] “Yo tuve sueños esta noche, respecto a ese Hombre 
justo. Nada tengas que ver con ello”.
 174 Ahora él dijo: “Bueno, entonces, si eso es así, yo 
sencillamente lo quitaré de las manos”. Pero él no pudo 
hacerlo.
 Tampoco puede usted. Una vez que usted oiga la 
Verdad, usted tiene que aceptarla o negarla. No hay 
otra manera… Sí, señor ([JBP] o sea, o tiene que ser frío o 
caliente, como nos decía en un extracto19, no puede ser tibio), 
usted tiene que aceptarlo. ¡Advertencias del Señor!
 175 Los judíos gritaron: “Que Su Sangre sea sobre 
nosotros; porque creemos a nuestros sacerdotes, nuestro 
sistema denominacional, antes de creer en Él”.
 Ahí lo tienen. ¿Ve las clases hoy? Pero todos deben 
enfrentarse al problema. Todos ustedes tienen que hacerlo, 
de cualquier forma, pagano o lo que sea, usted, incrédulo, 
metodista, bautista, presbiteriano, tibios, fríos, calientes, 
o lo que pueda ser usted, usted tiene que enfrentarse al 
problema de la misma forma. Quiera usted, o no, está en 
vuestras manos.

[JBP] Así fue en la Primera Venida y así es en la Segunda 
Venida también.

19  Las Edades, pág. 382, párr. 76
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 [175] Eso es exactamente.
 176 Ahora, entonces, están aquellos que le prueban 
el otro diagrama de Pilato para evadir el problema, 
pasándolo a otro, a otro César. ¿Ve?
 Pilato dijo: “Ahora, esperen un minuto. Yo no quiero 
nada que ver con eso. Yo… Es un Hombre justo. Yo no 
quiero que ver nada con Él. Oh, yo creo lo que he oído. Yo 
nunca lo he visto hacer un milagro, pero hay demasiados 
testigos por Él. Yo creo que Él es un Hombre justo. Él es 
un buen Hombre, ¿ven? pero yo no… yo nada quiero tener 
que ver con Él, yo mismo. Yo… Sencillamente lo quitaré 
de mis manos. Traedme agua. Ustedes me serán testigos 
aquí”. Sí. Pero Dios estaba anotando también.

[JBP] No crea que Dios no está mirando todo, Él todo lo tiene 
bien anotado.

 [176] Él estaba en sus manos.
 177 Y así mismo Él está en sus manos. ¿Ve? Ustedes 
conocen de lo que estoy hablando. ¿Ven? No solamente 
ustedes, sino esta cinta. Él está en nuestras manos. ¿Qué 
va usted a hacer con Él, con este Jesús llamado Cristo? 
Cristo es la Palabra ungida. ¿Ve? ¿Qué va usted a 
hacer con ello? Es el Mensaje de la Hora. El día está 
aquí, plenamente probado por la Biblia y por Dios. ¿Qué 
va usted a hacer con ello? ¿Cómo va usted a eludir el 
problema ahora? ¿Cómo va a pasarla con ello? ¡Él 
está en sus manos! Y el caso de Oswald será uno menor, 
comparado con el vuestro, ningún ministro o quien quiera 
que usted sea.
 178 Aquellos judíos eran sacerdotes, y rabinos, 
maestros, hombres santos; pero Él estaba en sus manos, 
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igualmente en sus manos. Él era la Palabra, el evento de 
Dios para aquel día, y ellos fallaron en verlo. Tan solo los 
elegidos lo vieron, los que le creyeron.
 179 Ahora todos tenemos que enfrentarnos al problema. 
En toda edad ha sido así, así en toda ocasión. Desde la 
edad de Adán y Eva, hasta la edad de Noé, sigue hasta la 
edad de Daniel y Beltsasar y Nabucodonosor, siguiendo 
hasta el tiempo de Cristo, sigue hasta esta misma edad en 
que estamos viviendo, ha sido lo mismo, el problema de 
la Palabra ha surgido. No su credo, o su denominación, 
no el dogma, sino el caso de la Palabra ha estado contra 
estas cosas. Igual hoy, eso está bien, ahora está en las 
manos ahora.
 180 Entonces aquellos que probaron el otro plan de 
Pilato, de deshacerse de Él, pasándolo a alguien más. 
Pilato dijo: “Ahora, ¿saben una cosa? Sencillamente me 
lo quitaré de las manos. Con esta agua lo quitaré de mis 
manos. Así que sencillamente… Tengo que hacer algo 
con Él. Entonces ¿qué haré? Lo enviaré a las oficinas 
centrales, con el obispo”. Sí.
 Eso es lo que ellos tratan de hacer hoy. ¿Ve? Ellos lo 
enviaron al César. Eso no lo quitó de las manos de Pilato; 
ni de las manos de ningún otro. ¿Qué hizo? Le rebotó. 
Vuelve nuevamente al individuo.
 181 Usted dice: “Bueno, ahora yo lo haría, yo lo haría. 
Yo lo aceptaría si mi denominación lo aceptara”.
 ¡Su denominación está en el Concilio de Iglesias, 
condenada! [WSS] «La denominación está condenada». 

¿Cómo van ellos a recibirlo? Rebota de nuevo hacia 
usted. No es lo que diga su denominación, es qué dice 
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usted. Ellos lo han rechazado; ahora ¿qué va usted a 
hacer con ello? Eso es lo próximo. ¿Ve? Eso no lo quita 
de las manos de usted.
 Él está plenamente vindicado. Él está plenamente 
identificado, la Palabra de esta hora [WSS] «Elías, y 
Moisés y Elías», la promesa de esta hora. No la promesa 

de la hora de Lutero, eso fue en aquel entonces; aquella 
fue la Palabra de la edad del reformador. Como todos 
ustedes quienes hayan oído los Siete Sellos, cuando la 
edad del reformador salió, la bestia con la cara de hombre 
(la organización) hizo su entrada; pero esta es el rostro de 
águila, la bestia que salió para hacer el reto de hoy.
 182 Y ¿quién se atrevía a decir que no era la Palabra 
inspirada de Dios, cuando Él lo predijo aquí, y nos envió 
a Arizona y la trajo aquí de nuevo, aun con la ciencia y 
todo lo demás, y probó que así era? Este Libro que ya está 
abierto, eso es correcto, tan solo esperando para que el 
Séptimo Sello sea identificado con la Venida de Cristo.

[JBP] Y allí él escribe:
[WSS] «El 7mo Sello = la Venida del Señor».

 183 Bien, Él está en sus manos. Usted tiene que hacer 
algo con Él. No se lo quite. Sí, señor. En esta categoría, 
me gustaría decir: “Pasándolo a alguien más”.
 “Si mi denominación lo aceptara, hermano Branham, 
yo lo aceptaría. Pero vea, mi madre pertenecía a esta 
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iglesia”. Ella vivió en su edad; eso no es usted. Es con 
usted ahora. Mire de lo que ella tuvo que salir, para ser lo 
que ella fue. ¿Qué respecto a usted?

[JBP] Y escribe él: [WSS] «Dicen algunos: “Si mi 
denominación lo aceptara, yo lo aceptaría”».

 [183] Bien.
 184 Mire, usted dice: “Mi madre fue una pentecostal. 
Ella lo hizo, hasta que salió de la organización”. Pero yo 
estoy tratando de hablar con usted ahora. ¿Qué de usted? 
¿Ve?
 En esta categoría encontramos muchos de los 
educados. Ahora yo sé que voy a herir sentimientos aquí, 
pero yo no lo hago intencionalmente. Si lo hago, entonces 
yo debía estar en el altar, arrepintiéndome. Yo estoy 
diciendo esto en amor divino.

[Rev. José B. Pérez] Ahora seguimos aquí. Vamos a ver dónde 
nos detuvimos en “EL VERBO HECHO CARNE”; dice:

 [WSS] “Esta noche ustedes serán escandalizados 
en mí”. En la hora de las tinieblas, en la hora en que el 
príncipe de este mundo se manifestaría en contra de Jesús 
y tomaría a uno de los discípu los de Jesús para llevar a 
cabo esa obra de las tinieblas. Jesús decía: “Esta noche 
todos ustedes serán escandalizados en mí”.
 Jesús decía, citando las palabras del Antiguo 
Testamento: “Ustedes todos serán desparramados, todos 
ustedes me dejarán en esta noche; porque heriré al pastor, 
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y las ovejas se desparramarán”.
 Esa noche cuando Jesús fue y oró, Él por causa del 
momento tan difícil por el cual ya había comenzado a 
pasar, Él decía: “Si es posible, pasa de mí esta copa. Que 
no sea en esta forma que se está moviendo en la escena, 
que no sea en esta forma que yo he visto en la Escritura 
que va a acontecer”.
 Fue por tres veces. Pero siempre decía: “Mas no como 
yo quiero, sino como Tú”. O sea, “si no hay otra forma, pues 
que sea como Tú deseas; pero si hay alguna posibilidad 
que pueda ser cambiado esto que va a acontecer, y que no 
acontezca en esta forma, pues yo deseo que sea cambiado”.
 “Mi alma está muy triste en esta hora (pero no podía 
ser hecho en otra forma). Si no puede este vaso pasar de 
mí sin que yo lo beba, hágase Tu voluntad”. Ya ahí Jesús 
se entregó a lo que iba a acontecer en esa hora. Ya no 
hizo más resistencia. Ya no oró más para evitar que lo que 
se había fraguado y que habían planificado contra Él, se 
cumpliese. Ya no luchó más.

[JBP] ¿Ve? Ya cuando él les dijo: “Despierten ya. Ya viene por 
ahí el que me va a entregar”.
 Ahora, vean cómo habían fraguado todo. Habían tenido sus 
reuniones, sus planes y todo, para efectuar eso que culminó 
en	 la	 crucifixión	 de	 Jesús.	 Pero	 ya	 todo	 eso	 estaba	 en	 Su	
Programa. Ya los ordenados para eso, ya también estaban allí; 
o sea, el escenario estaba todo puesto, en ese gran drama, 
en el teatro, como lo leímos en estos días20, que allí estaban 
los que estaban preparándose para el rapto, dice el hermano 
Branham, y también estaban los villanos.

20  Estudio “La carretera del Rey”, 2023/abr/05 (miércoles), págs. 26-
30 del (f): SPN63-1124E “Tres clases de creyentes”, pág. 10, párrs. 64-68
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 [WSS] (…) Pero la Venida del Hijo del Hombre no es 
solamente para el Oriente, sino que también el Occidente 
tiene la promesa de la Venida del Hijo del Hombre 
resplandeciendo como el relámpago.
 Y así como el Hijo del Hombre se manifestó en Su 
Primera Venida en el Oriente, y allí se cumplieron esas 
profecías, esas Escrituras; así también sucederá con el 
cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre en el 
tiempo final, resplandeciendo como el relámpago en el 
Occidente para manifestarse como el León de la tribu 
de Judá; la cual manifestación y el propósito de esa 
manifestación será cumplido, llevado a cabo en la hora 
más negra por la cual tendrá que pasar la Palabra en el 
hombre en el cual se encarne esa Palabra en los días 
finales.
 La promesa para los días finales, conforme dijo el 
precursor de la Segunda Venida del Señor, de la Venida 
del Hijo del Hombre en el Occidente, en su mensaje del 
Cuarto Sello, dice:
 “Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la Tierra, 
él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve; y será 
completamente Emanuel, la Palabra de Dios encarnada en 
un hombre” ([JBP] libro de Los Sellos, página 256).
 Muchas personas quieren ser predicadores de la Palabra 
de Dios, muchos quieren ser ministros, muchos quieren 
ser profetas; pero no le aconsejo a nadie que busque ser 
ministro, y menos un profeta; porque sobre quien caiga 
el ministerio de profeta verdadero, el cual estará sobre la 
Tierra en los días finales (porque aunque haya muchos 
falsos profetas, habrá uno verdadero en el cual el Verbo, 
la Palabra, se hará carne para cumplir la promesa de la 
Venida del Señor como el León de la tribu de Judá, Rey 
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de reyes y Señor de señores), en quien esté ese ministerio 
en los días finales, será una persona que sufrirá mucho a 
medida que se acerque la hora más negra, similar a la hora 
en que el Señor fue para dar Su vida como Cordero de 
Dios.
 [JBP] Y vean: “en quien esté ese ministerio en los días 
finales,	será	una	persona	que	sufrirá	mucho”.
 Y todavía están diciendo: “Que venga el hermano William a 
cumplir todo eso”. O sea que lo están queriendo que venga a 
sufrir. Eso es lo mucho que lo aman. Ya él cuando venga en su 
cuerpo	glorificado	será	para	estar	con	nosotros	de	30	a	40	días	
e irnos en el rapto a la Cena de las Bodas del Cordero. Él no 
viene a sufrir.
 [WSS] Esa persona sufrirá mucho, así como sufrió 
Jesús, Emanuel, el hombre que era la Palabra encarnada 
para aquel tiempo, para aquella dispensación.
 Cuando Jesús vio que Sus propios seguidores, los que 
habían creído Su Mensaje, se iban a escandalizar en esa 
hora negra, y que Sus propios discípulos iban a huir y que 
uno de ellos le iba a entregar, eso para Él fue una hora muy 
negra, muy temerosa.
 (…) Y el equivalente a la manifestación de la Palabra 
hecha carne como Cordero de Dios, será la Palabra hecha 
carne como León de la tribu de Judá. Tendrá que ser así en 
este tiempo final, en la hora negra que se aproxima, para 
que el juicio pueda venir sobre el reino de los gentiles, 
pueda venir sobre las naciones.
 [JBP] Vean, para que pueda venir el juicio miren lo que tiene 
que ocurrir.
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[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en la página 44 de este mismo 
mensaje “YO ACUSO A ESTA GENERACIÓN”21, dice:

 [256] ¡Noten esto! Ellos crucificaron al Hijo de Dios 
para ellos mismos otra vez.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ir más adelantito para avanzar 
un poquito más. En la página 45 es. Vamos a la 45. Dice… 
Y tenemos aquí varias anotaciones más; vamos a ver hasta 
dónde nos da el tiempo hoy. Vean, vamos a ir a la página 45 
(abajo dice) [PÁG. 38]:

 [265] Ahora, ¿qué hicieron ellos? Ellos no la sabían. 
Hoy el hombre camina ignorantemente; ellos no saben 
que esa es la Verdad. Ellos piensan que es alguna clase 
de ismo. Ellos no cavan profundizan lo suficientemente 
profundos para obtener el espíritu de revelación [WSS] 
«el Espíritu de revelación». Ellos no oran lo suficiente; no 
claman a Dios lo suficiente.

 266 Ellos solo lo toman muy superficialmente: “¡Oh, 
bueno, yo creo que es Dios! ¡Seguro!”. El diablo cree la 
misma cosa. El diablo lo cree aun más que alguna gente 
que proclama creerlo; el diablo lo cree y tiembla. La gente 
sencillamente lo cree y continua igual, pero el diablo 
tiembla, sabiendo que su juicio se acerca. Y la gente lo 
cree y no presta atención al juicio que se acerca.
 267 Culpables de crucificarle. ¡Seguro! Yo acuso a 
esta generación y los encuentro culpables por la misma 

21  SPN63-0707M “La Acusación”, pág. 37 (párr. 256 en inglés); pág. 38 
(párrs. 265-268 en inglés)
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Palabra que los encontró culpables al principio. Eso es 
correcto. Jesús dijo: “¿Quién puede condenarme?”. Él 
era la Palabra hecha carne. Y hoy la misma Palabra es 
hecha carne.
 268 Pedro dijo en su acusación, en Hechos… Leámoslo. 
Pedro, cuando él vio esto sucediendo, lo que ellos habían 
hecho, el Espíritu… Miren, Pedro estaba defendiendo a 
Cristo, a lo que ellos habían hecho. Yo estoy defendiendo 
lo que son los Evangelios. Yo… Pedro los estaba acusando 
a ellos por matar a un Hombre, quien era la Palabra, 
Cristo. Yo estoy acusando a esta generación por tratar de 
matar la Palabra, que es hecha manifiesta en el hombre.

[Rev. José B. Pérez] Hay otro lugar… Vamos a ver aquí, sigue 
diciendo nuestro hermano William [“EL VERBO HECHO 
CARNE”]:

 [WSS] Esto acontecerá en el Occidente: la Palabra 
nuevamente será crucificada en su equivalente en este 
tiempo final. Y cuando eso ocurra, recuerden una cosa: 
se estará en la etapa del ministerio de León de la tribu 
de Judá para llevarse a cabo una gran Obra, conforme al 
Programa Divino.

[JBP] En la etapa de la Reclamación. [WMB] “Él vendrá para 
redimirnos”, o sea, para [WSS] «transformarnos», él escribe 
allí. Página 352, creo que es, de Los Sellos:

 [107]. Y sucederá que al tiempo cuando el anticristo 
venga en su plenitud, 
Dios también vendrá 
[WSS] «con Moisés 
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y Elías» en Su plenitud 
para redimirnos [WSS] 
« t r a n s f o r m a r n o s » . 
Siempre corren paralelos. 
Caín y Abel, el cuervo y la paloma en el arca, Judas y 
Jesús, etc.

 [“EL VERBO HECHO CARNE”]
 [WSS] (…) Después de la manifestación y Mensaje por 
testimonio a las almas encarceladas que estarán viviendo 
sobre la Tierra… pues el infierno, la quinta dimensión, se 
abrirá sobre la Tierra; pero ahí entrará la Palabra encarnada 
para dar testimonio, para dar el Mensaje de juicio divino, 
para proclamar el día de venganza del Dios nuestro. Así 
será en el tiempo final, y así será a través de la persona 
en donde la Palabra se haga carne en el tiempo final en el 
Occidente para resplandecer como el relámpago.
 Y lo que no entendamos en esos días y en esa hora, 
porque los ojos de muchos van a estar velados a lo que 
estará aconteciendo…, lo que no entiendan en esa hora lo 
entenderán después que haya pasado ese momento difícil.
 Tenemos que estar bien firmes en la Palabra, en 
la Escritura que corresponde a nuestro tiempo, en las 
promesas, en las profecías que corresponden a este 
tiempo final; porque en este tiempo final la Palabra será 
crucificada nuevamente en una forma actualizada; no con 
clavos literales ni en una cruz literal, sino en una forma 
moderna.
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[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje - este mismo mensaje “YO 
ACUSO A ESTA GENERACIÓN”22, en la página 48 nos dice:

 282 Veamos ahora. ¡Sí, señor! Los llamo al 
arrepentimiento. Y mi acusación ahora…
 283 Este nuevo Calvario es la iglesia, los así llamados 
lugares más santos, los grandes púlpitos, el altar del 
catolicismo, el altar católico, llamado su púlpito. Los 
metodistas, los bautistas, los presbiterianos, los luteranos, 
los pentecostales, los lugares más santos, allí es donde Él 
recibe Sus peores heridas, un calvario nuevo. ¿Dónde se 
encuentra? En los lugares santos, en la iglesia.
 284 ¿Dónde es Él crucificado? Por los pastores. 
¡Ustedes hipócritas, ustedes saben más que eso! No estoy 
enojado, pero algo dentro de mí se está revolviendo. Dios 
ha sido completamente identificado entre ustedes.
 285 ¿Dónde recibió Él esta herida de lanza en Su 
costado? ¿Dónde recibió Sus heridas? En el Calvario. 
¿Dónde las recibe hoy? En el púlpito. ¿De dónde vino 
allá? De Jerusalén ([JBP] recuerden que está la Jerusalén allá 
en Israel, la terrenal, y está la Jerusalén espiritual). ¿De dónde 
vino? De las denominaciones…

[JBP] Y él escribe al lado:
[WSS] «Jerusalén».
[WSS] «La Iglesia».

 [285] … las mismas que 
proclamaban amarlo, fueron las 
que lo hicieron. Eso lo hace hoy Su 

22  SPN63-0707M “La Acusación”, pág. 41 (párrs. 282-294 en inglés); 
pág. 43 (párrs. 303-304 en inglés)
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segundo Calvario. Es aquel donde Él recibe Sus heridas 
de lanza contra la Palabra… ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«lo han crucificado hoy = los pastores». Eso es lo que 

lo traspasa a Él. ¿Quién es Él? Él es la Palabra. Él es la 
Palabra. ¿Desde dónde Él es traspasado más duramente? 
Desde los púlpitos, en los lugares santos, tal y como fue 
allá entonces.
 286 Yo he adquirido un derecho para acusar a esta 
generación. Yo he adquirido un derecho para hacerlo 
como un ministro del Evangelio de Jesucristo, con Sus 
señales probando que Él es Dios. Yo tengo un derecho 
para traer una acusación contra esta generación, porque 
Sus más fuertes lanzas han sido desde el púlpito, desde 
donde ellos han criticado y han dicho: “No salgan a oír a 
esa cosa. Eso es del diablo”. Exactamente en el lugar que 
está supuesto a amarle a Él.

 287 Y las mismísimas señales que Jesús dijo 
que sucederían… La Palabra de Dios es más 
penetrante que una espada de dos filos (la 
Palabra), un discernidor de los pensamientos 
y la intención del corazón; y es llamado: 
“diablo”. ¿Desde dónde? Desde los púlpitos, 
los lugares santos.
 288 Oh Dios, ¿cómo puede Él mirar hacia 
abajo? Solo por misericordia, eso es todo, 
por gracia. No podemos hacer nada más, sino 
enfrentarnos a juicio. Ya estamos ahí.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La Palabra en carne».
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 289 Piénselo: Sus lanzazos más fuertes vienen del 
púlpito. Allí es donde está Su nuevo Calvario. Ellos le 
crucificaron a Él, la Palabra, en el púlpito. Eso es correcto. 
¿Cómo? ¿Cómo lo hacen? Por sus formas endiosadas. 
¡Eso es exactamente!

[JBP] Y escribe: [WSS] «formas endiosadas».

 290 Atestado, desde la audiencia los escarnecedores; 
Él ha adquirido una nueva corona de espinas, 
escarnecedores. Traspasado desde el púlpito, coronado 
por los escarnecedores. ¿Es Él crucificado nuevamente? 
Desnudado por credos hechos por el hombre, maestros 
denominacionales contra Su Palabra. Ellos la desnudan, 
en deshonra la condenan.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Desnudan la Palabra».
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 291 Jesús dijo: “En vano me adoran”. En vano. No hace 
ningún bien. ¿A quién adoran? Ellos adoran a ese mismo 
Dios. Ellos estaban adorando a ese mismo Dios en Su 
primera crucifixión, y esa adoración vana ([JBP] piensan 
que están adorando a Dios, y esa adoración es vana). Es la 
misma cosa hoy. En vano fabrican estas denominaciones. 
En vano fabrican estos seminarios. En vano tienen estos 
credos, enseñando por doctrina los mandamientos de 
hombre, y negando la Palabra de Dios. Ellos son culpables 
de crucificar al Príncipe de Vida, enseñando doctrinas de 
hombre en lugar de Su Palabra. “En vano me adoran” —
desnudo, traspasado, coronado.
 292 Cuando usted ve eso por la calle… Algunas de 
ustedes, damas, con pelo largo… Dicen: “Ella está 
pasada de moda, ¿no es cierto?”. Recuerden, esos son 
burladores. Esa es una corona que usted está usando. 
Dios dijo que esa era su gloria. Úsela con orgullo. 
¡Aleluya! Úsela con orgullo, como si estuviera usando 
una corona de espinas por su Señor. ¡Úsela con orgullo! 
No se sienta avergonzada, Él así lo dijo. No importa lo 
que estas Jezabeles digan hoy; lo que estos impostores 
que se paran en el púlpito, crucificadores de Cristo, no 
importa lo que ellos digan, usted la usa con orgullo. Dios 
lo dijo así. Usted solo manténgalo.
 293 Coronado con espinas otra vez por escarnecedores; 
traspasado desde el púlpito con credos.
 294 Él ahora tiene un nuevo Gólgota. ¿A dónde lo 
llevaron? Estos coros vestidos con togas, mujeres usando 
ropas cortas, cabellos recortados, caras pintadas, y 
cantando en el coro como ángeles con talentos; ese es 
Su nuevo Gólgota: en burlescos modernos, protegidos por 
una ley como allá en Sodoma y Gomorra.
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[JBP] Más adelantito, en la página 51, dice [PÁG. 43]:

 [303] Ustedes intelectuales pobres, privados espirituales, 
rechazados sobre sus propios terrenos, ustedes leen la 
misma Biblia que cualquier otro hombre puede leer; pero 
ustedes han rechazado al Espíritu de Dios, porque la 
Biblia aun dice que ustedes serán dados a espíritus de 
error para que crean a la mentira y sean malditos por ello. 
Ustedes actualmente creen que están bien; y la Biblia dice 
que ustedes lo creerían, y serán condenados por la misma 
mentira que creen que es la verdad.
 304 Por lo tanto, yo los acuso a ustedes por la Palabra 
de Dios. Ustedes le están enseñando un error al pueblo y 
están crucificando los principios de Cristo, de santidad y 
de Vida a Dios.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Son entregados a espíritus de error».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William, dice [“EL VERBO HECHO CARNE”]:

 [WSS] El profeta precursor de la Palabra que se 
encarnaría en toda Su plenitud, dijo que el castigo más cruel 
es el castigo público: ese castigo en donde públicamente 
ponen en vergüenza a la Palabra, para hacer creer que no 
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es la verdadera Palabra de Dios encarnada en un hombre, 
sino que es un falso profeta de los muchos que han habido 
sobre la Tierra.
 Esto es lo mismo que hicieron con Jesús, dos mil años 
atrás: le hicieron creer al pueblo que Él era un falso profeta, 
un samaritano loco, y que por el dedo de Beelzebú hacía 
todas aquellas cosas.
 Cuando llegue esa hora, la cual está a la mano, 
veremos una repetición de lo que aconteció allá, veremos 
el equivalente.
 Jesús dijo: “Mas ay de aquel hombre por el cual el 
Hijo del Hombre será entregado en manos de pecadores. 
Mejor le fuera no haber nacido”.
 Cuando Jesús le dio el pan mojado a Judas Iscariote, 
dice la Escritura que tras el bocado entró el diablo.
 Judas ya no estaba con ellos; pues estaba planificando 
la entrega de la Palabra encarnada. Judas no estaba con 
Jesús en aquella hora difícil en la cual Jesús decía: “Mi 
alma está muy triste. Padre, si puedes pasar este vaso de 
mí, pásalo”.
 Ya Judas no estaba allí porque estaba en la planificación 
de la entrega de su Maestro, del cual había aprendido el 
Mensaje que correspondía para aquel tiempo; el cual le 
había enseñado el Mensaje que tenía que predicar en ese 
tiempo. Ya había terminado su ministerio e iba a comenzar 
otro con la unción del príncipe de las tinieblas.
 Cuando Judas tomó el bocado que le fue dado, tras 
el bocado entró el diablo y lo ungió, lo cegó, y ahí Judas 
hizo todo aquello que estaba escrito que haría uno de los 
que comían del pan y metían su mano en el plato de Jesús. 
Así estaba escrito y así tenía que cumplirse, conforme a la 
promesa divina.
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 Y cuando el equivalente a esas cosas en la Venida del 
Hijo del Hombre en el Occidente se cumplan, tendremos 
nuevamente un cuadro paralelo al de aquel tiempo, pero 
actualizado.
 ¿Qué haremos con Jesús, quien estará manifestándose 
a través de Su último mensajero en esta Tierra? ¿Qué 
haremos con la Palabra hecha carne en esa hora difícil 
por la cual pasará la Palabra hecha carne? ¿Qué haremos 
nosotros en esa hora? Ya ha sido dicho antes, para cuando 
ocurra: “no os turbéis”, dice Jesús en Su Palabra. Esto es 
Palabra del Señor Jesucristo23.
 Esto es lo que acontecerá en este tiempo final…

[JBP] Ahí colocaron la foto (no sé si 
es esa, porque yo tenía otra también; 
parece que usaron dos fotos en ese 
folleto). Y hay otra foto también, que 
él está en un escritorio, y también 
colocaron esa foto. Fueron las fotos 
que utilizaron en ese mensaje, de lo 
cual él hizo referencia en “EL VERBO 
HECHO CARNE”, que lo predicó en 
junio, y en “UNA BRECHA DE VENTE 
AÑOS” en marzo.

 O sea que cuando él predicó “UNA BRECHA DE VENTE 
AÑOS” luego estaba buscando una foto para colocarla en ese 
folleto.
 Y en el mensaje “EL VERBO…”. Sí, en junio predicó “EL 
VERBO HECHO CARNE”, y ahí nos dice eso de lo de la foto.

23  San Mateo 24:6, San Marcos 13:7, San Juan 14:1, 14:27
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo… Estoy en “EL VERBO 
HECHO CARNE”:

 [WSS] Esto es lo que acontecerá en este tiempo 
final; pero después de esa manifestación, después de 
ese momento difícil, vendrá la resurrección de todos los 
santos, y vendrá la transformación de todos los elegidos.
 Por eso el Señor dijo: “El que perseverare hasta el fin, 
este será salvo”, este será transformado en este tiempo 
final; porque habrá perseverado hasta el fin, aunque las 
circunstancias hayan sido contrarias.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje:

DE REGRESO AL HOGAR
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 6 de enero de 1985
Maturín, Monagas, Venezuela
 Cuando esos ministerios de Moisés y Elías comiencen 
a hablarnos a nosotros, estarán hablándonos la Palabra, 
la revelación de Jesucristo, la revelación apocalíptica, 
la revelación de los Truenos, en donde está la fe para el 
rapto, en donde está la fe para ser transformados.
 Por lo tanto, cuando esos ministerios estén dándonos 
esa revelación apocalíptica, cuando esos ministerios estén 
dándonos a conocer lo que los Truenos hablaron: estarán 
dándonos lo que nosotros necesitamos para ser adoptados, 
para ser transformados y luego raptados.
 Eso es lo que les traerá a los hijos de Dios de entre los 
gentiles el ministerio de Moisés y de Elías actualizado; 
para eso es que Dios enviará esos ministerios; y se llevará 
a cabo la promesa de la adopción de los hijos de Dios.
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[Rev. José B. Pérez] En este mismo mensaje que hemos estado 
leyendo, “YO ACUSO A ESTA GENERACIÓN”24, en la página 
60, dice:

 358 Yo lo digo en esta cinta y para esta audiencia; lo digo 
bajo la inspiración del Espíritu Santo: “¿Quién está del 
lado del Señor? Permítanle colocarse bajo esta Palabra”. 
Dios seguramente llamará a estos inicuos negadores de 
Cristo, a esta generación que rechaza a Cristo, a juicio por 
blasfemia: por la crucifixión de Su Palabra identificada. 
Ustedes vienen al juicio. ¡Yo lo acuso! “¿Quién está del 
lado del Señor? Moisés dijo: Déjalo venir a mi”. Cuando 
el Pilar de Fuego estaba suspendido allí como evidencia.

[JBP] ¿Y quién es el que está suspendido aquí como evidencia? El 
Pilar de Fuego. Cada uno miró, como leímos: Lutero miró al Pilar 
de Fuego, Wesley miró al Pilar de Fuego, el hermano Branham 
miró el Pilar de Fuego. ¿Y dónde fue vista la Columna de Fuego? 
En una Gran Carpa Catedral. Ahí es donde hay que mirar.

 [358] Déjenlo tomar la Palabra, negar sus credos y 
seguir a Jesucristo diariamente. Y yo lo encontraré en la 
mañana.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La Palabra identificada = 
Malaquías 4:5, Apoc. 10:7».

24  SPN63-0707M “La Acusación”, pág. 51 (párrs. 358, 361-362 en 
inglés)
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Y también escribe: [WSS] «Yo le encontraré en la mañana: 
en la salida del Sol (Moisés y Elías) por el este».

Y más abajito dice [PÁG. 51]:

 361 Dios, permite que muchos encuentren el camino 
hacia la Palabra de Dios, el único camino de Vida, porque 
Él es la Palabra. Padre, yo ruego por cada uno. Algunas 
veces al decir estas cosas, no es por crueldad, sino es por 
amor; porque el amor es correctivo. Y yo ruego, Dios, que 
el pueblo lo entienda así: que la intención es corregir.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El amor es correctivo / El camino 
de Vida = la Palabra».

 [361] Tú, quien tuviste que corregirlos, oraste por ellos 
allá en la Cruz, diciendo: “Padre, perdónalos. Ellos son 
ciegos; ellos no entienden lo que están haciendo”.
 362 Yo oro por aquellos ministros que hoy mismo están 
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crucificando la Palabra otra vez, tomando sus credos y 
denominaciones y dogmas, y substituyendo con ellos a la 
Palabra de Vida. Y entonces ante el pueblo, ellos critican 
la real Verdad que Dios está vindicando como Su Verdad.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“DE REGRESO AL HOGAR”]:

 [WSS] Esos mismos ministerios, siendo ministerios 
de y para adopción, en quien estén esos ministerios: 
recibirá también la adopción; y por eso podrá hacer todas 
las señales mundiales, internacionales, en el Cielo y en 
la Tierra, que dice Apocalipsis, capítulo 11, y que dice 
Apocalipsis en otros lugares; y podrá entonces enfrentar 
el reto de esta hora, podrá enfrentarse a la bestia y a la 
imagen de la bestia, que están señaladas en el libro del 
Apocalipsis.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “ENCENDED LA LUZ”25, 
miren lo que nos dice allí, en la página 24 y 25:

 121 Este gran concilio se ha acomodado, para unir a 
todos los protestantes, este movimiento ecuménico. Y ¿qué 
está haciendo? Está opacando la mismísima Palabra, él 
mismo ¡y la Palabra es Cristo! ¿Cómo pueden hacerlo? 
Cuando la Ciencia Cristiana, y los Hermanos Unidos, y 
muchas de esas personas en otras grandes organizaciones, 
algunos creen el nacimiento virginal, algunos no, algunos 
creen esto y aquello. ¿Cómo puede usted mismo unirse 
con incredulidad? “¿Cómo pueden caminar dos juntos 
a menos que estén de acuerdo?”. Salgan de entre 

25  SPN64-0125 “Enciende la Luz”, pág. 18, párrs. 121-123
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ellos y sepárense, y tomen la Santa Palabra de Dios y 
permanezcan con Ella.
 122 Jesucristo está obligado a manifestar Su Palabra. 
La cosa que nosotros necesitamos hoy es un levantamiento 

de Malaquías 4. Otro 
profeta se levantará en 
el Nombre del Señor 
Jesucristo, y producirá 
exactamente lo que 

Él prometió hacer [WSS] «otro profeta se levantará». 
Entonces, el hombre ciegamente lo abandonará y 
caminará ahí hacia la oscuridad, como ellos siempre lo 
han hecho.

[JBP] Y él escribe: [WSS] 
«Jesucristo está obligado 
a manifestar Su Palabra 
prometida».

 123 Vigile ahora, descubrimos la misma que hoy, por 
la que ellos rechazan, las iglesias rechazan el Mensaje, 
crucifican la Palabra, sacan la Palabra. Ahora, si usted no 
pertenece a ello, usted ni aun puede tener su iglesia; ellos 
la cerrarán definitivamente. Usted tiene que entrar a ello. 
Si usted no lo hace, usted será cerrado definitivamente. 
¿Entonces qué acerca de eso? ¡Oh, párese por eso que es 
correcto! Recuerde, es casi es tiempo de crucifixión otra 
vez.
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren en… eso nos habló en “LA 
EDAD DE FILADELFIA”, en el libro de Las Edades, en la página 
350 (en este es 354), dice [PÁG. 348]:

 114. Él continúa, diciendo: 
“Porque has tomado mi 
palabra [WSS] «guardado» 
y la has vivido y por eso 
has llegado a ser paciente, yo también te guardaré de la 
hora de la tentación que ha de venir en todo el mundo, 
para probar a los que moran en la Tierra”. De nuevo aquí 
vemos la extensión de una edad sobre la otra; porque esta 
promesa tiene que ver con el fin de la época gentil, la cual 
se culmina en la gran tribulación.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «La extensión de una edad sobre otra».

Y escribe: [WSS] «La hora de la tentación en el fin».

 115. “Te guardaré de la hora de la tentación que ha 
de venir en todo el mundo, para probar a los que moran 
en la Tierra”. Este versículo no declara que la Iglesia 
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verdadera entrará y pasará por la tribulación. Si ese fuere 
el significado, entonces diría eso, pero dijo más bien: 
“Te guardaré de la hora de la tentación”. Esta tentación 
es exactamente como la tentación en el Edén. Será una 
proposición muy seductiva, puesta en oposición directa a 
la Palabra mandada por Dios; y sin embargo, del punto 
de vista del razonamiento humano, será tan correcto, 
tan iluminante y tan vivificante, que engañará al mundo; 
solamente los escogidos no serán engañados. La tentación 
vendrá de la siguiente manera: El movimiento ecuménico 
que ha comenzado sobre lo que parece ser un fundamento 
tan hermoso y bendito, dando así aparente cumplimiento 
a la oración de Cristo que todos seamos uno, llega a ser 
tan poderoso políticamente, que pone el aprieto sobre el 
Gobierno para causar que todos se unan con él (movimiento 
ecuménico), si no directamente, pues entonces a través de 
adherencia a fundamentos establecidos como ley, para 
que así ninguna gente sea reconocida como una iglesia 
si no está bajo el dominio directo o indirecto de este 
Concilio ([JBP] él escribe ahí al lado): [WSS] «la hora de 
la tentación y el Concilio Ecuménico, como en el Edén». 

Grupos pequeños perderán sus títulos, privilegios, etc., 
hasta que pierden todos los derechos de terreno y derechos 
espirituales con la gente. Por ejemplo, ahora mismo uno 
no puede rentar un edificio para tener servicios religiosos 
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en muchas ciudades, sino en la mayoría de ellas, si no tiene 
la aprobación de la asociación pastoral de dicha ciudad. 
Para llegar a ser capellán hoy día en el servicio militar 
y los hospitales, etc., casi es mandatorio ser reconocido 
como aceptable entre los grupos ecuménicos trinitarios. 
A medida de que esta apretura aumente, y aumentará 
[WSS] «la apretura», será más difícil resistirla, porque 

al resistirla, uno pierde sus privilegios. Entonces muchos 
serán tentados a irse con la corriente, porque ellos creerán 
que es de más beneficio servir a Dios públicamente en 
la armazón de esta organización, que no servir a Dios 
de ninguna manera públicamente; pero ellos están en un 
error. Al creer la mentira del diablo uno sirve a Satanás, 
aunque le quiera llamar Jehová; pero los escogidos no 
serán engañados.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Al creer la mentira del diablo 
uno le sirve a él», o sea, al diablo.

 116. Además, los escogidos no solamente serán 
guardados, sino que a medida de que este movimiento 
llegue a ser “LA IMAGEN EDIFICADA A LA BESTIA”, 
los santos estarán ya tomados en el Rapto. Y este pequeño 



Estudio Bíblico #296 281

movimiento tan atractivo y encantador que comenzó en 
compañerismo en Éfeso, llegará a ser el monstruo de 
Satanás que corrompe y engaña al mundo entero. Porque 
el sistema de la iglesia, la unión de la Iglesia Católica 
Romana y la Iglesia Protestante, controlará completamente 
las riquezas del sistema mundial y forzará a todos los 
habitantes de la Tierra a caer en su trampa religiosa, o 
los matará, por medio de negarles el privilegio de vender 
o comprar, por lo cual ganarían su vivienda. Esto será 
llevado a cabo muy sencillamente, porque a las hijas de 
la ramera les falta muy poco para volver completamente 
a su madre. Entretanto Roma ha adquirido casi todas las 
reservas de oro. Los judíos tienen los bonos y todos los 
papeles. En el tiempo oportuno, la ramera destruirá al 
sistema monetario del día presente por medio de mandar 
llamar todo el papel y demandar oro. Sin oro, el sistema 
cae.

[JBP] Y algo están moviendo, vi en las noticias que están 
moviendo algo de unos países uniéndose para que el dólar no 
tenga valor26; y algo están… Ahí luego lo ven en las noticias. O 
sea, no tengan… tienen que tener algo para respaldarlo.

 [116]. Sin oro, el sistema cae. Los judíos estarán 
trampados y entrarán en la alianza, y la iglesia ramera 
tomará dominio del mundo entero.

[JBP] Todo eso es lo que está profetizado que va a suceder.

26  [Ver: BRICS –Ed.].
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[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [“DE REGRESO AL HOGAR”]:

 [WSS] Y no importa que la imagen de la bestia, o 
la bestia, mate a alguno de esos que son adoptados; al 
estar adoptados es como acostarlos a dormir y después 
despertarlos.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en un escrito de un estudio 
bíblico, en la parte de atrás él escribe:

[WSS] «1 Corintios 5:7».
«Cristo nuestra Pascua ya fue sacrificado por nosotros».
«Se repite en la Iglesia y se repetirá cuando se esté 
revelando a Israel (144.000)».

Recuerden, Apocalipsis 11.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“DE REGRESO AL 
HOGAR”]:

 [WSS] Porque así como Jesús siendo inmortal…, pues 
Él dijo: “Nadie me quita la vida; Yo la pongo por Mí mismo 
para volverla a tomar”; y la puso voluntariamente, y a los 
tres días la volvió a tomar, se levantó lo más tranquilo. Y 
luego de 40 días dijo: “Me tengo que ir”, y se fue en una 
nube.
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[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje, también, “YO ACUSO A 
ESTA GENERACIÓN”27,	en	la	página	64	dice,	ya	al	final:

 379 Bendice a este pueblo aquí. Señor, te suplico 
que Tú les des una vida consagrada. Señor, muchos de 
ellos son gente buena. Ellos—ellos son Tu pueblo; ellos 
sencillamente no han conocido la Verdad. Y yo te suplico 
que Tú les muestres Tu Verdad, Señor. “Tu Palabra es 
Verdad”.

[JBP] Esto fue ya después de todo lo que habló.

 380 Como Tú dijiste en Juan, creo como en el capítulo 
17, Tú dijiste: “Padre, santifícalos por medio de la Verdad. 
Tu Palabra es Verdad”.
 381 Y nuevamente, Tu Palabra continúa siendo Verdad. 
Ella es siempre Verdad porque es Dios. Y yo te suplico, 
Dios, que Tú los santifiques por medio de la Verdad; esto 
es, santifícalos, purifícalos de todo credo y denominación; 
purifícalos de todas las cosas mundanas para una vida 
consagrada a la Palabra.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Santifícalos de credos y 
denominaciones», y dibuja una Estrella de David.

27  SPN63-0707M “La Acusación”, pág. 54 (párrs. 379-381 en inglés); 
pág. 56 (párrs. 391-393 en inglés)
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[Rev. José B. Pérez] Un día como hoy, un 22 de abril del 2011, 
ese viernes cayó Viernes Santo; eso fue en Villahermosa, 
México; ese tema que él predicó allí fue: “CRISTO MURIÓ POR 
NUESTROS PECADOS CONFORME A LAS ESCRITURAS”. Y 
él escribió en la parte de arriba:

[WSS] «Ministros junto a sus congregaciones: oren 
mucho por mí y por el ministerio, y por los creyentes 
en vuestras congregaciones. Estamos en una etapa muy 
difícil, en tiempos peligrosos, dice San Pablo. La apretura 
está cerca. Pero habrá una grande bendición para los 
creyentes, y un juicio divino para el mundo y las vírgenes 
fatuas, y los judíos».

[JBP] Vean cómo en ese día (como también hemos visto en 
varios años), tanto el día de la entrada triunfal como el día del 
Viernes Santo, y el domingo, el día de Resurrección: él escribía 
ciertas cosas allí que nos mostraban lo mismo que pasó Jesús 
en ese tiempo difícil, lo cual estaba mostrando lo que sería en 
estos	días	finales.
 Y ese escrito es bueno que luego lo coloquen en algún 
marcador, para que lo tengamos siempre a la mano28.

28  https://imprenta.carpa.com/es/semana-santa-abril-2023/
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[Rev. José B. Pérez] Y en la página 66 de este mismo mensaje 
“YO ACUSO A ESTA GENERACIÓN”, dice [PÁG. 56]:

 [391] Yo te suplico que salves a cada uno, Señor.
 392 Permite que venga un avivamiento de lo exacto y 
que un gran poder venga a la Iglesia justamente antes del 
arrebatamiento. No es difícil suplicar eso, porque Tú lo 
prometiste. Señor, estamos buscando la Tercera Etapa que 
sabemos que hará grandes cosas en nuestros medios por 
nosotros.
 393 Yo soy Tuyo, Señor. Yo me coloco en este altar, tan 
consagrado como yo mismo sé hacerlo. Quita el mundo de 
mí, Señor. Quita de mí las cosas que son perecederas ([JBP] 
Estas palabras, ¡háganlas parte de usted también!); dame las 
cosas imperecederas: la Palabra de Dios. Permite que yo 
sea capaz de vivir esa Palabra tan completamente, hasta 
que la Palabra esté en mí y yo en la Palabra. Concédelo, 
Señor. Permite que yo nunca me torne de Ella. Permite que 
yo sujete esa Espada del Rey bien firme, la agarre bien, 
estrechamente. Concédelo, Señor.

[JBP] Y con esa Espada en la mano podremos seguir marchando 
hacia adelante, hacia la tierra prometida del nuevo cuerpo.
 Bien, vamos a detenernos ya hasta ahí. Y vamos a tener ya 
el mensaje que tendremos para hoy.
 Y yo creo que el canto que cantaron ahorita, el SALMO 
103, ese salmo, hay una parte que el hermano William…, de 
seguro a algunos más él les contó, pero a mí personalmente 
me lo contó: que cuando él tenía un dolor bien fuerte y estaba 
leyendo ese salmo, él dice que cuando leyó: “Él sana todas tus 
dolencias”, él dice que eso saltó, y él agarró esa Palabra; y fue 
sano en el instante.
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 Vean, con la mano poderosa de la fe podemos agarrar esas 
promesas	 y	 hacerlas	 de	 nosotros.	 Y	 si	 hay	 alguna	 dificultad,	
algún problema, ¡el que sea!, ¡usted créalo!, agarre esa Palabra, 
y verá cómo va a suceder eso que usted está pidiendo.
 Pero tenemos que pedir. “Hasta ahora (dice) ustedes no 
han pedido”, dice Jesús29.
 Pero cuando pidan, ya van a ver que “todo lo que pidas al 
Padre, Yo lo haré, Yo se los daré”; o sea, “Yo les contestaré eso 
que están pidiendo”. Solamente pidan con fe, creyendo.
 Si pueden cantar ese salmo, quien lo estaba cantando; 
pueden cantarlo mientras aquí recojo, me dan un tiempito para 
recoger los libros.
 Pueden pasar al frente los que estaban cantando ese canto, 
ese salmo; y así luego pasaremos al mensaje: “EL MISTERIO 
DE LA MUERTE DEL SEÑOR JESUCRISTO”.
 Y el cual, ese salmo nos habla de esa Obra que Él hizo, que 
Él realizó: el Salmo 103.
 Pueden cantarlo. Nos ponemos en pie para estirarnos un 
poquito, y así ese Salmo lo pueden seguir; y está en sus manos, 
en la Biblia.

[Canto del Salmo 103]:

 1 Bendice, alma mía, a Jehová,
  Y bendiga todo mi ser su santo nombre.
 2 Bendice, alma mía, a Jehová,
  Y no olvides ninguno de sus beneficios.
 3 Él es quien perdona todas tus iniquidades,
  El que sana todas tus dolencias;
 4 El que rescata del hoyo tu vida,

29  San Juan 16:24
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  El que te corona de favores y misericordias;
 5 El que sacia de bien tu boca
  De modo que te rejuvenezcas como el águila.

[Rev. José B. Pérez] ¡Amén! ¡Que sean todos rejuvenecidos!
 Con nosotros nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago.
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